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tee a ello, el 98 cerró con 4.056 parados menos

Diciembre
fue un mes

(Págs 5 y 33)

3(»sé María Aznar.

fe sisue nesociando con Fomento y Defensa

Solomillo de ternera congelada 1.950 pts/Kg.
1.490 pts/Kg.Chuletas de lechal
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“negro” para 
el empleo
Íliciemhre volvió a confírmarse como un mes **negro” 
para el empleo en Albacete^ ya que despidió el año 98 
ton casi mil parados más que un mes antes (prácticamente 
la misma cifra que en diciembre del 97), siendo el sector 
ie la construcción el que más contribuyó en números 
ihsolutos a este aumento del desempleo.

El número de parados en 
Albacete en diciembre creció 
;n 949 personas hasta llegar 
líos 17.960 desempleados, con 
in incremento sobre el me.s 
interior del 5,58%.

La construcción fue con 
2.934 parados y un aumento 
fe 458 desempleados, la acti- 
ñdad que peor resultado regis
tró.

Pese al mal dato del mes 
fe diciembre, la evolución del 
¡aro en la provincia permite 
Krto optimismo si se tiene en 

La cosecha de aceite en Albacete 
bajará un 64%. en esta campaña

La inversión de la terminal 
2ivil de la Base se sitúa 
íntre 500 y 1.000 millones
,El alcalde de Albacete, Juan 
'’^ido, manifestó ayer que no 

ninguna novedad con res- 
al uso civil de la Base 

'^rea de' Los Llanos, ya que 
®ntinúan las negociaciones 
^^ el Ministerio de Defensa 
^n el Ministerio de Fomento 
’f? poder plasmar las obli- 
^'ones de cada parte en un 
*otocolo.
^1 alcalde, que estuvo el 
^^^ en el Ministerio de 

cuenta su variación interanual 
(diciembre-98/diciembre-97), 
donde se ha registrado un des
censo en el número de desem
pleados de 4,056 persona.s 
(-18,42%).

Por otra parte el paro regis
trado en Castilla-La Mancha 
a finales de 1998 fue el menor 
de los últimos 16 años, con 
una disminución de 14.484 
parados respecto al año ante
rior.

Defensa para avanzar en estas 
negociaciones, explicó que es 
él Ministerio de Fomento el 
que debe concretar su compro
miso, que consistiría en incluir 
en sus presupuestos una par
tida para la construcción de la 
terminal civil en la Base de 
Los Llanos, que podría oscilar 
entre los 5Ó0 y los 1.0(X) millo
nes de pesetas.

• (Pág. 7)

Se impuso la cordura, y 
la reivindicación del AVE 
se hará desde la unidad

Los componentes de la 
Secretaría Ejecutiva de la Pla
taforma Pro-A VE aceptaron 
ayer la propuesta del presiden
te del Pacto, José Francisco del 
Campo, de ir todos juntos en 
el organismo unitario que, bajo 
el nombre de “Mesa por el 
AVE”, se dedicará a partir de 
ahora a exigir el paso y parada 

soKsa
Del norte de Earofra al sur de Africa 

im/tortamos las mejores carnes 
Perdiz, Aifestruz, Rene, Peto, Veeano, Faisán, Buey, 

Ciervo, Ternera, Corzo, Cordero Manchego, Jabalí 
MAYORISTA DE CARNES 

ESPECIALIST/sS EN HOSTELERIA; 
CARNICERIAS Y CENTROS OFICIALES

directa de este tren rápido 
entre Madrid y Levante, ante 
las Administraciones implica
das en este objetivo “irrenun
ciable”. Precisamente esta 
“convergenda en igualdad de 
condiciones” será uno de los 
puntos a tratarse en la reunión 
de mañana del Pacto.

(Pág. 6)

La construcción de 
la nueva Comisaría, 
pendiente de un 
convenio

La construcción de las nue
vas G?misarías de la Policía 
Nacional y la Policía Local de 
Albacete, que se ubicarán en 
el solar de la antigua cárcel, 
está pendiente de la firma de 
un convenio entre el Ministerio 
del Interior y las Corporacio
nes Locales, un acuerdo al que 
se espera llegar en breve, según 
el subdelegado del Gobierno 

, en Albacete, Benjamín Domín
guez.

Este convenio se someterá 
a la base jurídica que contem
pla el artículo 55 de la Ley 
de Acompañamiento a los Pre
supuestos del Estado.

Una vez que .se dispone de 
los terrenos, el inicio de las 
obras se condiciona a la firma 
de dicho acuerdo, a través del 
cual se materializará la cola
boración económica de las íns- 
títuaones locales.

(Págs. 7 y 8)

Aznar advierte que 
alentar la violencia 
callejera perjudica 
las expectativas de 
los presos etarras

Aznar advirtió ayer a los 
presos de ETA, a través de 
un mensaje lanzado a HB, que 
el consentimiento o el aliento 
de la violencia callejera puede 
“perjudicar” sus expectativas 
de futuro. Es la primera vez 
en que se dirigió directa y 
públicamente a la banda terro
rista y a sus reclusos, recordó 
que tras casi cinco meses de 
tregua, ETA no ha nombrado 
interlocutor.

M.C.D.2022
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PARA HOY: De 9,30 de la mañana 
a 9,30 de la noche:
RUEDA GUIZAN, Octavio Cuar
tero, 21 (esquina Rosario, 69); 
ALCANTARA SERRA, Benavente, 
40 ICircunvalación-Feria); LUCAS 
PANOS J.A., Rosario, 143
De 9,30 de la noche en adelante: 
RUEDA GUIZAN, Octavio Cuar
tero, 21 (esquina Rosario, 69); 
ALCANTARA SERRA, "Benavente, 
40 (Circunvalación-Feria)
PARA MAÑANA; De 9,30 de la 
mañana a 9,30 de la noche:
GARCIA BERZOSA, Dionisio 
Guardiola, 59; FARMACIA ROL
DAN, Hnos. Falcó, (Frente Hospi
tal) y SALAR POMARES, FEDE
RICO, Arquitecto Vandelvira, 10 
De 9,30 de la noche en adelante: 
GARCIA BERZOSA, Dionisio 
Guardiola, 59; FARMACIA ROL
DAN, Hnos. Falcó, (Frente Hos
pital)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: GONZALEZ 
HIDALGO, Octavio Cuartero, 24 
PARA MAÑANA: LOPEZ 
SANCHEZ, Alfarerías, 1

HELLIN
PARA HOY:
ROMERO-FALCON, Plaza de la 
Iglesia, 2
PARA MAÑANA: ALARCON 
GONZALEZ, Gran Vía, 10

TOBARRA
PARA HOY: GARCIA REINA, 
Mayor, 80
PARA MAÑANA: SIDERA 
BLANCO, Avda, de la Constitución, 
2

LA RODA

Suben las temperaturas diurnas
Según los datos falicitados por el Servicio de Teletiempo del Instituto Nacional de Meteorología 

la temperatura máxima prevista para hoy es de 10 grados, mientras que la mínima es de -2 grados. 
Los cielos estarán poco nubosos o despejados, con brumas matinales, y los vientos serán flojos
de dirección variable. Las temperaturas nocturnas se mantendrán sin cambios y 
rimentarán un ligero ascenso.

las diurnas expe-

PARA HOY: TALAVERA VIÑAS, 
Plza. Mayor^ 5
PARA MANANA: TALAVERA
VIÑAS, Plza. Mayor, 5

ALMANSA
PARA HOY: MERA Y MORA, 
Corredera, 37
PARA MAÑANA: GRAMAJE
MICO, Manuel de Falla, 28

LOTERIAS
ONCE PRIMITIVA ELGORDO BONOLOTO

Lunes, 11 ..................38164 Jueves, día 7 Domingo, día 10 Lunes, día 11 Miércoles, día 6

Martes, 12 ................99873

Miércoles, 30 ......55104

7— 8—11—24—30—35
Comple. 4 Rein. 1 16—18—30

5—17—23—29—36—44
Comple. 40 Rein. 0

8—11—18—24—31—47
Compie. 7 Rein. 8

Jueves, 7...................63981
Viernes, 8..................60489

Serie 150

Sábado, día 9

1— 6—16—28-38—43
Comple. 24 Rein. 4

31—37—44
Comple. 46 Rein. 8

Martes, día 12 

3— 8— 9—11-
Compie. 35

-34—38 
Rein. 6

Viernes, día 8

18—23—34—38—46—48
Comple. 8 Rein. 5

LA TRIBUNA no se hace responsable de cualquier 
de azar. Sólo las listas oficiales correspondientes dan fe

error en la publicación de números ganadores 
del derecho a premio.

de las diversas loterías y juegos

IVIO

Parque de Bomberos so Ama
Policía Nacional................ ‘22 
Policía Municipal...... .........

G. Civil de Trafico............ 2111711
Casa de Socorro.............^^^^l 61M
Cruz Roja Ambulancia.. 219011
Urgencias....................... 597,4 .
Hospital General...............59 711 •
Alcohólicos Anónimos......50 03 3 ’”^
Estación de Ferrocarril ...”21021 sat
Telégrafos...............................22 201 qu<
0. Reclamación Precios....59 61 n a s
Protección Civil................... 59981 h

5Qüo a
Tele-Ruta (Madrid) ...91-535 221
Teléfono de la Esperanza.5234Í '
Teléfono del Vecino..........24 251 ter
Emergencia de Gas 1 en
Castilla-La Mancha...........21251
Servicio de Aguas.............. 19011 '
Urgencias Aguas......... 989 42 67 76
Radio Taxi.............................5220®
LARODA Y
Policía Local......
Guardia Civil.....
Casa de Socorro
Cruz Roja............

HELLIN

.4413j

.44 131

.44 051

Comisaría de Policía.........301511
Servicio Urgencias S.S.......30036^
Policía Municipal................30 00 00|
Bomberos................................ 3000®
Cruz Roja............................... 30 08^
ALMANSA J
Parada de Taxis....................3410^
Bomberos............................... 34 008
Hospital Ntra. Sra. Belén íl

Policía Municipal....
Guardia Civil............
Cruz Roja....................
Casa de Socorro......

VILLARROBLEDO 
Policía Municipal.... 
Centro de Salud......  
Centro de Salud......  
Guardia Civil............  
Bomberos....................

3419® 
3104S 
34 009á
3411 
3419
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Santos Hilario, Gumersy 
do, Leoncio y Verónica. 1

Días transcurridos; 12 *

Días hasta finalizar 
año: 353 i

EL SOL Y LA LIO
El sol sale a las Q1,'i'l SQ 

pone a las 17,10 (H.S.p
La luna sale a las 03,41 

y se pone a las 14,07 (H.S.)...

L
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FCA. PROPIA
Ctra. Valencia s/n

TFNO.
24 43 71

EXPOSICION
Marqués de Villores, 49

TFNO.
22 60 22
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La misa por novena
Control necesarioEDUARDO CANTOS
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El equilibrioEL APOCA

RAMON BELLO SERRANO

CARLOS ZULOAGA

de Albacete

EDITORIAL

pesar de los esfuerzos que hizo Rosa 
Villada de presentar como respon
sable a Juan Garrido y a su equipo,

B,4i;
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Antonio Lajara Caballete 
Planta de impresión: Polígono Campollano, 
C/ D, N“ 1. Teléfonos: 967 2130 92
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61M ^^ ^® ^’J^ actualmente acontece en el Ayun- 
9012 (amiento de la ciudad, el diputado nacional, 

'7131 Atanasio Ballesteros, se empleó de forma 
insistente y contumaz de carga esa respon- 

020] saf’i^'^^‘^ ^f Partido Popular. Y el caso es, 
;20« que lo hizo con el propósito de favorecer 
6111 a su partido, creyendo que el actual equipo 

'9801 de gobierno municipal, dispone de una hoja 
servicio que acredita una buena gestión. 

34^ Siempre que leo o escucho al señor Balles- 
25 M teros me surge la duda de si realmente vive

en este mundo, pues por lo que dice da 
la impresión de estar en otra galaxia.

Efectivamente, los partidos políticos que 
tienen un programa fruto del contenido de 
unas elecciones, lo normal es que lo desarro
llen si al final se alzan con la victoria. Pero 
para eso hace falta, primero; que el programa 
surja de una verdadera necesidad sentida por 
el pueblo. Segundo: que su contenido sea 
el cotidiano quehacer del equipo que lo pre
sentó y, tercero: que ese equipo mantenga 
una permanente conexión con el partido que 
lo patrocina. Al final de la historia de estos 
cuatro años de gobierno municipal en Alba
cete, la conclusión que se puede sacar es: 
que el programa electoral que un día ofreció 
el PP, prácticamente está sin estrenar. Que 
las pocas cosas que se han hecho, fueron 
en su mayor parte, fruto de la improvisación, 
y que el alcalde y los concejales de su equipo, 
siempre han estado fuera de la sintonía del 
partido, debido a las malas relaciones que 
han existido con su “staff’ de mando. De

B
ono prosigue con su particular «welt- 
politik» en Castilla-La Mancha. El pro
blema no es si la Biblioteca del Alcázar 
o el Museo de las Ciencias están afectos a 

la crítica. Más bien hablamos de una búsqueda 
de consenso moral. El mayor adversario del

LS.)., presidente no está en la alcaldía de Toledo, 
radica, precisamente, en el error psicológico 
de no haber propiciado cierto equilibrio en 
•a región. El equilibrio llevó al poder a Felipe 
González y jamás le reportó alteración sobre
saliente, contrariamente al desasosiego que el
presidente vivió la noche de las últimas elec
ciones. El equilibrio es fundamental en la polí- 
•ica, hasta el punto que la búsqueda del con
senso moral resulta contraproducente cuando 
io destruye. Castilla-La Mancha es, desde hace 
tiempo, una región desequilibrada, en favor de 
^ono, un territorio que trocará o no la gober
nación de súbito, sin término medio, tal y como 
pudo ocurrir hace cuatro años. Agustín Conde 
menosprecia la Biblioteca del Alcázar. Yerra 

alcalde de Toledo. Pero algo grave sucede 
cuando la Biblioteca o el nuevo Museo de las 
Ciencias no pueden asentarse sobre el equilibrio 
deseable. Y el desequilibrio desgasta. Y el des
gaste merma votos. Si Bono perdiera las elec- 
9ones, tras su literatura acerca de don Felipe 
y el aplauso unánime que merecen Biblioteca 
y Museo de las Ciencias, podría acudir a varios 

ilustrativos episodios de la historia o quizá 
’ la Historia misma. Churchill perdió las elec- 
't'ones tras ganar la guerra y la Historia enseña 
lae sólo el equilibrio asienta el poder. Bono 
nehacó su incierta noche electoral, coronada, 

final, con mayoría absoluta, al descrédito 
d® la política nacional. Era, al fin, criterio para

ahí que nos pareciera com
pletamente absurdo la insis
tencia de Ballesteros de que
rer colocarle medallas al PP., 
por algo que si se distingue, 
es precisamente por lo con
trario, pues como se puede 
comprobar, en el tiempo de
referencia el Ayuntamiento de Albacete -su 
mayoría- fue un accidente del que son res
ponsables los que se empeñaron en ir en 
contra de la corriente de lo que es la norma 
política en este tipo de actividad: la unión 
como consecuencia de una dependencia orgá
nica que garantice el buen funcionamiento 
de las instituciones, en vez de que cada uno 
vaya por su lado haciendo la guerra por su 
cuenta. Que es lo que desde el Ayuntamiento 
de la capital le ha estado ocurriendo a ese 
partido, antes cuando era AP., y ahora como 
PP.

Por lo tanto, que el señor diputado nacional 
no nos venga con historias. Lo que le dijo 
a Rosa Villada en “El Confesionario” es la 
norma. Lo que debe ser cuando las cosas 
se hacen como Dios manda. Pero no lo que 
ha distinguido, o significado, las relaciones 
de su partido con el equipo que resultó ven
cedor en las últimas elecciones municipales, 
ya que es público y notorio el gran desacuerdo 
que los ha caracterizado.

Todo esto, que para algunos podía pasar 
desapercibido, termina por ser un clamor 
cuando hay quien, como Atanasio Ballesteros, 
se quiere marcar un farol dándole la espalda 
a la realidad y hay que llamarle a capítulo. 
Porque lo que no está bien, es que nos quiera 
meter la misa mayor por novena.

minusvalorar la «autonomía» 
y pegada de su adversario 
popular, pero el razonamiento 
volvíase contra el presidente 
mismo, máxime cuando no 
existía episodio escandaloso 
alguno y su administración se 
caracterizaba por la austeri-
dad. Resultaba impensable, por tanto, que el 
votante pusiera en apuros la equilibrada región 
y a su demiurgo, a no ser que percibiera dese
quilibrio. Un ejemplo de equilibrio natural 
resultó ser la escena del sofá y demás con
sideraciones de un González pletórico a un 
debilitado Fraga. Otro, no menos importante, 
honrar a Miquel Roca como Teniente de Alcal
de por el señor Maragall. El equilibrio fructificó 
de inmediato y algo de esto sabe Bono en 
tímidas audiencias públicas y conjuntas con el 
senador Molina. El equilibrio propició la una
nimidad en la Exposición Universal o los Jue
gos, pero adelantaré, para los amantes de la 
comparación, que la Biblioteca del Alcázar nada 
envidia a Sevilla o Barcelona, pero ciertamente 
su colosal altura nace en desequilibrio. Cuando 
Churchill volvió, precipitadamente a Inglaterra, 
interrumpiendo la conferencia histórica, cedió 
el poder a Clement Altlee, quizá por el error 
psicológico de administrar emociones cuando 
los votantes demandaban estrategia simple y 
precisa, pero estrategia al punto, esto es, equi
librio. Hoy miércoles, cuando el presidente 
inaugure el Centro de Formación de la Cámara 
Oficial de Comercio, le bastará una visión de 
conjunto para sopesar la armonía y la fragilidad 
del equilibrio. Es claro que no podrá hacerlo 
en la brillantísima inauguración del Museo de 
las Ciencias de Cuenca.

1 Grupo Popular en las Cortes de Castilla-La 
Mancha anunció ayer que podría presentar en 
la Cámara regional una Proposición de Ley 

sobre Publicidad Institucional para su debate durante el 
próximo periodo de sesiones, a fin de acabar con el “es
cándalo”, que según el portavoz Gonzalo Payo, representa 
la “propaganda partidista” que el Gobierno regional hace 
a costa de los presupuestos de la Junta de Comunidades. 

No es la primera vez que surge una iniciativa de estas 
características. Recientemente, ICAM-NI rompió su mutis
mo para solicitar una regulación similar. Pero ninguna 
de las voces elevadas en este sentido han logrado respuesta 
alguna por parte del gobierno de Bono; el ejecutivo socia
lista está acostumbrado a hacer y deshacer a su antojo 
a pesar de estar jugando con dinero público; y aunque 
la publicidad institucional supone miles de millones de 
pesetas salidas de los bolsillos de los contribuyentes, el 
Gobierno regional se niega a someterse a control alguno 
que pueda influir en su arbitrariedad.

Lo cierto es que la mal llamada “publicidad institucional” 
se ha convertido en publicidad política y electoralista por 
un doble motivo: en primer lugar, porque a menudo se 
utiliza para campañas políticas descaradas (como en los 
recientes anuncios sobre la financiación sanitaria); y en 
segundo lugar, porque el reparto de los fondos se realiza 
de forma totalmente discriminatoria, premiando a los 
medios afines y castigando a los que reflejan la realidad 
tal cual es. No es de recibo que medios de comunicación 
de audiencia mínima y no demostrada gocen de sub
venciones de facto a través de esta publicidad institucional, 
mientras las empresas que luchan día a día por mantener 
la independencia y la credibilidad deben conformarse con 
las migajas de una tarta pensada para estómagos agra
decidos.

Ojalá la iniciativa del Partido Popular sirva para algo. 
Para que, gobierne quien gobierne, el dinero público se 
reparta con justicia y no por amiguismo.

Menos
4.056

on el pasar del tiempo, los pueblos 
se hacen más inteligentes. El nivel 
de información se ha convertido 

en un fiel aliado del desarrollo individual 
de los ciudadanos. Hay más medios, más 
ofertas, y el que más o que menos sabe 
o medio entiende de los avatares de aque
llo que le rodea y le interesa. Información
supone libertad, y hoy todos nos sentimos más libres e 
independientes a la hora de colocar en nuestra particular 
balanza lo positivo y negativo de esos sucedidos que día 
a día ocupan las primeras páginas de los medios de 
comunicación.

Lo que ocurre es que la moda informativa se centra 
en tres o cuatro marcas que tratan de imponer su ley. 
Las hay para todos los gustos y son diferentes en cada 
comunidad o provincia. En la nuestra, por ejemplo, la 
“moda AVE” o los últimos modelos de “Aeropuerto civil” 
intentan acaparar el interés general. Pero a pesar de todo, 
tengo el convencimiento de que los consumidores tienen 
otras preferencias, que muchas veces pasan desapercibidas 
por los creadores de la moda.

Yo, por ejemplo, me quedo con el modelo 4.056, que 
es la cifra exacta de albaceteños que durante el pasado 
año abándonaron las listas del INEM. Algo más de cuatro 
mil hombres y mujeres que han comprobado que no hay 
mejor moda que la del trabajo, porque con la “moda 
paro” es imposible preocuparse de las otras. Esos 4.056 
parados menos es lo que realmente nos importa y lo 
que debería preocupar a los que siguen empeñados en 
ganar la batalla de sus guerrillas políticas y personalistas.

Y es que si no cuidamos la “moda trabajo”, ya me 
dirán ustedes para qué coño queremos “modelitos AVE”.

M.C.D.2022
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Política, teatro, y... La tregua de E.TA.
JOSE .lEREZ COLINO

E
l invierno ha llegado con 
todos sus rigores y los 
gatos maúllan por los 
tejados ya presentido el mes de 

enero. Pasó diciembre, plagado 
de atrayentes fiestas y adorables 
conmemoraciones de todo tipo: 
familiares, sociales y de amplia 
religiosidad. Días -para mí- de 
agridulce nostalgia en similares 
y antañonas fechas. Promesa y 
jura de bandera, en ambos ban
dos, españoles, tristemente. La 
cruel guerra entre hermanos. 
Frente de Extremadura, de cara 
a La Serena. Hospitalización en 
Consuegra (Toledo) y regreso 
con los compañeros a línea de 
fuego. Descomposición final y 
accidentado regreso a casa. 
Penoso recorrido. No hay cosa 
tan sabrosa como comer de 
limosna. Apenas aplacado el 
malcomer, vuelta al cuartel. 
Ochos de diciembre y siempre 
en infantería, la Inmaculada 
Concepción, nuestra Patrona. 
Festejos y rancho -¿extraordi
nario?- que la juventud conlleva 
abrigado en la compañía de 
amigos, que todavía perduran 
epistolariamente entre quienes 
nos resistimos con obstinación 
a causar baja en la nomencla
tura del Registro civil. 0 lo que 
es lo mismo, y siguiendo el len
guaje militar, a no formar parte 
ni ser incluidos en la abigarrada 
y heterodoxa diversidad de una 
última lista de embarque. 
¿Carrera? No pasé de cabo pri
mero, si bien con la endulzada 
y dudosa alegación de haber 
sido considerados (sic), la “es
pina dorsal del ejército”.

Volvamos a la actualidad. 
Nochebuena, Natividad y 
Nochevieja. Las gentes han 
decidido olvidar otras penurias, 
en especial los jubilados y pen
sionistas, ya con la seguridad 
de ser bien administrada la caja 
con que se les paga por per
sonas competentes y honestas, 
liándose la manta a la cabeza. 
Desvanecido el cadencioso y 
susurrante cotorreo de los niños 
de san Ildefonso, como era de 
suponer se espera ahora al más 
esperanzador “Niño”. De todas 
maneras, han decidido invertir 
el dicho del prójimo adicto al 
“no dejes para mañana lo que 
puedes hacer pasado mañana”, 
obligándose con la familia en 
favorecer la producción, fabri
cación y venta, a salvo billeteros 
afectados de bulimia, claro está, 
de artículos de tanta indispen
sabilidad como podrían ser los 
jamones de pata negra, salmón 
-preferiblemente salvajes y no 
de piscifactoría-, pavos, trufas, 
caviar, angulas de Aguinaga, 
frutos, turrones y demás dulces. 
Todo ello empujado por caldos 
de la ribera del Duero, cava 
o champagne sin especificar 
marca. Se ha renunciado, gene
ralmente, a los esturiones del 
mar Caspio como canapé y al 
postre de ciruelas del Himalaya. 
El personal no suele ser exi
gente, huyendo de fantasías gas
tronómicas y de inmiscuirse en 
perdidos paraísos de la gula.

Al igual que muchas gene
racionales -entre las que me 
incluyo- aún sin desdeñar nada 
y soslayando el giro caprichoso 
de la individual rueda de la for
tuna, me declaro amante de la 
vida pueblerina, rural y aún 
bucólica, añorando vivencias 
juveniles, a medio recordar

ALONSO GARRIDO SEVILLA

entre espejismos de acuarela: 
La gallina picotea/los granos 

que echa la dueña,/
y la campana voltea/y se 

espanta la cigüeña,/
y el sol lento y perezoso/y 

frío del mes de enero,/
se refleja en el alero.
Rústica estampa todavía per

sistente en vivo, desconsidera
damente deformada por los ele
mentos -viento y agua- hace 
varios meses en países herma
nos de Centroamérica, sumien
do a sus desgraciados habitantes 
en la mayor de las miserias, des
truyendo viviendas, caminos y 
cosechas, sin contar lo principal, 
infinidad de víctimas. Apenado 
contraste entre los apuntados 
dispendios navideños y el ham
bre de aquellas buenas gentes. 
Los españoles hemos podido y 
sabido generalizar la ayuda 
urgente de diversos artículos 
-todos allí son de primerísima 
necesidad-, y con dinero; aun
que éste nunca sirva para com
prar vidas, amor y felicidad.

Año nuevo, vida nueva y no 
para todos. Enfoquemos ahora 
nuestra visión en la cosa polí
tica, alimenticio sostén para la 
mejor subsistencia social. Esti
mo que, en lo que respecta al 
gobierno de la nación, los espa
ñoles hemos sido favorecidos 
desde el 1996, en general. Como 
en toda gran familia, hay pro
blemas -heredados casi todos- 
digamos de estacionalidad geo
gráfica o de órbita temporal 
desde los tiempos de quien vati
cinó morir de éxito. Me refiero, 
no hace falta, a Felipe o Isidoro, 
al farsante mayor del reino, de 
quien hay que reconocer la pri
vanza de su desparpajo verbal 
y provocador con sus artificiosas 
patrañas, de un virus de estre
ñimiento mental, ya en declive, 
y que muy cerca estuvo, tras 
su previsible quiebra económica 
-iah, Dios, las pensiones!-, del 
cierre del quiosco nacional.

En cuanto a su antigua cama
rilla, ya que la cantera es impal
pable, los Almunia, el de las 
Riberagorzanas Bonaigua y 
otras aguas, el inefable Belloch 
del Código Penal ablandado, 
incoloro, inodoro e insípido, a 
más de distintos caballeros joc- 
keys de sus varias correrías 
ministeriales premiados con 
blindaje póstumo y sueldos 
millonarios, como asimismo un 
resto de sus altas amistades 
políticas, no hacen sino ver con 
las gafas ahumadas de su obs
tinación partidista que les pri
van de navegar por las claras 
aguas de luminosas realidades, 
y para sí de inevitable oscu
ridad.

Del amigo Bono no deseo 
ahora levantar ampollas, ni 
desenterrar el hacha de la 
guerra. Tengo entendido es 
comprovinciano, y con portarse 
bien con Albacete, es más que 
suficiente.

Nos retrotraemos a Noviem
bre. Primarias en el local de 
Pedro Coca en plan de elegir 
al candidato del P.S.O.E. para 
la alcaldía de la ciudad. Queda 
designado por mayoría el señor 
Castell, izado en la cucaña no 
sin la disconformidad de los 
oponentes, señores Delgado y 
Calera, en especial del primero, 
quien se desahoga públicamente 
alegando anormalidad en el 
engrasado de la misma, léase 

fallecidos y no afiliados en la 
votación, provocando el resba
lón o batacazo previsto en sus 
aspiraciones. Multitud de adep
tos y simpatizantes. Alegría en 
todos. El bullicio y rebuscada 
concordancia, nos parece, dadas 
las fechas, avistar el drama de 
don José Zorrilla, hallándonos 
en la hostería del Laurel, con 
don Juan Tenorio de ganador, 
dos perdedores -hay dos 
Mejías-, y en la pared del ine
vitable convidado y no de pie
dra, sino tras empalidecida lito
grafía, el preclaro fundador 
Pablo Iglesias. Y al brumoso 
fondo, la jolgoriosa y carnava
lesca animación de los “maldi
tos”. No encuentro acomoda
ción en este figurado reparto, 
al escudero Ciutti. Lástima.

En verdad, y para mí, es el 
único. Enhorabuena por este 
traje o investidura en imagina
ria. Los actuales ediles están 
dañando a los conciudadanos y 
a su propio partido con sus infa
mantes falsedades contra cargos 
públicos, amén de contumaces 
empeños de marear la perdiz 
municipal. Más allá de su ina
propiada ubicación tienen 
menos que hacer que un perro 
en misa.

Para terminar y con perdón 
por el espacio consumido, no 
puedo sustraerme a mi anec
dotario, verídico ahora, y con
sonante a la vez con lo que 
antecede.

Un buen amigo mío, Luis 
Ríos Elvira (finis terrae), via
jante de papelería y de esponjas 
naturales, catalán, de baja eco
nomía, de 65 años y bohemio 
de ocupación principal, en algu
no de sus frecuentes lapsus en 
el viaje, fue contratado en Bar
celona -conocía a muchas y 
principales gentes de la farán
dula; era arrolladoramente sim
pático- como portero en la 
entrada de actores de un impor
tante teatro de la ciudad condal. 
Vean lo que sucedió y se com
plació en contarme:

Los componentes de una tuna 
estudiantil, jóvenes educados y 
divertidos, acordaron organizar- 
se como compañía para inter
pretar repetidamente y con 
fines humanitarios el drama de 
Zorrilla. Debidamente entrena
dos, con escasos medios eco
nómicos, vieron de solicitar a 
profesionales de su amistad, 
prestada, la indumentaria ade
cuada. Les faltó un atavío com
pleto, que el más atrevido de 
ellos decidió solicitar a don 
Enrique Borrás, famoso actor 
identificado en su ya antiguo 
papel del personaje de don Juan 
Tenorio. Le recibió éste, y tras 
pensarlo mucho y rogarle el 
máximo cuidado en su uso y 
posterior colocación en un estu
che de lujo que guardaba como 
oro en paño como recuerdo, 
junto con espadín y demás ata
lajes, le fue entregado, siendo 
invitado a la vez a la obra el 
día de su estreno, a lo que 
accedió.

En su día, acudió a devolverlo 
con las infinitas gracias. Dijo 
don Enrique: “He visto la obra, 
que no me disgustó; pero no 
a ti, ni tampoco mi traje”. Con
testación: “Es que yo iba de 
“maldito””...

Cuidado señor Castell, con el 
traje de investidura. Perdone si 
le auguro, dadas las circunstan
cias, su nulidad de destino en 
lo municipal.

N
o sé, a estas alturas, 
si contar el pasado 
terrorista de ETA por 
sus años de vigencia, por el 

número de sus víctimas, por 
los daños materiales y fami
liares, o, por la sensación de 
rabia € impotencia que me 
embarga en cada acción, en 
cualquier caso el saldo final 
resulta escalofriante. Pese a 
todo estoy en la idea del per
dón. Lo he decidido así por 
mantener vigente el sentido 
común y por que creo que es 
lo más adecuado. Pero he que
rido recordar ese reciente 
pasado, porque no albergo, 
entre mis intenciones, la idea 
del olvido, aunque sólo sea por 
respeto a las víctimas y para 
impedir que la historia se 
repita.

Todos anhelamos la paz. Por 
eso fue posible Ermua, y con 
su ejemplo, la movilización de 
todas las conciencias de Espa
ña. Nuestros corazones se lle
naron de esperanza y, pese a 
la dureza del momento, hasta 
de alegría. Parecía vislumbrar
se un futuro distinto. En aque
llos días todos supimos que la 
paz, aun con las amarguras 
pasadas, podía tener un sabor 
agradable. Esa aparente uni
dad, fue como aquella caja, 
con un cordero dentro, que 
pintó el piloto perdido en el 
desierto y que entusiasmó al 
pequeño príncipe. Cada uno 
imaginó un cordero o una paz, 
a la medida de sus prefe
rencias.

Esa paz, con disfraz de elec
toral, ha llegado y con ella su 
nueva, cruda y única realidad. 
Sin embargo la alegría espon
tánea y la movilización popu
lar, no la acompañan. Puede 
ser porque esa realidad, la 
imaginábamos diferente. 
Como ocurría con cada dibujo 
de cordero en la historia del 
principito. Pero sobre todo, es 
distinta, porque sospechamos 
condiciones inaceptables y 
vemos, no sin inquietud, que 
el gobierno gana tiempo para 
encontrar unas soluciones que 
no tiene o que pueden resultar 
difíciles de asumir.

Por esta nueva circunstan
cia, desde el respeto a todos, 
deseo opinar, a pesar de esa 
idea nacionalista y mayoritaria 
en la zona, de que ese es un 
ámbito de exclusiva decisión 
suya. Como español, aunque 
sea un término en desuso y 
con mala prensa, me siento 
afectado por el problema y 
también como europeo, pues 
creo que su solución produ
cirá, de manera inevitable, un 
contagio en otras zonas del 
territorio español y por que 
las víctimas del terrorismo son 
mis víctimas, alguna de ellas 
amigo de la infancia.

Con la tragua, no sé si dada 
o conseguida, desaparecen 
automáticamente del calenda
rio diario, nuevos muertos, 
nuevas familias hundidas y 
otras perversas consecuencias 
que siempre acompañan estos 
actos. Pero, ¿Qué pasa con la 
justificación y con la doctrina 
que la sustentaba? ¿Puede 
haber solución definitiva sin la 

erradicación 
de esa ideolo
gía? No debe
mos olvidar 
que los fana
tismos ideoló
gicos son con
tagiosos y han 
producido y están produciendo 
más muertos, que todas las 
catástrofes naturales juntas. 
Me cuesta entender que siga 
vigente la ideología que jus
tificó el asesinato de un niño 
de un anciano o de un guardia 
civil.

ETA ha matado en dicta
dura, en democracia, sin esta
tuto, con el estatuto de auto
nomía con más competencias 
de Europa y en los momentos 
en que ha estado disfrutando 
de una injusta y excepcional
mente favorable situación fis
cal e inversora. Por eso tam
poco entiendo, como los líde
res nacionalistas, sin causa 
objetiva, hablan en nombre de 
todo el pueblo vasco, con una 
extraña mezcla de vistimismo 
amenazante y una superiori
dad dogmática que indigna.

Resulta extraño pensar que 
la paz pasaba necesariamente 
por una declaración como la 
de Estella y un acuerdo de 
paz en el LJlster. Parece que 
con las exclusivas circunstan
cias internas, se diera lo que 
se diera, nunca sería diferente. 
De ello deducimos que todo 
lo que, gracias a la Constitu
ción y al Estatuto se ha con
seguido, no ha valido para 
nada, mirado desde la óptica 
nacionalista. Esta pasada expe
riencia debe estar presente en 
la negociación.

Pese a todo albergo una 
razonable esperanza. Entiendo 
que la ausencia de víctimas, 
el paso del tiempo y la expe
riencia de un gobierno nacio
nalista democráticamente ele
gido, ayuden a encontrar una 
solución aceptada por todos, 
sea la que fuere. Con el pano
rama que contemplamos hoy, 
esta solución, no parece sen
cilla ni posible en el corto 
plazo.

El marco para la solución 
está fijado en el mantenimien
to del Estado de Derecho 
alcanzado y en el presente y 
futuro de la situación con la 
Europa de los quince que 
replanteará nuevos conceptos 
de soberanía, ambos elemen
tos, deben estar por encirna 
de cualquier consideración 
local, temporal, patriotera 0 
cicatera.

El mayor riesgo es seguir 
profundizando en la división 
en el pueblo de Euskadi, hasta 
hacer imposible la convivencia. 
Por otra parte hacer conce
siones políticas, en el corto 
plazo, distintas a un acuerdo 
sobre el acercamiento de pre
sos, puede interpretarse, si no 
se hace de manera muy inte
ligente, como un triunfo de la 
doctrina de los violentos. 
Deben saber los que forman 
el entorno de H.B. que la vis 
política y democrática elegida 
tiene métodos y tiempos a os 
que deben adaptarse y Q^ 
ésta, debe realizarse, principa 
mente, en las instituciones.
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El paro registrado en Castilla-La 
Mancha a finales de 1998 fue el 
menor de los últimos 16 años, con 
una disminución de 14.484 parados 
respecto al año anterior I

^j^el último año el número de parados en Albacete ha ba jado en 4.056 personas

o 
IS Diciembre volvio a ser un
a

a

IS
IS 
o

ines negro para el empleo
a 
e 
a 
o

}iciembre volvió a confírmarse como un mes 
Kgro’^ para el empleo en Albacete y para Cas
illa-La Mancha, ya que se despidió el año con 
ísi mil parados más, (prácticamente la misma 
jira que en diciembre del 97), siendo el sector 
It ¡a construcción el que de nuevo más con

tribuyó en números absolutos a este aumento 
del desempleo. De esta forma y según los datos 
facilitados por la Dirección Provincial de Tra
bajo y Seguridad Social el número de parados 
en la provincia de Albacete en el pasado mes 
de diciembre creció en 949 personas hasta llegar

a los 17.960 desempleados, con un incremento 
sobre el mes anterior del 5,58%. Respecto a 
la evolución sectorial del paro, la construcción 
fue con 2.934 parados y un aumento de 458 
desempleados, la actividad que peor resultado 
registró.

Miguel Angel CATALAN
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; La industria y los servicios 
ainpoco fueron capaces de 

Iíbajar sus cifras de paro, ya 
pela primera aumentó en 153 
lesempleados hasta sumar un 
Otal de 3.527 personas y el 
cetor servicios cerró diciem- 
re con 7.738 parados y un 
Kremento de 291 desemplea- 
temás.

Por último el colectivo de 
sin empleo anterior” también 
io incrementadas su cifras con 
i604 personas y un aumento 
le 55 desempleados más.
El único sector que rebajó 

as cifras fue la agricultura 
tanque en unas cifras poco 
ípresentativas con 8 desem- 
bdos menos y un total de 
1.157 parados al término de 
liciembre.
Con los datos de finales de 

¿0 la tasa de desempleo en 
Albacete queda en un 12,9% 
obre una población activa de 
18.900 trabajadores.
El número de parados que 

a diciembre cobraban algún

n
¡po de prestación ascendía a 
W29, por lo que la tasa 
obertura por desempleo

de 
se

O Kuentra en un 58,07%.
En cuanto al número

a 
e 
iS
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o

¡r 
n 
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o

o

de 
unolocaciones se registraron 

Olai de 5.106, de las cuales, 
W fueron en formación y 633
^5vos contratos indefinidos.

pendencia optimista

Pese al mal dato de diciem- 
’í) la evolución del paro en 
* provincia permite cierto 
Pbniismo si se tiene en cuenta 
¡ variación interanual (di- 
ifinibre-98/diciembre-97), 
^^de se constata un descenso 
’d número de desempleados 
^4.056 personas (-18,42%) en 
^ período.

" esta forma mientras el 
H^^juero de desempleados en 

bacete ascendía a finales de 
y 4 22.016 personas, el año 

^do se cerraba con 17.960 
Empleados, siendo por este 

servicios (-1.456), indus- 
*v^3), construcción (-868) 
^® empleo anterior (- 677), 
Sectores que han registrado 
yores descensos en sus cifras

a

n 
a 
a 
S 
e

de desempleo.
Por otra parte el paro regis

trado en Castilla-La Mancha 
a finales de 1998 fue el menor 
de los últimos 16 años, con 
una disminución de 14.484 
parados respecto al año ante
rior, a pesar de la subida del 
mes de diciembre en 5.209 
desempleados.

Así lo constataron ayer el 
delegado del Gobierno en Cas
tilla-La Mancha, Carlos Moro, 
y el director territorial de Tra
bajo, Lamberto García Pineda, 
quienes subrayaron la buena 
evolución del paro durante 
1998, cumpliéndose las previ
siones que se anunciaron en 
el primer trimestre, con el sec
tor de la construcción como 
el motor en la creación de 
empleo.

Por provincias, a lo largo del 
año pasado todas disminuye
ron su número de parados, 
pero Ciudad Real, Toledo y 
Albacete lo hicieron en mayor 
número, con 4.764, 4.189 y 
4.056 desempleados menos, 
respectivamente.

A pesar de que en todos 
los sectores disminuyó el 
número de parados, el sector 
de la Construcción fue el más 
favorecido con una reducción 
del 32,18%.

El director territorial del 
Ministerio de Trabajo subrayó 
que “a pesar del aumento del 
paro en diciembre, por otro 
lado normal ya que este mes 
siempre tiene un comporta
miento negativo del empleo, el 
balance final nos hace estar 
muy esperanzados en la polí
tica económica del Gobierno”.

Para García Pineda, el diá
logo social y el “excelente” 
comportamiento de la econo
mía española ha repercutido 
muy favorablemente en Cas
tilla-La Mancha.

Las perspectivas para 1999, 
añadió, continúan siendo espe- 
ranzadoras, debido a la con
tinuidad del diálogo social, los 
buenos resultados económicos 
y las nuevas medidas de fomen
to del empleo'que se pondrán 
en marcha.

El sector de la construcción fue el que más contribuyó al aumento del paro.

f t

El consejero de 
Industria afirma 
que el empleo en la 
región crece por 
encima de la media 
nacional

Los sindicatos hablan de 
^ fraude y de fracaso

LT

El secretario regional de
CCOO, Juan Antonio Mata, 
manifestó ayer que la subida 
del paro registrada en el mes 
de diciembre se ha debido a 
que los empresarios “han vuel
to a hacer un uso fraudulento 
de los sistemas de contrata
ción”.

Mata señaló que este sin
dicato ya había exigido el año 
pasado a los responsables del 
Ministerio de Trabajo y del 
INEM que tomaran medidas 
para que no se produjeran con
trataciones fraudulentas que 
hicieran subir la tasa de desem
pleo en el mes de diciembre 
y, sin embargo, no se ha hecho 
nada al respecto.

El secretario regional de 
CCOO destacó, no obstante.

la disminución del paro duran
te todo el año pasado, sobre 
todo en el sector industrial, y 
el crecimiento del empleo fijo 
con unas cifras que se acercan 
bastante a la media del país.

Por otra parte el secretario 
regional de UGT, Fernando 
Campos, considera que los 
datos del paro correspondien
tes a 1998 demuestran el “fra
caso rotundo y absoluto de la 
política de empleo del PP”.

Para Campos, el plan de 
empleo puesto en marcha el 
año pasado no ha producido 
una reducción real del número 
de desempleados, ya que a su 
juicio se están falseando los 
datos al inscribir como parados 
en el INEM a las personas que 
han accedido a un curso de 
formación.

El consejero de Industria y 
Trabajo, Femando Sánchez 
Bódalo, afirmó ayer que el 
empleo ha crecido en Casti
lla-La Mancha durante 1998 
por encima de la media nacio
nal, a pesar de los malos datos 
de diciembre, que jusitificó en 
que se trata de un mes tra
dicionalmente duro para el 
mercado laboral.

Castilla-La Mancha fue en 
diciembre la comunidad autó
noma donde más aumentó el 
paro con 5.209 desempleados 
más que en noviembre, unos 
datos muy negativos a juicio 
de Sánchez Bódalo, quien no 
obstante recordó que se trata 
de un mes duro por la fina
lización de contratos y obras 
y de ahí la especial incidencia 
en el sector de la construcción.

Sin embargo, el consejero 
destacó que entre diciembre de 
1997 y diciembre de 1998 el 
paro ha descendido en Cas
tilla-La Mancha en unas 15.000 
personas y la región ha supe
rado la tasa media de ocupa
ción.

El consejero manifestó que 
es necesario “seguir reforzando 
nuestras actitudes y políticas 
para mantener una tasa de cre
cimiento de empleo como la 
que tenemos e intentar una 
diversificación económica 
mayor”.

El consejero cree que el 
Acuerdo Regional de Empleo 
sí se está dejando notar, ya 
que “con el mismo crecimiento 
económico en Castilla-La 
Mancha creamos más empleo 
que en España y eso es, ni 
más ni menos, porque hay polí
ticas activas que intentan que 
haya más personas ocupadas”.

M.C.D.2022
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Los integrantes de la Secretaría Ejecutiva aceptaron la propuesta de José Francisco del Campo de participar en la “Mesa unitaria del AVE”. JESUS MORENO.

UGT apoya al >^ 

sector cuchillero d n 
Albacete i /

UGT muestra públicamis l f 
su apoyo al sector cuchill 1/ 
de Albacete, apoyo que ya t 
efectivo este sindicato a fiiS 
del mes pasado directaniei
a la Asociación de CuchiHea 
y Afines de Albacete ÍAPRl 
CU), .

Asimismo. UGT manifidDefe 
su seria y profunda preoembabo 
ción por la iniciativa parlan#'de 1 
tana que pretende modii, e 
la Ley de Seguridad Ciudad!Ga 
y restringir la utilización Teástc 
navajas en^ establecinnenLcto 
públicos, así como en lugaKoc 
de reunión, esparcimiento 13 alci 
recreo, a excepción de aquelfc q 
sitios habilitados para su uSputa

Esta preocupación, se! 
UGT, “parte del arraigoTiac 
importancia tanto histórfe 
cultural y económica, queíl y 
industria de la cuchillería 
en nuestra provincia, y queTi 
hecho que el nombre de nuá/ ¡^¡ 
tra ciudad se conozca a nra 1. 
mundial”. r P ’

Esta convergencia será uno de los puntos de la reunión de mañana del Pacto sobre e¡ AVE

La Secretaría de la Plataforma

Desde UGT de Aibaceieí™, 
considera prioritario la defení^ 
de los 3.000 puestos de traba "^^ 
que viven directamente del 
tor de la cuchillería albacetS™ 
se, y que pueden ver peligrC?^ 
sus puestos de trabajo, coJ.“' 
ya lo están por la anulacÍt'’^P 
de pedidos, si llega a aprobarr^ 
tal cual la propuesta de mc^'^
ficar la Ley de Segurid ®P^' 

íe laCiudadana.

se integra en la Mesa unitaria
Por supuesto —agref^’°^ 

tendíUGT— no sólo los trabajad! 
res y trabajadoras, y sus faiil®^Kg 
lias nos preocupan, sino t^ "ot 
bién el futuro de los empr'slj* 
sanos que tienen su patrimort ^ 
invertido en este sector". irían

LM.

Los componentes de la 
Secretaría Ejecutiva constitui
da en el seno de la Plataforma 
Pro-A VE acordaron ayer inte
grase en ese organismo uni
tario, que bajo el nombre de 
“Mesa por el AVE”, se encar
garía de exigir desde ahora que 
el tráfico principal de este tren 
rápido entre Madrid y Valen
cia pase y pare en Albacete 
ante todas las Administracio
nes implicadas en el proyecto: 
Ministerio de Fomento, Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, y Gobiernos autonó
micos de Valencia y Madrid.

Este acuerdo de conveger 
“en igualdad de condiciones”, 
será precisamente uno de los 
puntos que se tratarán en la 
reunión que el Pacto por Alba
cete celebre mañana, a partir 
de las 18:00 horas, en la Cáma
ra, tal y como explicó el secre
tario provincial de Comisiones 
Obreras. José Francisco del 
Campo, en calidad de presi
dente del mismo, al término 
de la reunión de esta Secre
taría, y a la que asistieron el 
catedrático de Geografía y por
tavoz de la citada Secretaría, 
Miguel Panadero, el alcade de 
Albacete y presidente de la 
misma, Juan Garrido, el pre
sidente de la Diputación, 
Emigdio de Moya, el diputado 
provincial, Eduardo Núñez 
Nogales, y los empresarios, 
Eduardo Sánchez Mulitemo, 
Vicente Mompó, José Luis

García y Julián Sevilla.
“Hoy (por ayer) hemos 

abiertos un rayo a la esperanza 
'al coincidir en el hecho de que 
la mejor defensa de este obje
tivo irrenunciable pasa obliga
toriamente por la necesidad de 
ir todos juntos en un mismo 
barco. Por ello espero que esa 
Mesa unitaria se forme cuánto 
antes para a continuación pro
ceder a su formación y a la 
designación de sus componen
tes”, comentó Del Campo, 
quien añadió que “en este ins
trumento deberán estar repre
sentados todos los socios del

^Tomento podría estar 
jugando con esta ciudad’’

La secretaria provincial de 
ICAM-NI, Carmen Valmoris
co, señaló ayer que resulta sor
prendente que haya comuni
dades como Valencia que están 
pidiendo proyectos de trazado 
de un AVE que no pasaría por 
Albacete, algo que para 
ICAM-NI es intolerable por
que si hay AVE, éste debe 
pasar por Albacete. “Por tanto, 
una de dos o la comunidad 
valenciana se está gastando un 
dinero innecesario o el Minis

Pacto y de la Plataforma, así 
como todos los que no per
tenecen ni a una ni a la otra 
pero quieran hacer valer su 
opinión, porque una vez que 
estamos de acuerdo en lo que 
hay que exigir, el resto son 
pequeñas cosas”.

De la misma opinión se mos
tró el portavoz de la Secretaría 
Ejecutiva de la Plataforma, el 
catedrático albaceteño, Miguel 
Panadero. Panadero, que ade
lantó que en función de la deci
sión que se adopte en el próxi
mo encuentro del Pacto se 
acordará o no la convenencia 

terio de Fomento está jugando 
con esta provincia”.

No obstante, la secretaria 
provincial de ICAM señaló que 
su partido siempre ha defen
dido que lo prioritario es cum
plir el PDI que asegura una 
mejor unión por ferrocarril de 
Albacete con Madrid y con el 
Levante, así como mejorar el 
enlace intracomunitario.

En último término, expresó 
la necesidad de que todos los 
colectivos albaceteños se inte
gren en una mesa unitaria en 
defensa del AVE.

de disolver este órgano, reiteró 
igualmente en varias ocasiones 
que en este tema no “ha habi
do diferencias en cuanto ai 
comportamiento, ni afán de 
protagonismo por parte de 
unos y otros, sino una clara 
voluntad de trabajar por un 
mismo fin, sumando esfuerzos 
en pro de un objetivo que nos 
interesa a todos y que no es 
otro que hacer llegar el AVE 
sin ramal alguno a nuestra 
ciudad”.

La citada reunión, que dio 
comienzo a las 16:30 horas, 
concluyó sin la presencia de 
los representantes de la Dipu
tación y del presidente de la 
mancomunidad de servicios 
médicos de Campollano, el 
empresario Eduardo Sánchez 
Mulitemo.

Adhesiones a la Mesa unitaria

Dejando de lado lo que 
sucedió en el Ayuntamiento, 
ayer se recibieron las primeras 
adhesione.s a la Mesa unitaria 
en defensa del AVE promo
vida por el Pacto, por parte 
de la FAVA y la Unión de 
Pequeños Agricultores. Mien
tras que los primeros alaban 
la eficacia de este intrumento, 
la UPA asegura que “hay que 
garantizar que Albacete siga 
siendo núcleo de distribución 
del tráfico ferroviario entre 
Madrid y Levante para man
tener su actual posición estra
tégica y sus conexiones con 
estos puntos y el resto de 
Europa”.

Por ello, este sindicato ha< acce 
un llamamiento a los partitjílde 
políticos, y a sus representantl Minis 
de Albacete en el Parlamenl^mii 
para que tengan en cuentadicion 
que significa el sector deslizar 
cuchillería en la ciudad y^con 
provincia “y no aprueben tción 
disparate de modificación d^n d 
artículo 23 de la Ley de Segiltorre 
ridad Ciudadana”. I tani 

Igualmente, UGT apoyUnt 
todas las iniciativas y actos quL ¡,^ 
lleve a cabo APRECU 4 h ( 
defensa del sector de la cuc^, 
llería. Éiinq

— ade

Denunciado por 
agresiones con
lesiones a sus
familiares

Según el parte de i^'^^l 
cias de la Subdelegación J 
Gobierno de Albacete, ha 
puesto a disposición judici 
J.A.S.L., por agresión coi 
lesiones y amenazas a fam* ’ 
res, así como J.A.R.A., M. • i 
y R.R.M. por robo con tue za

Asimismo, A.R.P- J 
ciado el robo de un coche 
ca Mercedes, valorado en _ 
millones de pesetas, a^* 
IVY el hurto de telefonj mUvdoradoen40.M0  ̂
tas. Además, A.H.G. denuncio] 
el tirón de bolso con e J 
mentó nacional de ident daM 
800 pesetas, por individuo J 
identificado. 1
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i^de de Albacete señaló ayer que prosisuen las negociaciones para consesuir un “compromiso jurídico

‘a inversión de la terminal civil de la
stee oseda entre 500 y 1.000 millones
líen - - - - - - -—-- - - - - - - -
íllei 
PR

E.P.

fías su visita al Ministerio 
¡fiéj Defensa el pasado lunes 
CU] a abordar el tema del uso 
mi jde la Base Aérea de Los 
lifÜ JOS, el alcalde de Albacete, 
adí Garrido, indicó ayer que

existe ninguna novedad alm
ient (lecto y que continúa la fase 
‘cíu negociación.
ito^ alcalde, que se refirió al 
uellL que Íe está prestando 
* Autado nacional por Alba- 
sea José Alarcón en estas 
SoXciaciones, explicó que el 
ótwo continúa siendo con- 
“w un protocolo de cola- 
^®jación entre el Ayuntamien- 

“Mel Ministerio de Defensa 
Ministerio de Fomento, 
plasme, sobre todo, eí 

npromiso jurídico del uso 
J®"’ ?de la Base Aérea, porque 

! garantizaría de cara al 
310 que la ciudad tiene un 

' 2 tcho de uso de la Base, que

con 
iadl 
’M 
mol

fea no tiene”.

la pregunta de qué es lo 
•¡impide avanzar en las ges- 
les, el alcalde comentó que 
Ila actualidad el principal 
9» pendiente es que se con-

que realizó el lunes al Ministerio de Defensa.El alcalde informó ayer de la visita

El Ayuntamiento 
ha solicitado el 
proyecto de la 
Comisaría de la 
Policía Nacional

tela voluntad de Fomento,
gremio que el protocolo lo que 
ijacffl’^>^^o es recoger por escrito 
famobligaciones cíe las tres par
ta# “obligaciones que en lo 

al Ayuntamiento se refiere 
nonístán definidas, y que con- 

«rían en la construcción de 
) haaccesos”. Por otro lado, el 
rti®!de continuó diciendo que 
taná Ministerio de Defensa ya ha 
lentiifimiado que presta sus íns
ita! (¡ciones, y además podría 
de 1 ¿ar otra serie de actuacio- 
y'l Lconio por ejemplo la seña- 

en eáón o la puesta a dispo- 
n di sn del personal para llevar 
Seatorre de control. “Es por 

Stanto al Ministerio de 
^pn^ento al que le correspon- 
W incluir en sus presupues- 

la construcción de la ter- 
C indicó el alcalde.

. Manque es todavía pronto 
a determinar el número de 
fes, Juan Garrido no puso

en duda la viabilidad del pro
yecto, ya que “se parte de una 
realidad contrastada, y es que 
hace unos años se realizaban 
unos vuelos que tenían renta

bilidad, y en ese sentido Alba
cete no ha ido a menos, sino 
todo lo contrario, ya que tam
bién hay una demanda de vue
los de carga”.

k El informe de Defensa sobre
^ el Pian, una alegación más

Con respecto a si aprovechó la visita para hablar también 
del informe del Ministerio de Defensa sobre la afección del 
PGOU en la zona de la Base, el alcalde señaló que “ese 
tema no se tocó”, añadiendo que “nosotros entendemos que 
las observaciones de Defensa son una alegación más, que se 
puede aceptar o no, ya que no es determinante ni vinculante”.

“A efectos jurídicos, el informe de Defensa tiene el mismo 
valor que puede tener la alegación realizada por un ciudadano 
que tiene una parcela que resulta afectada por el Plan, pero 
es el Ayuntamiento el que tiene la competencia de desarrollar 
su término municipal, basándose en una serie de 
determinaciones legales”, precisó el alcalde.

En este sentido agregó que 
“estamos convencidos de que 
lo que no sería rentable es un 
aeropuerto, por la enorme 
inversión que ello supondría, 
por lo que el único objetivo 
que nos mueve es lograr el uso 
compartido de unas instalacio
nes ya existentes”.

El alcalde indicó que ya se 
han recibido ofertas de empre
sas dispuestas a realizar vuelos 
de cargas, como consecuencia 
de la saturación del espacio 
aéreo madrileño.

No obstante. Garrido se 
mostró partidario de no ade
lantar acontecimientos y cen
trarse en lo concreto, que es 
“conseguir el compromiso de 
la Administración central para 
la inversión, que podría rondar 
entre los 500 y los 1.000 millo
nes de pesetas”. Por último. 
Garrido se mostró confiado en 
que este documento pueda ser 
una realidad antes de que fina
lice el mandato municipal.

En otro orden de temas, 
y en relación a la solicitud 
realizada por CC.OO. para 
que se negocie con el Minis
terio de Administraciones 
Públicas y de Economía la 
posibilidad de introducir 
una excepción en la Ley 
General de los Presupuestos 
del Estado que permita 
cubrir las 18 vacantes exis
tentes, Juan Garrido señaló 
que la excepción que afecta 
a los Cuerpos de Seguridad 
del Estado no es aplicable 
a la Policía Local, por lo 
que “no se puede negociar 
la Ley”.

En cuanto al proyecto de 
una posible comisaría con
junta para la Policía Local 
y la Policía Nacional, el 
alcalde puso de manifiesto 
la voluntad del Ayunta
miento de alcanzar un 
acuerdo, pero puntualizó 
que “hemos solicitado a la 
Subdelegación del Gobier
no que nos presenten por 
escrito su proyecto, para 
posteriormente avanzar en 
la redacción de un convenio 
de colaboración”.

El alcalde aseguró que de 
momento no conocen el 
proyecto de la Policía 
Nacional, aunque reconoció 
que “si más adelante hubie
ra un acuerdo no supondría 
mayor inconveniente, ya 
que sólo habría que remo
delar su proyecto en el sen
tido de hacer comunes algu
nas dependencias, como por 
ejemplo el gimnasio o el 
centro de comunicación”.

,'idenj

i si^ 
dicíaj 
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El Ministerio del Interior y las Corporaciones Locales Hesarán a un acuerdo en breve, sesún

La construcción de la nueva
Comisaría, pendiente de un convenio

La construcción de las nue
vas Comisarías de la Policía 
Nacional y de la Policía Local 
de Albacete está pendiente de 
la firma de un convenio entre 
el Ministerio del Interior y las 
entidades locales, un acuerdo 
al que se espera llegar en bre
ve, según dijo ayer el subde
legado del gobierno en Alba
cete, Benjamín Domínguez.

“Él convenio está a la espera 
de firmarse en los términos en 
que las corporaciones locales 
lo estimen oportuno porque la 
idea es construir dos comisa
rías juntas, la del Cuerpo 
Nacional y la de la Policía 
Local en el mismo solar”, dijo 
Benjamín Domínguez.

Base jurídica

B.L. Civil y Comisarías.
Al respecto, el presidente de 

la Diputación, Emigdio de 
Moya, explicó que la forma en 
que colaborará la institución 
provincial está en “fase de 
estudio”.

En este sentido, recordó que 
la Diputación ya participó en 
el arreglo de las casas cuartel 
de la Guardia Civil. “Hay una 
partida, lo que nos permitiría 
atender otro tipo de necesida
des llegado el momento. Par
tida existe, otra cosa es que 
hubiera una materialización de 
este proyecto que está en fase 
de estudio”.

Al respecto, el subdelegado 
del Gobierno apuntó que lo 
importante es “contar con la 
buena disposición de la Cor
poración, que ya demostró su 
esfuerzo en la restauración de 
cuarteles de la Guardia Civil”.

El subdelegado del Gobier
no explicó en rueda de prensa 
que ya se cuenta con el fun
damento legal necesario para 
suscribir este convenio, reco
gido en el artículo 55 de la 
Ley de Acompañamiento a los 
Presupuestos del Estado, 
publicada el pasado 31 de 
diciembre, donde se contempla 
la base jurídica a través de la 
cual el Gobierno central y las 
Corporaciones Locales pueden 
colaborar para la construcción 
de cuarteles de la Guardia

Terrenos

En lo que se refiere a los 
terrenos —ubicados en los 
solares de la antigua cárcel—, 
Benjamín Domínguez indicó 
que éstos ya están disponibles, 
“lo que significa que no hay 
ningún impedimento para la 
construcción de las dos Comi
sarías”.

El proyecto de la Comisaría 
del Cuerpo Nacional de la 
Policía Nacional ya está ulti-

La idea es ubicar ambas Comisarías en el mismo solar, con servicios comunes.

mado, “lo que hay que ave
riguar —señaló Domínguez— 
es si el proyecto duplicado le 
es útil y suficiente a la Policía 
Local. En este caso, lo único 
que haría falta sería ampliar 
la obra, haciendo los servicios 

comunes que se pudieran rea
lizar para el abaratamiento de 
la obra. Por ello, hay que llegar 
a un acuerdo con el Ayunta
miento para ver qué es lo que 
quieren y qué necesitan”.

El presupuesto de valora-

ción de lo que sería la Comi
saría del Cuerpo Nacional de 
Policía alcanza los 700 ó 800 
millones de pesetas.“De ah^ 
habría que contar con la rebaja 
de la licitación correspondien^ 
te”, concluyó Domínguez.

El Auditorio acoge hoy un concierto de la OSA
por el 175 aniversario de la Policía Nacional

B.L.

El Auditorio Municipal aco
gerá hoy, a partir de las ocho 
y media de la tarde, un con
cierto de la Orquesta Sinfónica 
de Albacete, con motivo del 
175 aniversario de la creación 
del cuerpo de Policía Nacional.

El comisario jefe en Alba
cete, Antonio Moreno Luzón, 
señaló ayer que la Policía 
Nacional quería celebrar con 
un acto cultural esta fecha tan 
entrañable, para lo que se ha 
contado con la colaboración 
del Consorcio Cultural Alba
cete.

Moreno Luzón se refirió a 
los importante evolución que 
ha sufrido el cuerpo desde 
1824, año en el que el monarca 
Fernando VII decretó a través 
de una Real Cédula el naci
miento de la Policía General 
del Reino, embrión de la actual 
Policía Nacional.

Durante todos estos años 
—dijo el comisario jefe— la 
sociedad “nos ha hecho evo
lucionar”, cambiando los sig
nos de identidad y los come
tidos.

En la presentación del con-

cierto estuvieron presentes 
también el subdelegado del 
Gobierno, Benjamín Domín
guez, y el presidente del Con
sorcio Cultural Albacete, 
Emigdio de Moya.

De Moya señaló que con 
este concierto, la Diputación 
quiere hacer público su agra
decimiento a la labor de la 
Policía Nacional, un cuerpo 
“profesional, moderno e 
imprescindible para la convi
vencia pacifica”.

La Orquesta Sinfónica de 
Albacete nació el 1996 bajo el 
patrocinio del Consorcio Cul
tural Albacete, del que recibe 
toda la infraestructura y apoyo 
necesario para su total funcio
namiento. La OSA es una 
agrupación sinfónica cuyo 
objetivo es el de la formación 
y perfeccionamiento en la 
interpretación de la música sin
fónica, estructurándose, en lo 
que a sus componentes se refe- 
re, a partir de los Conserva
torios de Albacete. Forman 
parte de esta Orquesta profe
sionales de gran experiencia y 
alumnos de alto nivel.

Para este concierto, se han 
elegido piezas de Verdi, Bizet,

JESUS M0RHN<t
Domínguez, De Moya y Moreno Luzón, ayer, en la presentación del concierto.

Rimsky-Korsakov, Soutullo y 
Vert y Federico Chueca.

La actuación del grupo

“Amigos de las Manchegas”, 
el discurso del comisario jefe 
y la entrega de obsequios a

jubilados del Cuerpo P 
tarán los actos organiza - P 
la Policía Nacional.

.2022
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• Modelo MSNET Mil 300
• Procesador Cyrix Mil equivalente a 300 Mhz.
• 32 Mb. SD Ram (ampliable a 128) • 2,1 Gb. de disco duro
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• Monitor SVGA 14” pitch 0.28 • Altavoces, teclado, ratón

• Software incluido: Windows 98.
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Inyección de tinta color 

600x600 p.p.p. en b/n y color

3,5 p.p.m. en b/n y 1,5 p.p.m. en color 

Cartucho b/n y color intercambiables 

Cartucho color incluido
(cartucho negro opcional)

Software “Disney Estudio Gráfico 
Muían” y Micrografx Windows 
Draw 6.0 de regalo.

109.990
^^ ^^ ^^ (IVA incluido)
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La reforma pretendida por el MEC aumenta la carga lectiva semanal y reduce las optativas

CC.OO. y FETE-UGT se oponen a la 
modificación del currículo de la ESO ¡

La Federación de Enseñan
za de CC.OO. y UGT ha mos
trado su rechazo al borrador 
del Real Decreto por el que 
se modifica el currículo de la 
Educación Secundaria Obliga
toria (ESO), exigiendo que se 
retire el mismo, ya que se ha 
presentado de forma precipi
tada y sin negociación previa.

En este sentido, José Julio 
del Olmo, delegado de Ense
ñanza Secundaria de CC.OO., 
considera “un despropósito 
que, una vez más, pero en este 
caso con un tema de especial 
trascendencia, se ignoren las 
opiniones de los sindicatos que 
no han sido convocados a un 
debate serio desde la mesa de 
negociación, órgano de parti
cipación natural y legal. Ño se 
han conocido las propuestas 
hasta su misma presentación 
pública, por lo que no ha habi
do posibilidades de plantear 
enmiendas al proyecto antes de 
su publicación, y consideramos 
que, efectivamente no ha exis
tido voluntad de abrir un deba
te con los sindicatos”.

Por su parte, Carmen Inies
ta, también delegada de Secun
daria de CC.OO., insistió en 
que “el MEC há realizado una 
pantomima al presentar un 
documento que ya estaba 
cerrado en pleno período vaca
cional”.

Asimismo, Del Olmo indicó 
que “no se puede modificar la 
ESO, que está regulada 
mediante la LOGSE, con un 
Real Decreto, que además de 
la noche a la mañana entra

BBS

La reforma del currículo de la ESO no diversifica la atención del alumnado.

en vigor, sino que la única for
ma de modificar los contenidos 
de la ESO debería ser a través 
de una Ley, con lo que se con- 
siguiría él consenso de todas 
las fuerzas políticas”.

Además, a juicio de estos 
sindicatos “lo que hace el 
Ministerio de Educación es 
legislar exclusivamente para las 
comunidades autónomas que 
no tienen transferencias, y con 
la agravante de que dentro de 
un año cuando esas comuni
dades puedan legislar por su 
cuenta podrían volver a modi

ficar el currículo de la ESO, 
con lo que estaríamos en un 
continuo vaivén de contenidos, 
causando un trastorno muy 
grande en la educación de 
nuestros futuros ciudadanos”.

En este sentido, el secretario 
regional de FETE-UGT, Joa
quín Muñoz, aseguró que “po
liticamente este tema es gra
vísimo porque es una muestra 
palpable de que el MEC ha 
renunciado a coordinar el sis
tema educativo imperante en 
el Estado español; y la prueba 
está en que no ha negociado 

con las comunidades autóno
mas con transferencias, ni 
siquiera con comunidades de 
su mismo signo político, ni 
tampoco con alguna de las 
comunidades autónomas que 
integran el territorio MEC, 
como Castilla-La Mancha y 
Extremadura”.

Muñoz recordó que el 
borrador del Real Decreto por 
el que se modifica el currículo 
de la ESO establece como 
novedad distintos itinerarios 
formativos a partir de 4® de 
ESO “dándose un carácter
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finalista al propio curso, orien
tando desde ahí la salida final 
del alumnado, lo cual vulnera 
lo que manifiesta la LOGSE”. La 

ü)s sindicatos de Enseñanza ' 
de CC.OO. y FETE-UGT se -F 
oponen conjuntamente a que 
la Ley deje de tener carácter 
básico en todo el Estado 
español.

Diversifícación

Además, a juicio del secre
tario regional de FETE-UGT, 
“la reforma de la ESO no per- Iv 
mite un elemento básico de la 
LOGSE que es que se diver- 
sifique la atención al alumna- Ai¡ 
do, así como su currículo 
mediante la implantación de leí 
más asignaturas optativas, sino Tpe 
que hace todo lo contrario: ib 
aumenta la carga lectiva sema- 1[ 
nal y reducen la optatividad”. las

En definitiva, para estos sin- v 
dicatos esta reforma es “una 101 
clara marcha atrás en los prin- *K 
cipios inspiradores de la L0G- 
SE, que ya de hecho este y 
Gobierno no está cumpliendo f 
totalmente”.

Por ello, tanto CC.OO. F 
como FETE-UGT se opondrán F 
en el Consejo Escolar del Esta- f' 
do y en la Mesa Sindical, caso f 
de que ambos órganos se con- f 
voquen, a dicha medida, al f 
tiempo que solicitarán que se f 
refuerzo la optatividad, la auto- F 
nomía y los recursos de los r 
centros tantos materiales como r 
humanos para poder atender 
a una hipotética diversificación 
del currículo y de la atención 
del alumno en el aula.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, 
que nunca quiero separarme 
de Ti, por mayor que sea la 
ilusión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres que
ridos, en la gracia perpetua. 
Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La 
persona deberá rezar esta ora
ción tres días seguidos sin 
decir el pedido: dentro de los 
tres días será alcanzada la gra
cia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba 
la gracia). Agradece las gracias 
alcanzadas. M.N.

RESTACIRANTE MESON 
LAS REJAS

Comunica a sus clientes y 
amigos que permanecerá 
cerrado por vacaciones del 
11 al 24 de Enero.

noy MIERCOLES

¿Quieres 
hablar 

INGLÉS 
desde hoy 

mismo?

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR

MULTICINES ALBACENTER 
(7 SALAS)

CANDILEJAS SALA I
CANDILEJAS SALA II

Mira / 
toca/ 

llLEnrE /

Visítanos y prueba 
GRATIS durante 2 días 

nuestro nuevo método.

0 llama gratuitamente al

50

¡PRECIO UNICO 450 PTAS!
SEA USTED JOVEN...VUELVA AL CINE

Horarios flexibles
Aprendizaje a tu ritmo 
Un método divertido y eficaz 

Resultados garantizados

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.R.

ACCION*
CONTRA EL

c/ Barceló 13 1« izq. 28004 Madrid Tlf.: (91) 593 90 00

Sl ADEMÁS m
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MATRÍCULA
Y MATERIALES DEL CURSO

ALBACETE
R° de La Libertad, 8 

(Frente a la Diputación)
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^las estimaciones de UCAMAN para la campaña 98/99 

a cosecha de aceite en
Übacete bajará un 64%

M.A.C.
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La industria agroalimentaria 
ha invertido 28.000 millones

jji producción de aceite de 
^a en Albacete registrará en 
empaña 98/99 un descenso 
jnado en un 64% respecto 
(1 campaña anterior con una 
¡¿cha de unas 2.500 tone- 
hs, frente a las 7.000 tone- 
^ obtenidas el año anterior, 
flin los datos facilitados por 
¡técnicos de la Unión de 
¡operativas de Castilla-La 
jocha.
Según los técnicos de UCA- 
V^ la producción en Cas- 
a-La Mancha ascenderá este 
o a unas 41.500 toneladas, 
otidad que representa un 
^ menos respecto al año 
teríor.
Por provincias los descensos 
ís acusados se registran en 
¡principales zonas produc
ías como Ciudad Real con 
a previsión de cosecha de 
WO toneladas frente a las 
.100 del año anterior con un 
scenso del 63% y Toledo, 
a una estimación de 20.000 
saladas frente a las 40.100 
la pasada campaña con una 
¡nna del 50%.
La producción regional de 
cite de oliva se completa con 
i datos de Guadalajara con 
a estimación de 2.600 tone- 
ias frente a las 1.900 de la 
sada campaña (-36,8%) y 
lenca con 4.400 tm respecto 
las 5.700 del año anterior 
2,8%).
En cuanto a la producción 
clonal (importante para ave
zar si se aplicarán penali- 
dones al rebasar las 760.000 
Kladas asignadas como Can
tó Máxima Garantizada en 
OCM del Aceite), UCA- 
^N estima teniendo en 
enta la desfavorable clima- 
logia del otoño con una 
portante falta de lluvias y 
í3s fuentes de información, 
c la producción nacional de 
cite ascenderá entre unas 
íOOO y 850.000 toneladas. 
Por otra parte UCAMAN 
conoce que la previsión de

1

La producción de aceite en la región estará en torno a las 41.500 toneladas

producción de aceite para la 
campaña 98/99 en España varía 
en función de las distintas 
fuentes.

En este sentido indica que 
según el Ministerio de Agri
cultura, la producción de aceite 
de oliva en el avance del pasa
do mes de septiembre indicaba 
una previsión de 720.000 tone
ladas, mientras que la sectorial 
de la Confederación de Coo
perativas de España (CCAE) 
en su última reunión de 
noviembre cifró la producción 
nacional en unas 
800.000-850.000 toneladas.

A estos datos hay que añadir 
los facilitados por ASAJA el 
pasado lunes, cuya estimación 

se cifraba en unas 750.000 
toneladas.

Por último la organización 
recuerda que esta campaña es 
la primera que se regirá de 
acuerdo con la nueva OCM del 
Aceite y cuyos cambios más 
significativos son la desapari
ción del régimen de interven
ción pública, sustituida ahora 
por un sistema de licitación 
para el almacenamiento priva
do y la supresión del régimen 
de pequeños productores.

Este último cambio supon
drá que a partir de ahora y 
hasta la campaña 2000-2001 la 
ayuda a la producción vendrá 
determinada en función de la 
producción.

LI
La industria agroalimentaria 

de Castilla-La Mancha ha reci
bido durante los años 1996, 
1997 y 1998 subvenciones por 
valor de 11.336 millones de 
pesetas.

Las líneas de apoyo al sector 
que dirige el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimen
tación han servido para que 
unas 300 empresas inviertan en 
la región cerca de 28.000 millo
nes de pesetas durante el pasa
do trienio.

Las ayudas, materializadas 
en un total de 253 proyectos, 
han contribuido a la moder
nización del sector, a la mejora 
de la renta agraria y al man
tenimiento y consolidación del 
empleo rural y la industria 
agroalimentaria de Castilla-La 
Mancha.

Más de la tercera parte del 
volumen de subvención total 
concedida en los tres años a 
la industria agroalimentaria de 
la comunidad autónoma ha 
sido absorbida por el subsector 
vitivinícola con 98 proyectos de 
los 253 totales.

A continuación se sitúan los 
proyectos de aceites y grasas 
(41), cárnicas (36) y frutas y 
hortalizas (24).

Por provincias. Ciudad Real 
ocupa el primer lugar en cuan
to a número de proyectos apro-

El Comité de las Regiones de la 
UE estudia hoy la OCM del Vino

LT

El vicepresidente de Casti
lla-La Mancha, Fernando 
López Carrasco, asistirá hoy en 
Bruselas a la reunión del 
Comité de las Regiones de la 
Unión Europea, en la que se 
abordará la reforma de la 
OCM del Vino.

Según ha explicado López 
Carrasco, el Comité de las 
Regiones está integrado por 
los presidentes o, en su caso, 
vicepresidentes de cada una de 
las regiones de Europa.

“Allí -dijo- llevamos la voz 
de las regiones y de los ayun
tamientos más importantes a 
Bruselas”.

Albacete recibió 4.291 millones.

bados, con un total de 84, que 
han contado con una subven
ción de 11.647 millones de 
pesetas; le siguen Albacete, 
con 58 proyectos y 4.291 millo
nes ’de pesetas y Cuenca, con 
55 proyectos y 5.189 millones 
de pesetas.

En la provincia de Toledo 
se aprobaron un total de 32 
proyectos, que contaron con 
una subvención de 4.226 millo
nes de pesetas y en la provincia 
de Guadalajara se desarrolla
ron 24 proyectos que supusie
ron una inversión de 2.526 
millones de pesetas.

Uno de los asuntos que se 
tratarán durante esa reunión 
será la reforma de Organiza
ción Común de Mercado del 
Vino, cuestión en la que Cas
tilla-La Mancha “tiene que 
estar intentando que las deci
siones no perjudiquen a un sec
tor del que viven más de 80.000 
familias en toda la región”.

La Junta de Comunidades 
y el Gobierno central mantie
nen tesis diferentes en una de 
las propuestas a la OCM del 
Vino como es el aumento de 
la superficie de viñedo, ya que 
mientras la Junta aboga por 
un máximo de un 1% la minis
tra reivindica un incremento de 
hasta el 3%.

• ASOCIACION CULTURAL DIA: 
HORA:

Sábado 16 de Enero de 1999 
9

PROGRESISTA LUGAR: Salón de Actos de CCM.
Plaza de Gabriel Lodares

PRIMERA JORNADA PROVINCIAL 
DE ECOLOGIA Y MEDIO AMBIENTE

Ponencia: Ecología y Estado del Bienestar
Ponente: Xavier Pastor, Director Ejecutivo de Greenpeace.

Ponencia: Espacios Verdes y Reservas Naturales
Ponente: Joaquín Araujo, Escritor, Periodista, Colaborador “El País” y “TVE” 

Ponencia: Alternativas y propuestas hacia una política Medioambiental desde la izquierda
Ponente: Cristina Narbona, Portavoz de Medio Ambiente del Grupo Parlamentario Socialista.

Inauguración y Presentación de la Jornada
Alejandro Alonso, Consejero de Agricultura y Medio Ambiente de la JCCM

Clausura
Siro Torres, Delegado Provincial de la JCCM

Intervienen representantes de:
Jóvenes por la Ecología de Castilla-La Mancha, Ecologistas en Acción, Junta Central de 

Regantes, UCLM, UPA, ASAJA, FAVA, UCE, EMPREMASA. R que R.
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La revista de ADECA repasa los principales provectos para Albacete en los próximos años

Miércoles 1 
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AVE, el aeropuerto civil y el Pabellón 
Ferial, retos de futuro para Albacete

LT

La Asociación de Empresa
rios de Campollano (ADECA) 
considera que el AVE no pue
de dejar de parar en Albacete, 
desechando, además la idea de 
un ramal a nuestra ciudad. Tal 
y como publican en el último 
número de ADECA, los 
empresarios de Campollano 
creen que la provincia se está 
jugando gran parte de su futu
ro en tres proyectos fundamen
tales; el AVE, el uso civil de 
la Base de Los Llanos y el 
Pabellón de Congresos.

La portada de este número 
es un excelente y clarificador 
dibujo de Bernardo Goig alu
sivo a esta idea, al igual que 
ocurre con el editorial.

En éste bajo el título de “A 
trabajar por Albacete”, se hace 
un llamamiento a las princi
pales fuerzas políticas y socia
les de la ciudad y provincia 
para que aúnen sus esfuerzos 
en beneficio de Albacete.

Respecto al Tren de Alta 
Velocidad, a lo largo de diez 
páginas se intenta ofrecer una, 
imagen global de lo ocurrido 
hasta el momento, comenzan- 
dio por la aprobacióg, del Plan 
Director de Infraestructuras en 
1994. Igualmente se subraya la 

importancia que tiene este pro
yecto para Albacete.

“AVE: la necesidad de 
seguir siendo la puerta del 
Mediterráneo” es el título con 
el que se intenta resumir una 
idea fundamental, ya que la 
pérdida del AVE e incluso la 
creación de un ramal entre la 
línea principal y nuestra ciudad 
pondría en muy serios apuros 
el desarrollo económico de la 
ciudad y provincia, ya que per
deríamos gran parte del movi
miento ferroviario existente en 
la actualidad.

Un artículo a doble página 
de José Ramón Remiro Bro
tons y la sección “A tres ban
das” bajo la pregunta ¿Parará 
el AVE en Albacete? y que 
en esta ocasión contestan José 
Bono, presidente de la Junta 
de Comunidades, Juan Garri
do, alcalde de Albacete y Mar
cos Montero, presidente de la 
Cámara de Comercio, cierran 
estas páginas especiales dedi
cadas al Tren de Alta Velo
cidad.

Entrevista a Javier Arenas

La entrevista principal 
sido realizada al ministro 

ha 
de

Trabajo, Javier Arenas, centra
da principalmente en el nuevo 

contrato a tiempo parcial.
El ministro no elude respon

der a situaciones polémicas, 
como el hecho de que la patro
nal no firmase el acuerdo 
alcanzado entre el Ministerio 
y las fuerzas sindicales.

Así Javier Arenas considera 
que los “empresarios no pue
den criticar en absoluto lo que 
se ha hecho, aunque sí puedo 
decir que les hubierta gustado 
ir más lejos en lo que la flexi
bilidad se refiere. Quieren que 
el contrato a tiempo parcial sea 
más flexible”.

La sección “Nuestras empre
sas” abre la puerta de Recau
chutados Mesas, líder nacional 
en el sector de los neumáticos 
reciclados y Eusebio Ruiz Coe- 
1o analiza su etapa como pre
sidente de ADECAt'

Por su parte, la revista cuen
ta con sus colaboradores habi
tuales, como son las de Ramón 
Tamames, que ofreció una bri
llante conferencia organizada 
por ADECA, Dimas Cuevas y 
Ramón Bello.

Todos ellos junto al men
cionado José Ramón Remiro, 
diseccionan de forma magistral 
alguno de los aspectos más 
importantes del mundo de la 
economía y la empresa.
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Bernardo Goig ilustra la portada del último número de ADECA.

La última revista editada de FEDA dedica
sal

un amplio análisis a la nueva Ley del IRPF
LT

El último número de la 
revista FEDA, que edita men
sualmente la Confederación de 
Empresarios de Albacete, 
publica un amplio análisis del 
nuevo IRPF y las expectativas 
que ha creado esta reforma 
fiscal.

Los Presupuestos del Estado 
para 1999 son los primeros que 
tienen en cuenta las modifi
caciones fiscales que introduce 
la nueva ley del IRPF, nor
mativa que supondrá un cam
bio más por su novedad que 
por su profundidad en el sis
tema de tributación directa 
para más de 14 millones de 
asalariados.

Previamente la revista dedi
ca un nuevo editorial al euro, 
teniendo en cuenta que desde 
el pasado 1 de enero España 
forma parte, junto con otros 
diez Estadios de la UE de la 
Europa del euro.

En este editorial, FEDA se 
congratula de los efectos posi
tivos que se están dejando 
notar como una mejora en la 
establidad económica pero se 
hace hincapié en la necesidad 
de seguir avanzando en la 
reducción del déficit público y 
en el control de los precios. 

así como la mejora de la com
petitividad y no malgastar 
esfuerzos en el desarrollo de 
medidas claramente contradic
torias con los mismos y nega
tivas para el empleo como la 
reciente subida de las cotiza
ciones empresariales para 
penalizar la contratación tem
poral.

En el apartado de las aso
ciaciones, la publicación recoge 
el apoyo de FEDA al sector 
cuchillero y las últimas acti
vidades de colectivos tan 
importantes como joyeros, fon
taneros, constructores o repa
radores de electrodomésticos.

La revista también se hace 
eco del directorio de comercios 
que ha publicado la Agrupa
ción de Comercio de La Roda 
o el premio al mejor escapa
rate de motivo navideño que 
consiguió el establecimiento 
San Rafael Hogar de Almansa.

La edición de la Ley de 
Comercio Minorista de Casti
lla-La Mancha y "el Manual 
para la preparación de los 
comercios ante el euro, se 
difunden como nuevas publi
caciones.

En el caso del Manual edi
tado por la Association for the 
Monetary Union of Europe, 
está siendo distribuido por la

Federación de Comercio y es' 
una interesante guía para los 
comerciantes sobre los pasos 
a seguir para la introducción 
del euro.

En otro orden de cosas, la 
revista se hace eco de la adhe
sión de FEDA, APECA y la 
Federación de Comercio a la 
plataforma institucional de 
apoyo al AVE y la participa
ción de la Confederación en 
el proyecto empresarial de un 
Palacio de Congresos para 
Albacete.

Una amplia información 
está referida a la Ley de Intro
ducción del Euro, publicándo
se una reseña detallada del 
contenido de la misma y un 
comentario de cado uno de sus 
cinco capítulos. . -

Finalmente se recogen las • 
subvenciones existentes al cese 
de la actividad de transportis
tas y un interesante artículo 
sobre el contrato a tiempo par
cial, fruto del pacto alcanzado 
entre el Gobierno y los sin
dicatos, considerándose el con
trato más complejo y rígido de 
Europa.

La iniciativa Atyca, de apoyo 
a la tecnología, la seguridad 
y la calidad industrial cierra 
la publicación empresarial.
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FORMACIÓN

Hoy se inaugura el nuevo 
centro de la Cámara

El presidente de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, José Bono, inaugura
rá hoy, a las 13:00 horas, el 
centro de formación de la 
Cámara Oficial de Comercio 
e Industria, que preside Mar
cos Montero, en un edificio de 
unos 600 metros cuadradados 
y que cuenta con modernos sis
temas de trabajo.

El citado centro está situado 
en la calle Dionisio Guardiola 
y está distribuido en dos plan
tas. En la primera se ubican 
cinco aulas con capacidad para 
veinte personas cada una, dos 
aulas más destinadas a la infor

mática y un aula laboratorio 
polivalente, así como la recep
ción, el despacho de trabajo, 
los servicios de señoras y caba
lleros (dos adaptadas para 
minusválidos) y el archivo.

140 millones

La segunda planta del 
inmueble dispone de tres aulas, 
dos de ellas con capacidad para 
más de 30 personas, con posi
bilidad de unirse para ampliar 
la sala a más de 60 personas. 
La tercera de las aulas tiene 
capacidad para 20 personas 
más. Además en esta zona 
están situados los servicios 
sanitarios mediante cabinas.

En total la inversión reali
zada por la Cámara de Comer
cio en esta infraestructura es 
de 140 millones de pesetas, 
entre la adquisición del local 
(más de 84 millones), obras de 
adaptación (más de 46 millo
nes), mobiliario (4.500.000 
pesetas) y equipos informáticos 
(4.500.000 pesetas), de los que 
la Junta, financia a través de 
la Consejería de Industria y 
Trabajo, el 50 por ciento.

La Cámara de Comercio 
organizó a lo largo del pasado 
año, un total de 35 cursos con 
3.785 horas lectivas, a los que 
asistieron 600 alumnos. Dichos 
cursos contaron con una inver
sión de 40 millones de pesetas.

Bono asistirá hoy, a las 13:00 horas, a la inauguración del nuevo edificio.

de los que la Administración 
regional y el Fondo Social 
Europeo aportaron casi el 90 
por ciento, unos 34 millones.

Los cursos versaron, entre 
otros contenidos, sobre conta
bilidad, marketing empresarial, 
derechos laborales o fiscalidad 
empresarial.

Junto a los de carácter gené

rico, ha habido otros más espe
cíficos y propios del sector que 
los ha demandado. En este 
último apartado entran los que 
se han llevado a cabo con la 
Asociación Provincial de 
Empresarios de Campollano, 
con la Asociación de Talleres 
y con otras organizaciones o 
colectivos.

FORO PROGRESISTA

El sábado, jornadas sobre 
ecología y medio ambiente

LM.

Este sábado, día 16, en el 
salón de actos de Caja Cas
tilla-La Mancha se van a cele
brar las I Jornadas Provinciales 
sobre Ecología y Medio 
Ambiente, que organizadas por 
el “Foro Progresista” serán 
inauguradas por el consejero 
de Industria y la portavoz de 

í Medio Ambiente del Grupo 
I Parlamentario Socialista, Cris

tina Narbona, y clausuradas 
por el delegado de la Junta, 
Siro Torres.

En el transcurso de estas jor
nadas, que tienen como prin
cipales objetivos informar y 
asesorar sobre el problema del 
medio ambiente, ofrecer solu
ciones, concienciar a los ciu
dadanos para hacer un apro
vechamiento razonable de los 
recursos naturales y evitar la 
sobreexplotación, se desarro-' 
liarán hasta cuatro mesas 
redondas que versarán sobre: 
“Recursos naturales y desarro
llo rural en Castilla-La Man
cha”, “Usos del agua”, “Medio 
Ablente Urbano y Educación 
^biental”, y “Gestión de 
residuos” (Experiencias comar
cales y provinciales).

Además, están programadas 
, tres ponencias a cargo de Cris
ty Í lita Narbona (“Alternativas y 

/propuestas hacia una política 
1' medioambiental desde la

. '^cjoierda”); Xavier Pastor, 
‘ director ejecutivo de Green- 
^ace, (“Ecología y Estado de 
°renestar”), y Joaquín Araujo, 
Escritor y periodista (“Espacios 
rerdes y reservas naturales”).

Según explicó Isabel Molina, 
^^presentante del “Foro Pro- 
Sresista”, entre los ponentes se 

^acuentran gente de la Unión 
de Consumidores, de la Uni-

am

Isabel Molina y González Cabrera.j.M.

versidad regional, de la Admi
nistración autonómica (direc
tor general de Medio Ambien
te y del Agua), de las orga
nizaciones agrarias UPA y 
ASAJA, del movimiento eco
logista, de los regantes (Junta 
Central de Regantes), de dife
rentes empresas (R que R y 
EMPREMASA de Córdoba), 
de movimientos vecinales- y de 
mancomunidades (Montejurra 
en Navarra, CEDERCAM y 
CEDER de la Manchuela).

Mención a parte merece la 
presencia de los representantes 
de las instituciones locales y 
provinciales, actualmente con 
competencias en esta materia, 
quienes están “invitados para 
ir como público y así puedan 
aprender y resolver las dudas 
que tengan, porque hoy en día 
la única que está haciendo algo 
en este campo es la Junta”, 
comentó Molina, quien estuvo 
acompañada de Antonio Gon
zález Cabrera.

¡FUNCIONARIO

¿Su Seguro de Salud 
cubre también

la asistencia Dental?

aciesiasSí
aciesias ofrece a todos los mutualistas 

de Muface, Isfas y Mugeju.

la cobertura DENTAL completa

con franquicias reducidas, 
. con un ahorro importante 
sobre los costes habituales 

de los servicios odontológicos.

SOLICITE EL CAMBIO EN SU MUTUALIDAD O 

LLAMENOS Y SE LO TRAMITAREMOS.

La Caba, 17 «02001 Albacete • Telf. 501818
Servicio de Atención al Cliente 24 horas: 

902 200 200
Direcoión Internet: httpZAwww.acleslas.es 
Correo electróráco: ades)as9adesias.es
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Tras un tercer concurso, la Comisión de Gobierno aprobó ayer la adjudicación

La empresa Impursa logra otra 
vez el contrato de señalización

-----------------------

ICAM pedirá 
explicaciones sobre 
los cortes de agua 
de Aquagest a ' 
usuarios con recibos, 
pendientes de pago i

E.P.

En un intentó de sacar ade
lante un proyecto que se 
remonta a agosto del año 97 
y que hasta la’ fecha ha pasado 
por diferentes avatares, la 
Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento acordó ayer 
adjudicar el contrato de asis
tencia técnica y redacción del 
proyecto, que regirá la conce
sión, con carácter exclusivo, del 
dominio público, a cambio del 
suministro e instalación de la 
señalización informativa de la 
red viaria.

Asumiendo la propuesta de 
la mesa de contratación cele
brada el pasado 7 de enero, 
la Comisión de Gobierno adju
dicó el contrato a la empresa 
“Impursa-Equipamientos 
Urbanos”, que concurrió junto 
a una segunda empresa llama
da “Diexsa”.

Estas dos empresas son las 
mismas que se presentaron al 
concurso que tuvo lugar en 
agosto del año 97, y en el que 
ya resultó adjudicataria Impur- 
sa. Sin embargo, ante el recur
so contencioso presentado por 
parte de la otra empresa (Diex
sa), el Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla-La Mancha 
decretó la suspensión del cita
do concurso, basándose en la 
omisión del proyecto técnico 
que debía servir de base.

Dicho auto provocó que el 
Ayuntamiento tomara la deci
sión de partir de cero, por lo 
que en junio del año 98, la 
Comisión de Gobierno aprobó 
el pliego de condiciones que 
debía regular el nuevo concur-

ICAM denuncia gastos “injustificados” 
de representación de concejales del PP

E.P.

Continuando con el “mar
caje.” que está realizando al 
equipo de gobierno municipal, 
el portavoz del Grupo de 
ICAM, José Eduardo Martínez 
Valero, denunció ayer nuevos 
gastos “injustificados e injus- 
tifcables” realizados por distin
tos concejales del PP, y que 
en total suman cerca del millón 
de pesetas.

José Eduardo Martínez 
Valero facilitó ayer copia de 
varias resoluciones de alcaldía 
autorizando el gasto de diver
sas cantidades de dinero, en 
concepto de dietas y despla
zamientos, que “si bien alguien 
puede pensar que estas can
tidades son el chocolate del 
loro, lo más preocupante es 
que en ningún momento se ha 
dado cuenta de las gestiones
que los concejales del equipo dientes se dedica a resolver 
de gobierno han hecho en las asuntos en las mesas de los

ayuníamtenlo <>¿! x 
pohcia local tOj”^

El contrato de suministro e instalación de señales lleva un año y medio de tramitación.

«ái-J i estación FR CC. 
Infestación autobús

oficina de 
turismo

SO de suministro e instalación 
de señalización informativa, 
concurso que en noviembre se 
declaró desierto porque ningu
na de las dos ofertas presen
tadas se adaptaba al pliego de 
condiciones.

Esa misma Comisión de 
Gobierno acordó convocar un 
tercer concurso con el mismo 
pliego de condiciones, al que 
se presentaron las empresas 
Impursa y Diexsa, y en el que 
ha resultado ganadora la 
empresa Impursa.

Por su parte, el portavoz del 

comidas y los viajes pagados 
con dinero público”.

Así, a modo de ejemplo José 
Eduardo Martínez Valero se 
refirió a los viajes realizados 
por el concejal de Hacienda, 
Francisco Javier Domínguez 
Robledillo, a Barcelona y Ovie
do, por una cantidad de 
220.000 pesetas, señalando que 
“desconocemos el contenido 
de las supuestas reuniones que 
dicho concejal mantuvo en 
estas ciudades, aunque duda
mos de su utilidad para la ges
tión municipal”.

Entre las resoluciones que 
han llamado la atención del 
portavoz de ICAM figuran ' 
también las que autorizan el 
gasto de comidas del concejal 
de Medio Ambiente, César 
Aguilar, quien “en lugar de 
convocar comisiones informa
tivas para dar salida a los expe-

Ü
O

 
zac:

Grupo Socialista, Rafael López 
Cabezuelo, manifestó ayer que 
“el contrato que se adjudica 
a Impursa lleva implícita la 
posterior adjudicación de la 
concesión, ya que en el pro
yecto incluye elementos que 
sólo puede atender esta empre
sa”.

López Cabezuelo explicó 
que “así se desprende del 
informe realizado por el jefe 
de la Unidad Técnica de Trá
fico del Ayuntamiento, en el 
que se pone de manifiesto que 
la oferta de Impursa incluye

Martínez Valero criticó ayer la poca austeridad del gobierno municipal.

restaurantes”.
De igual manera, Martínez 

Valero criticó los desembolsos 
de dinero efectuados por

a lo largo del documento nom
bres, diseños y designaciones 
comerciales de productos de 
empresas determinadas, que 
hasta en algunos casos se deno
minan de diseño exclusivo, una 
práctica que está prohibida en 
la Ley de Contratos de las 
Administraciones Públicas”.

Con respecto a la oferta 
ganadora, el técnico señala 
también que se ha constatado 
una falta de señalización en 
los accesos a la ciudad, así 
como señalización informativa 
en las pedanías.

Lorenzo Boira, Manuel Vasco 
y Germán Avila en comidas 
con cargo a las arcas muni
cipales.

Aprovechando la Comisión 
informativa de Servicios que se 
celebrará hoy en el Ayuntan 
miento, el Grupo municipal de 
ICAM exigirá al concejal dele
gado del área explicaciones 
sobre los cortes del suministro 
de agua que viene realizando 
la empresa Aquagest, tras 
obtener la preceptiva autoriza-' 
ción del alcalde. -

Así lo anunció ayer José 
Eduardo Martínez Valero, des
pués de haber tenido conoce 
miento de dos resoluciones de 
alcaldía, autorizando alrededor 
de 250 cortes de agua en uns 
período inferior a un mes.

Martínez Valero explicó que 
“lo único que sabemos es lo 
que consta en la resolución, 
pero desconocemos si antes de 
proceder al corte se les da a 
los usuarios un aviso o un plazd 
para que abonen las cantidades 
que adeudan, o si por el con
trario se procede al corte del 
suministro sin más”.

Argumentos

Según figura en las resolu
ciones de Alcaldía, la empresa’ 
Aquagest, concesionaria de la: 
gestión de los servicios de cap-i 
tación, distribución y suminis^ 
tro domiciliario de agua pota?, 
ble, presenta la relación de los' 
beneficiarios del servicio muni
cipal de suministro de de agua! 
potable, con deuda de dos o 
más recibos pendientes en vía: 
ejecutiva.

Se añade a continuación que 
el Reglamento regulador del 
servicio establece que la falta 
de pago de la tasas se san-^ 
cionará conforme a las normas 
de la ordenanza fiscal corres-^ 
pondiente, teniendo en cuenta 
que, además de las multas 
pecuniarias que dicha ordenan
za prevé, se suspenderá el ser
vicio, mediante la retirada del 
contador y obstrucción de la 
llave de paso, cuando haya; 
impagados dos recibos, sin que 
pueda reanudarse el suministro, 
hasta que se haya abonado la 
deuda.

Autorización del alcalde

Por otra parte, el alcalde; 
expone en su resolución que! 
el pliego de condiciones que 
sirvió de base para la adju 
dicación del servicio establece: 
que la falta de pago por ubo 
nado en el plazo fijado dara 
lugar a la incoación del expe 
diente para proceder al corte 
del servicio y que el contraéis 
podrá suspender el suministr 
de agua a los abonados, previo 
autorización del Ayuntamten 
to, si no hubieran satisíecno 
en los plazos fijados, el 
del servicio y demás concep 
autorizados a incluir en 
facturación.
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^finales de este mes se presentarán púbUcamente los cabezas de lista para la alcaldía y ¡a comunidad autónoma

lU cederá un 30% de su candidatura 
a miembros de movimientos sociales

LT

ión 
■se 
Ha
de 

dei 
nes 
tro 
ido 
ras 
iza-

La candidatura de Izquierda 
Unida a las elecciones muni
cipales de Albacete tendrá un 
ueinta por ciento de candida- 
05 que no estarán afiliados a 
Izquierda Unida pero que par
ticipan en diferentes organiza- 
jones y movimientos sociales 
je Albacete.

Así lo decieron en una

de 
dor 
un

,Asamblea celebrada el pasado 
Jines los afiliados albaceteños, 
síún informa el coordinaro 
provincial de Izquierda Unida, 
Vicente Tendero. En este
¡ncuentro no se fijaron ni 
üonibres ni orden, tan sólo cri

que 
- lo

terios sobre los que trabajará 
en las próximas semana la Eje
cutiva Provincial. Entre los

ión^tipos de organizaciones que allí 
¡e citaron destacaron los gru-. de 

a a 
azo' 
des 
ron? 
del

olu- 
resal 
í lai

pos ecologistas, movimientos 
de solidaridad, colectivos cris
tianos, vecinales, sindicatos y 
otras organizaciones políticas 
lie izquierda.

Para el coordinador provin
cial Vicente Tendero, “de este 
modo nuestra coalición respon- 
de a su vocación de movimien
tos político-social desde la cual

surgió. Si vamos a incorporar 
a nuestro programa las pro
puestas e iniciativas de los dife
rentes colectivos de izquierda 
y progresistas de Albacete, 
también debemos incorporar a 
personas de estos colectivos 
para que trabajen y defiendan 
las propuestas de las institu
ciones”.

Por su parte, el responsable 
de organización, Pascual Serra
no, señaló que no se trata de 
buscar ilustres, ni notables ni 
garzones, sino de incorporar 
colectivos e ideas”.

Programa

Además —añadió— estas 
personas deben ser fieles al 
programa de Izquierda Unida, 
“en cuya elaboración partici
parán como es lógico”.

En la Asamblea Local, los 
militantes propusieron a dife
rentes personas para que sean 
incorporadas a la lista. A partir 
de este momento. Izquierda 
Unida iniciará una rueda de 
entrevistas y consultas con 
organizaciones de izquierda a 
quienes propondrá participar 
en la candidatura. Tras esto.

El secretario provincial de IU, Vicente Tendero.

se elaborará una propuesta y 
se someterá de nuevo a la 
Asamblea de Albacete. Será

entonces, para finales de este 
mes, cuando haga la presen
tación pública de su candida

tura y sus cabezas de lista para 
la alcaldía de Albacete y la 
comunidad autónoma.

ms^ 
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uni- 
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EMPRESA DE SERVICIOS 
PARA GESTIONES DE COBROS

NECESITA COLABORADORES 
A NIVEL NACIONAL

C/ Doctor Ferrari, 3 • Entr.-Desp. 4 y 5 
Tel. 967 23 80 09 * ALBACETE

DELEGACION EN CASTILLA - LA MANCHA
Río Llano, 13, 2« Izqda. 45003 TOLEDO 

Teléf. y Fax: 925 - 22 23 12

EMERGENCIA EN SUDAN 
^ Querrá y la sequía amenazan la vida de dos millo- 
f^®s y medio de personas en el sur de Sudán. Espe- 
^^^ tu ayuda. Ingrésala en La Caixa, N- de Cuenta: 
.2100-0600-88-0201795117

RESIDENCIA-ASILO DE SAN ANTON
CONMEMORACIOM I CENTENARIO 

FESTIVIDAD DE SAN ANTON
PROGRAMA DE ACTOS

SAN ANTON ABAD 
Se venera en la Capilla de las 
Hermanitas de los Ancianos 
Desamparados de Albacete.

-HOVEMARIO EH HOHOR DE SAH AHTOHIO ABAD

- Del 8 al 16 de Enero.

- A las 18 horas.

-Capilla del Asilo.

-VISITA DEL ALBACETE BALOMPIE.

- Día 8.

-A las 13 horas.

PROGRAMA ESPECIAL DE RADIO.

-Día 14.

-De 15,30 a 16 horas.

-Cope-Madrid-Albacete. '

-Programa “El brocal de los decanos” dirigido por 

el doctor Pérez Almeida y dedicado al Asilo de 

Albacete.

-COHCIERTO: “MUSICAS PARA UH ASILO”

-Día 16.

-A las 17 horas. '

-Salón de Actos del Asilo.

-A cargo de las Juventudes Musicales de Albacete.

-FESTIVIDAD DE SAH AHTOH

-Domingo día 17.

-A las 11 horas, Santa Misa.

-A las 12 horas, bendición de los animales.

-Seguidamente procesión, con la Banda de Música 

Municipal de Albacete.

-Visita a la Residencia-Asilo.

COMISION PRO-CENTENARIO DEL ASILO

M.C.D.2022
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Dentro de los actos prosramados hay desde un concierto hasta un prosrama de radio

La festividad de San Antón se 
centra en el centenario del Asilo

La Residencia-Asilo de San 
Antón ha programado un 
amplio abanico de actos con 
motivo de la conmemoración 
de su primer centenario en la 
capital.

Estos actos, organizados por 
la comisión pro-centenario del 
Asilo, comenzaron el pasado 
día 8 con una visita de los juga
dores y miembros del equipo 
técnico del Albacete Balompié 
y un novenario, a las 18:00 
horas, en la capilla del Asilo 
en honor de San Antonio 
Abad, que concluirá este sába
do.

Mañana, de 15:30 a 16:00 
horas, en Cope-Madríd-Alba- 
cete se ofrecerá un programa 
especial de radio, que bajo el 
título “El bronca! de los deca
nos” estará dedicado al Asilo 
de Albacete. La dirección de 
este programa radiofónico 
correrá a cargo del doctor 
Pérez Almeida.

Festividad de San Antón

El sábado, a las 17:00 horas, 
en el salón de actos del Asilo

El domingo, a las 11:00 horas, será la Santa Misa y a continuación la bendición de los animales.

habrá un concierto a cargo de 
la Juventudes Musicales de 
Albacete, titulado “Músicas 
para un asilo”.

El domingo, día 17, festivi

dad de San Antón, las acti
vidades comenzará a las 11:00 
horas con una Santa Misa, a 
la que seguirá, a las 12:00 
horas, la bendición de los ani

males. Seguidamente habrá 
procesión acompañada con la 
Banda de Música Municipal de 
Albacete, y una visita por la 
residencia-asilo.

Exposición de 
Joaquín López 
Fresneda en 
el Café 
Montecasino

LT

Desde el pasado día 2 
y hasta el próximo 31 de 
enero, en el Café Mon
tecasino, sito en la calle 
Tesifonte Gallego, puede 
visitarse una exposición 
de dibujo y pintura de 
Joaquín López Fresneda.

Joaquín López Fresne
da nació en Cuenca en 
1972. De formación 
autodidacta, tras exponer 
en diferentes salas de 
Cuenca y Madrid, ofrece 
ahora en la capital alba
ceteña una breve mues
tra de su quehacer artís
tico a través de quince 
obras.

Temática manchega 
en el dibujo, y diferentes 
estilos de pintura, com
ponen esta exposición, 
en la que se puede ver 
desde dibujos con moti
vos manchegos, hasta un 
bodegón de membrillo o 
en amarillo, pasando por 
un claro de luna, unos 
pájaros, un barco, una 
verónica abstracta, un 
toro mirando y una 
guerra.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de Mercé Flores, en la sala 
de exposiciones de la CCM.

- Desde el 15 hasta el 30 de enero.

MUSICA

Programa de actividades organizado por el 
Conservatorio Profesional de Música de Alba
cete para el curso 98/99, dependiente del MEC.

Mes de Enero
* Día 21 de enero, a las 18:00 horas, en 

el Auditorio del Centro Cultural de La 
Asunción.

- Taller de introducción a la Música Antigua.
* Día 22, a las 20:15 horas, en el Centro 

Cultural La Asunción.
- Recital didáctico: La vihuela y la tiorba, 

a cargo del profesor Pedro Jesús Gómez 
Lorente.

* Día 25 de enero, a las 20:15 horas, en 
La Asunción.

Concierto de guitarra, a cargo del profesor 
Pedro Jesús Gómez.

* Día 26 de enero, a las 20:15 horas, en 
La Asunción.

- Concierto del dúo de guitarras “Fon- 
ti-Pavlou”.

Mes de Febrero
* Días 2, 3, 4 y 5 de febrero, en el Auditorio 

de La Asunción.
- Curso sobre interpretación barroca y cla

vecín a cargo del profesore Gregorio García 
Ruiz.

* Día 8 de febrero, en el Auditorio Municipal, 
a las 20:15 horas.

- Concierto del trío formado por violín, cla
rinete y piano del “Grupo Clac”.

Mes de Marzo
* Día 16 de marzo, a las 20:15 horas, en 

el Auditorio Municipal.
- Concierto del quinteto de metales “Luur 

Metalls”.
Mes de Abril
* Día 15. En el Auditorio de La Asunción, 

a las 20:15 horas.
- Concierto del dúo de pianos: “Clavel Cabe

za-Mar G. Berrenechea”.
Mes de Junio
* Del 1 al 9, en el Auditorio de La Asunción, 

a las 19:15 horas.
- Semana de Audiciones de Final de Curso 

del departamento de viento madera, de viento 
metal, de cuerda, de guitarra y canto, de piano 
y de lenguaje musical y coro.

* Día 10, en el Centro Cultural La Asunción.
- III Certamen Final de Grado Elemental, 

en el Auditorio del Centro Cultural de La 
Asunción.

CONCURSOS

* XV Concurso escolar de cuentos de Cas
tilla-La Mancha 1998/1999 “Miguel de Cervan
tes”. Organiza el colegio público Miguel de 
Cervantes de Tomelloso, en colaboración con 
la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha.

- Los trabajos serán cuentos inéditos y ori
ginales, con una extensión máxima de cinco 
folios a una sola cara y a doble espacio. Podrán 
participar todos los alumnos de 6- de Educación 
Primaria de todos los colegios públicos y pri
vados de las cinco provincias de Castilla-La 
Mancha, y los alumnos que cursen 1- y 2- 
del primer ciclo de ESO.

Los trabajos deberán tener entrada en el 
colegio público Miguel de Cervantes de Tome
lloso antes del 1 de febrero de 1999. Se esta
blecen los siguientes premios: un primero dota
do con diploma, libros y material por valor 

de 30.000 pesetas; un segundo, con diploma, 
libros y material por valor de 25.000 pesetas; 
un tercero, por valor de 15.000 pesetas y del 
cuarto al décimo premio, se concederá un diplo
ma, libros y material por valor de 6.000 pesetas.

Los trabajos premiados quedarán en poder 
del colegio Miguel de Cervantes, que podrá 
publicarlos en un libro en su momento.

BIBLIOBUS

* Calendario de visitas que efectuará el 
Bibliobús durante el próximo mes de enero 
por la provincia de Albacete:

- Día 13. Pozuelo-Aguas Nuevas.
- Día 14. Alborea.
- Día 15. Barrio Hogar.
- Día 19. Alcadozo-Peñas de San Pedro.
- Día 20. Navas de Jorquera.
- Día 21. Villavaliente.
- Día 22. Nava de Abajo.
- Día 25. Cenizate.
- Día 26. Corral Rubio.
- Día 27. Villalgordo del Júcar.
- Día 28. Motilleja-Barrio Pedro Lamata.
- Día 29. Barrio Feria.

INFORMACIÓN CULTURAL

* Punto de Información Cultural (PIC) de 
la Junta de Comunidades. Consejería de Edu
cación y Cultura.

- De lunes a viernes, en horario de 9 a 
14 horas. Teléfono: 23-84-54.

En la Biblioteca Pública del Estado, San Jose 
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 34845 •

* En la sección del Libro, Archivos y BibliO' 
tecas de la Delegación de Educación y Cultura, 
en el teléfono 215012.
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Movistar sigue ampliando su cobertura con el objetivo de cubrír todo el 

territorio nacional. Y les comunicamos que hemos aumentado la red en la provincia de Albacete, 

Para que a partir de ahora su población pueda acceder a la más extensa cobertura (España y 

más de 70 países de los cinco continentes), disfrutando de toda la gama de servicios Movistar y 

M.C.D.2022
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Uno de los días se dedicará a las acudas de via je, también habrá muestras gastronómicas, etc. 

FITUR: Se dará un cuestionario a
los visitantes del stand albaceteño

T.R.

La Asociación Provincial de 
Empresarios de Hostelería pre
tende vender Albacete como 
destino turístico a través del 
stand con que contará por pri
mera vez en la Feria Interna
cional de Turismo EITUR 99, 
que este año se desarrollará 
del 27 al 31 de enero.

Para ello, en la reunión que 
se celebró el lunes en el Hotel 
Los Llanos, y a la que fueron 
convocados todos los represen
tantes del sector (tanto de hos
pedaje como de restaurantes, 
asociados o no asociados), se 
acordó celebrar el día de las 
agencias de viajes, invitándolas 
a un aperitivo en el stand con 
productos de la tierra, y donde 
se les ofrecerá —a través de 
un dossier informativo— una 
exposición de todos los recur
sos turísticos que tiene la pro
vincia de Albacete (naturales, 
culturales, gastronómicos, fies
tas y tradiciones populares), así 
como los accesos y servicios 
que ofrece la provincia.

Igualmente, según informó 
el técnico de turismo de la 
Asociación Provincial de 
Empresarios de Hostelería, 
Pedro Alarcón, se decidió rea
lizar muestras gastronómicas 
con productos típicos de la 
tierra, “con el objetivo de ven
der Albacete como destino 
turístico, sin caer en individua
lismos de nombres concretos 
de establecimientos”.

Además, Alarcón adelantó 
que la Asociación confecciona
rá un cuestionario con pregun
tas fáciles sobre Albacete, con 
el fin de captar datos sobre 
la gente que visita el stand 
albaceteño y al tiempo sortear 
un fin de semana en la pro
vincia, para lo cual los esta
blecimientos asistentes a la 
reunión se ofrecieron a prestar 
los suyos para el citado sorteo.

A todo ello se une el esta
blecimiento de autobuses (uno 
o dos en función de la deman
da), que saldrán todos los días 
desde Albacete con destino a 
FITUR, y en los que se podrán 
desplazar asociados, autorida
des y medios de comunicación 
invitados por la Asociación de 
Hostelería.

El técnico de turismo de la 
Asociación apuntó que en la 
reunión se estableció como 
fecha tope para la presentación 
de folletos informativos por 
parte de los establecimientos 
del sector interesados en ven
der su producto a través del 
stand de Albacete en FITUR 
el día 22 de enero.

Animación

Igualmente, Pedro Alarcón 
comentó que se ha pensado en 
animar el stand durante los 
días de celebración de la Feria 
contratando a algún grupo de 
danzas manchegas, así como 
también se pretende que se

La Asociación Provincial de Hostelería pretende vender Albacete como destino turístico en FITUR.

Los asistentes a la reunión ofrecieron sus establecimientos para el sorteo de un viaje. JESUS MORENO

desplace un cuchillero para 
vender la artesanía de la tierra.

No obstante, estos y. otros 
temas se terminarán de perfilar 
a lo largo de la reunión con
vocada para el próximo lunes, 
así como el contenido del tríp
tico elaborado por la Asocia
ción para vender Albacete con 
sus recursos y los buenos acce
sos que tiene la provincia.

Con el objeto de que la pre
sencia de Albacete por vez pri
mera en la historia de FITUR 
con stand propio sea todo un 
éxito, la Asociación Provincial 
de Empresarios de Hostelería 
invitará también a personajes 
célebres de la provincia.

La provincia de Albacete 
también estará representada 
como años anteriores en el 
pabellón de la Junta. A la reunión asistieron básicamente asociados.
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a- Sánchez Bódalo resaltó la apuesta 

de su Departamento por el 
Polígono de Toledo que, “le han 
conferido un carácter de polígono 
tecnológico” fe

durante la inauguración de la Consejería de Industria y Trabajo en Toledo
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0 presidente regional, José Bono, destacó ayer martes, 
¿arante la inauguración de la Consejería de Industria 
1 Trabajo, el papel de los empresarios y sindicatos en 
(Í progreso de Castilla-La Mancha, una Comunidad Autó
noma ^‘que se ha impuesto la ambiciosa meta de no 
lonformarse”.

TOLEDO. (Efe).- “No que-
iiea remos ser una región que se 
pláconforme con el pasado. Que- 

itea remos tener más y que nues- 
:offliros hijos vivan mejor”, aseveró 
le 1 dpresidente Bono, quien agre

gó que el progreso que ha 
e u experimentado Castilla-La
ie ti Mancha en los últimos años 

es fruto de la labor de “los 
que arriesgan”, entre ellos, los 
empresarios y las organizacio-

ón d nes sindicales.
Del sector empresarial de la

isunj región. Bono resaltó su carác- 
i: pr ter emprendedor y reivindicó 

enq su aportación en el desarrollo 
coni regional y en la generación de 
1 co empleo, “quitémonos las tela- 
cicla rañas ideológicas y fundamen

talistas de quienes se creen que 
M se puede hablar de empleo sin 

las empresas”, agregó.
En cuando a los sindicatos, 

el jefe del Ejecutivo autónomo 
. alabó la inteligencia de sus diri

gentes “por haber sabido crear 
un clima de entendimiento 
social” y hacer de Castilla-La 

1 Mancha una de las regiones 
con menores índices de con
flictividad social.

centros de la madera y la arci
lla cocida, le han conferido un 
carácter de “polígono tecnoló
gico”.

La nueva sede de la Con
sejería de Industria, ubicada en 
el barrio de Santa María de 
Benquerencia de Toledo, ocu
pa una parcela de 12.948 
metros cuadrados con una 
superficie construida de 8.280, 
y su construcción ha contado 
con un presupuesto de 728 
millones de pesetas para la edi
ficación y 121 millones inver-
tidos en las 
zación.

'La nueva 
bajarán 170 
entre otras

obras dé urbani-

sede, donde tra- 
personas, cuenta 
instalaciones con

un salón de actos para 80 per
sonas con sistema de traduc
ción simultánea y una sala de 
juntas general, también con sis
tema de traducción y multicon- 
ferencia.

Este edificio, donde se con-

B

Bono resaltó el carácter emprendedor del sector empresarial de la región.

íi 
M

í

centrarán los servicios centra
les de Industria y Trabajo, tie
ne como objetivos la raciona

lización y modernización de la 
actividad de este departamen
to, ofrecer mejores condiciones

de trabajo a los funcionarios 
y mejorar la calidad de servicio 
a los ciudadanos.

’ormig 
do « 
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^rdialidad social

Según José Bono, la actitud
Mantenida por patronal y sin-
dicatos ha conseguido que en 

^^^ ' Castilla-La Mancha exista un 
® ™®clinia de cordialidad social 
de 4
je esli 
tro d

Poco corriente en otras regio-
líes españolas.
Respecto a la nueva sede de

' '"^^stria y Trabajo, Bono elo- 
el trabajo de la empresa 

-’^stmetora y de los arquitec- 
■ '**^. ^'^^ ^^^ diseñado el nuevo 

^^ tiempo que mani- 
• ^'^^ ^^ trata de la Con- 

“Que tiene que provocar 
. Castilla-La Mancha no se

" ^^^^^^ ^^^ veinticinco
’ ' regiones más pobres de Euro- 

ipa”.
^^ parte, el consejero 

Ííidustria y Trabajo, Fer- 
^^^^^^^^ Bódalo, agra- 

^ ij^ió la acogida que la nueva 
Ih-W ^ ^^ tenido en el barrio de 
’ csa ^'^^^ ^c^iría de Benquerencia 

Íentel! ’^^^^Ró la apuesta de su 
’ frata]ÍP^’^^’’^®nto por el Polígono 

p Toledo que, con la ubica- 
Pón de la Consejería y de los

^ EI Ayuntamiento de Toledo abre un expediente a Industria

TOLEDO. (Efe).- El Ayuntamiento de 
Toledo abrirá un expediente a la 
Consejería de Industria y Trabajo, cuya 
sede fue inaugurada ayer en el Polígono 
de Toledo, por haber comenzado a 
funcionar sin la preceptiva licencia 
municipal, mientras que la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha 
sostiene que no existen razones técnicas 
para denegar el trámite.

En rueda de prensa, el concejal de 
Urbanismo, Leandro Esteban indicó que 
los servicios técnicos municipales abrirán 
el correspondiente expediente y si la 
infracción cometida por la Consejería es 
susceptible de sanción, se preocederá a 
multar a la Junta.

“Se trata -precisó el concejal- de una 
cuestión estrictamente técnica y no 
política” que se aplica siempre y cuando 
los solicitanes de licencia no cumplen con 
la legalidad.

Leandro Esteban arremetió contra el 
presidente del Gobierno Regional, José 
Bono, y dijo que este hecho es un 
síntoma más de la “constante soberbia 
y prepotencia” con la que actúa Bono 
y que centra su actividad en el “culto

a la personalidad y hace de Castilla-La 
Mancha su cortijo para mejor gloria”.

Indicó que independientemente de que 
la consejería de Sanidad haya 
dictaminado favorablemente el informe 
técnico sanitario, falta el acuerdo de la 
comisión de saneamiento y la 
autorización de la actividad por parte de 
la Comisión Municipal de Gobierno.

Precisó que el Ayuntamiento de 
Toledo no tiene constancia del 
documento favorable de la delegación de 
Sanidad, que inicialmente fue negativo 
por unas deficiencias detectadas en la 
cafería de la nueva sede de Industria al 
carecer de un lavamanos no manual en 
la cocina, vestuarios para manipuladores 
de alimentos y almacén para el bar y 
el restaurante.

“Bono encarna el sentimiento de la 
utilización parcial que se hace de la ley. 
Para Bono -agregó el concejal- la ley 
no es una norma que regule la 
convivencia, sino todo un obstáculo a 
salvar”.

Por su parte, el consejero de Industria 
y Trabajo, Fernando Sánchez Bódalo, 
considera que el Ayuntamiento de

Toledo ha iniciado una “polémica 
estéril”, porque el consistorio cuenta con 
todos los datos para conceder la licencia 
municipal y el edificio cumple con la 
normativa exigible”.

“Es un trámite administrativo que 
nunca debería haberse convertido en un 
arma arrojadiza ni en una polémica sin 
fundamento técnico”, afirmó Sánchez 
Bódalo en declaraciones a los periodistas, 
precisamente antes del acto de 
inaguración de la nueva sede de la 
Consejería de Industria y Trabajo.

Según Industria y Trabajo, el 
Ayuntamiento está en condiciones de 
otorgar la licencia a la nueva sede de 
este departamento desde el pasado 10 de 
diciembre, cuando la Delegación 
Provincial de Sanidad emitió un informe 
favorable para la apertura del edificio.

En un comunicado difundido ayer, la 
Consejería señala que el Ayuntamiento 
sólo hizo una observación al nuevo 
edificio relativa a la cafetería para 
asegurar la presencia de un lavamanos 
en la cocina, vestuarios para 
manipuladores de alimentos y almacén 
para bar y restaurante.
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EDICTO
D. JUAN CARLOS SANCHEZ MOLINA, Secretario del Juzgado de 1^ Instancia e Instrucción núm. DOS de Almansa y su Partido, por el presente EDlCTn 
HAGO SABER: Que en los autos de SUSPENSION DE PAGOS seguidos en este Juzgado con el núm. 190/97 a instancia de la mercantil EVA-TECNICH SA 
se han dictado los Autos que copiados integramente dicen así: ’

AUTO
D./Dña. Ma LUISA MIRANDA DE MIGUEL
En ALMANSA, a doce de Noviembre de mil novecientos noventa y ocho

HECHOS
PRIMERO.- Por Auto de fecha 3-4-98 se declaró en estado de Suspensión 
de Pagos a la mercnafil EVA-TECNICH, S.A., en situación de insolvencia 
definitiva, consignándose la diferencia existente entre el activo y el pasivo, 
lo que llevó a dictar el Auto de fecha 5-6-98 por el que se declaraba 
en estado de Suspensión de Pagos e insolvencia provisional a la mercantil 
EVA-TECNICH, S.A.

SEGUNDO.- Acordándose convocar a los acreedores a la Junta General, 
que se celebró el día 13-7-98, con la concurrencia de los acreedores, 
cuyos créditos sumaron la cantidad de 430.327.532.pesetas, declarándose 
válidamente constituida la Junta por importar dicha suma más de tres 
quintos del total del pasivo del deudor; en cuya Junta fue sometida 
a votación la proposición del convenio presentado por la suspensa no 
lográndose la mayoría exigida en la Ley de los 3/4 del pasivo. En con
secuencia se convocó a nueva Junta que tendría lugar el día 29-10-98 
a las 10 horas.

TERCERO.- En segunda convocatoria que tuvo lugar el día 29-10-98 
concurrieron acreedores de la suspensa, cuyos créditos sumaron la can
tidad de 480.103.802.pesetas, declarándose válidamente constituida la 
Junta por importar dicha suma más de tres quintos del total del pasivo 
deudor, con exclusión de los deudores con derecho de abstención; some
tiéndose a votación la proposición del convenio presentada por la sus
pensa con las modificaciones que se expusieron en el momento de la 
Junta, votan a favor de Repsol Química, Caja de Ahorros del Mediterráneo, 
Caja Rural de Albacete S.C.C., Tubos Reunidos, Banco Zaragozano, Banco 
de Murcia, B.B.V.G. Capital, Ribert May, Manuel R. Samper, Banco de 
Murcia Leasing, Talleres Albarra, S.A., Tptes. Ortuño Requena, Meca
nizados S.A., MRW, Hijos de José Sibo S.L, Eustaquio Canto Cano, 
Sabino del Bene S.A., José Martínez Martí, ICO BANCAIXA (sobre el 
crédito de 44.652.601 .ptas) Corbuergen Kartonagen GMBH, Baring Venture 
Parteners, Cromart S.L, Serie Adornos S.L, Caja de Ahorros del Medi
terráneo, Ayuntamiento de Caudete y C.D.T.I. (a favor de los dos créditos); 
los restantes votan en contra, ejerciendo el derecho de abstención todos 
los acreedores que lo tenían reconocido a excepción de la Caja de Ahorros 
del Mediterráneo y del Ayuntamiento de Caudete. Los votos a favor repre
sentan la cantidad de 342.701.528.pesetas que sobrepasa los 2/3 del 
total del pasivo de los acreedores que usaron el derecho de abstención, 
proclamándose, a la vista de ello, el acuerdo favorable a la aprobación 
de dicho convenio.

CUARTO.- La proposición del convenio favorablemente votada es del 
tenor literal siguiente:
A.- Los créditos serán objeto de una quinta inicial del 20% de su importe. 
B.- El importe restante de los créditos será abonado en un plazo de 
6 años a contar desde que transcurrieren dos años de carencia desde 
la firmeza del presente Auto y a razón del porcentaje del importe del 
saldo del crédito una vez efectuada la quita señalada en cada vencimiento 
anual y en la forma que a continuación se indica:
Al tercer, cuarto, quinto y sexto año desde la firmeza del presente Auto, 
Eva Tecnich, S.A., pagará un 20% del saldo del crédito en cada uno 
de los años mencionados, realizándose sobre cada pago anual una quita 
del 50% la cual sólo será efectiva en el momento de la realización de 
cada uno de los cuatro pagos descritos. De esta forma en los citados 
vencimientos se abonará un 10% del importe del crédito realizándose 
una quita del 10% del crédito total.

QUINTO.- Ha transcurrido el término de ocho días de^de la celebración 
de la Junta General de Acreedores sin que se haya formalizado oposición 
alguna a la aprqpación del convenio.

RAZONAMIENTOS JURIDICOS
UNICO.- Según dispone el Art. 17 de la Ley de 26 de Julio de 1.922, 
procede aprobar el convenio mencionado.
En atención a lo expuesto,

PARTE DISPOSITIVA
DISPONGO: Se aprueba el convenio votado favorablemente en la Junta 
General de Acreedores celebrada el día 29-10-98 en el expediente de 
SUSPENSION DE PAGOS de la mercantil EVA TECNICH, S.A. transcrito 
en el hecho cuarto de esta resolución. Hágase pública mediante edictos 
que se fijen en el Tablón de Anunicos de este Juzgado e inserten asimismo 
en el B.O.P. de Albacete y en el Periódico eñ que se publicó la convocatoria 
de aquella Junta; expidiéndose también mandamiento por duplicado con 
transcripción de la parte dispositiva de esta resolución para el Registro 
Mercantil de la Provincia. Participese también mediante Oficio la parte 
dispositiva de esta resolución al Juzgado de igual clase núm. UNO de 
esta Ciudad así como el Iltmo. Sr. Decano de los Juzgados de lo Social 
de Albacete. Cese la Intervención Judicial de los negocios de la men
cionada suspensa, y por tanto los Interventores nombrados en este expe
diente D. Francisco Javier Ortiz Pérez de Ayala, D. Enrique Martínez Cabral 
y D. Tarsicio Sánchez Fajardo, que han venido actuando en cuanto a 
las condiciones anteriores, que serán sustituidas por las que de convenio 
aprobado tan pronto sea firme la presente resolución. Entréguense los 
despachos y edictos acordados expedir al Procurador Sr. Martínez del 
Fresno para que cuide de su diligenciamiento.
Se hace constar que no se acuerda el libramiento de Mandamiento para 
el Sr. Registrador de la Propiedad de Almansa, ya que, conforme consta 
en las actuaciones, por el mismo se acordó la cancelación de la anotación 
de suspensión de pagos respecto de las fincas de la suspensa, debida 
a la adjudicación de las mismas en sendos procedimientos hipotecarios.
Y poniendo en las actuaciones certificación del presente Auto, inclúyase 
éste en el Libro de Setencias de este Juzgado.
Lo acuerda y firma el/la JUEZ, doy fe.
EL/LA JUEZ EL/LA SECRETARIO

AUTO

Almansa, a diecinueve de noviembre de mil novecientos noventa y ocho. 
Dada cuenta; presentado el anterior escrito por la Suspensa, únase a 
los autos de su razón; las copias a quienes corresponda; y

HECHOS

UNICO.- Con fecha 12 de Noviembre de 1998 se dictó Auto en las pre
sentes actuaciones por el cual se aprobaba el convenio presentado por 
la suspensa, habiéndose presentado por ésta, con fecha 17 de Noviembre 
el anterior escrito por el cual se solicita la aclaración de dicho Auto.

RAZONAMIENTOS JURIDICOS

UNICO.- Conforme a los Arts. 363 de la LE.C. y 267 de la LO.P.J., 
procede aclarar la resolución de fecha 12 de Noviembre de 1998, al 
haberse consignado en su hecho cuarto, parcialmente el contenido del 
convenio presentado por la suspensa y favorablemente votado, cuyo con
tenido completo, incluidas las aclaraciones que se realizaron en las Juntas 
de fecha 13-7-98 y 29-10-98, quedará redactado conforme se recogerá 
en la parte Dispositiva de esta resolución.
En atención a lo expuesto,
DISPONGO: Que debo ACLARAR Y ACLARO el Auto dictado 
en las presentes actuaciones con fecha 12-11-98, en el sentido de que 
el contenido del convenio presentado por la suspensa y favorablemente 
votado, incluidas las aclaraciones que se realizaron en las Juntas de 
fecha 13-7-98 y 29-10-98, (el cual fue consignado parcialmente en el 
hecho cuarto de aquella resolución) queda redactado en la forma siguiente: 
PRIMERA.- El presente convenio regula las relaciones entre la entidad 
suspensa EVA TECNICH S.A. y sus acreedores, así como la forma y 
condiciones en que los acreedores de la mercantil suspensa serán rein
tegrados en sus respectivos créditos. En su virtud, quedan obligados 
todos ellos en los términos y condiciones en el mismo establecidos.

SEGUNDA.- EVA TECNICH, S.A., reconoce expresamente adeudar a sus 
acreedores las cantidades que a favor de cada uno de ellos le han 
sido reconocidas por la Intervención Judicial en el Expediente de Sus
pensión de Pagos, número 190/97, del Juzgado de Primera Instancia 
Número Dos de Almansa.
Igualmente, deudora y acreedores reconocen el carácter preferente de 
los créditos de esta forma calificados en la lista definitiva de acreedores, 
consintiendo expresamente que tales créditos sean abonados por la sus
pensa en las condiciones que libremente acuerde.

TERCERA.- EVA TECNICH, S.A., abonará a sus acreedores el importe 
de sus créditos ordinarios de conformidad con la denominada “PRO

PUESTA -A-" especificada a continuación.
No obstante, cualquier acreedor podrá optar por dicha “Propuesta -A-" 
o por la denominada "PROPUESTA -B-", igualmente descrita en la pre
sente cláusula.
A los efectos de otorgar efectividad a su opción, el acreedor que opte 
por la "Propuesta -B-" deberá notificado fehacientemente a la suspensa 
dentro del plazo de dos meses a contar desde la fecha de firmeza de 
la resolución aprobatoria del presente convenio.
En el supuesto de que el acreedor nada manifestare dentro de dicho 
plazo, la suspensa le abonará el importe de su crédito de conformidad 
con la denominada “Propuesta -A-”

PROPUESTA A)
EVA TECNICH, S.A. abonará a sus acreedores ordinarios el importe de 
sus créditos de conformidad con las siguientes condiciones:
a) Los créditos serán objeto de una Quita inicial del 20% de su importe 
b) El importe restante de los créditos será abonado en un plazo de 
6 años a contar desde que transcurren 2 años de carencia desde la 
firmeza del auto y a razón del porcentaje del importe del saldo del crédito, 
una vez efectuada la Quita señalada, en cada vencimiento anual y en 
la forma que a continuación se indica:
-Al tercer, cuarto, quinto y sexto año desde la firmeza del presente auto, 
EVA TECNICH, S.A. pagará un 20% del saldo del crédito en cada uno 
de los años mencionados, realizándose sobre cada pago anual una Quita 
del 50%, la cual sólo será efectiva en el momento de la realización de 
cada uno de los cuatro pagos descritos. De esta forma en los citados 
vencimientos se abonará un 10% del importe del crédito realizándose 
una Quita del 10% del crédito total.
De realizarse los pagos por EVA TECNICH, S.A. en los plazos establecidos 
y por el importe acordado, los créditos en favor de sus acreedores no 
devengarán ningún interés, ni pactado ni legal, en el supuesto contrario, 
los reseñados créditos devengarán el interés legal en cada momento, 
incrementado en dos puntos. Dicha espera de seis años será improrro
gable, incluidos los intereses.

PROPUESTA B)
A) EVA TECNICH, S.A., con el fin de garantizar el pago a sus acreedores, 
ha llegado a un acuerdo con la entidad mercantil Cartera de Inmuebles, 
S.A. (C.I.S.A.) actual propietaria de los terrenos y naves donde se encuentra 
ubicada EVA TECNICH, S.A. (en adelante inmuebles), y por el cual EVA 
TECNICH, S.A. constituirá una sociedad patrimonial suscribiendo y desem
bolsando en su integridad la totalidad de las participaciones en que se 
divida su capital social.

B) En virtud del acuerdo en cuestión, la sociedad patrimonial firmará 
un contrato de arrendamiento con opción de compra con C.I.S.A. sobre 
los inmuebles por un periodo de 4 años, subarrendando los mismos 
a su vez a EVA TECNICH, S.A. Transcurrido dicho periodo temporal, 
los citados inmuebles pasarán a ser propiedad de la sociedad patrimonial, 
quien por el citado fraccionamiento de pago habrá desembolsado la suma 
de 45 millones de pesetas, más el importe de los impuestos corres
pondientes que graven la operación y los gastos que se devenguen.

C) EVA TECNICH, S.A., como propietaria de las mismas, y con carácter 
inmediato a la suscripción del contrato referenciado, pignorará en favor 
de los acreedores que opten por la presente propuesta, y hasta un importe 
total de 50 millones de pesetas, las participaciones en que se clivida 
el capital social de la entidad patrimonial, de forma proporcional al importe 
de sus créditos, previa quita de un 30% sobre la cuantía de la parte 
de tales créditos que, en razón de dicha proporcionalidad, quede vinculado 
a la presente opción.

D) Una vez suscritos los citados documentos, la sociedad patrimonial 
otorgará una opción de compra en favor de EVA TECNICH, S.A. sobre 
los inmuebles por importe de 50 millones de pesetas, al objeto de que 
pueda ejercitaría dentro de un periodo de seis meses, a partir del momento 
en que la sociedad patrimonial haya adquirido a C.I.S.A. los meritados 
bienes inmuebles.
Igualmente en dicho acto, la sociedad patrimonial autorizará expresamente 
a EVA TENICH, S.A. a que dicho importe de 50 millones de pesetas 
sea entregado directamenta por la misma a la Comisión de Acreedores, 
referenciada en la cláusula sétima siguiente, con el objeto de que pro
cedan a abonado a los acreedores que hubiesen optado por la presente 
“Propuesta -B-" conforme a lo pactado y de forma proporcional al importe 
de sus créditos, quedando liberada de esta forma la pignoración 
constituida.
En el supuesto de que EVA TECNICH, S.A. no ejercitase su opción de 
compra, la sociedad patrimonial quedará en libertad de enajenar dichos 
bienes a quien considere oportuno, obligándose EVA TECNICH, S.A., 
en su condición de propietaria de la totalidad de las participaciones del 
capital social, a llevar a cabo cuantas actuaciones sean necesarias para 
posibilitar que el importe de la compra-venta sea entregado directamente 
a la Comisión de Acreedores para que procedan conforme se indica 
en el párrafo anterior.

E) La parte del crédito de los acreedores que opten por esta propuesta, 
y que motivada por la citada cuestión de proporcionalidad no pueda 
quedar vinculada a la presente opción, será satisfecha en la forma y 
plazos establecidos para la denominada "Propuesta -A-".

F) No obstante, lo expuesto, si en el plazo de dos años a contar desde 
la firmeza del presente convenio y por causas ajenas a la voluntad de 
EVA TECNICH, S.A., o a criterio de la Comisión de Acreedores, no fuese 
posible cumplimentar lo previsto en la presente "Propuesta -B-", quedará 
sin efecto la presente posibilidad quedando sometidos todos los acree
dores que hubieren optado por la presente “Propuesta -B-" a lo previsto 
en la "Propuesta -A-".
En Jal caso, dicha circunstancia será notificada formalmente a los acree
dores adheridos a la presente “Propuesta -B-".

G) Al objeto de posibilitar el cumplimiento de la presente “Propuesta 
-B-", EVA TECNICH, S.A. faculta a la Comisión de Acreedores, para 
supervisar cuantas actuaciones sean llevadas a cabo por la suspensa 
en orden al correcto cumplimiento del contenido de la propuesta y espe
cíficamente para realizar las siguientes actuaciones, además de las men
cionadas hasta el presente momento:
1 .- Determinar, dentro del importe total de los créditos de aquellos acree
dores que opten por la presente propuesta y, previa realización de la 
oportuna quita, la cuantía exacta de la parte proporcional de dicho crédito 
que resulte afecto a la misma.
2 .- Supervisar y llevar a cabo cuantas actuaciones entienda necesarias 
y con las más amplias facultades para posibilitar el correcto cumplimiento 
de la presente propuesta, siendo los gastos que origine por cuanta de 
la suspensa.

3 .- Desarrollar y/o modificar aquellos extremos de la propuesta que con
sidere necesario o susceptible de variación con el fin de poder llevar 
a efecto su contenido, así como establecer cuantas otras condiciones 
se precisen para el logro del meritado fin.

CUARTA.- Coetáneamente a la firmeza del auto por el que se apruebe 
el convenio, EVA TECNICH, S.A., satisfará los gastos y honorarios oca
sionados por la tramitación del Expediente de Suspensión de Pagos, 
y específicamente los Derechos y Suplidos del Procurador y los Honorarios 
del Letrado, siendo dichos pagos ajenos completamente a los créditos 
especificados en la Cláusula Tercera anterior.

QUINTA.- EVA TECNICH, S.A., respecto a aquellos acreedores que sean 
tilqlares de más de un crédito, podrá aplicar la cantidad que entregue 
a los mismos, en cada uno de los plazos reseñados en la Cláusula 
Tercera, a cuenta o para la cancelación de los créditos que libremente 
elija, entre los de titularidad de aquellos.

SEXTA.- Los actuales Administradores de la Mercantil EVA TECNICH, 
$.A., o aquellas personas que sean nombradas por sus Organos de 
Gobierno o Juntas de Socios, seguirán ostentando la dirección, gestión 
y control de tal Mercantil, sin restricción alguna de todas sus facultades, 
siempre y cuando por la misma se cumpla de forma puntual el pago 
dispuesto en la Cláusula Tercera de este convenio.
Se autoriza expresamente y en representación de todos los acreedores, 
a que una persona a designar por la Entidad REPSOL QUIMICA, S.A., 
pueda ejercer desde la firmeza del auto de aprobación del convenio, 
funciones de seguimiento de la mercantil EVA TECNICH, S.A., sin que 
el ejercicio y desarrollo de tal función implique responsabilidad alguna, 
pues únicamente es de carácter tuitivo para los intereses de los acreedores.

SEPTIMA.- Desde el momento de la firmeza de la resolución aprobatoria

del presente convenio, quedará formada una Comisión de Acreed 
que desde el principio tendrá conferidas las funciones expresamente 
varias en la anteriormente riescrita “Propuesta -B-" oara buen fin rie riicha propuesta. ^Posibilitare,

No obstante lo expuesto, y ariemás rie las expresarias, serán fundo 
especificarias de la Comisión de Acreedores las qué se describe^^ 
continuación: ®
a) Desde que se produzca el impago de cualquiera de los plazos pactad 
la Comisión de Acreedores podrá, directamente o a través del profesioT’ 
que designe, tener acceso a los Libros de Contabilidad y demás doc 
mentación mercantil, que le pueda dar una exacta información da ^1 
concreta situación de EVA TECNICH, S.A.
b) Podrá fiscalizar la actividad productiva y comercial de EVA TECNICH 
S.A., gozando de la facultad de poder prohibir cualquier actividad concret' 
de dicha mercantil, si lo estimase perjudicial para los interses de las 
acreedores.
c) Podrá optar entre conceder nuevo plazo a EVA TECNICH, S.A para 
el pago del importe pactado y no satisfecho a su vencimiento, ó convenirse 
en Comisión Liquidadora, y como tal, disponer cuanto estime conveniente 
y pertinente para la realización de todo el Activo Patrimonial de tal Sociedaa 
y el prorrateo de su producto entre todos sus acreedores, proporcio
nalmente a su crédito.
A tal efecto y para la situación correcta y expresa del apartado c) In 
Fine, antes dicho, EVA TECNICH, S.A., deja entender ya cuantas Escrituras 
de Poder en derecho sean suficientes para tal menester y en favor de 
todas las personas físicas o jurídicas que conformen la Comisión 
Liquidadora.
La Comisión de Acreedores quedará integrada por los siguientes 
miembros:
-CAJA DE AHQRRQS DEL MEDITERRANEO, S.A., representada por la 
persona física que designe.
-EVA TECNICH, S.A. (suspensa), representada por la persona física que 
designe.
-REPSOL QUIMICA, S.A., representada por la persona física que designe. 
-Sustituto: CAJA RURAL DEALBCETE, S.C.C. representada porta persona 
física que designe.
En el supuesto de incapacidad, renuncia o separación de cualquiera 
de los nombrados, será reemplazado por el sustituto, pero, si no obstante 
persistieran o sobrevinieran dichas causas en otro u otros de sus miem
bros, el resto de la Comisión designará de entre los acreedores de la 
suspensa al nuevo/s de la Comisión que deberá sustituir al anterior. 

OCTAVA.- La Comisión de Acreedores, cesará en su actuación y en 
la facultades que han sido enunciadas y descritas en la Cláusula pre
cedente, de forma automática, desde el momento en que EVA TECNICH, 
S.A., se ponga al corriente de lo adecuado a sus Acreedores por con
vertirse en Comisión Liquidadora.
Si por contra se hubiere optado por convertirse en Comisión Liquidadora 
y si así fuera requerida por tal Comisión, EVA TECNICH, S.A., se obliga 
a transmitir bajo la figura de adjudicación -para pago, aquellos bienes 
que la Comisión expresamente designe, quien para su enajenación a 
terceros, concede a su vez el derecho de tanteo expresado en la Cláusula 
siguiente a dicha Sociedad.

NOVENA.- Qptado que sea por la Comisión de Acreedores el convertirse 
en Comisión Liquidadora, la Mercantil EVA TECNICH, S.A., tendrá un 
derecho de tanteo para mejorar las ofertas de compra que reciba la 
meritada Comisión, por los distintos bienes que se componen el Activo 
Patrimonial de la Sociedad. A tal fin, la Comisión, deberá notificar de 
forma fehaciente a los Administradores de EVA TECNICH, S.A., las ofertas 
que reciba, pudiendo éstos ejercitar en su propio nombre o presentai 
a terceros que ejerzan el derecho de tanteo que les es reconocido, 
en un plazo de 15 días, desde la fecha en que les fue realizada la 
notificación. Transcurrido que sea dicho plazo, sin que los Administradores 
de EVA TECNICH, S.A., ejerciten su derecho a tanteo en la forma reseñada, 
la Comisión Liquidadora, podrá proceder a la realización libre del bien/bie- 
nes, sobre los que no se haya efectuado tanteo alguno.

DECIMA.- Realizado que sea por la Comisión Liquidadora, todo el Activo 
f’atrimonial de la Mercantil EVA TECNICH, S.A., y si con su producto 
ha sido satisfecho la totalidad de los créditos ostentatados por los acree
dores de dicha Sociedad, el remanente, de existir, será entregado poi 
dicha Comisión a los Socios de la precitada Mercantil.
Si por el contrario, con el producto obtenido no se cubriera la totalidaa 
de los créditos, los acreedores de EVA TECNICH, S.A., desde este 
momento hacen la oportuna Quita, por la diferencia existente, dando 
por saldado y finiquitado el crédito que les ha sido reconocido por la 
Intervención Judicial en el Expediente de Suspensión de Pagos ya rela
cionado, y obligándose a nada más pedir ni reclamar a EVA TECNICH, 
S.A., liberando a tal mercantil de cualquier responsabilidad que traiga 
causa o se derive de tales créditos.
Producida la liquidación del Activo Patrimonial de EVA TECNICH, S.A., 
y prorrateado su importe por la Comisión Liquidadora entre los acreedores, 
ésta instará a los Administradores de la Socieadad a que cumplan con 
las disposiciones normativas en vigor en dicho momento para la liqui
dación y disolución legal de tal Sociedad, siendo responsabilidad exclusiva 
de los Administradores cumplir con tal cometido.

DECIMO PRIMERA.- El funcionamiento de la Comisión de Acreedores, 
factible Comisión Liquidadora, será aquel que determina la propia Comi
sión por mayoría, y se reunirá con la periodicidad que la misma estime 
por conveniente.
Para que la Comisión de Acreedores o factible Comisión Liquidadora, 
quede válidamente constituida en cualquiera de sus reuniones, será nece
saria la asistencia de, por lo menos, la mitad más uno de sus miembros. 
Los acuerdos de la Comisión de Acreedores y factible Comisión Uqui- 
dadora, se adoptarán por votación a favor de la mayoría simple de los 
componentes de tal Comisión.
DECIMO SEGUNDA^ La Comisión de Acreedores y factible Comisión 
Liquidadora, como Organo Colegiado, o cada uno de sus miembros 
unipersonalmente, no tendrán más responsabilidad que la derivada de 
sus actos en el ejercicio de sus funciones, sin que quepa imputarle 
o afectarle cualquier responsabilidad que corresponda a la Mercantil Sus
pensa o a sus Administradores.
DECIMO TERCERA.- Para el supuesto de que la Comisión rie Acreedores 
optase por convertirse en Comisión Liquiriariora, los miembros rie dicha 
Comisión, percibirán el 0,50 riel importe total obtenirio por la realización 
riel Activo Patrimonial rie EVA TECNICH, S.A., como retribución por su 
gestión.
DECIMO CUARTA.- La adhesión al presente convenio y su puntual cum- 
plimiento por la Mercantil EVA TECNICH, S.A., lleva aparejada la para
lización de las acciones singulares ya ejercitadas o que se puedan ejercilai 
contra tal mercantil.
De otra parte EVA TECNICH, S.A., reconoce expresamente a todos y 
cada uno de sus acreedores, que la adhesión al presente convenio no 
significa en ningún caso renuncia o posposición de cualquier derecho, 
título o acción que, por causa de los créditos reconocidos en el Expediente 
de Suspensión de Pagos, cualquier acreedor pudiera detentar contra 
cualquier tercera persona, física o jurídica, distinta de la mercantil pro- 
ponente en este convenio.
EVA TECNICH, S.A., y sus acreedores, aceptan en su totalidad el presente 
convenio, y se obligan a estar y pasar por el mismo, así como a realizai 
un fiel y recto cumplimiento de su contenido.

Una vez firme la presente resolución adjúntese testimonio de la 
en los despachos entregados en su día a la suspensa, a los efecto 
oportunos.

Y poniendo en las actuaciones certificación del presente Auto, incluyase 
igualmente éste en el Libro de Sentencias de este Juzgado. p 
Así lo acuerda, manda y firma la Sra. D^ MARIA LUISA MJRANW 
MIGUEL, Juez del Juzgado de 1® Instancia e Instrucción núm. DUo 
Almansa y su Partido. Doy fe. . El. El/la Secretario/a

Y para que se fije en el Tablón de Anuncios de este Juzgado y ^ 
publique en el B.O.E. y en el Periódico La Tribuna, de Albacete, exp 
el presente, que firmo, en Almansa, a dieciocho de diciembre de 
novecientos noventa y ocho.

EL SECRETARIO
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LAMORA

110 de los objetivos más 
írtantes que se han visto 
sos realidad a lo largo del 
do año ha sido la gran 
i llevada a cabo para sus- 
i la vieja red de alcanta- 
fc por una nueva en per- 
B condiciones. Coincidien- 
con estas importantes y 
sanas reformas, se proce
da remodelación del pavi- 
10 en todas las calles y ave- 
s. así como el embelleci- 
3!o de otros puntos emble- 
ws de la localidaad, como 
Miliaria”, la Plaza de 

s, el Centro Social Poli- 
ae y la Plaza Mayor, entre 
^muchos que han expe- 
®ado cambios notables 
Muyendo un extraordina- 
waparate para las miles 
>írsonas que visitan anual- 
ií La Roda.
’cste sentido, y teniendo 
''lenta las molestias que 
supuesto para los vecinos 
Gerentes obras que se han 
^0 a cabo durante 1998 
^5 calles de la población, 
'González comentaba que 
ciudadanos se han Corn

elio extraordinariamente. 
® meses en los que ver- 
'famente era insoportable 
lió al barro y al polvo que 
^oducía en las avenidas, y 
'odenses lo han sabido 

“dar muy bien. Esencial- 
^> creo que la causa fun- 
^otal de que hayan sido 
^mprensibles con los tra- 
otes, la empresa y el pro- 
‘vuntamiento, es haber 
Peobado que se trataba de 
ya absolutamente nece- 
^y muy costosa, pues había 
: on las que no existía ni 
Jia alcantarillado”.
ya apartado de “gran- 

ytas” también podrían 
'^ las que ya se han ini-

Sixto González asegura que la subida en el presupuesto del municipio no supone que vayan a aumentar las caídas impositivas.

ciado para construir la nueva 
depuradora, el Museo Muni
cipal y la Biblioteca que estará 
ubicada en la segunda planta 
de la Casa de Cultura. Como 
“obras menores”, pero no por 
ello menos importantes, des-

tacan unos aspectos permanen
tes en el Paraje de San Isidro, 
y los nuevos vestuarios del 
Campo Municipal de Depor
tes.

“En otros aspectos -mani
festaba González- el año ha

Doscientos treinta y cinco 
^ millones para Inversiones

Este año se destinarán 235 millones de pesetas a Inversiones. 
En este capítulo de los presupuestos se incluirán el ya 
comentado vivero de empressas, la ampliación del Polígono 
Industrial “El Salvador”, la construcción de los nuevos 
Juzgados, la segunda ampliación del Instituto de Enseñanza 
Secundaria “Maestro Juan Rubio”, el nuevo Polideportivo 
Cubierto, el arreglo de los caminos rurales, la dotación de 
equipamientos y conducción al depósito del sondeo de agua 
potable, y la construcción del tan esperado Tanatorio municipal, 
entre los más de 38 puntos que han sido programados.

Sobre la cantidad de dinero que se destinará este año a 
Inversiones, Sixto González destacaba que “es la mayor de 
todos los años en los que hemos tenido la responsabilidad 
de gobernar en el Ayuntamiento. En 1989, cuando tomamos 
esta responsabilidad, el presupuesto total de la población era 
de unos 263 millones de pesetas, y este año sólo en Inversiones 
contamos con 235 millones de pesetas”.

transcurrido muy tranquilo en 
La Roda, sin sobresaltos, sien
do bastante positivo en todos 
los sentidos”.

Para el presente año, el 
Ayuntamiento de La Roda 
cuenta con un presupuesto que 
asciende a 1.189.293.130 pese
tas, lo que supone un incre
mento de 170 millones con res
pecto a 1998.

Cargas impositivas

Según dtallaba el alcalde, 
esta subida en el presupuesto 
del municipio no supone que 
vayan a aumentar las cargas 
impositivas pues “en lo que 
afecta a impuestos para 1999, 
de las 28 tasas que están cata
logadas en el Ayuntamiento, 18 
serán congeladas, 8 subirán el 
equivalente al IPC, y 2 bajarán. 
El incremento del presupuesto 
ha sido posible gracias al cre
cimiento de la localidad, con 
un mayor número de indus
trias, empresas, construcciones 
de viviendas, lo que supone 
muchas más aportaciones con 
la misma carga impositiva. 
También hay que tener en 
cuenta que este año se reci
birán muchísimas aportaciones

externas, de otros estamentos 
e instituciones”.

Uno de los proyecto más 
inmediatos para el Ayunta
miento rodense es la construc
ción de un vivero de empresas 
en el Polígono Industrial “El 
Salvador”. Tras la edificación 
de varias naves pequeñas, éstas 
serán ofertadas a personas que 
deseen crear su propia empre
sa, contando con un alquiler 
bajísimo para darles mayores 
facilitades. El presupuesto será 
de 20 millones de pesetas, de 
los cuales 15 serán aportados 
por el Programa de Desarrollo 
Rural (PRODER) y 5 por el 
propio Ayuntamiento.

De igual forma, ia parte del 
nuevo Polideportivo Cubierto 
que será edificada en 1999 
asciende a 43 millones de pre
supuesto para este ejercicio. 
De ellos, 5 corresponderán al 
Ayuntamiento y el resto a la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha y al Consejo 
Superior de Deportes. “Esta es 
la explicación de por qué con 
los mismos impuestos, o en 
algunos casos más bajos, haya
mos podido aumentar los pre
supuestos”, añadía el alcalde 
de La Roda.

M.C.D.2022
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La campaña que ahora se pone en 
marcha estará en funcionamiento a 
lo largo de los dos próximos meses 
y se irá retomando cada cierto 
tiempo

UÉ BONITO, NO?

DE DEPBUDE
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Miguel Cuenca, concejal del área de Medio Ambiente, presentó esta iniciativa

Campaña de concienciación 
para la limpieza de la ciudad
Miguel Cuenca, concejal del 
área de Medio Ambiente, 
presentó recientemente una 
novedosa campaña de con
cienciación ciudadana para 
logar una mayor limpieza 
en nuestra ciudad. Bajo el 
lema “qué bonito, ¿no?, de 
ti depende“ el Ayuntamien
to quiere lograr con la ini
ciativa una ciudad más lim
pia y habitable.

depende
Luis BONETE PIQUERAS

Según manifestó el concejal 
de Medio Ambiente Miguel 
Cuenca, la campaña que ahora 
se pone en marcha, estará en 
funcionamiento a lo largo de 
los dos próximos meses y, por 
consejo de la empresa que ha 
diseñado la campaña, se irá 
retomando cada cierto tiempo. 
El objetivo básico es lograr la 
mentalización de los ciudada
nos que no colaboran en la 
limpieza de la ciudad y más 
en concreto a colectivos ciu- 
dadanmos dueños de perros, 
a los que utilizan bolsas de 
golosinas y chucherías, folletos 
de propaganda de empresas y 
envoltorios, periódicos y restos 
de tabaco.

Para Miguel Cuenca, la cam
paña debe de ser entendida 
como que se orienta a que la 
calle es la casa de todos los 
ciudadanos.

El importe de la misma 
asciende a cerca del millón de 
pesetas, y se presenta agresiva, 
impactante y en plan reproche 
con un tríptico en el que se 
ven varias calles sucias de 
excrementos, papeles y envol
torios, a la vez que se le pre
gunta al ciudadano: “¿Qué 
bonito, no?.

El responsable de Medio 
Ambiente en la presentación 
a los medios de comunicación 
de la campaña explicó que la 
ciudad no se limpiaba sola, por 
tanto, había que contribuir a 
no ensuciaría y si a eso se le 
sumaba que municipio y ciu
dadanos se dedicaban a lim
piaría, se cumpliría el objetivo 
de tener una ciudad limpia.

Buscar utilidad a la-campaña

“Si no hacemos las cosas de 
esa manera -dijo Cuenca- difí
cilmente podremos mantener 
limpia la ciudad de Almansa. 
Aunque un barrendero pase y 
limpie, si a los cinco minutos 
un ciudadano deposita una bol-

Bajo el lema “qué bonito, ¿no?, de ti depende“ el Ayuntamiento quiere lograr una ciudad más limpia y habitable.

sa o papel, o deja que su ani
mal haga sus necesidades en 
la vía pública, no sirve abso
lutamente para nada”.

Desde el punto de vista de 
Miguel Cuenca, desde el Ayun
tamiento y más concretamente, 
desde su concejalía, había que 
trabajar en dos direcciones: en 
reforzar el servicio de limpieza 
y en que los ciudadanos tomen 
conciencia de que la ciudad y 
sus calles también son sus casa.

“Este es el eje principal de 
la campaña que ahora pone
mos en marcha Es decir, los 
ciudadanos no dejan los pape
les en el suelo de su casa, no 
dejan que su perro defeque en 
el pasillo, ni dejan bolsas en 
cualquier lado, sino que tratan

de producir los menos residuos 
posibles para que sea más fácil 
el limpiar. Esto es lo que per
seguimos nosotros: sencilla
mente, que limpiar cueste 
menos”.

Para Miguel Cuenca, es fun
damental que se pueda tras
ladar a la población, a los ciu
dadanos que si entre todos no 
ensuciamos, y que si entre 
todos contribuimos a limpiar, 
se puede cambiar el eslogan 
que ahora aparece como un 
reproche en una admiración.

“La campaña, básicamente 
es de tipo gráfico -dijo Cuen
ca-. Apenas lleva texto y, aun
que pueda parecer que le deci
mos a los ciudadanos lo que 
deben de hacer, para que la 

campaña tenga éxito y llegue, 
debe de tener impacto y ser 
agresiva en ese sentido. Más 
tarde, ya llegará el momento 
de decir cómo y de qué manera 
podemos ir haciendo las 
cosas”. Lo más importante 
para el concejal de Medio 
Ambiente en relación con esta 
campaña, es que se deben de 
ir fomentando actitudes de los 
ciudadanos, sobre todo más en 
aquellos que no lo tienen 
demasiado claro, de respeto a 
la ciudad, de respeto hacia sus 
ciudadanos y de respeto hacia 
ellos mismos”.

Para el desarrollo de la cam
paña, se han editado 1.500 car
teles, unos 20.000 folletos, ade
más de un spot publicitario en
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televisión y varias cuñas de ’ < 
radio. Aprovechando la pr^ ( ( 
sentación de la campaña, « 
Miguel Cuenca anunció que el ( ( 
servicio de limpieza de la ciu; । 
dad se estaba renovando yll j 
ampliando. “Hoy tenemos enj. , 
Almansa seis barrendero^' ^ 
mientras que hace unos mese|j| g 
teníamos cuatro. También dij □ 
ponemos de dos barredora»! ■ 
mientras que hace unos mese# | 
teníamos sólo una. Sé que estw( 
no es suficiente, ya que cadí 1 
barrendero hace unos cinc#! 1 
kilómetros diarios (entre todo®, | 
20 Km/día), ya que hasta lo® n 
70 kilómetros de calles de I®| 
ciudad más la periferia, habla® 
mos de que necesitaríamo®! > 
unos 15 barrenderos”. j
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CAM-NI exige a Tráfico la restitución
de la Unidad de Atestados

B. LARIO

ICAM-NI llevará a cabo una 
nueva “ofensiva” institucional 
con el objeto de restituir el 
equipo de Atestados de 
Almansa. La formación que 
jirige en la provincia Carmen 

¡ Valmorisco se pondrá en con- 
■ lacto con el subdelegado del 
Gobierno y con el jefe pro- 
nncial de Tráfico para exigirles 
mayor información sobre esta 
supresión, además de defender 

■mociones en las Corporaciones 
■Lpcales.
| Nueva Izquierda, a través 
Hel diputado, Manuel Alcáraz 
Isa formuló en su día una pre
gunta parlamentaria para 
■ísclarecer los motivos de esta 
■supresión, obteniendo como 
Iiespuesta que la unidad de 
■Almansa no se había suprimi- 
■íio, sino que se había trasla- 
IWo para ganar en eficacia. 
| “Las circunstancias actuales 
nue afectan a la plantilla de 
h Agrupación de Tráfico de 
Ila Guardia Civil no permiten 
nue se cubra permanentemen- 

el servicio con un equipo 
lile atestados, ya que es nece- 
Isario detraer personal de otros 
■servicios. Al unir las plantillas 
lile los equipos de atestados de 
■Almansa y Albacete, estará 
■cubierto el servicio en toda la 
■provincia con dos equipos en 
■cada turno, lo que redundará 
len una mayor agilidad y capa- 
■cidad de respuesta”, contestó 
1 entonces el secretario de Esta- 
Iiio de Relaciones con las Cor- 
líes.
| Los argumentos esgrimidos 
■por el secretario de Estado no 
■convencen a ICAM-NI, quien 
■(Titicó ayer que la situación de 
■falta personal no se dá sólo 

Almansa sino también en
1 Albacete, donde debería haber 
Idos equipos permanentes.
1 “Nos parece una contesta- 
|dón muy superficial ya que 
|®tentan justificar la supresión, 
|«n el argumento de que su 
iKtivldad es poco significativa. 
|fe poco significativa porque

Los representantes de ICAM-NI, Carmen Valmorisco y Ramón Sotos, ayer, en la Diputación. JESUS moreno

Z c

desde junio los atestados de 
Almansa se informan en Alba
cete y por tanto, la estadística 
aparece aquf’, dijo Valmoris
co.

La secretaria provincial de 
ICAM señaló que se dirigirá 
al jefe provincial de Tráfico 
que informe sobre el número 
de accidentes que ha habido 
en la comarca de Almansa, el 
número de controles de alco
holemia... “Es sorprendente 
que se diga que el servicio se 
cubre mejor desde Albacete, 
cuando la zona que tiene que 
cubrir el destacamento de 
Almansa, abarca vías impor
tantes, donde se da una gran 
siniestralidad”.

La representante izquierdis
ta señaló que la supresión de 
este destacamento se ha hecho 
con “nocturnidad”, por lo que 
Manuel Alcaraz solicitará de 
nuevo en las Cortes la resti
tución de este servicio.

^^Si el problema es de 
personal, la solución es fácir’

La secretaria provincial de 
ICAM-NI señaló ayer que si 
el problema de suprimir la 
Unidad de Almansa es por fal
ta de personal, la solución es 
“fácil, sólo hay que cubriría 
con más gente”.

Carmen Valmorisco recordó 
que el destacamento se creó 
en el año 68 y está funcionando 
muy bien. “Además, esta debe 
ser la única provincia de Espa
ña donde hay equipo de ates
tados centralizado en la pro
vincia”.

Por otro lado, criticó que 

tras realizar una inversión de 
tres millones de pesetas en el 
97 para adecuar el destaca
mento, ahora se decide supri
mirlo, en base a una decisión 
“unilateral”, añadió Valmoris
co, quien señaló que su grupo 
ha pedido también una reunión 
de la Junta de Seguridad de 
Almansa.

Por su parte, el portavoz de 
ICAM-NI en la Diputación, 
Ramón Sotos, recordó que su 
grupo presentó en su día una 
moción sobre este asunto, que 
no pudo defender porque “De 
Moya no tuvo a bien incluiría 
en el Pleno”.

Benjamín 
Domínguez: “El 
Equipo se ha 
trasladado para 
ganar en 
eficacia”

El subdelegado del 
Gobierno en Albacete, 
Benjamín Domínguez, 
reiteró ayer que el Gru
po de Atestados de 
Almansa no se ha supri
mido, sino que se ha tras
lado a la capital albace
teña, con el objetivo de 
“ganar en eficacia y en 
la normalización del ser
vicio”.

Benjamín Domínguez 
resaltó que esta medida 
se ha adoptado por parte 
de la Dirección General 
de la Guardia Civil, en 
este caso del sector de 
Tráfico, sin que en nin
gún momento haya inter
venido ni la Subdelega
ción del Gobierno ni la 
Comandancia de la 
Guardia Civil albaceteña.

Precisamente, en una 
respuesta a una pregunta 
parlamentaria, el secre
tario de Estado de Rela
ciones con las Cortes 
explica que no se ha pro
ducido ninguna reduc
ción en el equipo de 
Atestados del Subsector 
de Albacete, sino que se 
ha producido un cambio 
de ubicación.

Los motivos pasan por 
atender “con una res
puesta rápida y eficaz 
cualquier incidencia que 
se produzca al estar la 
capital enclavada en el 
centro de la provincia”, 
según el secretario.
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j. La TrihunaELEGU30 POB 

LOS LECTORES de Albacete
El ganador será el modelo que obtenga mayor número de votos de tos recibidos en los diarios La Tribuna de: 

Albacete, Ciudad Real. Cuenca, Guadalajara, Puertollano, Talavera de la Reina y Toledo.
D/Dña. ~ DOMICILIO '

LOCALIDAD PROVINCIA TELEFONO

(Estos datos sólo deben ser cumplinnentados si se desea participar en el sorteo del viaje de fin de semana para 2 personas a Londres)_______  

Otorga su VOTO^ pora la elección de XOCHí DEL AÑO 1998*' en Castilla-La Mancha, 

a uno de los modelos que figuran a la derecha de este Boleto»
(Recuerde: Este Boleto será válido aunque no hayan sido cumplimentados los datos personales, siempre y cuando sólo tenga marcada con X una casilla)

O JUfa ffomeo HS^
□ Audi TT
□ BMWSeríu 3
□ Chrysicr 300 M
□ Dac^infu Matix
[J Fíaf Seitenfo
□ Furd Fimivs
□ Hunda Ax^ard
[ 3 Hunday Atas
□ Marradas S
□ MtfxvbfxM SF Star

' O OpeS Asítra
□ Fauffoat 300
□ Henauit CHu
□ Seat Talada
□ Tayata Aitan»la
□ Vahra SOO

(Marque conJX su voto)
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►
 La ampliación del servicio de 

transporte público y la 
discriminación de un grupo de 
mujeres motivaron la presentación 
de dos mociones

Nueva Izquierda solicita un horario y un recorrido más completo 1
Piden que se amplíe el servicio 1 
de transporte público urbano
Nueva Izquierda fínalizo el 
pasado año con la presen
tación de dos propuestas al 
Pleno del Ayuntamiento^ 
que fueron enviadas ayer a 
los medios de comunicación. 
La ampliación del servicio 
de transporte público y la 
discriminación de un grupo 
de mujeres en la política de 
ayudas al empleo motivaron 
la presentación de dos 
mociones el pasado 23 de 
diciembre. Nueva Izquierda 
pretende reafirmar su posi
ción en la vida política de 
Villarrobledo, participando 
en las instituciones y órga
nos de representación local.

Juan MARTINEZ

Ampliar el horario y el 
recorrido del transporte públi
co y facilitar el acceso a este 
servicio de todas aquellas per
sonas con impedimentos físicos 
son los objetivos principales de 
esta propuesta.

Nueva Izquierda presentó 
esta moción tras realizar un 
estudio del servicio de trans
porte urbano iniciado hace 
unos meses. La ampliación del 
horario y recorrido solicitada 
por esta formación política la 
justifican por la “existencia de 
un gran número de personas 
que se desplazan hasta sus 
puestos de trabajo, a los que 
no llega este servicio público”.

El polígono industrial, la 
salida de la carretera de Ossa 
de Montiel y la carretera de 
Munera son puntos alejados de 
las paradas del servicio de 
autobuses, pese a la presencia 
de numerosos trabajadores.

Así lo reflejó Nueva Izquier
da en su propuesta, indicando 
que el horario existente no se 
ajusta tampoco a las necesi
dades de los trabajadores.

Nueva Izquierda también 
expresó en la propuesta su 
preocupación por la “dificultad 
que tienen ciertas personas 
para el desplazamiento dentro 
del caso urbano”.

En su opinión, el servicio 
de transporte público debe 
tener en cuenta y mejorar el 
acceso de ancianos, embaraza
das y discapacitados mediante 
la implantación de un sistema 
de voluntariado o personal 
contratado.

“Con ello pretendemos que 
este servicio tenga un carácter 
más social y humano, al posi-

NI presentó una propuesta en el Ayuntamiento solicitando la ampliación del servicio de transporte urbano.

bilitar la movilidad a aquellas 
personas que de forma perma
nente o transitoria no pueden 
desplazarse”, reza la propuesta 
de Nueva Izquierda.

Exclusión de las ayudas para 
autoempleo

Nueva Izquierda expresó en 
otra propuesta su preocupa
ción por la exclusión de las 
ayudas al autoempleo a las 
mujeres que pretendan 
desarrollar su actividad empre
sarial en los sectores textil y 
de comercio.

Recogiendo esta orden 
publicada en el Diario Oficial 
de Castilla-La Mancha el pasa
do 4 de diciembre, Nueva 
Izquierda denunció la situación 
de aquellas mujeres que 
deseen autoemplearse en una 
actividad relacionada con los 
sectores textil o comercial.

recordando que a partir de 
ahora “no tienen derecho a 
solicitar y percibir la subven
ción correspondiente”.

Igualdad de oportunidades

Los responsables locales de 
Nueva Izquierda afirmaron en 
la propuesta presentada en el 
registro municipal que esta 
orden “se aleja de toda línea 
de actuación a favor de la 
igualdad de oportunidades, 
porque no hay actividad ni 
laboral ni empresarial discri
minatoria”.

Asimismo, reflejaron en la 
moción que puede decidirse 
“no subvencionar en determi
nados sectores por haber acti
vidades sobrerepresentadas de 
trabajadores, pero sería una 
situación que afectaría igual
mente a hombres y mujeres”.

Falta de sensibilidad hacia 
^ las mujeres de la región

La propuesta de NI, dirigida a los dos grupos políticos con 
representación en el Consistorio Municipal, pretende que el 
pleno eleve al gobierno de la región la petición de derogación 
inmediata de esta orden. Además, Nueva Izquierda pretende 
conseguir una explicación del ejecutivo autonómico sobre la 
adopción de una medida “tan discriminatoria y falta de 
sensibilidad para las mujeres castellano-manchegas”.

Por último, Nueva Izquierda pretende lograr del Pleno que 
solicite al consejero de Industria y Trabajo la dimisión de su 
cargo “como responsable de la publicación de la mencionada 
orden”.

A juicio de los dirigentes locales de esta formación política 
“la promulgación de esta orden sólo puede producirse cuando 
el gobierno de la Comunidad Autónoma no tiene como objetivo 
la eliminación de las desigualdades y la igualdad de 
oportunidades para el bienestar de los ciudadanos y ciudadanas 
de Castilla-La Mancha y, por tanto, también de Villarrobledo’^
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B En contra de lo que se
F preveía, la cifra del desempleo ha 
i vuelto a elevarse en la comarca 

hellinera durante el mes de 
diciembre

Ite
s «

B
I*!

’

HELLIN
■n diciembre la cifra de desempleados aumentó en 121 personas

íl paro vuelve a crecer 
ignificativamente

ji contra de lo que se pre- 
tía, ¡a cifra del desempleo 
3 vuelto a elevarse en la 
oíaarca hellinera durante 
diciembre, experimentando 
w aumento importante, de 
\tuerdo a los datos facili- 
idos por el INEM, en los 
(ue se aprecia una elevación 
te 121 personas con respec- 
to a noviembre.

Angel ROMERO GARCIA

Los últimos datos llegados 
iesde el INEM en cuanto a 
a incidencia del paro durante 
;1 pasado mes de diciembre no 
»eden ser más descorazona- 
Jores, toda vez que se aprecia 

importante crecimiento con 
respecto al anterior mes de 
aoviembre.

Esta situación viene a poner 
fe manifiesto una vez más la 
irecariedad del apartado labo
ral en esta zona de la provincia, 
?ie ahora se ha visto afectada 
en una forma bastante negativa 

pesar de referirse a unas 
echas en las que teóricamente 
febería haberse continuado la 
rorriente descendente de los 
meses anteriores, pues después 
fe la época estival, las fiestas 
navideñas y el inicio del nuevo 
ño podrían haber aportado 
atos más esperanzadores, 

aunque bien es cierto que si 
comienzo del 99 ofrece 

gún repunte, ello no se cono- 
“tá hasta el próximo mes, 
aero ante los números ofre- 
ados en diciembre no parecen 
a^ber, por lo menos inicial- 
®ente, datos para tener con- 
ñanza en esto.

La cifra de parados regis- 
fada en la comarca llegaba en 
as últimas semanas del año a 
as 2.429 )ersonas, en un más

Los Hermanos de la Cruz Blanca, 
ganadores del concurso de belenes

Alt.

Lina año más, el belén ins- 
®'3do en la residencia que los 
^mianos Franciscanos de la 
^2 Blanca tienen en la ciu- 

ha obtenido un premio, 
J^ este caso el primero dentro 
® apartado de colectivos, en

i

El sector servicios marca la pauta en cuanto al crecimiento del desempleo, alcanzando casi las mil personas.

que tangible aumento con res
pecto a los meses anteriores. 
Desde agosto, con 2.490 para
dos, los datos habían ido expe
rimentando un lento pero posi
tivo goteo descendente, con 
2.338 personas sin trabajo en 
septiembre, 2.331 en octubre 
y 2.308 en noviembre. Sin 
embargo la cifra correspon
diente a diciembre, facilitada 
ahora, rompe estos esquemas.

El paro por sectores

En esta ocasión no podemos 
facilitar a los lectores los datos 
comparativos entre Hellín y el 
resto de localidades importan
tes de la provincia, ya que esta 
información no se nos ha ofre

el Concurso de Belenes patro
cinado por el Ayuntamiento de 
Hellín, obteniendo con ello las 
50.000 ptas del montante eco
nómico con que estaba dotado 
este galardón. El segundo lugar 
y 35.000 ptas ha correspondido 
a la residencia de ancianos 
Santa Teresa Jornet.

cido todavía, como habitual
mente ocurre cada mes, por 
parte de las centrales sindica
les, que tampoco tienen aun 
en su poder las cifras oficiales 
por sectores, confirmándonos 
Comisiones Obreras que en 
diciembre se ha experimentado 
una subida del desempleo 
superior a las ciento veinte per
sonas. De acuerdo a la infor
mación que ha facilitado el 
INEM de Albacete, la inciden
cia de esta subida se habría 
desglosado del siguiente modo: 
en agricultura se aumentan 2 
personas, situándose en 169 
desempleados; industria sube 
en 29, llegando a 634; cons
trucción eleva 25 personas, 
totalizando 299; servicios es el

En la modalidad de parti
culares, el primer premio y 
40.000 ptas fue para Joaquín 
Serrano Fernández, el segun
do, con un montante de 30.000 
ptas, lo obtuvo Encarnación 
López Iniesta y el premio 
infantil, con 15.000 ptas, lo 
consiguieron Sonia y Cristina 

área que más crece en cuanto 
a desempleo, totalizando 62 
nuevos parados y sumando en 
total 997; finalmente el grupo 
de personas sin empleo ante
rior también eleva su techo en 
otras 3, situándose en 330, lo 
que daría un total de aumento 
en el cómputo del desempleo 
de 121 personas, con respecto 
al mes de noviembre y obte
niéndose la cifra de los refe
ridos 2.429 ciudadanos sin tra
bajo. A la vista de estos núme
ros pocos comentarios se pue
den hacer sobre el estado de 
la maltrecha economía local, 
que es ajena a la recuperación 
que paulatinamente se viene 
observando a nivel nacional y 
provincial.

García López. El jurado, pre
sidido por Julián Herrero Bel
da, ha contado como vocales 
con las siguientes personas: 
Lino García Chicote, José Por
taña Herrero, Mari Carmen 
Perona Cuesta y Visitación 
García Ruiz, actuando como 
secretario J. Antonio Iniesta.

Las obras en la 
Plaza de la 
Iglesia, 
finalizadas 
antes de 
Semana Santa

A. ROMERO

El lunes dio comienzo 
la remodelación de la 
Plaza de la Iglesia, centro 
neurálgico de la ciudad 
y de cuya reforma ya 
dimos cuenta a los lec
tores en su momento. 
Como entonces indica
mos, el principal motivo 
de estas obras venía dado 
por la peligrosidad del 
actual pavimento, en 
cuanto al estado que 
ofrecía en condiciones de 
lluvia, ante lo que se 
acordó por el Pleno 
municipal incluir esta 
reforma dentro del 
paquete de obras que por 
un importe total en torno 
a los veintitrés millones 
de pesetas se están lle
vando a cabo en diversas 
calles de la ciudad.

Hace un par de días 
las máquinas comenza
ron a levantar el pavi
mento de la Plaza, que 
nuevamente se ve afec
tada por estos trabajos 
tras las obras que se rea
lizaron no hace relativa
mente muchos años, 
cambiando con elló aho
ra de aspecto y esperán
dose que los trabajos 
queden finalizados antes 
de que llegue Semana 
Santa, según han comen
tado fuentes nmunicipa- 
les, puesto que en dichas 
fechas este lugar y su 
entorno tienen un papel 
totalmente protagonista.

De acuerdo a las infor
maciones que nos han 
facilitado desde la insti
tución local, se pretende 
que la Plaza de la Iglesia 
se convierta en un lugar 
“más diáfano” que con 
su actual configuración. 
Para el nuevo pavimento 
se emplearán dos tipos 
de adoquines, uno simi
lar al que existe actual
mente en el Rabal y calle 
del Sol y otro en la parte 
central, de color rojizo. 
También se modifica la 
fuente central, que se 
transformará en una 
especie de cascada hacia 
abajo. La nueva Plaza 
será más espaciosa, toda 
vez que tendrá una nue
va alineación, de acuerdo 
a la planificación del 
solar que la limita por 
una de sus partes supe
riores y contará también 
con nueva iluminación, 
aumentándose el actual 
número de farolas.
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^ Aia áe San VaJe^
%e vas a enamorar

La Tribuna
de Albacete

Premio
Mobiliario de cocina ARRITAL mdo. Amarena con diseño 
casco en haya y puertas color magnolia, compuesta por 
los siguientes elementos:

■ 1 Columna desp.60 PF.58 h. 138 extraible con cestos metal.
• 1 Base 45, 2 cajones extraibles.
«1 Base placa integral y horno 60.
■ 1 Base 45, 2 cajones extraibles.
■ 1 Base 45 Dcha.
■ 1 Columna vidrio 45 PF 38 H138 Dcha. con marco de haya.
> 1 Colgante vitrina abatible 90 H 43,5 con marco en haya.
• 1 Botellero 30 2 huecos + 2 cajones.
■ 1 Botellero 30 2 huecos + 2 cajones.
■ 1 Colgante 1 puerta 60 H.43,5 iz.
• 3 Estante postf. 300x37x3 Iam. haya.
• 1 Encimera Iam. postf. haya 195x60.
a 1 Encimera Iam. postf. haya 60x60.

1 Encimera Iam. postf. haya 45x60.
a 1 Copete.
* 1 Trasera Iam. haya 195 H.64 esp. 0,4.
- 1 Confección 2 lámparas inox.
• 1 Barra porta objetos metálica cromado.
• 1 Estante porta rollo de papel 32 cromado. 
ELECTRODOMESTICOS:

a 1 Campana metálica acero inox. 90 cm. mdo. Europa.
• 1 Horno con programador y autolimpiante. 
a 1 Encimera de 4 fuegos gas en acero inox.

Lo cocina representada en la fotografía mide 3 m. de ancho. 

porcjue te vamos a resalar esta cocina ae ensueño, valorada 

en más de un millón de pesetas.

RECORTA Y ENVIA ESTE CUPON Y PARTICIPARAS EN EL SORTEO EL PROXIMO DIA 15 DE FEBRERO.

B a s e s
■ El concurso consiste en el sorteo de la cocina que figura en el 

apartado de "Premio".
■ El sorteo se celebrará ante Notario el próximo día 15 de Febrero 

de 1.999 en Electro-Migue!.
■ El nombre de la persona agraciada se publicará en el diario La 

Tribuna de Albacete el día 16 de Febrero de 1.999. 
a El premio se entregará el día 17 de Febrero de 1.999, en Electro- 

Migue!.
■ Para participar en el concurso, deberá rellenar el cupón que figura 

en esta misma página y remitirlo o entregaren mano a La Tribuna 
de Albacete, Paseo de la Cuba, 14, o en Electro-Migue!; 
introduciendo un cupón por sobre y figurando en el mismo, 
necesariamente "Concurso Electro-Miguel»La Tribuna".

■ El premio no podrá ser canjeado por dinero en metálico, ni por 
otro producto.

■ Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 
13 horas del día 13 de Febrero de 1.999 y que cumplan los 
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k “El Gobierno quiere y busca la 
* paz, sólo la paz y nada más que 

la paz. Tengo la impresión de que 
eso no es así por otras partes”, 
manifestó ayer el presidente

i¡l presidente analiza la marcha del proceso de paz abierto tras la tregua 

Áznar dice que HB daña
la esperanza de los presos
Q presidente Aznar advirtió ayer a ios presos de ETA, 
¡ través de un mensaje lanzado a HB, que el consen- 
[imiento o el aliento de la violencia callejera puede ^‘per- 
¡ídicar’’ sus expectativas de ñituro. En la primera vez 
(B que el Jefe del Ejecutivo se dirigió directa y públi- 
amente a la banda terrorista y a sus reclusos, recordó 
¡ETA que todavía no ha nombrado a ningún interlocutor.

MADRID. (Agencias).- El 
jefe del Ejecutivo recordó a 
ETA que tras casi cinco meses 
de tregua todavía no ha nom
inado a ningún interlocutor 
para hablar con el Gobierno. 

Aznar, que compareció en 
nieda de prensa conjunta con 
el primer ministro griego, Cos
to Simitis, señaló que desde 

’ <|ue inició su compromiso de 
. liderar el proceso de paz a raíz 

de la tregua de ETA el pasado 
16 de septiembre lo único que 
da buscado ha sido la paz, “só
lo la paz y nada más que la 
paz ,

J Sin embargo, el jefe del Eje- 
1 mtivo indicó que su impresión 

era que “las otras partes” 
: habían entendido ese proceso 
| como “un pretexto o simple-
' mente como un cambio de 
i estrategia para otros objeti

vos”. A su juicio, resulta pues 
■incompatible” decir que se 

iiiuiere la paz, y luego no sólo 
no condenar la violencia, sino 
también comprendería y alen
tada.

“Parece bastante imposible 
wnciliar ambas posiciones”, 
toñaló en alusión a los diri
gentes de Euskal Herritarrok, 
<|tte se han negado, como el 
portavoz de HB Arnaldo Ote- 
ft a condenar los episodios de 
violencia callejeros vividos en 
los últimos días en el País Vas
to. “Todo aquel que no sólo 
practica la violencia, sino qtie 
Calienta o la incita está entor
peciendo las posibilidades de 
P^ y está luchando activamen- 
*0 contra la paz o tolerando 
Posivamente que se luche por 
“ paz”, sentenció.
'^nar señaló que esta pos- 

lOfa no es aceptable, porque 
’íeinás de perjudicar el pro- 
^SO) se dañan otras expecta- 
'"'05, en concreto, la de los 
'eclusos. “Quien hace o jus- 

^"fica la violencia, perjudica las 
l^’ipectativas de futuro de aque- 

personas, como por ejem
plo pueden ser los presos que 

en prisión por sentencia 
■ "Tile de los tribunales. Y eso, 
■'" tiene que saber”, destacó. 
I ^on estas palabras, Aznar 
■ ®''ertía que mientras no se 
■también estas actitudes, el

Gobierno no modificará su 
política penitenciaria ni acer
cará presos a cárceles próximas 
al País Vasco. En este sentido, 
el presidente espera un cambio 
de posicionamiento puesto que 
ya el Gobierno, como recordó, 
ha tenido gestos con la banda 
armada al trasladar a la Penín
sula a todos los presos que se 
encontraban en Ceuta, Melilla, 
Canarias y Baleares.

El jefe del Ejecutivo, que 
manifestó que comprende las 
dificultades de la “larga” y “di
fícil” pacificación, subrayó que 
la razón de que se busquen 
pretextos es el “miedo a la 
paz”. “Hay gente que tiene 
miedo a la paz: no el miedo 
escénico a una negociación por 
la paz, sino que tiene miedo 
real”, subrayó.

Críticas a Borrell

En este contexto dijo que 
comprendía que se necesitara 
tiempo para superar esos mie
dos, pero admitió que le gus
taría que estas personas se 
“atrevieran de verdad” a “ha
blar en serio de la paz”. “Por 
lo demás -continuó- mis espe
ranzas siguen intactas y a ello 
me dedico absolutamente con 
toda intensidad”.

> Iturgaiz defiende Ia Mesa de 
Ajuria Enea como la única válida

El presidente del Partido Popular del País Vasco, Carlos 
Iturgaiz, defendió en Bilbao que la única mesa válida actual
mente para abordar un proceso de paz es la de Ajuria Enea, 
que ahora cumple once años.

En conferencia de prensa, Iturgaiz consideró necesaria la 
convocatoria de una reunión de este foro, que no se celebra 
desde marzo del pasado año cuando se rechazó el plan Ardan
za, y anunció que el Partido Popular no participará en ninguna 
mesa en la que esté Herri Batasuna si previamente no condena 
la violencia. Por este motivo, pidió al lehendakari, Juan José 
Ibarretxe, que explique en qué consiste la mesa que propone 
para un diálogo sin límites y sin exclusiones y le emplazó 
a que no atienda la exigencia de Herri Batasuna de acabar 
con el Pacto de Ajuria Enea.

El presidente del Gobierno durante una rueda de prensa coi\iunta con el primer ministro griego, Costas Simitis.
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Con respecto a las críticas 
lanzadas por Josep Borrell 
sobre la forma en la que el 
ejecutivo está manejando el 
proceso de paz y que considera 
que Aznar está “desbordado y 
sin rumbo”, el presidente del 
Gobierno manifestó sus dudas 
acerca de que eas posiciones 
sean compartidas de forma 
unánime en el seno del PSOE. 
“A mi me extraña el empe
cinamiento que algunos tienen 
en estar fuera de la realidad 
y no se muy bien a que puede 

conducir ni a que razones se 
debe”, dijo Aznar quien reco
mendó conservar “la sensatez” 
en todos los asuntos relacio
nados con el País Vasco.

En cuanto a la nueva ronda 
de conversaciones con los par
tidos políticos, el presidente 
Aznar indicó que no es nece
sario que la ronda completa 
la haga siempre el presidente 
del gobierno”, porque existen 
cauces de diálogo permanen
temente abiertos entre gobier
no y partidos.

fe'4

Carlos Iturgaiz.

Arzalluz exime a 
HB de las 
amenazas

El presidente del PNV, 
Xabier Arzalluz, planteó 
ayer la hipótesis de que los 
servicios secretos estén 
implicados en el rebrote de 
violencia callejera que se 
vive en Euskadi o en el 
envío de cuarenta cartas exi
giendo el impuesto revolu
cionario a través de ame
nazas a empresarios del País 
Vasco y Navarra. Aunque 
no descartó que ETA esté 
detrás de estas acciones, sí 
eximió de responsabilidad a 
Herri Batasuna. “Estoy con
vencido de que HB no pue
de con estos ni los contro
la”, señaló, para a renglón 
seguido subrayar que si en 
estos actos está implicada 
la banda terrorista, ésta 
puede pararlos y no debe 
tolerarlos. La posible impli
cación de los servicios secre
tos fue inmediatamente 
contestada por el portavoz 
del Gobierno, Josep Piqué, 
quien las calificó de “abso
lutamente desorbitadas” y 
señaló que no merecían 
“ningún comentario”.
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El Gobierno vasco compuesto por PNV y EA rechazó un acuerdo parlamentario estable con EH si éste no viene precedido de un rechazo a la violencia.

Como condición para un acuerdo parlamentario estable con la coalición abertzale

El Gobierno vasco pide que 
EH rechace la violencia

VITORIA. (Agencias).- El 
Gobierno Vasco, por medio de 
su portavoz, Josu Jon Imaz, ha 
solicitado a Euskal Herritarrok 
que se desmarque de manera 
“clara y activa y de forma 
expresa” de cualquier tipo de 
expresión violenta, para que 
“no haya duda” del compro
miso que existe para humani
zar el conflicto.

Josu Jon Imaz señaló que 
el Gobierno sigue apostando 
por el diálogo y la negociación 
como fórmula para alcanzar la 
paz y la reconcialización en el 
País Vasco y negó que el Eje
cutivo de Ibarretxe busque en 
los posibles acuerdos y conver
saciones parlamentarias “sólo 
la estabilidad numérica”.

“Este Gobierno no va a 
cerrar acuerdos parlamentarios 
para la obtención de mayorías 
numéricas con aquellas fuerzas 
políticas que no tengan abso
lutamente claro que la violen
cia debe desaparecer en cual
quiera de sus formas y un com
promiso activo en favor del res
peto de los derechos de todos 
los ciudadanos”, afirmó Imaz.

EI Gobierno vasco compues
to por PNV y EA rechazó de 
esta manera, acceder a un 
acuerdo parlamentario estable 
con EH si éste no viene pre
cedido de un rechazo “expreso 
y visible” por parte de la for
mación abertzale a cualquier 
expresión violenta.

Esta cuestión será una de 
las claves sobre las que girará 

/él éxito de las conversaciones 

que en próximos días tienen 
previsto mantener las comisio
nes negociadoras de Partido 
Nacionalista Vasco y Eusko 
Alkartasuna con Euskal Herri
tarrok.

En rueda de prensa, el por
tavoz del Ejecutivo autonómi
co, Josu Jon Imaz, aseguró que 
para disponer de una estabi
lidad parlamentaria el gabinete 
de Ibarretxe se negará a dis
poner de los votos de “quienes 
no apuesten firme y decidida
mente por el diálogo y la nego
ciación y sigan justificando la 
violencia”.

IU de Navarra abandona
^ el Pacto de Estella

El coordinador general de 
IU, Julio Anguita, consideró 
ayer que “hubiera sido mejor” 
que lU-EB de Navarra 
hubiera consultado a la 
dirección federal de la 
coalición su decisión de 
abandonar la Mesa de Estella. 
Anguita hizo esta 
consideración durante la 
reunión mantenida por la 
Presidencia Federal de IU, 
según afirmó en una rueda de 
prensa el coordinador de la 
Presidencia, Víctor Ríos. Ríos 
anunció que Anguita se

NACÍONAL

En cualquier caso, Imaz pre
cisó que “el diálogo es lo últi
mo que hay que romper” y 
abogó por hacer una apuesta 
“decidida” por el diálogo e 
intentar que este tipo de actua
ciones desaparezcan de nuestra 
sociedad.

Respuesta de EH

Esta será, por tanto, una de 
las primeras cuestiones que las 
comisiones negociadoras de 
Partido Nacionalista Vasco y 
Eusko Alkartasuna pondrán 
encima de la mesa a la hora

pondrá en contacto en las 
próximas horas con el 
coordinador general de lU-EB 
en Navarra, Félix Taberna, 
para “conocer las razones” de 
la decisión de abandonar la 
Mesa de Estella. Fuentes de 
IU señalaron que en su 
intervención en la Presidencia 
Federal Anguita comparó la 
actuación de lU-EB de 
Navarra en este asunto con la 
que en su día tuvo la 
federación de Galicia cuando 
decidió presentar candidaturas 
conjuntas con el PSOE. 

de negociar mayorías numéri
cas con la formación abertzale, 
quien, según Imaz, deberá 
“desmarcarse de manera activa 
y clara de cualquier expresión 
violenta de nuestro pueblo”.

“Este gobierno no va a 
cerrar acuerdos parlamentarios 
estables para la obtención de 
mayorías numéricas con aque
llas fuerzas políticas que no 
tengan absolutamente claro 
que la violencia debe desapa
recer de nuestro pueblo en 
cualquiera de sus formas y que 
no tengan absolutamente claro 
también un compromiso activo 
en favor del respeto de los 
derechos de todas las ciuda
danas y ciudadanos vascos en 
cualuquiera de sus expresio
nes”, advirtió.

La respuesta de Euskal 
Herritarrok a esta petición 
debería producirse de una 
manera “visible y expresa”, de 
forma que -agregó- “no quede 
lugar a dudas del compromiso 
de todas las fuerzas políticas 
que establezcan acuerdos par
lamentarios con los partidos 
que sustentan el gobierno de 
en ningún caso utilizar la vio
lencia y tener un compromiso 
claro de humanizar este con
flicto”.

Todas estas cuestiones fue
ron expresadas por el recién 
estrenado portavoz del Ejecu
tivo, Josu Jon Imaz, quien cele
bró esta tarde en la Lehen- 
dakaritza su primera rueda de 
prensa al frente de este cargo.

Miércoles, 13
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Mayor Oreja afirma 
que el objetivo de 
ÉH no es dialogar 
con el Gobierno 
sino derrotarlo

MADRID. (Agencias).- Hi 
ministro del Interior, Jaime 
Mayor Oreja, aseguró ayer, en 
declaraciones a Antena 3 Tele
visión, que el objetivo de la 
tregua decretada por la banda 
terrorista ETA es lograr la 
autodeterminación y la sobe
ranía del País Vasco, e incluso 
afirmó que la meta de EH en 
este proceso no es el de dia
logar con cl Gobierno, sino 
derrotarlo.

Mayor Oreja subrayó que 
ETA decidió cambiar su estra
tegia cuando fue consciente de 
que el terrorismo ya no era 
un instrumento válido para 
alcanzar sus objetivos y por la 
fortaleza moral que, en todos 
estos años, ha demostrado la 
sociedad española ante los vio
lentos.

En este sentido, quiso dejar 
muy claro que EH no persigue 
abrir un proceso de diálogo 
con el Ejcutivo, sino derrotarlo 
y, para ello, desafían la cohe
sión de la sociedad española, 
agrietando la posición del 
Gobierno y separando a las 
fuerzas democráticas.

Asimismo, señaló que ETA, 
en estos momentos, con quien 
de verdad está dialogando es 
con el PNV, porque le interesa 
fortalecer el frente nacionalis
ta. “ETA tiene hoy un sustituto 
en el País Vasco que es un 
frente nacionalista. Los obje
tivos políticos se mantienen y 
se ha sustituido el terrorismo 
por un frente nacionalista 
acompañado de violencia calle
jera”.

En este contexto, el titular 
de Interior reprochó al PNV 
que no haya roto todavía el 
compromiso político que ha 
alcanzado con EH, una vez que 
se ha constatado que no con
denan la violencia, y se mostró 
convencido que el PP y el 
PSOE, de encontrarse en la 
situación del PNV, ya habría 
roto esa alianza con los diri
gentes abertzales radicales.

“Estamos -dijo- ante un 
mal endémico en el País Vasco, 
que es la debilidad, el complejo 
y la falta de exigencia demo
crática hacia quiénes desem
peñan y desarollan su actividad 
con violencia. El frente nacio
nalista es malo para el País 
Vasco, para la convivencia, dis
torsiona la verdad, coloca el 
déficit demcorático donde no 
está y deseo que esa aliazna 
no prospere”.

En este sentido, aunque 
reconoció que EH podría aca
bar ahora con la violencia 
callejera, expresó sus dudas de 
que pueda hacerlo en un futu
ro, y añadió: “El cáncer esta 
en el caldo de cultivo, en la 
subcultura de la violencia que 
impregna la conciencia de un 
colectivo vasco. Han gariado 
quienes hacen de la radicalidad 
una caracacterística del nacio
nalismo vasco”.

Para afrontar la nueva situ^ 
ción política, el PP y el PSOb 
han pedido al Lehendakari 
Ibarrtexe que convoque el Pac
to de Ajuria Enea antes de 
abrir una nuev mesa política.
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^̂bernador dio opción, en diciembre del 93, al banco para que evitase ¡a intervención

Rojo: “El plan para sanear 
Banesto era un cuento”
MADRID. (Efe).- El 

Gobernador del Banco de 
^paña, Luis Angel Rojo, rela- 
lá ayer que en diciembre de 
1993, días antes de la inter
vención, dio la posibilidad a 
ganesto de lanzar un plan de 
saneamiento que evitase esta 
decisión, aunque el proyecto 
í]ue elaboro el banco resultó 
'absolutamente insuficiente”.

El Gobernador, que ha com
parecido como testigo en el jui- 
(io por el caso Banesto a peti- 
(ión de la defensa de Mario 
Conde, ha explicado que el 
Banco de España estuvo inves
tigando a Banesto de forma 
permanente durante los años 
1992 y 1993, aunque hasta el 
mismo mes de la intervención 
no supo las cifras exactas del 
desfase patrimonial que pade
cía la entidad.

Según ha relatado, ello se 
debió a la “resistencia” que se 
encontraron los servicios de 
inspección en el banco para 
recopilar los datos y analizar 
el alto volumen de morosidad 
que poseían en sus créditos.

Fue en diciembre de 1993, 
tras la ultima inspección, cuan
do el organismo supervisor 
tuvo conocimiento de las “ci
fras enormes” a las que ascen
dían las necesidades de sanea
miento, y comunicó a los ges
tores de Banesto que hacía fal
la un “programa radical, extre
mo” para salir de la crisis.

“El banco poi; sí solo no 
podía salir de esta situación. 
Se necesitaba un plan sólido, 
fuerte, que además fuese acep
tado rápidamente por los mer
cados. Se necesitaba además

El Patronato de Doñana rechaza la
reapertura de Minas de Aznalcóllar

HUELVA. (Efe).- La minis- 
■ra de Medio Ambiente, Isabel 
Tocino, anunció ayer el infor- 
®e negativo del Patronato del 
Tarque Nacional sobre la rea
pertura de Minas de Aznalcó- 
®ry aseguró que con los datos 
presentados por la empresa 
eliden “no existen garantías 

que no pueda haber un acci- 
‘’ente similar en un futuro”.

Tocino señaló en rueda de 
prensa que el dictamen con- 
’^ario a la reanudación de la 
actividad en la mina sevillana 
aa sido elaborado por el direc- 
¡Jr conservador del Parque 
Racional de Doñana, Alberto 
’^aíz de Larramendi, y los téc- 
'''008 de este organismo tras 
^aalizar la documentación 
J^rnitida por la Consejería de 
Industria.

Una documentación “confu- 
n y contradictoria en ocasio- 

que “no es suficiente para 
''aluar las consecuencias de la

El gobernador del Banco de España, Luis Angel Rojo.

una inyección de recursos muy 
grande, con el agravante de 
que meses antes (en verano de 
1993) se había hecho la 
macroampliación de capital”.

Plan de saneamiento

Por ello, a principios de 
diciembre el Banco de España 
dio la posibilidad al banco de 
elaborar un plan de sanea
miento, que resultó “insufi
ciente”, porque el equipo de 
Mario Conde sólo reconoció 
en él unas necesidades de 
saneamiento de 265.000 millo
nes de pesetas, inferior a los 
503.000 millones que cifraba el 
Banco de España.

En este plan se incluyeron 
otros puntos de “difícil cum
plimiento”, como la previsión 
de que en 1994 la entidad 

reapertura y la posible afección 
en un futuro de los ecosistemas 
del Parque”, ya que faltan 
informes “imprescindibles” 
para conocer “las condiciones 
de seguridad ambiental de 
tierras y aguas.

La vuelta a la actividad 
implicaría el uso de la antigua 
corta como depósito de los 
estériles mineros y la amplia
ción de las escombreras exis
tentes.

La ministra señaló que no 
se establece un plan de control 
y seguimiento de la actividad, 
ni un informe técnico sobre la 
impermeabilidad de la corta 
para asegurar que no se pro
duce la contaminación de los 
acuíferos cercanos, como el 
Niebla-Posadas, y no se cla
sifican los sistemas de inerti- 
zación ni el tratamiento de las 
aguas que se empleará en la 
mina.

También falta un plan de 

obtendría beneficios, y que 
podría colocar en los mercados 
una emisión de deuda prefe
rente de 100 millones de 
dólares.

Rojo calificó el último Plan 
de Saneamiento de la entidad 
antes de la intervención como 
el “cuento de la lechera”. Lá 
intervención, ocurrida el 28 de 
diciembre de 1993, se “acele
ró” cuando “se acercó el final 
del año y, por tanto, el momen
to de rendir cuentas en el 
balance. Aunque en las cuentas 
públicas se hubiese recogido la 
situación real de Banesto, las 
posibilidades de Banesto de 
salir adelante eran muy difí
ciles”.

En su declaración en el jui
cio -que se vio interrumpido 
al mediodía y prosiguió por la 
tarde- Rojo ha asegurado que 

gestión de emergencias ante 
posibles catástrofes que “evite 
riesgos ambientales” y un plan 
de gestión de futuro de la corta 
que debería prolongarse una 
vez se terminase la explotación 
y por último “faltan evaluacio
nes de Impacto Ambiental”.

Tocino señaló que “puede 
parecer prematuro someter a 
información pública un expe
diente tan carente de rigor” 
puesto que “no hay más docu
mentación que la que presenta 
Boliden y no existen estudios 
hechos por técnicos o expertos 
que digan si la impermeabi
lidad de la corta está garan
tizada”.

Añadió que si la Consejería 
de Industria vuelve a someter 
el expediente a un nuevo pro
ceso de información pública el 
Patronato estudiará cuál es su 
postura a la vista de nuevos 
documentos.

El Patronato también deci

en todo momento los gestores 
de Banesto estuvieron “perfec
tamente informados” de los 
datos que recababa la inspec
ción del Banco de España.

Ha relatado además los pro
blemas de gestión que sufría 
Banesto, como la ausencia de 
un sistema informático que 
analizase los créditos morosos 
y cifrase las necesidades de 
provisiones. La falta de este 
sistema impidió al Banco de 
España examinar los créditos 
superiores a 750 millones de 
pesetas.

A lo largo de los años 1992 
y 1993, el organismo supervisor 
que dirige Luis Angel Rojo 
“llamó la atención” a Banesto 
sobre la excesiva concentración 
de riesgos que padecía, prin
cipalmente en su grupo indus
trial, que era “excesivamente 
grande, para el tamaño del 
banco”.

“La Corporación Industrial 
se convirtió en un lastre impor
tante para Banesto, por su 
peso y por lo mal que iban 
algunas empresas. También 
influyó la decisión de Banesto 
de vender las mejores empre
sas a partir del año 1989 para 
obtener beneficios atípicos”, ha 
señalado.

El Gobernador ha indicado 
que aceptó con satisfacción la 
entrada de JP Morgan en el 
accionariado de Banesto en el 
verano de 1993, debido a las 
necesidad de recursos que 
padecía, aunque recomendó a 
los directivos de este fondo de 
inversión que participasen en 
la gestión del banco, que fun
cionaba de forma deficiente, 
en su opinión.

dió no pronunciarse y devolver 
el expediente sobre el sellado 
definitivo de la balsa de resi
duos mineros siniestrada tam
bién por falta de documen
tación.

Boliden aún no ha presen
tado el modelo hidrogeológico 
de este recinto solicitado por 
la Confederación Hidrográfica 
del Guadalquivir para hacer su 
informe, que el Patronato con
sidera necesario para dar su 
dictamen. El Patronato del 
Parque Nacional de Doñana 
pedirá a la Consejería de 
Industria que agilice la trami
tación de este expediente y que 
se complete con una serie de 
documentos como la amplia
ción del estudio ambiental o 
la necesidad de un seguimiento 
y control del sellado durante 
100 años. El vertido provocó 
la contaminación de 4.000 hec
táreas de tierras próximas al 
Parque Nacional de Doñana.

Baltasar (iarzón.

EI juez Garzón 
asistirá a la nueva 
vista sobre la 
inmunidad de 
Augusto Pinochet 
en Londres

MADRID. (Agencias).- El 
juez Baltasar Garzón, que ins
truye la causa abierta contra 
Augusto Pinochet, asistirá los 
próximos días 18 y 19 a la repe
tición del juicio sobre la con- 
censión de la inmunidad del 
ex dictador chileno que se cele
brará en la Cámara de los 
Lores en Londres.

El Consejo General del 
Poder Judicial (CGPJ), el 
máximo órgano de los jueces, 
autorizó en su reunión de ayer 
en Madrid el viaje del magis
trado, lo que supone que este 
organismo se hará cargo de los 
gastos que ello implique. El 
Consejo General clel Poder 
Judicial respondía así a una 
solicitud enviada por el fiscal 
británico que representa a 
Garzón en esta causa.

Garzón acusa a Pinochet de 
delitos de genocidio, torturas 
y terrorismo en relación con 
la desaparición de miles de 
personas durante la dictadura 
chilena entre los años 1973 y 
1990, entre ellos varios ciuda
danos españoles, y solicita la 
extradición de Pinochet a 
España.

El magistrado todavía está 
a la espera de que las auto
ridades británicas acepten o 
deniegen su solicitud de tomar 
declaración al ex dictador en 
Londres, donde permanece 
retenido desde el pasado 16 
de octubre.

El comité judicial de la 
Cámara de los Lores designó 
ayer a siete lores como miern- 
bros del nuevo tribunal que 
repetirá el juicio en el que se 
debe decidir si el ex general 
Pinochet goza o no de inmu
nidad soberana.

Una resolución anterior, por 
la que los lores revocaron el 
pasado 25 de octubre la inmu
nidad del ex dictador, había 
sido anulada después de que 
lord Hoffmann, cuyo voto fue 
decisivo, fuese acusado de par
cialidad por su vinculación a 
la organización Amnistía Inter
nacional (AI), personada en la 
causa.
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La lluvia y el viento amenazan ahora a Canarias y Málaga

El frío y el hielo sustituyen
Detenido un ex 
policía por la 
muerte de su esposa 
en Córdoba

a la nieve en la zona norte
MADRID. (Agencias).- El 

temporal de nieve se alejó ayer 
de la Península y fueron sus
pendidas las alertas en todas 
las comunidades, pero el riesgo 
de fuertes vientos y abundantes 
lluvias en las próximas horas 
mantienen activados los servi
cios de emergencia de Canarias 
y Málaga.

Aunque el temporal de nieve 
remitió, aún quedan 40 núcleos 
de población aislados o con 
dificultades de acceso por 
carretera, que afecta a unos 
574 habitantes de Castilla y 
León, Cantabria y La Rioja, 
y otras siete localidades care
cen de suministro eléctrico, 
según Protección Civil.

Este organismo decidió ayer 
activar los servicios de emer
gencia en Canarias y Málaga, 
ya que las predicciones del Ins
tituto Nacional de Meteorolo
gía (INM) anuncian vientos 
con rachas que pueden superar 
los 75 kilómetros por hora.

También en Tenerife y Las 
Palmas pueden registrarse llu
vias que pueden alcanzar los 
60 litros por metro cuadrado 
en doce horas o 30 litros por 
metro cuadrado en doce horas.

Mientras, en Castilla y León, 
la comunidad más afectada por 
la nieve, se va recuperando la 
normalidad, y las máquinas y 
los equipos de todas las Admi
nistraciones continúan traba
jando en aquellos tramos de 
la red de carreteras que toda
vía permanecen cerrados o con 
cadenas.

El aeropuerto de Valladolid 
recuperó su actividad habitual 
después de que el mal tiempo

Protección Civil aconseja precaución por las placas de hielo.

í

provocara desde el pasado 
sábado día 9 el cierre de sus 
instalaciones, por lo que una 
quincena de vuelos fueron can
celados y cerca de mil viajeros 
desviados por carretera.

En Canarias, cinco investi
gadores alemanes y doce tra-

Í

bajadores del Instituto de
Astrofísica de Canarias (lAC) 
quedaron aislados desde ayer 
en las instalaciones del Obser
vatorio del Teide (Tenerife) 
debido a la nieve caída.

Siete jóvenes que se halla
ban aislados por la nieve desde 

el pasado fin de semana 
un refugio de montaña 

en 
en

Muro de Aguas (La Rioja) fue
ron rescatados por miembros 
de la Guardia Civil y Cruz 
Roja.

Viajes suspendidos

El fuerte viento en la zona 
del Estrecho de Gibraltar obli
gó a suspender los viajes en 
barco entre Algeciras y Ceuta 
y las flotas pesqueras de Alge
ciras y de Tarifa (Cádiz) estu
vieron amarradas.

El frío intenso continuará 
los próximos días, según el 
director general del INM, 
Eduardo Coca, quien alertó 
sobre las heladas en las carre
teras.

Sin embargo, las tempera
turas mínimas registradas estos 
días “están muy lejos de los 
valores históricos”, aunque en 
las últimas 48 horas los ter
mómetros marcaron por deba
jo de cero en la mitad de las 
capitales de provincia espa
ñolas.

En Burgos se han alcanzado 
-10 grados, al igual que en Avi
la y Palencia, mientras que en 
Segovia y Soria hubo -8 grados.

Respecto al tráfico, la nieve 
mantuvo cerrado un puerto de 
montaña de la red nacional, 
el de San Glorio (Cantabria), 
además de otros 17 de la red 
secundaria y fue necesario el 
uso de cadenas en 51, la mayo
ría de ellos en Castilla y León 
y Asturias. En el País Vasco, 
volvió a circularse sin proble
mas tras dos días en los que 
el temporal de nieve provocó 
múltiples problemas.

CORDOBA. (Efe).- £1 ex 
policía Francisco J.M., de 44 
años, ha sido detenido como 
presunto autor de la muerte i 
de su esposa, Francisca Castell 
Adame, de 44 años, según 
fuentes policiales, que dijeron 
que había sido detenido en seis 
ocasiones anteriores por tenen
cia ilícita de armas, amenazas 
y tráfico de drogas.

Fuentes policiales dijeron 
ayer a Efe que Francisco J.M. 
fue trasladado al hospital Rei
na Sofía de Córdoba en estado 
de semiinconsciencia, ya que ' 
se inyectó una dosis de droga 
después de apuñalar presun
tamente a su mujer con un 
cuchillo de cocina mientras ’ 
ésta dormía la siesta en su 
domicilio. ’i

El matrimonio, que había ‘ 
iniciado los trámites de sepa- , 
ración, regentaba el bar “Los 
cinco arcos” en la Judería de 
Córdoba en cuya parte supe
rior tenían la vivienda familiar.

El cadáver de Ana Castell 
fue descubierto sobre las 17.00 - 
horas de ayer cuando uno de 
sus cuatro hijos, que fue a des- ; 
pertarla de la siesta, la encon- ' 
tró muerta en la cama en un ; 
charco de sangre y junto a ella 
se encontraba el presunto agre
sor bajo los efectos de la heroí
na. Este mismo hijo fue el que 
avisó en un primer momento 
a la Empresa Pública de Emer
gencias Sanitarias de la Junta 
de Andalucía -061- en Córdo
ba, aunque tan sólo indicó que 
su madre “no reaccionaba” y 
que su padre no podía respirar. 
Fuentes del Hospital Reina 
Sofía dijeron que Francisco 
J.M. se encuentra en la unidad 
penitenciaria del centro, que 
mantiene sus constantes vitales 
y su vida no corre peligro pese 
a que presenta una intoxica
ción aguda por opiáceos.

DONA RAMONA DEL OLMO SERRANO
Falleció ayer, a los 80 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Su esposo, Julio Martínez Carrión (Jubilado B.H.A.); hijos, María José, María Llanos 
y Julio Ramón; hijos políticos, Joaquín, José y María del Carmen; hermanos. Milagros 
y Juan Manuel; hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy Miércoles día 13 a las DOCE CUARENTA Y CINCO de la mañana, partiendo 
del Tanatonio Municipal a la Parroquia de Fátima.

Albacete, Enero de 1999-

Gracias a la ayuda de personas particulares corno 
Usted, apoyamos proyectos para Jóvenes nece

sitados del Tercer Mundo en Mali, Sudán, 
Mozambique, Brasil, Colombia. Bolivia...

Jóvenes del Tercer Mundo es una Organización No Gubernamental inscrita en el
Servicio de Asociaciones del Ministerio del Interior con el n® 82.7 I I . (CIF: G 786 744 88)

AYUDKLKS A CONSTRUIR 
UN MUNDO MAS JUSTO. DKLKS 
UNA OPORTUNIDAD NOT MISMO 
Ingrese su ayuda en la cta. cte. 
n° I 3029 J 0301 OO1 3255053 de la Caja Postal de
Ahorros (Sue. Andrés Mellado. 96. 28003 Madrid), o a
Jóvenes del Tercer Mundo; Lisboa. 6. 2°.28008 MADRID- 
Tel. (9 1 ) 544 76 20.
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^ifestó que era ¡o me jor para el pequeño y a continuación tenía que matarse ella

La abuela que mató al nieto 
dijo que se lo iban a quitar
MADRID. (Agencias).- La 

mujer de 60 años que el lunes 
pasado mató a puñaladas a su 
meto, un pequeño de dos años 
y medio con síndrome de 
pown, explicó en una nota 
manuscrita que “no había más 
remedio porque se lo iban a 
quitar”, según un comunicado 
de la Jefatura Superior de Poli
cía de Madrid.

Además, la Jefatura Supe
rior de Policía informó que la 
anciana dijo a los vecinos que 
acudieron a ayudaría antes de 
la llegada de los servicios sani
tarios que mató al niño porque 
era lo mejor para él. Alejandro 
cumpliría tres años el próximo 
1 de abril.

Los hechos ocurrieron hacia 
las 14,30 horas de anteayer en 
una vivienda del número 3 del 
Pasaje Carena, donde vivía la 
abuela, Joaquina G.D., quien 
presuntamente apuñaló a su 
nieto, Alejandro F.C., con un 
cuchillo de cocina de once cen
tímetros de hoja y trató de sui
cidarse a continuación.

Según la Policía, la nota que 
dejó la abuela “parece aclarar 
el lamentable y triste suceso”, 
que fue descubierto por los 
vecinos al oír gritos en la plan
ta tercera, donde residía la 
mujer.

Una vecina de la cuarta 
planta que tenía llaves del 
domicilio de Joaquina entró en 
la casa para ver lo que ocurría 
y descubrió a la mujeucon una 
herida en el cuello y un cuchi
llo en una mano.

Tras arrebatar a Joaquina el 
cuchillo, la vecina avisó urgen
temente a los servicios de

Un preso degüella a otro 
recluso en Soto del Real

Asesina a su hermano a 
cuchilladas en Barcelona

MADRID. (Efe).- El reclu
so Pablo Esteban Bienvenido, 
de 63 años, que ingresó en pri
sión por asesinar a su mujer 
en Azuqueca de Henares 
(Guadalajara), mató ayer de 
madrugada a Jesús Cano 
Muñoz, de 53 años, con un 
anna cortante en la celda que 
compartían en Soto del Real 
(Madrid), informaron fuentes 
penitenciarias.

El suceso se produjo a la 
100 de la madrugada, cuando 
Pablo Esteban, que estaba en 
tratamiento psiquiátrico, dego
lló a su compañero de celda, 
le seccionó las dos orejas y le 
asestó varias cuchilladas por 
todo el cuerpo con una cuchi
lla, comentó a Efe el delegado 
de la Asociación del Cuerpo 
de Ayudantes de Instituciones 
Penitenciarias (ACAIP), José 
Ignacio Delgado. Según las 
mismas fuentes, el presunto 
homicida permanecía ingresa
do en la prisión de Soto desde 
el uno de enero de 1998 por 
^'1 asesinato de su mujer, tras

En la casa se halló una nota de la abuela diciendo que '‘era lo mejor”.

emergencia, por lo que una 
dotación del 061 acudió a la 
casa y la trasladó al hospital 
Gregorio Marañón, donde se 
encuentra en situación estable, 
según la Jefatura, tras ser inter
venida quirúrgicamente.

La abuela, quien según las 
informaciones recogidas sufría 
últimamente fuertes depresio
nes por problemas familiares, 
explicó a los vecinos que se 
presentaron en la casa que 
había matado al pequeño por
que era lo mejor para él y aña
dió que a continuación “tenía 
que matarse ella” antes de que 
llegara su hija.

Agentes del Cuerpo Nacio
nal de Policía acudieron a la 
casa y descubrieron al pequeño 
Alejandro ensangrentado 
sobre la cama de una habi
tación. 

haber pasado por la prisión de 
Guadalajara. Al parecer, por 
una disputa conyugal, Esteban 
disparó a su esposa, de 54 años 
de edad. Victoria García Gar
cía, el 23 de diciembre del 97, 
lo que provocó que el 19 de 
marzo de ese mismo año ésta 
falleciera en el Hospital Gene
ral del INSALUD de Guada
lajara. Tras disparar a su 
mujer, Esteban la emprendió 
a tiros contra dos viandantes 
y resultó herido de bala, al ser 
alcanzado por uno de los dis
paros efectuados por un policía 
local cuando procedía a dete
nerlo. Por otra parte, la víc
tima, Jesús Cano, se encontra
ba cumpliendo condena en 
Soto por un delito de lesiones 
desde el día 2 de noviembre 
de 1998, y acompañaba a su 
agresor por “orden de acom
pañamiento”, situación que se 
mantiene para evitar suicidios. 
El agresor sufría trastorno psi
cológicos, pero los informes de 
los psiquiatras destacaban que 
podía compartir celda.

Investigadores del grupo de 
homicidios, que se han hecho 
cargo del caso, comprobaron 
que el niño, que hubiera cum
plido tres años el próximo 1. 
de abril, presentaba tres heri
das inciso cortantes en la 
región precordial y varios cor
tes en la región suprahioidea 
derecha del cuello.

La nota manuscrita fue 
encontrada durante la inspec
ción de la vivienda en una 
estantería de la habitación 
donde fue hallado el niño e 
iba dirigida a la madre del 
pequeño fallecido, mientras 
que el cuchillo utilizado fue 
descubierto en la repisa del 
lavabo, donde lo dejó la vecina, 
con la hoja doblada.

Según comentaron ayer a 
Efe los vecinos, hasta el mes 
de septiembre pasado el niño

BARCELONA. (Efe).- Un 
hombre de cuarenta y siete 
años de edad que había salido 
por la mañana de un psiquiá
trico mató por la tarde en Bar
celona a cuchilladas a su her
mano en plena calle y después 
se ha entregado a la policía, 
a la que ha explicado que había 
actuado así movido por Zeus, 
el dios griego del cielo.

Los hechos sucedieron a pri
mera hora de la tarde del pasa
do lunes en la confluencia de 
las calles Aragón y Sicilia, en 
pleno Ensanche de Barcelona, 
según han explicado a Efe 
fuentes policiales.

Los dos hermanos habían 
empezado a discutir y a peiear- 
se y el mayor de ellos, Rafael 
L.P., de cuarenta y siete años 
de edad y que por la mañana 
había abandonado un centro 
psiquiátrico, clavó varias puña
ladas con una navaja grande 
a su hermano José L.P., de 
cuarenta y seis años, provocán
dole la muerte.

Posteriormente, el agresor 

vivía con sus abuelos, pero des
de esas fechas sus padres deci
dieron llevarle a una guardería 
especializada de Pinto, locali
dad en la que viven, por lo 
que la abuela estaba algo 
nerviosa.

Los restos mortales del niño 
de dos años, de nombre Ale
jandro, que murió a conse
cuencia de las cuchilladas que 
le propinó su abuela en una 
vivienda del barrio madrileño 
de La Estrella (Retiro), fueron 
incinerados ayer por la tarde 
en el Cementerio de la Almu
dena.

Joaquina G.D., la abuela de 
60 años que ayer mató a puña
ladas a su nieto de dos años 
y medio, ha sido trasladada hoy 
a una habitación de planta del 
hospital Gregorio Marañón, 
donde se encuentra ingresada 
con pronóstico “menos grave”.

Según el parte médico difun
dido por el hospital, Joaquina 
fue operada a las cuatro de 
la tarde a causa de las heridas 
que ella misma se produjo al 
intentar suicidarse después de 
haber apuñalado presuntamen
te a su nieto, Alejandro F.C., 
que padecía síndrome de 
Down. En la casa donde se 
produjo el suceso fue encon
trada una nota manuscrita en 
la que la abuela explicaba que 
había matado al pequeño por
que se lo iban a quitar y “no 
había más remedio”. Fuentes 
médicas del hospital dijeron a 
Efe que cuando la abuela se 
recupere de sus heridas, será 
atendida, con toda probabili
dad, por los servicios psiquiá
tricos del centro sanitario.

se ha dirigido a la comisaría 
de policía de la Vía Laietana, 
donde ha confesado su crimen 
y ha explicado a los agentes 
“que he matado a mi hermano 
en nombre de Zeus”.

El agresor, que permanece 
detenido en las dependencias 
policiales, no contaba con ante
cedentes penales, según las 
mismas fuentes.

El juzgado de Instrucción 
número 12 de Barcelona, en 
funciones de guardia, ha pro
cedido a levantar el cadáver, 
que presentaba varias cuchilla
das y un golpe en la cabeza, 
y se hará cargo de las inves
tigaciones de este caso, que se 
tramitará por la ley del jurado.

El hombre asesinado por su 
hermano en Barcelona recibió 
heridas en el cuello con una 
navaja grande. Los hechos 
ocurrieron sobre las 13.45 
horas en una vivienda de la 
zona de la calle Aragó en con
fluencia con la calle Sicilia, 
donde vivía la víctima, José 
L.P., de 46 años de edad.

Recuperan los 
cadáveres de un 
padre y su hija 
desaparecidos en 
Malpica

SANTIAGO DE COMPOS
TELA (Agencias).- Efectivos 
de la Guardia Civil, Salvamen
to Marítimo y Cruz Roja del 
Mar de Malpica han localizado 
los cuerpos sin vida de los dos 
desaparecidos, padre e hija, en 
las proximidades de Malpica, 
cuando recogían percebes.

Las víctimas, vecinos del 
ayuntamiento coruñés de Mal
pica, son Marcelino Martínez 
González y María Lourdes 
Martínez Torres.

Ante la tardanza, los fami
liares alertaron a la Guardia 
Civil de la ausencia de las dos 
personas que habían salido a 
coger percebes anteayer por la 
tarde, en los acantilados de la 
costa de San Adrián, y no 
habían regresado a sus domi
cilios.

Según informó el Centro 
Zonal de Coordinación de Sal
vamento de Finisterre, una 
embarcación de Salvamento 
Marítimo trasladó los cuerpos 
al puesto de la Cruz Roja, en 
Malpica, donde quedaron a 
disposición de judicial.

Los familiares declararon 
que no eran “percebeiros” 
habituales, aunque, al parecer, 
el padre conocía muy bien la 
zona considerada como una de 
las más peligrosas por los 
mariscadores gallegos.

La operación ha sido coor
dinada por el Centro de Sal
vamento Marítimo de Fisterra, 
y en el dispositivo de búsqueda 
participan por mar, la lancha 
Salvamar y la embarcación 
Tara, de la Cruz Roja de Mal
pica; por tierra, miembros de 
la Guardia Civil y de Protec
ción Civil, y, por aire, el heli
cóptero Helimer Galicia, de la 
Xunta.

Hallan media 
cabeza humana en 
el centro de 
tratamiento de 
basuras en Navarra

PAMPLONA. (Agencias).- 
Dos trabajadores del centro de 
tratamiento de basuras de 
Góngora (Navarra) encontra
ron anteayer por la tarde 
media cabeza de una persona 
entre los restos de basura que 
estaban manipulando, según 
informaron a Europa Press 
fuentes del citado centro.

En un primer momento, los 
empleados pensaron que podía 
tratarse de una careta por el 
aspecto que presentaban los 
restos humanos, que se encon
traban momificados. Según tes
tigos que vieron la cabeza, que 
pertenece a un hombre mayor 
de 50 años, ésta presentaba un 
corte longitudinal realizado, 
probablemente, con una sierra.

En el centro de tratamiento 
se personaron efectivos de la 
Guardia Civil, un médico 
forense y la juez de Aoiz, quie
nes ordenaron las diligencias 
oportunas.
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Jose Luis Garci.

Pedro Duque, el veterano John Glenn, y sus compañeros de misión fueron recibidos en el Congreso.

i

El astronauta y sus compañeros fueron recibidos ayer en el Consreso de los Diputados

Duque entregó la Carta
Magna que llevo al espacio

MADRID. (Efe).- El astro
nauta español Pedro Duque, 
quien visitó ayer el Congreso 
junto a los otros seis tripulan
tes del Discovery en la misión 
STS-95 de la NASA, entregó 
al presidente de la Cámara, 
Federico Trilo, el ejemplar de 
la Constitución Española de 
1978 que llevó en su misión 
espacial.

Pedro Duque, el veterano 
John Glenn, y sus compañeros 
de misión Curtis Brown, Steve 
Lindsay, Scott Parazynski, 

- Stephen Robinson y Chiaki 
Mukai, fueron recibidos en el 
vestíbulo del Palacio de Con
gresos por la Mesa -órgano de 
Gobierno- de la Cámara.

El presidente de la misma, 
Federico Trillo, destacó la 
importancia y la trascendencia 
de la misión que los tripulantes 
del Discovery protagonizaron y 
las razones que a su juicio real
zan su presencia en el Con
greso de los Diputados.

Trillo citó entre estas el 
hecho de que en la misión 
espacial participara por prime
ra vez un astronauta español 
y el hecho de que entre sus 
tripulantes se encuentre un 
parlamentario, en alusión al 
senador estadounidense John 
Glenn, y destacó que durante 
su estancia en España no 
podían dejar de visitar la 
Cámara de representación 
española.

El presidente del Congreso 
aseguró además que el pueblo 
español “ha sentido como 

suya” la labor que los siete 
astronautas llevaron a cabo.

Trillo entregó a los tripu
lantes del Discovery la Medalla 
de Plata del Congreso, y a 
Pedro Duque le dio además 
una reproducción facsímil de 
la Constitución Española de 
1978.

Los tripulantes del Disco
very entregaron por su parte 
al presidente de la Cámara

El astronauta español afirma que la
~ Constitución está viva y debe ser conocida

El astronauta español Pedro Duque, que 
visitó el Congreso de los Diputados con toda 
la tripulación del transbordador espacial 
“Discovery”, destacó que la Constitución 
española es un documento que está “vivo” y 
que todo el mundo debe conocer. Duque 
pronunció estas palabras después de entregar 
al presidente de la Cámara Baja, Federico 
Trillo, la Constitución en miniatura que el 
español se llevó al espacio y que entendía 
debía ser devuelta a la Cámara. Tras la 
recepción y el intercambio de presentes, los 
tripulantes iniciaron un recorrido por las 
instalaciones del Congreso, y se entretuvieron 
especialmente en el hemiciclo, donde Federico 
Trillo les describió la composición de la 
Cámara y la ubicación de los principales 
partidos políticos y líderes. Así, les detalló 
desdé cuál es el sillón ocupado por el líder 
“del centro-izquierda”, Josep Borrell, hasta el 
que ocupa en el salón el presidente del

Gobierno, José María Aznar.
La tripulación y la Mesa del Congreso se 

hicieron una fotografía de familia, y el senador 
estadounidense John Glenn accedió incluso 
hasta la tribuna de oradores del hemiciclo, 
donde se fotografió junto a Federico Trillo y 
a Pedro Duque. Los tripulantes conversaron 
además informalmente con algunos escolares 
que durante la jornada visitaban también las 
instalaciones de la Cámara. Entre los 
acompañantes de la tripulación se encuentra 
la esposa del veterano John Glenn, Anna 
Glenn, quien aseguró a los periodistas que 
pasó más miedo cuando su marido salió por 
primera vez al espacio en 1962 que en la 
misión que protagonizó el pasado año, con 77 
años. Tras visitar el Congreso, Pedro Duque 
visitó los colegios donde cursó estudios en 
Madrid, la tripulación asistió después a una 
recepción en el Ayuntamiento de Madrid y 
posteriormente se trasladaron a Granada.

Baja un cuadro con la bandera 
de España y con varias foto
grafías de la tierra tomadas 
desde el transbordador.

Pedro Duque, quien agrade
ció en nombre de la tripulación 
la invitación del Congreso, 
consideró “un honor” visitar 
esta Cámara de representa
ción, y entregó a su presidente 
la reproducción en miniatura 
de la Constitución de 1978 que 

incluyó entre su equipaje.
El presidente del Congreso 

valoró este gesto y destacó la 
presencia en el espacio de la 
Constitución el mismo año que 
se ha cumplido su vigésimo 
aniversario. El astronauta 
español aseguró que la Cons
titución de 1978 es un docu
mento que está vivo y dijo que 
es un texto “que todo el mundo 
debería conocer”.

La Academia de 
Cine difunde un 
comunicado para 
que Garci pueda ir 
a los ‘Goya’

MADRID. (Fax-Press).- La 
Academia de las Artes y las 
Ciencias Cinematográficas de 
España ha difundido un comu
nicado en el que exculpa a la 
productora de José Luis Garci, 
Nickel Odeón, de cualquier 
responsabilidad en el asunto de 
la compra de votos para “El 
abuelo” de cara a los próximos 
“Goyaí En unas declaraciones 
realizadas anteayer, el realiza
dor aseguraba que no se pre
sentaría a la gala de entrega 
de premios del día 23, de no 
producirse el desmentido ofi
cial de la Academia respecto 
a las acusaciones que inculpa
ban a su empresa en el pago 
de cuotas atrasadas de algunos 
académicos a cambio de un 
voto favorable. “Esto es men
tira. Y si no se rectifica no 
doy por terminada la polémi
ca”, decía.

“Ante las declaraciones 
recogidas en diferentes medios 
de comunicación con respecto 
a que la productora Nickel 
Odeón hubiera abonado cuotas 
de los socios de esta institución 
que le permitieran acceder al 
voto a su favor para los Pre
mios Goya, la Academia mani
fiesta que en ningún caso tiene 
constancia de este hecho”, reza 
la nota aparecida ayer. La misi
va aclara además que los 
miembros de la casa “pagan 
sus cuotas en nombre propio, 
lo que les da acceso al voto, 
que se produce de forma per
sonalizada”.

La Academia de las Ciencias 
y las Artes sale así al paso, 
de momento, de este asunto, 
aunque ya el pasado sábado 
durante la fiesta que homena
jeaba a los nominados de esta 
edición, la presidenta Aitana 
Sánchez Gijón tuvo que des- 
mintir las afirmaciones del pro
ductor Pedro Costa que inci
dían en este mismo aspecto 
pero sin citar nombres. “Nunca 
se ha recibido ni aceptado nin
gún pago por parte de una pro
ductora”, dijo en aquella oca
sión. Precisamente José Luis 
Garci había comunicado su 
intención de emprender accio
nes legales contra los difama
dores, a los que según su tes
timonio les movería la ¡dea de 
querer manchar el éxito de una 
película “independiente y por 
la que nadie daba un duro .
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Rato calificó de “muy bueno” el 
año 1998 en cuanto a creación de 
empleo y destacó que la reducción 
en diciembre en 18.826 personas es 
el mejor en ese mes desde 1981 ECO»

^nas califica el 98 de “excelente” e “histórico”

El paro descendió
en 290.000 personas
£/ año 1998 fue “excelente” e “histórico” para el empleo, 
^igún el ministro Arenas, quien afirmó que, de seguir 
iSÍ, en cinco años la tasa de paro en España se situará 
ffl niveles cercanos a la media de la UE. El número 
ie desempleados registrados en la oficinas del INEM

se redujo en 289.967 personas, lo que duplica la reducción 
del paro lograda en 1997. Así, el número total de parados 
al término del año pasado fue de 1.785.692 y la tasa 
de paro sobre la población activa se situó en el 10,91% 
según datos del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales.

MADRID. (Agencias).- 
Javier Arenas se felicitó por 
la buena evolución del desem
pleo en el 98, aunque advirtió 
(jue no se pueden adoptar “ac- 
¡itudes triunfalistas, ya que aún 
^ueda mucho por hacer y pro
blemas que resolver en nuestro 
mercado de trabajo”. No obs
tante, el ministro insistió en 
^ue se trata del quinto año 
consecutivo en el que se regis
tra una reducción de paro, que 
en el 98 ‘descendió un 13,9 por 
ciento.

Estas cifras se conocieron 
junto con el descenso del 
número de parados en el mes 
de diciembre en 18.826 per
sonas, un 1,04 por ciento 
menos que en el mes de 
noviembre. Las cifras de paro 
registrado en el INEM el pasa
do año representan, en térmi
nos porcentuales, el mayor des
censo desde la creación de este 
organismo, y en cifras abso
lutas, la disminución más pro
nunciada de la década de los 
noventa. Esta caída del núme
ro de desempleados sólo ha 
sido superada en 1989.

El número total de contratos 
registrados en 1998 ascendió 
ül.663.279, lo que representa 
un incremento del 15,5 por 
ciento respecto a 1997 y cons- 
lituye un récord histórico. De 
dio, 970.964 fueron contratos 
indefinidos, lo que supone un 

El 79% de los gestores de El lEE prevé que la 
fondos son optimistas economía crezca al 3’5%

f^ADRID. (Agencias).- El 
^tenta y nueve por ciento de 
®s gestores de fondos de Euro
pa son optimistas en cuanto 

la evolución de los valores 
“^ la zona euro en los próxi- 

doce meses, como 
demuestra la “gran cantidad” 

valores comprados en la pri- 
®®ta semana del año 1999, 
^^gún datos de una encuesta 
J^alizada por Gallup para 
Merrill Lynch.

El estudio recoge también 
el noventa por ciento de 

inversores europeos mues
ca una “clara preferencia” por

MINI!

Arenas anunció que este año la cifra de parados bajará en 200.000 personas.

crecimiento de este tipo de 
contratación del 37,24 por 
ciento en comparación con 
1997. Por su parte, los con
tratos temporales aumentaron 
un 14 por ciento.

El ministro recordó que el 
mercado de trabajo continúa 
“segmentado negativamente” 
respecto a la mujer, ya que 
una vez más, en 1998 la reduc
ción del paro ha sido mayor 
entre los hombres que entre 
las mujeres, cuya tasa duplica 
a la de los varones.

El vicepresidente segundo 
del Gobierno y ministro de 

los valores de alta visibillidad 
y gran capitalización lo que, 
según la compañía, refleja “la 
necesidad que tienen los ges
tores por inversiones de alta 
liquidez a comienzos de año”.

El interés por los bonos 
europeos y las posiciones en 
efectivo se han debilitado, y 
sólo el 1 por ciento de los 
entrevistados tiene intención 
de incrementar sus posiciones 
en bonos (frente al 15 por cien
to de diciembre), mientras que 
un 15 por ciento está redu
ciendo sus posiciones en efec
tivo.

Economía y Hacienda, Rodri
go Rato, también valoró los 
datos del paro y calificó de 
“muy bueno” el año 98 en lo 
que a la creación de empleo 
se refiere. En su opinión, pues
to que los problemas de paro 
no se solucionan en un año, 
lo importante es que el camino 
iniciado por el Gobierno es el 
adecuado

Los socialistas, por su parte, 
no se mostraron de acuerdo 
con los datos arrojados por el 
INEM. Así, el secretario de 
Empleo del PSOE, Joan Ler
ma, que coincidió con el

MADRID. (Agencias).- El 
PIB crecerá al 3,5% en 1999, 
tres décimas por debajo de las 
previsiones oficiales, debido al 
impacto negativo del sector 
exterior (-0,8 por ciento) sobre 
la economía española, según el 
último boletín de coyuntura 
económica del Instituto de 
Estudios Económicos (lEE), 
presentado por su director, 
Juan Iranzo.

Iranzo estima que la econo
mía española alcanzó en 1998 
el techo de su actual ciclo 
expansivo, con un aumento del 
PIB del 3,9 por ciento, a pesar

Gobierno en que no se puede 
ser triunfalista con los datos 
del paro, advirtió que hay el 
doble de desempleados de los 
que dice el Instituto de 
Empleo. Desde UGT, su por
tavoz, Antonio Ordoñez, afir
mó que aunque el descenso del 
paro en diciembre pasado y en 
todo el 98 es positivo, sigue 
sin ser suficiente teniendo en 
cuenta el buen momento eco
nómico que vive España. Por 
su parte, CC.OO exigió al 
Gobierno que realice el “mis
mo esfuerzo de convergencia 
en materia de empleo con los 
países de la UE que el rea
lizado con la moneda única”, 
pues considera que la reduc
ción del desempleo es “insu
ficiente para resolver el grave 
problema social.

En cualquier caso, las pre
visiones del Ministerio de Tra
bajo auguran un buen año para 
el empleo en 1999,

El titular de Trabajo y Asun
tos Sociales, Javier Arenas, 
anunció ayer que este año el 
número de parados inscritos en 
las oficinas del INEM se redu
cirá en unas 200.000 personas 
según las estimaciones de su 
departamento. Asimismo, 
auguró para el 99 un avance 
de la contratación indefinida 
con la firma de 1.100.000 de 
contratos de este tipo.

del “adverso entorno interna
cional”, basado en el fuerte 
tirón de la demanda nacional 
(-1-4,5 por ciento), en especial, 
la formación bruta de capital 
(+8,7 por ciento). A diferencia 
de ciclos anteriores, donde se 
sucedían fases de recalenta
miento económico y estrangu
lamientos, el lEE prevé un 
patrón de crecimiento estable 
para este año, donde la deman
da nacional seguirá siendo el 
motor de la economía con un 
crecimiento del 4,7%, por enci
ma del consumo privado 
(+3,7%), y público (1,2%).

Los precios 
industriales bajaron 
un 0’3 por ciento en 
noviembre

MADRID. (Agencias).- La 
tendencia a la baja de los pre
cios industriales continuó en el 
mes de noviembre, anotándose 
un descenso del 0,3 por ciento 
respecto al mes anterior, gra
cias al buen comportamiento 
de los productos energéticos 
que bajaron cinco décimas. Así 
lo confirma el Indice General 
de Precios Industriales (IPRI), 
hecho público ayer, que sitúa 
esta indicador, uno de los fac
tores determinantes a la hora 
de analizar la marcha de la 
inflación, en el -2,1 por ciento 
en tasa interanual y en el -1,9 
por ciento en su variación 
durante los diez primeros 
meses del año.

El índice, publicado por el 
Instituto Nacional de Estadís
tica (INE), apunta como uno 
de los 'factores que más han 
influido en la variación men
sual a los sectores de refino 
de petróleo y producción y pri
mera transformación de meta
les con caídas del 2,3 y 1,4 
por ciento, respectivamente, 
seguidos de las industriales de 
productos alimenticios, bebidas 
y tabaco, con un descenso del 
0,4 por ciento.

En la otra cara de la mone
da, entre los sectores que expe
rimentaron una mayor subida 
de precios con respecto al mes 
anterior, se situó la producción 
de energía eléctrica y fabrica
ción de gas con un aumento 
del 0,5 por ciento, seguida de 
las industrias del cuero y las 
de la madera, corcho y muebles 
de madera con un 0,2 por cien
to de subida en ambos casos.

Por sectores, los precios de 
la energía experimentaron un 
recorte del 0,5 por ciento, ion 
lo que las variaciones del año 
e interanual se sitúan en el 
-10 y el -10,5 por ciento. En 
extracción y transformación de 
minerales no energéticos y pro
ductos derivados, así como en 
la industria química, las varia
ciones del mes, año e intera
nual fueron, respectivamente 
del -0,5, -3,8 y -4,5 por ciento.

En la industria transforma
dora de metales y en la mecá
nica de precisión los precios 
se mantuvieron sin variaciones 
respecto al mes anterior, lo que 
sitúa la tasa interanual en el 
0,8 por ciento y la de los diez 
primeros meses del año en el 
0,9 por ciento.

En el sector de otras indus
trias manufactureras los pre
cios disminuyeron en noviem
bre un 0,2 por ciento, lo que 
deja las tasas del año e inte
ranual en el -0,7 y -0,8 por 
ciento respectivamente.

Por destino económico de 
los bienes, las tasas de varia
ción con respecto al mismo 
mes del año anterior fueron 
del -0,2 por ciento para los bie
nes de consumo, del 0,3 por 
ciento para los bienes de equi
po y del -4,6 por ciento para 
los bienes intermedios.
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LA BOLSA PIERDE EL NIVEL DE LOS 900 PUNTOS
La Bolsa de Madrid cerró ayer con pérdidas de casi el 2 por ciento una sesión dominada 

por la volatilidad y en la que se alcanzó el tercer mayor volumen de negocio de la historia: 
1.713,3 millones de euros, 285.079 millones de pesetas.

En concreto el índice general cedió 17,75 puntos, un 1,97 por ciento y volvió a perder la 
cota psicológica de los 900 puntos, cerrando en 885,27. Por su parte, el selectivo Ibex 35 
contabilizó una pérdida de 238,10 puntos, un 2,32 por ciento, y quedó situado en 10.010.

De este modo, los inversores han dado por agotada la euforia que provocó la entrada en 
vigor del euro en todos los mercados y que hizo posible una ganancia del 5,42 por ciento en 
cuatro sesiones. Ahora, los inversores tienen en mente ausuntos más preocupantes: los 
efectos que tendrá la pasada crisis de agosto en las enconomías de la zona euro, los 
problemas que persisten en Latinoamérica y el impacto de ambos factores en los beneficios 
empresariales.

De nuevo los grandes valores fueron protagonistas de la sesión. Telefónica se dejaba un 
3,26 %, mientras que entre los bancos, el mayor retroceso fue para el BBV (-4,79 %). Entre 
los valores estrella sólo Endesa se salvó de las masivas recogidas de beneficios y se anotó 
una ganancia del 1,41%. Juan A. Carreto, Beta Albacete..

MAYORES SUBIDAS

Dif. % Valor

MAYORES BAJADAS

Último DifValor Último Dif.
LAFARGE 83,00 5.00 6,41 D.FELGUERA 8.25 -0,54 ■“
ERZ 49.50 1.50 3,13 BBV 14,20 -0.68
BAYER A.G. 35,85 0.95 2,72 VALLEHERMOSO 12.15 -0,58
EL AGUILA 9,11 0,23 2,59 AMPER 23,06 -1,04
PICKING PACK 0,40 0,01 2,56 CORP.MAPFRE 22.89 -0.89
ZELTIA 107,45 2.40 2,28 B.POPULAR 63.70 -2,30
MAPFREVIDA 37,20 0,70 1,92 COFIR 11.35 -0.38
ENCE 16,00 0.28 1.78 TELEFONICA 41.35 -1,35
SEVILLANA 13.45 0,22 1,66 AGROMAN 10,20 -0.30
NICOLCORREA 13,50 0,22 1,66 C0RP.FI.ALBA 141,00 -4,00

MAYORES VOLUMENES OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N’TItulos Intermediario — N' Títulos
TELEF.DER99 
BBV

14.520.364
10.669.725

Argentaría Bolsa 
Mefrill Lynch

10.365.950
17.669.191

ENDESA 7.548.119 Benito y Monjardín 10.788.600
TELEFONICA 
B.SANTANDER

6.866.063
5.907.699

Ahorro Corporación Finan. 
B.S.N.

8.303.344
7.203.282

PULEVA 5.336.404 BBV Interactivos (Bil) 6.854.942
BCH 5.254.787 ABN-Amro S.A. 4.661.395
PICKING PACK 3.259.219 SBC Warburg Securitiss 4.038.073
IBERDROLA 3.176.310 Central Hispano 6.522.658
ARGENTARIA 2.701.697 Banesto Bolsa 4.329.193

■Pls.(Mi||j 

240.837 

224.503 

215.575 

175.993 

153.504 

131.813 

118.512 

114.592 

109.031

83.285

Nom. Valor Anterior Euros Pesetas Dil. Máx. Mín. Volumen Nom. Valor Anterior Ultimo Pesetas Dif. Máx, Min, Volumen

AUMENTACION CONSTRUCCION Y CEMENTOS

100 AZU, EBRO AQRI, 18,00 18,18 3.025 0,18 18,19 17,51 30,099 100 AGROMAN 10,20 9,90 1.647 ■0,30 10,21 9,76 113,891 ~
250 B. BEBIDAS 11,40 11,40 1.897 11,50 11,16 4.108 250 C.PORTLAND 35,80 35,76 5.956 ■6,04 36,65 34,50 ’ 12374^
100 BARON DE LEY 31,19 31,80 5291 0.61 32,00 30,70 4.952 250 CÓÑ.Y SÉRV.(ÁCS) 35,50 35,00 5.824 ■0,50 36,56 34,56 377,799
100 BO.RIOJANAS 11,90 11,61 1.932 -029 11,85 11,61 3.347 100 CONST.LAIN 2,48 2,50 416 0,02 2,58 2,49 746,820
200 C.V,Ñ,É. 46.50 46,50 7.737 46,75 46,55 Í22 1-000 CRÍSTALÉRiÁ 58,00 57'130 9-534 •0,70 58,00 57,1'5 3,879 '
167 CAMPOFRIO 16,68 16,47 2.740 -0,21 16,85 16,30 47.760 500 DRAGADOS 34,00 33,05 5.499 ■0.95 34,60 33,05 308,354
500 EL AGUILA 8,88 9.11 1.516 0,23 9,11 8,76 77.480 250 FCC 61,60 60,90 10.133 ■0,70 62,00 60,10 220,970
500 KOIPE 29'90 29,76 ¿952 -6,14 '30,00 29,¿ 4.510 5ÓÓ FIN.MINERA 18,23 18,23 3.033 a i'8,'23 18,23 '3.60'1.......

250 OMSA 8,26 8,15 1.356 -0,11 8,30 8,15 22.670 167 GRUPO ACCIONA 58,50 57,70 9.600 -0,80 59,40 57,10 347,349
500 PULEVA INDUS 0,58 0,57 95 -0,01 0,58 0,56 5.336.404 1.000 HISALBA 12,88 12,52 2.083 -0,36 12,80 12,52 5.011
100 TABACALERA 22,53 22,03 3.665 -0,50 22,94 22,00 947.254 100 ÓBRÁSCÓÑ 'HUÁRTÉ 10,00 9,93 1.-5^ •0,07 9.99 9,'9'0 118.472"
100 VISCÓFAÑ 28,03 27,50 4.576 -0.53 28.65 27,40 313.117 1.000 UNILAND CEM. 61,50 60,00 9.983 -1,50 61,00 60,00 2.660 ”

BANCOS/SEGUROS URALITA ÍÁíj?.. 10.24 .........1.704^.......0,12 101,58 ____ 10,13 844.203
160 VALDERRÍVÁ8 35,80 35,20 5.857 -0,60 3'6.32' 35,01 19.371

125 ARGENTARIA 22,20 22,10 3.677 -0,10 22,84 21,95 2.701.697 200 VALEN.C.PÓR. 12.80 12,88 2.1’43 0,08 12,90 12,52 10.166....
125 B.ANDALUCIA 37,00 37,01 6.158 0,01 37,01 37,00 5.341 170 VIDRÁLÁ iÓ,44 10,29 1.71'2 -0,15 10,49 10,29 :».O75""

1.000 B,ATLANT1CO 37,26 37,26 6200 37,26 37,26 200 510 VILESA 12,04 12,00 1.997 -0,04 12,25 12,00 10.882
90 B.BÍLBÁO-VÍZ 14,20 13,52 2250 -0,68 14,30 13,50 10.669.725 •

100 B. CASTILLA 21,25 20,50 3.4Í1 -0,75 21,79 ¿,50 5.936
84 B.CENT.HISP. 10,08 9,95 1.656 -0,13 10,32 9,90 5.254.787
1» B,CT0,BALEAR 18,25 17,96 2.988 -0.29 17,98 17,96 856 100 A. DOMINGUEZ 18,20 17,70 2.945 -0,50 18,25 17,50 31.098
50 B.GALICIA 16,84 17,40 2.895 0,56 17,40 15,65 4.396 500 BÉFESA MED. AMB. 10,73 10,33 1.71'9 -6,46 10,75 10,24 59.900
500 B.GUIPUZCOANO 45,50 45,01 7.489 -0,49 45,80 45,00 920 100 CONTINENTE 29,70 29,89 4.973 0,19 30,89 28,32 134.797
500 B.HERRERO 68,50 68,50 11.397 ■I 66,15 66,15 11 50 CORTEFIEL 21,80 21,52 3.581 -0,28 23,00 21,50 202.830
500 B.PASTOR 51,20 50,20 8.353 -Í,ÓÓ '51,50 49,88 7.Í6Ó 100 DO GI 15’30 15,46 2.572 0,16 15.75 i'5,10 23.920
125 B.POPULAR 63,70 61,40 10.216 -2,30 65,50 60,40 924.192 350 FINANZAUTO 12,42 12,42 2.067 a 12,42 12,42 1.070
115 B.SÁNTAÑDÉR 16,65 16,23 2.700 -0,42 16.68 16,16 5.907.699 500 GR. ANAYA 60.05 60,05 9.991 a Ó.ÓÓ 6,06 6

500 B.VÁLÉÑCIÁ 23.31 23,50 3,910 0,19 23,89 23.10 21.424 1000 INDO INTERN. 46.35 47,60 7.826 0,65 49,06 46,10 1.780
500 B.ZARAGOZANO 27,20 27,70 4.609 0,50 28,00 26.75 66.276 250 MAPFRE VIDA 36,50 37,20 6.190 0,70 37,50 36.80 37.202
4ÓÓ BANESTO 11,15 11,01 1.832 -0.Í4 11,25 11,00 26.176 5 MELIA INV. AMER. 31,00 30,70 5.108 -0,30 32,20 30,66 58.033
250 BANKÍNTÉR 31,30 30,20 5.025 -1,10 32,¿ 29,97 340.743 100 MIDESÁ 21,40 21,23 3.532 -0,17 21,62 20,91 7.35'1

100 AGF U.FENIX 9,60 9,68 1.611 0.08 9,83 9,52 4.062 25 PICKING PACK 0,39 0,40 67 0,01 0,41 0,39 3.259.219
1.000 C.MÁPFRE 22.89 22,00 3.660 -0,89 '23,00 21,70 24Ó.066 100 PROSEGUR 10,14 10,12 1.684 -0,02 10,14 10,05 26.308
250 CAT. OCCIDENTE 22,94 22,70 3 777 -0,24 22,94 22,50 42.136 ióo PRYCA - 21,07 21,14 3.517 0,07 21,96 20,50 452.565

100 SOL-MELIA 29,15 28,00 4.659 -1.15 30,27 27,70 231.011
ELECTRICAS 100 SUPERDIPLO 22,84 22,78 3.790 -0,06 22,80 22,33 64/36'

500 AG.BARCELONA 58,90 58,40 9.717 -0.50 61,00 55,80 144.803 5 TE LE PIZZ A 9','27 9,09 1.5'12 -0,18 9,47 9,00 828.392
1.000 CANTABRICO 49,55 48,00 7.987 -1,55 51,00 47,95 78.823 IMUHRII lAPIAQ
1.250 E.VIESGO 39.66 39,66 6.599 39,66 39.66 294
200 ENDESA 24,85 25,21 4.195 0,36 25,51 24,50 7.548.119 310 BAMI C.Y T 4,79 4,75 790 -0,04 4.81 4,70 104.666
500 EL.R.ZARAQ0ZA 48.ÓÓ 49,50 8.236 1,50 49,50 47.70 4.616 100 FILO 3,20 3,'26 54'2 0,06 3.40 3,16 ^'lí?,__

1.000 ENHER B 25,80 25,70 4276 -0.10 25/79 24.'6Ó 6.129 ¿0 IÑM.'MÉTR'Ó'V'ÁC 26,00 2'5,00 4.160 -1,00 '26,20 25,60 97'.'604

1.000 FECSA 10,52 10,74 1.787 0.22 10,81 10,44 418.163 1.000 PRIMA INM. 7,92 7,88 1.311 -0,04 7.94 7,81 44-285 ....
500 GAS NATURAL 97.75 92,05 15.316 -5.70 98,85 92,05 439.6¿ IÓO SOTOGRANDE 2,'51 2,62 436 6,11 2,67 2,52 269.164

1.000 GAS Y ELECT. 90,00 91,80 15.274 1,80 91,80 87,00 68.186 500 URBIS 13,86 13,99 2.328 0,13 14,09 13,81 65.241
500 IBERDROLA 17,30 17,11 2.847 -0,19 17,68 16,97 3.176.310 165 VALLEHERMOSO 12.15 11,57 1.925 -0,58 12,50 11.51 404 337.....

1.500 SAL.NANSA 88,80 87,20 14.509 -1,60 92,20 8Á20 773 ¿o’ ÍÑM.ZABÁLBUR 9,93’ 9,89 1.646 '-6’'64 10,66 9','7'i 41.921
500 SEVILLANA 13,23 13,45 2.238 0,22 13,52 13,00 411.376 uncu iadia
500 Ú.E.FÉÑ0SA 15,00 14,90 2.479 -0,10 15,69 14,81 861.826

TRANSPORTES / COMUNICACIONES 350 COFIR 11,35 10,97 1.825 -0,38 11,47 10,92 549.016

1.000 COR.ALBA 141,00 137,00 22.795 -4,00 143,00 135,10 '41.664

500 ACESA 14,50 13,89 2.311 -0,61 14.90 13,53 548.372 500 COR.BANESTO 8,75 8,75 1.456 a 8,90 8,75 1.738......
970 AUMAR 23,56 23,75 3.952 0,19 ¿.96 ¿,¿ 235.762 500 D.FELGUERA 8,¿ 7,71 1.283 -0,54 8,29 7,71 103.439

500 EST.SUBTERRA 25,84 25,84 4.299 a 0,00 0,00 0 500 DINAMIA 10,68 10,55 1.755 -0,13 10,78 10,50 30.494

808 EUROPISTAS 7,85 7,80 1.298 -0,05 7,80 7,68 9.308 1.000 FASTIBEX 11,61 11,26 1.874 -0,35 11.68 11,26 47,280......

250 UBERPÍSTAS 8,10 8,05 1.339 -0,05 8,10 8.02 94.5K ¿ GE.INVERSIOÑ 0,61 0,60 160 -6,01 0.61 6,6'6 40.1¿......

500 RADIOTRONICA 59,00 58,95 9.808 -0,05 60,10 58.50 15281 200 IND.BESOS 3,90 3,99 664 0,09 4.00 3,99 1,134___

500 TELÉFONICA 4Í,35 40,00 6.655 ■1,35 42,25 39.98 6.866.063 DFTDni en / ni iiumAC/ dadfi frac
MFTAI /MFPANIPA

500 AG.S.ANTONIO 10,80 10,78 1.794 -0,02 10,79 10,54 18.948

167 ABENGOA 24,64 24,50 4.076 -0,14 25,00 24.50 7.168 500 CEPSA 32.00 31,90 '5.308 -0,10 32.50 31,72 24.019....

1.000 ACERALIA 10,06 9,91 1.649 -0,15 10,33 9.77 501.896 475 E.ARAGONESAS 5,60 5,66 9¡42 0,06 5.77 5,60 55.309

160 ACERINOX 24,30 24,67 4.105 0,37 24,98 24,10 301.659 750 ENCE 15,72 16,00 2.662 0,28 16,09 15,60 _J.99.499^„

300 AMPER 23,06 22,02 3.664 -1,04 23,70 22,01 149.003 500 EPPIC 0.49 0,50 83 0,6i 0,51 0,49 7.482......

525 AST.ZÍNC 8,40 8,26 i.374 -0,14 8,63 8.12 288.608 60 ERCROS 1,20 1,18 196 -6,02 1,26 1,18 277.796 ..

500 CONS. AUX.FF.CC. 29,10 29,55 4.917 0,45 30,05 29,25 60.395 50 FAES 13.72 13,64 2.270 ■0,08 13,80 13,62 42.689

200 AZKOYEN......... ' 33,50 5.574 0,10 33,66 33,00 72.892 1.000 GR. FOSFORERA 1,41 1,41 235 0.00 0.00 O___

1.000 BAYER 34,90 35,85 5.965 0,95 37,02 ¿,85 593 100 IBÉRPAPÉL 11,75 11,78 1.960 0,03 11,94 11,50 15.353 ...

500 ESP.ZINC 4,61 4,64 772 0,03 4,69 4,60 18.060 300 PAP.Y CART. EURO. 2,26 2,28 379 0,02 2,35 2.28
500 Ñ.MOÑtÁÑÁ 0.90 0,88 Í4é -Ó,Ó2 Ó.9Í Ó.87 '74.720 1.ÓÓ0 RENO MEDICI '2.48 2,44 406 -0.04 2.48 2.43 —-
200 NICO. COR REA 13,28 13,50

1,82
2246 0.22 13,73 13,22 34.315 500 REPSOL 49.50 48,45 8.061 ■1,05 49,88 48,30 t46tw...

85 TÚBÁCÉX 1,86 3¿3 -0.04 1,90 1,82 707.316 500 SEDA BARNA. 5,57 5,38 895 ■0,19 5.58 5,30 111.51.4.....

980 TUDOR 1220 12,20 2.030 12,49 12.20 1.871 500 SNIACE OR. 1,55 1,52 253 ■0,03 1,59 1,52
VOLKSWAGEN 76,80 75,80 12.612 -1.00 75,80 75,50 613 500 TAFISÁ 12,82 12,60 2.096 ■0,22 12,95 12,60..,.

160 ZARDOYA 26,74 26,44 4.399 -Ó.3Ó 26,99 26,35 41.813 250 ÚNIPAPÉL 13,20 13,66 2.163 ■0,2'6 13,60 12,72 16.726......

P^iria Diseñada y Realizada por Invercapital Mancha, Sociedad Representante para Castilla • La Mancha de Beta Capital S.V.B. S.A. Fuente: Intotx)lsa __ —

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALDACETE!

SOCIEDAD DE VALORES V BOLSA

H nm«A DE ACCIONES ♦ ♦ PROGRAMA DE GRAFICOS EN WO REAL (M SAIELIIE)

♦ ♦ FOTO SOBRE »51 SOBRE BONO NOCIONAL MERCADOS NACIONALES EINIERNACIONALES
OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3’ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56

www.redestb.es/personal/invercapital E-Mail: invercapital@mx3.redestb.es^^_
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La Tribuna
Viicrcoles, 13
[filero de 1999 ECONOMIA

DIVISAS
1.280

1.130

980

830

680

MADRID -17.75
-1.97%

885.27

Valor Anterior Último Dif. Fecha/Hora

DOLAR/EURO 1,150 1,155 +0,005 12/01/99 18;53
LIBRA ESTERLINA/EURO 0,71 0,71 +0,002 12/01/99 18:53
YEN/EURO 125.030 - 129,410 +4,380 12/01/99 18:53
YEN/DOLAR US. .000 112.030 +112,030 12/01/99 1853
YEN/LIBRA ESTERLINA 177.739 182,823 +5,083 12/01/99 18:53
DOLAR/LIBRA ESTERL. 1,641 1,631 -0,009 12/01/99 18:53
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PAGO DE DIVIDENDOS

10.550

10.900

10.200

9.500

9.850

V L

IBEX 35

10,010.5

V L

< 9,537.25

10200 y 

9900--

9600--

9300--

9000--

Valor Concepto Bruto Neto Pago

INBA2ASA A Cuenta 0.48 0.36 12-ene-99
REPSOL A Cuenta 0,58 0.43 14-ene-99
MAPFREVIDA A Cuenta 0,11 0.08 15-ene-99
INM.DELSUR A Cuenta 0,75 0.56 15-ene-99
CARMOSA A Cuenta 1,35 1.01 18-ene-99
BANSAUBER A Cuenta 1,20 0.90 18-ene-99
NORVASA A Cuenta 0,90 0.68 18-ene-99

LONDRES

1

6400.

1

5800.

6200.

4.200

1- 
O
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4.400 - -

O
 

o

3.800

V L
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o

X J V

-101.20

-2.41%

4.850.
V

FRANCFORT (DAX)

L

5,200.10

X V

5.850.

5.600.

5.350.

5.100.

-70.50 

-1.34%

TOKIO
14.600

14.200

13.800

13.400

O
 o

V L

13,360.90

X V

-7.50 
-0.06%

INDICES SECTORIALES

Valor Anterior Último Dif/Cier

bárceloñ’a'™

'b'iLBAo'”.............._

VALENCÍA

IBEX FINAN.

728,32’

8.631.50

746,68

8.380.20

__ '^-28’57” 
73*29........

-251.30
IBEX UTILIT. 18.895.10 18.551.40 -343.70
IBEX INDUST. 
^¿MENTACION 

BANCOS/FINAN.
COMUNICACION

7.257.50 
..............60328..............

1.044.90
1.010.92

7.158,50
596.58

...1;°1®;9,?____
979,21

_____-99,00_____
-7 .'30
-'2'8 ,'82

-31.71
CONSTRUCCION 1.378.09 1.359.12 -18,97
ELECTRICAS 1.069.96 1.060.71 -9,25
CART/INVERS. 814.80 794.17 -20,63
PETROUQUIMI 611,54 601.40 -10,14
METAL-MECANI. 337.39 335.01 -2.38
OTRAS IND.SE. 193.44 191,75 -1,69

METALES PRECIOSOS

Venta Compra Fecha
MADRID
Oro manuf. (pta/gr) 288,70 288.20 19990112
Plata (pta/gr) 5,30 5.27 19990112
Paladio (pta/gr) 318,50 313.50 19990112

.?!?ljo° ÍP'®¿9.d. 355.50 353.50 19990112

TIPOS DE INTERES

Plazo Anterior Ultimo

2 Semanas^
1 Mes

■■■MlgOR __
ZSdlZZ

3.27
3.27___
3.20

2 Meses - 3.20
3 Meses 3.20
6 Meses - 3.20
9 Meses
1 Año 3.17

Plazo Importe Ultimo
LETRAS

1 Día 258.80 3.13
2a5Días
1 a 7 Dias 0.40 3.00
15 Días 9.50 3.01
1 Mes
2 Meses
3 Meses
6 Meses
1 Año

DEPOSITOS
1 Día 13.228.80 3.18
2a 5 Días 160,00 3.18
1 a 7 Días 150.70 3.19
15 Días 77.50 3.20
1 Mes 81.20 3.22
2 Meses
3 Meses 76.40 3.16
6 Meses 6.00 . 3.15
1 Año 10,00 3.11

AMPLIACIONES DE CAPITAL
Valor N A Inc. Amp. Fin Amp. Pr.Título Desem. Benef.

VALEN.C.POR. 1 1 12-dic-98 30-ene-99 121,53 236,99 1/01/98
IÑMOLÉVÁÑTÉ 1 8 21-dic-98 21-ene-99 100 O 1/01/99
TELEFÓNl'cÁ 1 50 30-d¡c-98 30-ene-99 , 100 O 1/01/98

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

__________Valor________________Anterior_________ Último
¿. Noy.98 IBX Fut. - 9.441.00
¿JEne.99"TBX Fut. 10.217-50 9.942.00

Dif. Máx. Mín Volumen

-275,50 10.390,00 9.922,00 38.591

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

_________ Valor________________ Anterior_________ Último Dif.____________Máx. Mín Volumen
¿^Jun.98 BN10 - 109.49 _______________ ;____________
¿’-SfeSL __________...*._____________3■
¿-j!g£-99 BNI0 _________116,87 __________ +0.32__________ ULgO_______ 116^62______________1S59L™

jágina Diseñada y Realizada por Invercapital Mancha, Sociedad Representante para Castilla - La Mancha de Beta Capital S.V,B. S.A.

GESTION DE PATRIMONIOS

FONDOS DE INVERSION
Fondo Valor liqui. Activos Rent.% Participes’

F.I.A.M.M.
A.B. DINERPL 1.250,65 138.275,31 12.936
AHORROCO.DI 1.166,18 25297,31 1.031
ARG.BEXDINER 1.102,23 519.060,32 24.079
ÁRG.FONDIREC 1.186,29 299.429,62 14.421
ARG.POSTALDI 1.584,96 47.537,41 - 118.136
BBV DINERO 1.682,52 747.487,01 • 68.751
BETA-DINERO 1,293,44 82206,73 2.527
BROKERDINER 1.322,17 28.072.12 898
EISN DINERO 1.581.70 603.387,45 0
C. MURCIAD! 919.30 47’.618,53 2.603
CAVÁLDÍNER 1.352,85 770.254,00 - 56.047
CÍfiMÓNEY 1.150,31 239.924,29 11.072
OBDÍÑÉR 1.038,35 651262,45 - 22.861
DINERBM 1.265,92 72.862,82 3.678
DINERATLANTI 1.308,71 254.055,23 12.203+ *• + • + *««** a a aaaaaaaaaaaaaaaaa a a a a a a a a a a a aaaaa aaaaa.aaaaaaaa aaaaaaaa aa aa a aa a aaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa aak a.a atea atetete a atete a tete a ate a
DINERCOOP 995,04 216.671.52 11.722aaaaaaaaaaaaaaaaaaaa aa a a- a aaraAaa aa aaaaa * * + + ^ ^ ^ + — aaaa_a aa^aaaa a a a,a aaaaa a_a — ja,a a a a,a,ate tete a a a a te a a a a tetetetetete^te tetetete tete
DINERKOA 972,67 115.418,95 4.775
EÜRÓVÁLÓ.ÍII 1.398,72 6«¿24.00 ’79.Ó5¿

aaaaaaa« a*****aaaa****aa* * ,a*aBa***aaaaa a jaa a aaaaaaaa aaa a a_— a aaa . aaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa
FONDIN.CASTI 816,70 12.494,75 616
FÓNDMÁDRID 1.373,42 116.197,05 62.688.a,a a a a a a a a a a a a a a » ■ ■ ■ » a a aaa - .-_a_a a a a a a a a a a a a aaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa
IBERDINERO 1.382,3’9 946.522.99 55.922a.a aa.a.aa a a a a a a a a a aaa a^ a a a _a a a a a a a a a a a a a a a a a a aa a aaaa.aaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa  aaaa*aaaaaaaa aaaaaaaaaaaaaaaaaaaa a a a a a
JP MORGAN DI 1.609,36 45.838.53 440aaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa,aaaaaaaaaateaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa aaaaaaaa a aaaaaaaaaaaaaaaa
príváKeadTñ 5.695,60 333.762.71 4.166a a a.a aaaaaaaaaaaaaAaaaaaaaaaaaaaaa  a a a a a a a aaaaa aaaa a a a aaaa aa aaaaa,aaa aa aaa aa a a a aa aaaaaaaaaaaa a a a a a a aa.a aaa* aaaaa a a a a a a a a.a a te te a a te tete a te te a te te tete tetetetetetetetetea
S.SANT.FIAMM 1.404,03 123.658,71 te

a aaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa
SANTAND.MON. 842,38 145.995,40
URQUIJO DINE 2.040,27 171.694,93 7.780
ZARADIÑÉR 1.429.79 261.640.26

F.I.M.

A.B. RENTA 14.59 55.105.66 1.502
AH.CO.ACCION 19.33 372.851.81 22.557
AH.CO.DIVISA 10,61 45.431.66 2.184
AH.CO.R.FIJA 11.26 109.543.68 4.468
ALMAGRO DIV. 783.65 8.368.61 188
ALMAGRO VALO 1.511.86 51.987.37 602
ARQ.BEXBOLSA ’ 32.50 105.785.72 5.499
ARGEN.GLOBAL 9.79 766.743.49 30.839
ARGENT.RENTA 8,50 155.622,65 477
B.I. MULTIFO 1.878,38 1.474.39 270
BBVAHORRO 10.13 790.422.99 31.155
BBV BOLSA 23.09 314.417.72 17.368
BBV DIVISA 14.31 62206,19 2.021
BBVRENTA 14.78 190.920.85 73.230
BETA ACCS. 153,47 62.898,69 1.129

BETA ACTIVOS 671,83 2.765,41 157

BETA REN. PLUS 7,19 34.678,38 739

BETA REN.DIV 7,55 92.666,57 111

BETA VALOR 17,65 65.182,40 1.682

BETA-CRECIMI 137,10 27.125,90 746
BETA-RENTA 14,86 23.699,58 509
BETA EURO AA 7.73 22.879,50 939■a aaa-aar a a a-a-a aaa^a a'a* a ■ a-w a a a-a a a,aaaaaa*W ^a wav-waraa a'awa-a-iaa aa a a a-a^a ,aw‘a^arw-awaaa+r-a'a a a*a a a-a a-a a a a'a a a-a a a aaaa aaara-a-a-aara-awa-araa aa^aaar-aaa aa
BSN GLOBAL 11.31 143.683.33 0■a a-aaa-B a-a a— a aa-aaa-a a ^a Wa aa a^a a aaav^ar aaraaa,aaaraa«W* ate a ate aarate a a ate aaa a ate a aa., tete te tete terte-te-te-te-tete te te-te-tetetete  te te a,tete tetete-a tetetete-tea te te-tete te-te-tetete-tete ate tetete^Ttete  tete■w^-aTra a-a-a-a-w-aw-ara  a aa^rraraa-aa-aa
BSN INVERSIO 11.18 441.471.88 0
CAJA MURCIA 9.01 10.604.61 637
CECARBOLSA 1.452.46 9.760.15 535
DB GLOBAL 7.75 100.925.51 1.979
ESPIRIT.S.RV 13.54 22 287.29 760
FONDC.C.M. 7,70 3.329,94 128
FONCXOATLANTI 15,70 345.130,79 13.966
RÉNTMADRID 13,03 150.364.04 9.'424

URQUIJOCREC 17.98 52.872.'82 4.'831
a*^a a^<w-a a-a a a-a a^ ara-a-a aa aaa aa a-a aa aa a-aa a-aaaaaatete te-ate ate-a-a-ate-atea a-a-ate aa ate •, tete te-tete te-tete tete tetera a a a a-tetete-a tete te-te-tete teartetertetertetetera-tete-tetetetetertetertetetete ate ate ate
URQUIJO RENT 20.34 212294.68 6.882•a-aaaaaaaa-aa-a-a-a-a-a-aaaa a-a aaaaa aa-aaaaaa-a-a-aaa-a-a-tetete-aateateatete-a-ate-ate a aatete-,r-tetete-te-tete-tete  te tete-te-te-te-te-te-te-v-tetete te«B«aar«*te te-te-tetete • a-te-tete te-te-te te-te-tetete-tetete-te-tera-a+rw^ra-aw-aaraara-araa-aa-aa-a-a-a

FONDTESORO
ÁHÓRRÓCÓ.CÜ 1.161,63 681.116.35 - 133.407
BBV ACTIVOS 1.145,34 487.402.33 20.203
BETA DEÚDA 11,22 47.553,77 799
B.M.FÓNDTÉS 12,51 143.784.47 6'.'46'i

BSNDEUDA FO 8,29 18.524.77 0
MÁDRIDDEUDA 9,08 420286.41 18.208
SANTANDÉRDN 1.128,40 815.165.05 a
SANTÁNDÉRFÓ 12.42 187.771.68 ’ -

Fuente: Infobolsa

- LETRAS DEL TESORO
- BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO
- FONDOS DE INVERSION
NUEVOS SERVICIOS POR MODEM. SESIONES DIARIAS EN FORMATO METASTOCK
LE REGALAMOS UN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR SER CLIENTE NUESTRO.

OFICINAS: CI ROSARIO, 6,3^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56~|

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA



36 Miércoles. 13 de Eneroji^^

►
 El jefe de la OSCE, Knut 

Vollebaek, anunció un acuerdo con 
la guerrilla albanesa de Kosovo 
sobre la liberación de los ocho musoldados yugoslavos

El presidente de turno de la OSCE visita Yugoslavia

Albania exige a la 0TA^ 
una intervención en Kosovo
El primer ministro de Albania, Pandeli Majko, dijo ayer 
que en la actualidad “es necesaria una intervención directa 
de la Alianza Atlántica” en Kosovo para impedir que 
la actual crisis desemboque en un nuevo conflicto. “De 
lo contrario, nadie podrá garantizar que la primavera 
próxima en Kosovo no estalle un nuevo conflicto”, indicó.

PRISTINA. (Efe).- Albania 
insiste desde mediados del año 
pasado en que la Organización 
del Tratado del Atlántico Nor
te (OTAN) intervenga en 
Kosovo en respuesta a la cam
paña “de limpieza étnica” ser
bia llevada a cabo contra los 
albaneses, población mayorita
ria en esa región meridional 
de Serbia.

Aviones de la OTAN veri
fican en la actualidad la apli
cación del alto el fuego en 
Kosovo, al que se comprometió 
el presidente yugoslavo, Slobo
dan Milosevic, en octubre 
pasado.

Al mismo tiempo, unos 1.500 
soldados aliados se han esta
cionado en la zona norocciden
tal de Macedonia, limítrofe con 
Kosovo, con el fin de evacuar 
a los observadores de la Orga
nización sobre la Seguridad y 
la Cooperación en Europa

Los lores estudian hoy las 
alegaciones del ‘caso Pinochet’

LONDRES. (Efe).- Los sie
te lores jueces designados para 
ver nuevamente la apelación 
sobre la inmunidad del general 
chileno Augusto Pinochet cele
brarán este miércoles una 
sesión preliminar para decidir 
quién podrá presentar alega
ciones en el caso.

La decisión de designar siete 
lores en vez de los cinco habi
tuales parece estar originada 
en un intento de restablecer 
la confianza en la más alta ins
titución de justicia británica.

La formación de este tribu
nal, utilizado en muy contadas 
ocasiones, es consecuencia de 
la decisión de los cinco lores 
jueces que el pasado mes de 
diciembre anularon la resolu
ción de otro grupo de magis
trados que concluyeron que 
Pinochet no era inmune por 
los presuntos crímenes contra 
la humanidad cometidos cuan
do fue jefe de Estado de Chile,

(OSCE) desplegados en esa 
región, en caso de que su segu
ridad se vea amenazada.

Visita de VoUebaek

Por su parte, el presidente 
de turno de la OSCE, el norue
go Knut Vollebaek, se reunió 
ayer en Pristina con el líder 
albano-kosovar Ibrahim Rugo- 
va, dentro de una visita a 
Yugoslavia para conocer la 
situación en la conflictiva 
Kosovo, región meridional ser
bia de mayoría albanesa.

El jefe de la OSCE anunció 
que se ha alcanzado un acuer
do con la guerrilla albanesa de 
Kosovo sobre la liberación de 
los ocho soldados yugoslavos 
que capturó hace cuatro días. 
Vollebaek dijo que las nego
ciaciones de la OSCE con la 
guerrilla dieron “resultados 
positivos y se ha alcanzado un

Ese segundo grupo, encabe
zado por lord Nicholas Brow- 
ne-Wilkinson, mantuvo que 
lord Nicholas Hoffman, uno de 
los lores del primer equipo, 
debería haberse excluido de la 
vista por sus relaciones con la 
organización pro derechos 
humanos Amnistía Internacio
nal.

Crímenes contra la 
humanidad

A esa organización se le per
mitió participar en la primera 
vista de apelación sobre la 
inmunidad del general y argu
mentó que los crímenes contra 
la humanidad por los que la 
justicia española pide la extra
dición de Pinochet no están 
incluidos en la inmunidad de 
la que gozan los ex jefes de 
Estado por las acciones toma
das durante su mandato.

Hoffman no declaró que era

i

Albania denuncia que la limpieza étnica serbia continúa en Kosovo.

acuerdo para una rápida libe
ración de los detenidos”, infor
mó la agencia serbia indepen
diente Beta.

La opinión pública serbia 
presionó al Ejército yugoslavo 
para que lanzara una opera
ción de rescate de los militares, 
que el UCK querría canjear 
por nueve de sus combatientes 
detenidos en diciembre pasa

directivo de una filial de 
Amnistía Internacional (AI), 
Amnistía International Charity 
Ltd, y su esposa era secretaria 
de AL

Cuatro de los lores jueces 
que invalidaron el dictamen 
anterior, Nicholas Brow- 
ne-Wilkinson, Robert Goff, 
James Hope y James Hutton, 
formarán parte del nuevo tri
bunal de apelación, así como 
otros tres que no han estado 
relacionados con el caso: Mark 
Saville of Newdigate, Peter 
Millett y Nicholas Phillips.

Tal como se esperaba, nin
guno de los cinco lores que 
participó en la primera vista 
de apelación que negó inmu
nidad a Pinochet han sido 
seleccionados para formar el 
nuevo tribunal.

En la vista preliminar de hoy 
los jueces decidirán qué orga
nizaciones de las que han soli
citado presentar alegaciones en 

do.
Un representante del sepa

ratista albanés Ejército de 
Liberación de Kosovo (UCK) 
descartó que esa organización 
vaya a liberar incondicional- 
mente a los ocho soldados 
yugoslavos que capturó el pasa
do viernes en zonas bajo su 
control al norte de esta región 
yugoslava.

Augusto Pinochet.

el juicio podrán hacerlo.
Hasta el momento de cerrar

se el plazo, el pasado miér
coles, solamente habían soli
citado personarse en la causa 
el Gobierno de Chile, en 
defensa de Pinochet, y las 
organizaciones de derechos 
humanos Human Rights 
Watch y Amnistía Internacio
nal, en apoyo de la fiscalía que 
representa a la justicia espa
ñola.

Nuevo incidente 
armado en la zona 
de exclusión aérea 
del norte de Irak

WASHINGTON. (Efe).- ) 
Un avión estadounidense ‘ 
“F-16” disparó ayer un misil 
contra un radar de Irak en la 
zona de exclusión aérea del 
norte del país, después de que j 
el avión fuera enfocado, según | 
informó un portavoz del Con- 1 
sejo de Seguridad Nacional de : 
la Casa Blanca.

Es el segundo incidente 
armado que se produce esta 3 
semana en las áreas de pro
hibición aérea a los aviones ira
quíes en el norte y el sur de 
Irak, y el sexto en menos de 
quince días.

D’Alema toma 
medidas para 
frenar la escalada 
de violencia en 
Milán

MILAN. (Efe).- El Gobier
no italiano apostará por “re
forzar las condiciones de coo
peración institucional” para 
terminar y prevenir escaladas 
de violencia como la que estos 
días asola Milán y que ha cau
sado nueve muertos en nueve 
días. Así lo aseguró el primer 
ministro, Massimo D’Alema, al 
abrir una reunión extraordina
ria con la ministra de Interior, 
Rosa Russo-Jervolino, los jefes 
de los tres cuerpos policiales 
del país (Carabineros, Policía 
y Guardia de Finanzas) y el 
alcalde milanés, Gabriele 
Albertini,

Además de aprobar un nue
vo incremento -el segundo en 
dos días- de agentes de las 
fuerzas del orden en la capital 
lombarda, Milán será proba
blemente la primera ciudad ita
liana en experimentar la “Cen
tral Unica Operativa”, un sis
tema que unifique a las tres 
fuerzas policiales, sin olvidar 
a los bomberos.

Avanza el diálogo 
de paz en Colombia

SAN VICENTE DEL 
CAGUAN, (Efe),- El Gobier
no y las Fuerzas Armadas 
Revolucionarias de Colombia 
(FARC) formalizaron sus pro
puestas para acordar la agenda 
de una futura negociación de 
paz y convocaron a una nueva 
reunión para los próximos días 
24 y 25.

Así lo advierte un comuni
cado conjunto expedido por los 
respectivos delegados al térrni- 
no del segundo encuentro cele
brado en el municipio de San 
Vicente del Caguán.
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Luigi Maifredi es el único que 
sigue pensando que el Albacete 
hizo un buen partido frente al 
Toledo a pesar de que todo el 
mundo opine lo contrario DEPORTES

. técnico insiste en que el Albacete jugó bien frente al Toledo

Maifredi marcha con
ise 
¡sil 
la

un 1
)n- 
de '

el paso cambiado
ite 
>ta 
'O- 
•a- 
de 
de

Ídonados, medios de comunicación, Jugadores y hasta 
propio presidente del Albacete han comentado que el 
j ¿acete hizo un partido desastroso frente al Toledo, pero 

j uíce que Luigi Maifredi marcha con el paso cambiado 
s ¡yer insistió en que su equipo Jugó bien este partido.

mejor que contra el Málaga. El técnico del Alba insitió 
ayer en que este equipo tiene que luchar por defender 
la categoría y la inseguridad que tiene es una herencia 
de la temporada pasada: “El Albacete Juega este año 
con todos los defectos del año pasado”.

Baronchelli, baja por sanción.

. Juan CARRIZO

| Todos nos quedamos sor- 
índidos cuando Luigi Mai- 
edi afirmó en la rueda de 
tensa posterior al partido 
ente ai Toledo que el Alba- 

í te había realizado un buen 
i iitido. Quizás la sorpresa es 
Í davía mayor cuando ayer se 

■ afirmaba en esas declaracio- 
? ís insistiendo en que su equi- 
3 ojugó bien.
’ Él técnico italiano debe ser 

'' ¡único que tiene esa opinión 
; oes el resto de comentarios 

a ido por otros derroteros, 
to los propios jugadores 

® ablaron de lo mal que habían 
ilido las cosas y el propio pre- 
dente del club señaló que el 

Í tocete había sido “un desas- 
J f.

Maifredi llegó a comentar 
’ te su equipo jugó mejor que 

M semana antes frente al 
5 lálaga, algo ya increíble pues 
J pesar de la superioridad de 

«andaluces, el equipo man- 
Kgo consiguió enlazar alguna 
?ada donde se dieran más 
¡tres pases consecutivos, algo 

' « en ningún momento hizo
’ ' Albacete ante el Toledo.

También habló el técnico de 
* el equipo manchego domi- 
’ el partido, pero cierto es 
Kei Toledo, tras el 0-1, dio 
*ia la iniciativa al ?\lbacete 
«e limitó a defender con 

'<ien y buscar el contragolpe, 
^ndo incapaz el Albacete de 
¡^ar algo de juego a pesar 
¡tener el control de la pelota. 

El partido con el Málaga 
'¡ malo porque siempre el 
'^1 dominó el juego. Si vamos 
^nalizar el partido frente al 
ydo, hicieron un gol en un 
“lo nuestro y después otro 
’^odo el partido ya estaba 
®ado. Creo que mi equipo 
’ ha trabajado mal en este 
®Jlido”, dijo Maifredi.

todas formas, Maifredi 
Conoció algunos males del 
■Jipo: “No tenemos capaci- 

para jugar con los equipos 
■Mes. Tenemos prisa, que- 

ganar enseguida y con 
■ equipos uno tiene que 

tranquilo y siempre con 
■ oabe2a en el campo y no 

«s prisas del resultado”. 
I asistió Maifredi el algo que

.«
S

A'
’

Luigi Maifredi afirmó ayer que el Albacete arrastra los mismos defectos del año pasado.

ya ha comentado varias veces, 
que “este equipo tiene que 
luchar por mantener la cate
goría. Esta es la realidad de 
las cosas. No ganar frente al 
Málaga y ai Toledo es una cosa 
normal; lo que no es normal 
es si nosotros no lo hacemos 
bien con el Eibar o con el 
Sporting de Gijón”.

“Este equipo no es grande, 
pero siempre juega su partido. 
Tiene que mejorar en peque
ñas cosas, que es lo que hacen 
a un gran equipo. La tranqui
lidad y no las prisas es una 
cosa fundamental, pero cuando 
empiezas la temporada mal 
siempre tienes contigo la inse
guridad. El Alba juega este año 
con todos los defectos del año 
pasado, con la inseguridad del 
final de temporada”, añadió.

^ Verdejo y Sarrión pasaron 
^ el lunes por el quirófano

Dos jugadores canteranos del Albacete tuvieron que pasar 
por el quirófano el pasado lunes y ponerse en manos del jefe 
de los servicios médicos del club, Eduardo Rodríguez-Vellando. 
Manuel Verdejo, del Albacete B, sufre una luxación/fractura 
enn el codo izquierdo y fractura del radio del brazo izquierdo. 
Francisco Javier Sarrión, del equipo juvenil de Liga Nacional, 
fue operado de un bloqueo en la rodilla izquierda y de rotura 
de menisco. Las dos intervenciones se desarrollaron bien en 
la Clínica del Rosario y se prevé un periodo de recuperación 
de seis semanas.

Por otro lado, la Casa Cultural de Castilla-La Mancha en 
Ermua prepara, como en años anteriores, diversos actos por 
la visita del Albacete a la localidad cercana de Eibar.

Leandro regresa 
tras la sanción 
mientras que 
Baronchelli no 
podrá jugar en 
Eibar

El Albacete regresó ayer 
los entrenamientos, con una 
doble sesión que por la 
mañana fue dedicada al 
aspecto físico. Al trabajo 
regresó Leandro, que al per
derse el partido frente al 
Toledo por sanción disfrutó 
de tres días de descanso que 
sin duda han tenido que 
venir bien al delantero de 
Elda ya que en los últimos 
encuentros se le veía dema
siado obsesionado con el gol.

En el apartado de bajas, 
ante el Eibar no podrá jugar 
el central Baronchelli al acu
mular ya cinco taijetas ama
rillas por lo que Maifredi 
tendrá que buscar un recam
bio para uno de los puestos 
más regulares del equipo ya 
que Arias y Baronchelli 
parecen tener asegurado su 
puesto en el centro de la 
defensa.

Leandro comentó ayer “el 
descanso ha sido activo pues 
el preparador físico me dio 
unas instrucciones que he 
seguido. He estado con mi 
familia y muy tranquilo”.

El delantero espera que 
pronto se le acabe la mala 
racha y aunque en principio 
Eibar no parece un campo 
fácil, por sus características, 
Leandro ya sabe lo que es 
jugar en Ipurúa: “El año 
pasado, con Javier Val en 
el banquillo, salí unos quince 
minutos y tuve oportunida
des. Creo que cualquier 
campo es propicio para un 
delantero”.

Respecto a su sequía 
goleadora, dijo: “Los delan
teros van por rachas y la 
mala racha no termina con 
un gol, sino con que juegue 
bien el equipo, que gane y 
que salgamos de los puestos 
de abajo de la clasificación”, 
añadió.
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Pedro Braojos se incorporó ayer como nuevo entrenador del Sporting de Gijón tras la destitución de Aad de Mos.

Braojos se hizo cargo ayer 
de la plantilla del Sporting

“Necesitamos ¡a mitad de ¡ospuntos que faltan por disputarse para ¡osrar la permanencia”

GIJON (Efe).- Pedró Brao
jos aseguró ayer al término de 
su primer entrenamiento como 
máximo responsable del Spor
ting que en la situación en la 
que se encuentra el equipo 
necesitarán “casi el cincuenta 
por ciento de los puntos que 
faltan por disputarse para 
lograr la permanencia”.

Braojos, que se hizo cargo 
ayer por la mañana de la plan
tilla tras la destitución de Aad 
de Mos, reflexionó sobre la 
situación del club y considera 
que será necesario lograr al 
menos 33 puntos en los par
tidos que faltan “porque con 
48 puntos no se perderá la 
categoría”.

El Sporting en la actualidad 
suma 15 puntos, a falta de dos 
encuentros para finalizar la pri
mera vuelta de la liga.

El nuevo entrenador comen
zó a preparar el partido que 
hoy deberá disputar ante el 
Deportivo de La Coruña 
correspondiente a la competi
ción de Copa del Rey.

Braojos dirigió su primer 
entrenamiento como máximo 
responsable del Sporting en la 
Escuela de Fútbol de Mareo, 
donde ensayó con un equipo 
muy defensivo tratando de 
hacer valer el empate logrado 
en Riazor.

El técnico entrenó ayer con 
un equipo formado por Sergio 
Sánchez, Salva, Urbano, Sergio 
Fernánez, Yago, Mingo, David 
Cano, Oscar, José Manuel, 
Cherishev y Monchu. Aunque 

no quiso confirmar el once ini
cial comentó que “podría ser 
una posibilidad pero sólo para 
este encuentro”.

Pedro Braojos ha comenza
do a hablar individualmente 
con todos los jugadores y espe
ra que la conversación que 
mantenga con Igor Lediajov le 
convenza de que el futbolista 
quiere implicarse en la salva
ción del equipo “porque sería 

El Compostela tiene prácticamente cerrado 
el fíchaje del holandés WolEvinkel

SANTIAGO (Efe).- El presidente del 
Compostela, José María Caneda, anunció ayer 
que el club santiagués tiene “prácticamente 
cerrado” el fichaje del central holandés Martin 
Wolfwinkel, que procede del Amterdam, de 
Segunda División, y que se incorporará en 
breve a la disciplina de Gabriel Leis.

Caneda dijo que ya se había recibido la 
documentación necesaria de Wolfwinkel, por 
lo que en las próximas horas lo inscribirá en 
la Liga de Fútbol Profesional.

El fichaje de Wolfwinkel obligará al 
Compostela a dar una nueva baja federativa, 
en este caso la del rumano Bastón quién, dijo 
Caneda, será cedido a un Primera División 
portugués.

El presidente compostelanista comentó, 
aunque no quiso adelantar nombres, que se 
están haciendo gestiones para la incorporación 
inmediata, como cedidos, de un centrocampista 
y de un hombre de banda que pertenecen

actualmente a equipos de la Primera División 
española.

Caneda destacó también la “aproximación” 
en las negociaciones con la Televisión de 
Galicia y dijo que los directivos del canal 
autonómico tienen buena disposición y están 
dispuestos a colaborar con el Compostela para 
potenciar al equipo santiagués en unos 
momentos importantes tanto para el club como 
para la ciudad.

El presidente del Compostela señaló que de 
concretarse estas nuevas incorporaciones se 
potenciará notablemente el equipo, del que 
dijo espera que realice una segunda vuelta “de 
cine”.

La plantilla compostelanista disfrutó ayer de 
jomada de descanso, aunque algunos de sus 
integrantes, como Radchenko, Villena, Bastón, 
Lekumberri, Tabuenka y Nacho, trabajaron a 
las órdenes del preparador físico, José Andrés, 
en el anejo al Multiusos de San Lázaro.

un refuerzo importantísimo”.
Pedro Braojos, que estaba 

de ayudante del anterior téc
nico, es el tercer entrenador 
que tiene el Sporting esta tem
porada ya que inició la misma 
Antonio López, que fue sus
tituido por Aad de Mos, un 
técnico que parece que nunca 
lo tuvo nada claro y en varias 
fases ya se comentó su posible 
marcha del equipo asturiano.

Hoy está prevista la llegada 
del centrocampista yugoslavo 
Marco Perovic, procedente del 
Vitesse de Holanda, para 
reforzar al equipo hasta final 
de temporada.

Perovic tiene 25 años y ha 
jugado 40 partidos con el 
Vitesse en los que marcó 20 
goles aunque ahora no entra 
en los planes del entrenador 
de ese equipo.

Manel.

Manel, pichichi de 
Segunda, dice que 
el interés de otros 
equipos le motiva

LOGROÑO (Efe).- El 
delantero catalán del Logroñés 
Manel Martínez, pichichi de 
Segunda División empatado a 
11 goles con Luque (Mallorca 
B) y Quiñi (Toledo), aseguró 
ayer que el interés de otros 
equipos por ficharle le motiva 
para seguir consiguiendo goles.

“El seguimiento de otros 
equipos interesados en fichar
me me motiva para continuar 
marcando goles”, afirmó 
Manel, quien señaló no estar 
“obsesionado con el pichichi”.

El delantero catalán se mos
tró tranquilo ante su futuro en 
La Rioja o fuera, ya que el 
Logroñés no vería con malos 
ojos traspasar al jugador para 
conseguir una importante can
tidad económica que palie su 
preocupante situación financie
ra, con un déficit superior a 
los 800 millones de pesetas.

“Siempre he tenido la opor
tunidad de marcharme y me he 
quedado”, indicó Manel, quien 
aseguró no haberse planteado 
nada sobre su futuro, ya que 
“todavía no hemos conseguido 
el objetivo del club este año, 
la permanencia en Segunda 
División”.

El nuevo pichichi de Segunda 
División ha recibido durante los 
últimos años ofertas del Extre
madura, Alavés y Espanyol para 
contratar al jugador, aunque las 
negociaciones con el club nunca 
han cristalizado.

Al menos, un mes 
de baja para el 
toledano Quiñi por 
una rotura fibrilar

TOLEDO (Efe).- Uno de los 
máximos goleadores de la 
Segunda División, el delantero 
del C.D. Toledo, Quiñi sufre 
una rotura fibrilar en el biceps 
femoral de la pierna derecha 
y estará alejado de los campos 
de juego por un periodo mím' 
mo de un mes. Las mismas 
fuentes señalaron que “es sin 
duda una baja muy importante 
para el equipo”.

Por otra parte el Toledo pre
sentó ayer al interior izquiredo 
Miguel Angel que llega proce
dente del Córdoba y que ^t®' 
riormente defendió los colore 
del Leganés.
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<lijunta invertirá 409 millones en pistas poHdeportivas y piscinas

Huevas instalaciones
1 Jeportivas para la provincia
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I Siro Torres, delegado de la 
y0ta de Comunidades en 
ybacete mantuvo ayer una 
eiinión con los alcaldes de los 
junicipios en los que se rea
marán estas infraestructuras 
im las que se pretenden cum- 
Ír los objetivos del Gobierno 
[egional, para esta legislatura. 
La inversión prevista para en 

¡provincia de Albacete para 
jte 1.999 alcanza los 409 
filones de pesetas en distintas 
jstalaciones y diferentes loca- 
siades. Torres destacó que, 
con estas inversiones, el 
Jobierno cumple con el com- 
íomiso adquirido por su pre- 
ifcnte”.

"Y que no es otro -agregó 
1 delegado de la Junta- en 
aateria deportiva que dotar a 
ís municipios de más de 2.000 

^^ abitantes de una pista poli- 
'5-' Sportiva cubierta y a los de 
°^ B de 500 habitantes de una 
¡r- 
ar 
lÓ 
ar

;¡scina durante esta legislatu-
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El delegado de la Junta indi- 
á a los alcaldes que las dis
intas obras serán adjudicadas 
¡orlaConsejería de Educación 
! Cultura, una vez que los 
¡juntamientos pongan a su dis
posición los terrenos donde se 
sbicarán estras infraestructuras 
i se realice el preceptivo infor- 
ne técnico que garantice las 
randiciones de idoneidad nece- 
iarias para acometer estas 
obras que se realizarán dorante 
iosaños 1999-2000.

e- 
ra 
as
:a

^iunicipios
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Sigue la buena racha del Waterpolo 
Albacete, que ganó al Castellón

El Club Waterpolo Albacete 
®ntinúa con su trayectoria 
tendente al conseguir impo- 
^fse, el pasado sábado, en la 
fena Municipal del Carlos 
Almonte, al CW Castellón, 
f®^ un tanteo de 12-5, con- 
iolidando su posición en el 
Agundo puesto de la clasifi- 
'^ción del campeonato, según 

informa el presidente del 
™^ Ricardo Berrio González.

Eos jugadores convocados 
?®r el entrenador Andrés Alfa- 
J y los goleadores del partido 
Wn los siguientes: Garde 3, 

■warez 3, Moltó 3, Pesquer 
Corredor 1, Tarancón, 

Berrio, Ríos, García, 
■ ®sillo, Rubio y Masip.

finalizar el primer cuarto 
■ Equipo de Albacete vencía 
■ contrario por 3-2; en el 
Agundo cuarto, finalizó con un 
■Multado de 6-2, a la conclu

Siro Torres dio cuenta a los alcaides de las inversiones previstas.

cán

le Í’,uin#ni<li«lf!í flu 

a-La ManchaI

Los municipios, con su res
pectiva infraestructura inclui
dos en este programa de inver
siones son, en Albacete capital, 
las pedanías de Santa Ana (pis
ta cubierta polideportiva). 
Pozo Cañada (pabellón cubier
to) y el Salobral (pista cubier
ta).

Alcalá del Júcar, Barrax y 
Montealegre del Castillo a los 
que se ha adjudicado a cada 
uno un pabellón polideportivo. 
Letur (pista cubierta), Villarro
bledo (frontón doble), y Casas 
de Lázaro (piscina).

sión del tercer cuarto, el 
Waterpolo Albacete vencía por 
un resultado de 9-5 y por últi
mo tras concluir el último cuar
to y el partido, el equipo man
chego terminó alzándose con 
la victoria con un tanteo defi
nitivo de 12-5.

El próximo sábado día 16, 
a las 20,00 horas, tendrá lugar 
en la piscina Luis Asensi, el 
octavo y último partido de la 
primera vuelta del campeonato 
entre el Asensi y el Albacerte, 
partido que definirá las aspi
raciones del equipo de Alba
cete en la mitad de la Liga.

Los partidos correspondien
tes a la VIII jornada de Liga, 
el próximo fin de semana, son 
estos:

*Morvedre-Maristas.
*Campanar-Politécnica.
*Valencia B-Eldense.
*Asensi-Albacete.
Descansa: Castellón.

i

El importe de los pabellones 
polideportivos cubiertos 
asciende a 65 millones de pese
tas, 30 millones de pesetas es 
el coste de las pistas polide
portivas cubiertas, el frontón 
doble 16 millones de pesetas 
y las piscinas oscilan entre los 
18 y 25 millones de pesetas.

Por otro parte, Siro Torres, 
se refirió al estado de la cons
trucción de las pistas de atle
tismo de Albacete, cuyas obras 
indicó, “esperamos que estén 
concluidas el próximo mes de 
abril, unos dos meses antes del 

Victoria contundente por 12-5.

plazo establecido, si se cum
plen todas las condiciones, 
principalmente las meteoroló
gicas”.

Finalmente, el delegado de 
la Junta, Siro Torres, manifestó 
que, “los mecanismos de ges
tión de esta instalación depor
tiva los tendrán que articular, 
una vez que están concluidas 
las obras, la Universidad 
Regional y el Ayuntamiento de 
Albacete, a través del Instituto 
Municipal de Deportes, para 
el uso de todos los ciuda
danos”.
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Ajedrez: El 
Aimansa-A 
consiguió el ascenso 
a Preferente, la 
máxima categoría 
provincial

Paco MARQUEZ

El equipo de Almansa logró 
el triunfo ante el Atenedo-D 
por 4-0 y amarró el ascenso 
a Preferente, tras ser campeo
nes de liga en su grupo. Los 
ganadores almanseños fueron 
Juan Carlos García Ruano, 
José Richart, Miguel Villaes
cusa y Rafael Sánchez.

Ha sido el broche de oro 
a una excepcional temporada. 
Por su parte, el equipo equipo 
Almansa B perdió ante Ate- 
neo-C por 4-0. No pudo ser 
el doble ascenso y el Ateneo 
C también asciende.

Por otro lado, el Club Aje
drez Almansa ha convocado 
asamblea para el próximo día 
15, a las 22 horas, en el Centro 
Polivalente de San Roque.

Abierto de Sevilla

Por otro lado, el yugoslavo 
Alekxa Strikovic encabeza el 
sexteto de grandes maestros 
que, con cuatro puntos, lidera 
el XXIV Abierto Internacional 
Ciudad de Sevilla de Ajedrez, 
después de jugarse la cuarta 
ronda.

Strikovic superó al ecuato
riano Carlos Matamoros (MI), 
mientras que los otros cinco 
jugadores que comparten el 
liderato son el canadiense 
Kevin Spraggett, que se impuso 
a Fernando Vega (MI); el búl
garo Atanas Kolev, que hizo 
lo propio con Victoriano 
Gallego (MI); el armenio 
Karen Mowsziszian (GM), 
quien derrotó a Antonio Frois 
(MI-POR); y el colombiano 
Jorge González (GM), que 
ganó a Navarro Coloma.

También es colíder el gran 
maestro español Jordi Magem. 
En la cuarta ronda, el cubano 
Amador Roriguez (GM) le 
ganó un peón al catalán, aun
que éste siempre dispuso de 
cierta compensación. En su 
afán por ganar omitió la fuerte 
jugada 26 del negro y aban
donó prematuramente.

El hasta ahora líder, el 
argentino Daniel Cámpora 
(GM), no pudo obtener ven
taja ante su compatriota Javier 
Moreno y se acordaron tablas. 
El maestro argentino Salvador 
Alonso y el rumano Mijail 
Suba (GM) disputaron una 
compleja partida que se resol
vió en una repetición de posi
ciones. El negro podía haber 
tratado de seguir.

Yuri Yakovic (GM-RUS) no 
obtuvo ventaja ante la búlgara 
Antoneta Stefanova e incluso 
la joven gran maestro dispuso 
de la iniciativa. Finalmente se 
llegó a un final igualado.

Decepcionó en cierta medi
da el ruso Oleg Korneev (GM), 
que no supo doblegar en la 
cuarta ronda al sevillano Fran
cisco Carretero. Este llegó a 
disponer de clara ventaja pero 
no logro concretaría.



La Tribuna
Miércoles, 13

Enero de iQon
40

a a a

GRATIS g°^
OÓIÁBORAÑ: ' ' '

g

de Albacete

0
Ene:

YAGÜE ARMERIA 
CONFECCION ROBERTO 

/¿ACERIAS "EL CUARTICO^' 

- GRANJA CINEGETICA

ARMERIA
CARTUCHOS RUIZ

' RESTAURANTE 
HOSTAL LA VENTA

----------- PREMIOS------------
• OCHO PLAZAS PARA UNA CACERIA A MANO DE 
PERDICES Y FAISANES, Y 800 CARTUCHOS (100 
PARA CADA UNO DE LOS GANADORES DE CADA 
PLAZA DE CAZA).

•UNA CARABINA

• UNOS PRISMATICOS.

ARMERIA ARMERIA 
GARCIA MENCHERO

ARMERIA
PAQUITO

16
^

--r

NOMBRE Y APELLIDOS

POBLACION

EDAD DIRECCION

á
I

1
• UN ABRIGO TIPO BARBOUR.

• UN CONJUNTO DE COMPLEMENTOS DE VESTIR 
PARA CAZA

• UNAS BOTAS DE CAZA

------- —BASES-----------
7, El concurso consiste, en el sorteo de 13 
extraordinarios premios para el aficionado a la caza, 
y que se especifican en el recuadro que figura en 
este anuncio. Vease premios.

2. La jornada de caza para ocho personas, consiste 
en una "Cacería a mano" de perdices y faisanes, 
en fecha y lugar que previamente se comunicará a 
los ganadores. Dicha jomada incluirá el "Taco" y 
la comida. Se elegirá de entre los ocho ganadores 
un jefe de cuadrilla.

3. Todos los concursantes deberán estar en posesión 
de licencia de armas, licencia de caza y seguro en 
vigor en el momento de la cacerm.

4. Podrán participar todas aquellas personas que 
reuniendo los requisitos anteriormente expuestos, 
recorten y rellenen totalmente el cupón que figura 
a pie de página.

5. La fecha del sorteo será el día 25 de enero de 
1999, ante notario. Se admitirán cupones hasta las 
13,00 horas de éste día. La relación de premiados 
se publicará en este diario el día 26 de enero de 1999.

6. No se admitirán cupones que no vayan 
debidamente cumplimentados o que no cumplan las 
bases del presente concurso.

7. Quedan excluidos del sorteo el personal y 
familiares directos de LA TRIBUNA y de las 
empresas colaboradoras.

70
Nava 

'.1(29),
1 Escu 

' < \ eón, 
r 53 
J (31+

8. Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de ^^
Albacete, Paseo de la Cuba, 14 -Albacete, en mano 
o por correo. Enviando un cupón por sobre y 
figurando en el sobre " CONCURSO VEN A CAZAR 
CON LA TRIBUNA "

' 13 PREMIOS

"VEN A CAZAR CON LA TRIBUNA" - CUPON CONCURSO

01 

Z

D.N.I.................... ...................................... . .....................

Envíe por correo ó en mano este cupón a : Paseo de la Cuba, 14-02005 - ALBACETE
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La Roda sigue muy segura en su cancha y derrotó a otro equipo de ia provincia, el Deportivo Albacete.

El Seguros Aciesias ñie menos malo que el C.B. Cinco en un partido para olvidar (52-61)

Baloncesto: La Roda sigue 
inostrándose sólido (70-53)

LT

70, C.P. La Roda (35+35): 
Navarro, López (13), Toboso 
(29), Casas (10), Del Amo (2), 
Escudero (4), Castillo (2), Alar
cón, Lozano (6), Berruga (4).

53, Deportivo Albacete 
(31+22): Quijada (2), Sanz 
(16), Serrano (3), Alonso (7), 
Gil (3), Alfaro (7), Ráez (5), 
Martínez (10).

Arbitros: Aparicio (Toledo) 
y Martínez de Cabo (Albacete). 
Señalaron 40 faltas personales, 
20 a cada uno de los equipos, 
sin que ninguno de los juga
dores saliera eliminados.

Comentario:
La Roda, demostrando su 

juego sólido, sobre todo en 
i^sa, de la temporada, se impu- 
® con claridad al Deportivo 
Albacete, pese a que los de 
Serrano comenzaron por delan
te en el marcador, y no aban
donaron su ventaja hasta los 
einco últimos minutos de la pri- 
’^era parte.

Los rodenses comenzaron 
Atolondrados, perdiendo balo
nes fáciles, lo que propiciaba 
® ventaja visitante, pero en 
enante los los cales ajustaron 

defensa, y Toboso comenzó 
^ funcionar bajo los aros, el 
encuentro comenzó a tener tin
tes locales.

En la segunda parte mejoró 
ndavía más la defensa local, 

que iba a propiciar que, poco 
® poco, la ventaja de La Roda 

fuera haciendo cada vez más 
einra, ante un Deportivo Alba- 
t^fe que, con la sola aportación 

de Sanz, poco pudo hacar para 
controlar a sus rivales.

C.B. Cinco

52, C.B. Cinco (34+18): 
Moreno, Esparcia (8), Sánchez 
(2), Marcos, Soriano (7), Cam
pillo (5), García (10), Abietar 
(5), Herráez (5), Bernabeu 
(10).

61, Seguros Adeslas (33+28): 
Basaurit (6), M. Martínez (8), 
Olivares, Muñoz, R. Martínez, 
Calvo (10), Almenara (8), Moya 
(11), Angulo (8), Mercadillo 
(7), Fernández, Cañizares (3).

Arbitros: García Alfaro (Al
bacete) y Abengozar (Ciudad 
Real). Señalaron 45 faltas per
sonales, 23 al CB. Cinco y 22 
al Seguros Adeslas, saliendo eli
minado el local Bernabéu.

Incidencias: Pabellón Muni
cipal “Parque Sur” de Albacete. 
Buena entrada y buen ambien
te. En el descanso se celebró 
un concurso de tiros libres entre 
jóvenes espectadores, que el 
CB. Cinco quiere mantener 
hasta final de temporada.

Comentario:
El Seguros Adeslas, favore

cido por los resultados de la 
jomada, logró ser líder en soli
tario, merced a su triunfo sobre 
el CB. Cinco, en un partido 
para olvidar, en el que ganó 
el menos malo, y que decidie
ron los conquenses en la segun
da parte.

Los albaceteños comenzaron 
más entonados, controlando 
bien a los hombres clave del 
Seguros Adeslas, sobre todo a

Basaurit, Moya y Almenara, y 
pudieron haber casi decidido el 
partido si en el m. 16, con 28-20 
en el marcador, hubiera sido 
capaz de aprovechar sus opor
tunidades.

Pero el CB. Cinco perdonó, 
desaprovechando sus oportuni
dades, haciendo que el Seguros 
Adeslas se creyeran que podían 
ganar, lo que les hizo remontar, 
hasta llegar al descanso con un 
marcador igualado (34-33).

Por contra, nada más comen
zar la segunda parte, se vió a 
un Seguros Adeslas más ento
nado en defensa, que contro
laba a sus rivales, y que no les 
dejaba hacer prácticamente, 
mientras que en ataque, con 
tres triples, de Mercadillo, 
Cañizares y Almenara, ponían 
rápidamente en el marcador 
una clara ventaja (38-46).

Aunque los conquenses 
seguían sin encontrar su ritmo 
en ataque, como sus rivales solo 
eran capaces de lograr diez 
puntos en quince minutos, de 
ellos solo ocho en canastas en 
juego, les fue fácil mantener las 
diferencias.

Hellín no pudo seguir su 
buena racha (78-64)

78, Almagro (33+45): J.C. 
Martínez (10), Díaz (2), Apa
ricio (38), González (10), F. 
Ruiz (6), Ruiz-Valle (9), Mar
tínez (2), Barrajón y García.

64, ADB Hellín (32+32): 
Tomás (12), González (2), 
Botella, Jiménez (5), Vidal (3), 
Cimas (22), Marín (11), Vayá 

(6).
Arbitros: Sánchez y Moraga 

(Ciudad Real). Señalaron 39 
faltas personales, 21 al Almagro 
y 18 al Hellín. Eliminados el 
local Ruiz-Valle y el visitante 
Jiménez.

Comentario:
El Almagro se impuso al 

Hellín en un feo partido en el 
que los hombres altos del cua
dro hellinero, es especial Vayá, 
no alcanzaron los niveles de 
efectividad de encuentros ante
riores y el local Aparicio volvió 
a mostrarse intratable, propi
ciando lo que fue la sorpresa 
de la jomada.

Comenzó por delante el 
Hellín, con Cimas de protago
nista, pero las alternativas se 
sucedían en el marcador llevan
do la iniciativa en el cuadro 
local Aparicio y González y 
siendo protagonistas por parte 
visitante Cimas y Marín.

Tras el descanso, al que se 
llegó con un apretado 33-32, 
el Almagro comenzó a tomar 
el mando del partido, merced 
a los aciertos de Aparicio y que 
los hellineros, por la excelente 
defensa local, no eran capaces 
de encontrar tiros cómodos.

Tomás fue un revulsivo para 
el Hogares de Hoy-Hellín, pero 
no fue suficiente para doblegar 
a los almagreños, que merced 
al hacer de Martínez, Aparicio 
y Ruiz-Valle en los últimos 
minutos lograron mantenerse 
por delante y lograr así el triun
fo que cortaba la buena racha 
del Hellín.

Fútbol sala: El 
Albacete F.S. sigue 
tercero en la 
clasificación y a un 
punto del liderato

LI
La 14- jornada en el grupo 

B de la Liga de División de 
Plata de fútbol sala resultó pro
picia para los equipo manche
go, que a pesar de caer derro
tado con contundencia en su 
visita a Las Palmas se mantiene 
tercero en la clasificación a un 
solo punto del liderato que 
hasta hace poco ostentaba.

Los resultados de la jornada 
fueron: Gáldar, 8 - Albacete, 
2; Andorra, 7 - Sport Canet, 
6; Centelles, 3 - Sicoris, 4; 
Zaragoza, 7 - Penta Trans, 1; 
Barcelona, 6 - Maxón Movi- 
line, 5; Aljucer, 4 - Caspe, 2; 
Inca, 9 - Gava, 2; La Unión, 
4 - Alcantarilla, 1.

La clasificación está así en 
sus primeras posiciones: 1° 
Maxón Moviline, 31 puntos; 2- 
Zaragoza, 31; 3® Albacete, 30; 
42 Canet, 30; 5Q Gáldar, 28; 
6® Andorra, 26; 7® Penta 
Trans, 24; 8- Barcelona, 21; 9- 
Gava, 21; 10- Aljucer, 16.

Este sábado, a partir de las 
cinco de la tarde el Albacete . 
F.S. recibe en el Pabellón del 
Parque al Andorra, un equipo . 
que está formado por la selec
ción del principado.

Motociclismo: La 
Copa del Mundo de 
Sidecar estará en el 
Circuito de Albacete

La Copa del Mundo de Side
car acompañará esta tempora
da al Campeonato del Mundo 
de Superbikes en muchas de 
sus citas, entre las que figura 
la programada para el Circuito 
de Albacete el próximo 16 de 
mayo. Por primera vez se 
podrán ver en nuestro circuito 
estos espectaculares sides 
capaces de rodar más rápidos 
que una moto de Gran Premio.

En lo que se refiere al Mun
dial de Superbikes y Supers- 
port, las marcas y pilotos ten
drán la oportunidad de poner 
sus máquinas a punto en los 
entrenamientos programados 
para el día 1 de febrero en 
el circuito de Kyalami (Sudá
frica) y también del 8 al 10 
del mismo mes en Phillip 
Island (Australia).

El campéon Carl Fogarty, 
junto a otro ilustre veterano 
del Mundial, Troy Corser, esta
rán en el equipo oficial Ducati. 
Sus máximo rivales serán las 
Honda de Aaron Slight (actual 
subcampeón) y el americano 
Edwards (tres victorias en el 
98). En el equipo oficial Honda 
para Supesport estará el espa
ñol Pere Riba.

Otro equipo oficial a tener 
en cuenta será el Kawasaki, 
que además de incorporara 
Yanagawa ha fichado al espa
ñol Lavilla, que fue el mejor 
piloto privado la pasada tem
porada. Señalar que Noriyuki 
Haga (cinco victorias en el 98) 
se ha incorporado al equipo 
Yamaha.

C
N 

C
M 

O
 

C
N 

Q
 

ó



La Tribuna
Miércoles, I3

Enero de 1990-42

Un srupo de simpatizantes pidieron en Marbella su puesta en ¡ibertad

Gil podría recibir el alta
medica en las próximas horas

MALAGA (Efe).- El alcalde 
de Marbella, Jesús Gil, podría 
recibir el alta del Hospital Clí
nico Universitario de Málaga 
en las próximas 24 ó 36 horas 
al haber mejorado su tensión 
arterial, mientras que un grupo 
de simpatizantes exigieron ayer 
en la localidad malagueña de 
Marbella su puesta en libertad.

Según el parte médico emi
tido al mediodía, la tensión de 
Gil “se ha normalizado esta

bién dijo que se han recibido 
“numerosísimas llamadas, 
todas en un sentido razona
ble”, para interesarse por su 
estado.

Sin embargo, fuentes del 
hospital denunciaron hoy a Efe 
que los médicos que han aten
dido a Gil han sido sometidos 
a “enormes presiones” para 
que el alcalde no fuera dado 
de alta y que ha recibido un 
“trato especial” respecto a los

mañana” y su permanencia en demás reclusos.
el hospital depende “de la fina
lización del estudio cardioló
gico emprendido para estable
cer el tratamiento ambulatorio 
que deberá seguir”.

Efe ha podido saber de fuen
tes médicas que al alcalde de 
Marbella, que pasó la noche 
tranquilo, se le ofreció un 
menú completo, aunque sólo 
quiso cenar frutas, algo bene
ficioso para el cuadro médico 
que presenta.

Respecto a si el hospital se 
pronunciará sobre la conve
niencia de que vuelva a la pri
sión, el director médico, Fran
cisco Fortes, dijo que el centro 
“se limita a decir si debe estar 
dentro o fuera del hospital” 
y que a Gil “se le hará un 
informe cuando salga, igual 
que todos los pacientes, vaya 
donde vaya”.

Fortes aseguró que no ha 
habido “presiones” del entorno 
de Gil para que permaneciera 
en el hospital, aunque admitió 
que los médicos del Atlético 
de Madrid y otros relacionados 
con él “se han interesado por 
su salud y han aportado datos 
sobre sus antecedentes”. Tma-

“Con esa patología ordina
riamente no se ingresa a nin
gún preso en el Hospital, sino 
que se queda en la enfermería 
de la cárcel”, explicó a Efe Fer
nando Díaz, secretario de la 
sección sindical de CCOO en 
el centro sanitario.

Gil permanece en el módulo 
de custodia, en el que están 
ingresados otros dos reclusos, 
del Hospital Clínico Universi
tario, adonde fue trasladado 
desde la cárcel la madrugada 
del lunes al sufrir un cuadro 
de hipertensión severa acom
pañado de cefalea y de la arrit
mia cardíaca crónica que pade
ce.

Por su parte, más de un cen
tenar de personas, entre ellas 
siete concejales del equipo de 
gobierno del GIL, se concen
traron ante la sede de los juz
gados de Marbella para exigir 
la libertad de Gil y del ex pri
mer teniente de alcalde Pedro 
Román.

Los manifestantes profirie
ron consignas a favor de Gil 
y Román y contra el titular 
del juzgado número 7 de la 
localidad, Santiago Torres.

La familia de Gil sigue con los recursos judiciales.

Desvío de 450 millones del 
~ Ayuntamiento ai Atlético

Los manifestantes profirieron en Marbella consignas a favor 
de Gil y Román y contra el titular del juzgado número 7 
de la localidad, Santiago Torres, que ordenó el jueves el ingreso 
de ambos en prisión incondicional y sin fianza al imputarles 
delitos de malversación de caudales públicos, falsificación de 
documento público y contable y prevaricación.

Según el auto de prisión del juez, “aparecen motivos 
bastantes para creer responsable criminalmente” a Gil del 
desvío de 450 millones de pesetas del Ayuntamiento al Atlético 
de Madrid, ya que los decretos y contratos entre ambas 
instituciones “no existen” en sus originales en el consistorio.

La esposa e hijos del alcalde marbellí acudieron al hospital 
para visitar a Jesús Gil flanqueados por sus escoltas. El personal 
de seguridad acordonó la zona.

Por sólo 100

pls/dío
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Denuncian 
presiones a los 
médicos para que 
mantengan a Jesús
Gil en el Hospital m

MALAGA (Efe).- Los médi- 5 
eos que han atendido a Jesús 
Gil desde su ingreso en el Hos-
pital Clínico de Málaga el 
pasado lunes han sido some
tidos a “1

IGO
rec

enormes presiones” ■ ‘'^'^
para que el alcalde marbellí ■ 
no fuera dado de alta y evitar 
así su regreso a la Prisión de 
Alhaurín de la Torre, denun-
ciaron fuentes del Hospital.

El equipo médico del Atlé
tico de Madrid, club que pre
side Jesús Gil, facultativos del 
mismo Hospital Clínico, polí
ticos y cargos públicos contac
taron ayer con los especialistas
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en
que trataron al alcalde de Mar- ’ «vis
bella para intentar que éste ai
permaneciera ingresado en el 11, c
centro sanitario, donde podría 
estar dos o más días, señalaron 
las fuentes.

Las mismas fuentes indica
ron a Efe que el alcalde de 
Marbella, cuyo ingreso en la 
Prisión Provincial fue decreta
do por el juez Santiago Torres 
el pasado jueves, al acusarlo 
de delitos de malversación, fal
sedad documental y contable 
y prevaricación, ha recibido un 
“trato especial y distinto” al 
que tendría cualquier otro 
recluso ingresado en el Hos
pital Clínico.

“Con esa patología ordina
riamente no se ingresa a nin
gún preso en el Hospital, sino 
que se queda en la enfermería 
de la cárcel”, explicó a Efe Fer
nando Díaz, secretario de la 
sección sindical de CCOO en 
el centro sanitario.

Díaz recordó que el número 
máximo de personas permitid 
das en el interior del centro 
hospitalario es de dos personas 
por paciente y en horario de 
visitas, algo que en el caso de 
Gil no se ha cumplido.
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Fernández no puede disponer de todos sus jugadores desde hace tres meses

] Celta recibirá al líder
on la plantilla al completo
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'QO (Efe).- El Celta de 
recibirá la visita del líder 

Jaldos con la plantilla al 
jgto después de tres 
sen que, por una u otra 
1. Víctor Fernández no 
(disponer de todos sus

, lores.
técnico celeste podrá así 

, ¡ner de todos sus efectivos 
preparar minuciosamente 
ifrentamiento del sábado 

; ¡I liderato de la Liga espa- 
1 en juego.

^visiblemente, los hom- 
aún con secuelas de

o, como son Vlado Gudelj 
icar Vales, se pondrán a 

, o a lo largo de la semana 
superar sus problemas

, alares.
1 s célticos tampoco tienen 

■ Jn sancionado, una vez 
. cumplió su partido por 

aulación de amonestacio-
i d central Goran Djorovic. 
«3 Vigo y en Galicia entera 

5ción está ilusionada con 
archa del equipo y hay 

i has ganas de ver al Celta 
)más alto de la tabla, algo

1 pudiera suceder en la 
ima jornada.

B
 consejo de administra- 
consciente de la trascen- 

: cía del partido ante el 
Í ¡orca, ha decidido mante- 
los precios habituales en 

¡i sladio.
'Queremos que haya un 

j lambiente y se ha optado 
no gravar al socio y al afi- 

? ado en general, aunque 
.1 visite el líder”, declaró a 

: el director general del 
| '.Alfredo Rodríguez.

lo obstante. Rodríguez

X.

El Celta de Vigo es uno de los equipos que están mostrando un gran fútbol.

señaló que “es difícil que haya 
un lleno teniendo en cuenta 
que el partido será televisado 
en directo, pero por lo menos 
esperamos que vengan unos 
28.000 o 29.000 espectadores”.

Para el director general del 
Celta “es el momento de com
probar si la gente de esta ciu
dad y alrededores está real
mente con el equipo y no 
somos solo los 22.000 de 
siempre”.

“En boca de todos -añadió 
Alfredo Rodríguez- está que el 
Celta está haciendo mejor fút
bol del campeonato y el sábado 
podemos continuar haciendo 
historia si logramos vencer y 
colocamos en la primera posi
ción de la tabla a falta de un 
partido para la conclusión de 
la primera vuelta”.

Esta semana se han dispa

1 holandés Frank de Boer anuncia
11 fichaje por el fiaría de Van Gaal
WSTERDAM (Efe).- El 
icio de que Frank de Boer 
íiá definitivamente por el 
^lona ha caído como una 
i^dera bomba en el mundo 
®l>stico holandés, aunque 
portavoz del Ajax aseguró 
'00 han recibido “noticias” 
Barcelona ayer, por lo que 
^tán enterados del tras-

'ank, de 28 ños y uno de 
fogadores más emblemáti- 
del club de fútbol Ajax 
'^sterdam, se unirá a las 
\^®1 equipo de su com
pota Louis van Gaal, según 

Rob Cohen, el repre- 
de Frank y de su her- 

Ronald, en la radio 
■^oesa NOS, a última hora 

tarde de ayer, martes. 
#®oen aseguró que el Bar- 

había aceptado el pre- 
■ venta por Frank de 
■ ’ impuesto por el Ajax, 
■ millones de dólares.

Frank esperaba irse al Bar
celona en compañía de su her
mano mellizo Ronald, pero, 
según Cohen, que es además 
suegro de este último, el equi
po de Van Gaal no aceptó el 
precio de “paquete”, es decir 
ambos mellizos, que quería 
imponer el Ajax.

El traspaso de Frank de 
Boer al Barcelona pone fin a 
una verdadera telenovela fut
bolística, que se inició hace 
casi un año, cuando los her
manos anunciaron que querían 
abandonar el Ajax, el club que 
los formó, antes de terminar 
sus contratos.

El Ajax se negó terminan
temente a dejarlos partir, 
mientras ambos hermanos 
emprendieron una batalla ver
bal en contra de la dirección 
y los entrenadores del club de 
Amsterdam.

Convocaron poco después a 
un Comité de Arbitraje de la 

rado los rumores sobre posi
bles incorporaciones al Celta 
antes de que finalice el nuevo 
plazo de fichajes, concretamen
te de los jugadores Amato y 
Jordi Cruyff.

Pero según el director gene
ral de la entidad, “son cosas 
que montan los representantes. 
No digo que esos jugadores no 
estén en la mente de todos, 
como muchos otros. Los repre
sentantes los ofrecen, pero de 
ahí a que se trate su fichaje 
hay un abismo”.

“Veo complicado que de 
aquí al viernes incorporemos 
a alguien, salvo en el caso de 
Adriano al que, de momento, 
no le hemos encontrado equi
po para ser cedido”, afirmó.

El defensa brasileño retorna 
a la disciplina del Celta tras 
la omisión de pago del traspaso

Asociación Nacional de Fútbol 
de Holanda, KNVB, que dictó 
una sentencia legalmente vin
culante que obligaba a los 
mellizos a continuar su trabajo 
en el Ajax.

A pesar de ello, Frank y 
Ronald iniciaron una huelga 
de brazos caídos, que presionó 
de tal forma al directorio del 
Ajax que posteriormente lle
garon a un acuerdo de caba
lleros para que al menos ter
minaran esta temporada fut
bolística con el equipo holan
dés.

A cambio, el directorio ofre
ció “facílitarles” un traspaso y 
“cooperar” en la misma.

Hasta ahora no se había 
logrado un acuerdo entre el 
Ajax y el Barcelona. Sólo el 
domingo pasado, Rob Jansen, 
representante de los De Boer, 
dijo que la idea del Barcelona 
había terminado por las “enor
mes diferencias” entre ambos 

por parte del Gremio de Porto 
Alegre. Ocuparía plaza de 
extranjero, con lo que habría 
que tramitar la baja de Zoran 
Djorovic, gemelo del central 
del club vigués y con el que 
Víctor Fernández no ha con
tado en ningún momento.

Tampoco hay nada sobre lo 
publicado respecto al supuesto 
interés del F.C.Barcelona por 
Goran Djorovic. “No tenemos 
ninguna oferta, ningún repre
sentante o club se ha puesto 
en contacto con el Celta y ni 
el propio jugador nos ha 
comentado nada”, afirmó 
Alfredo Rodríguez. La cláusula 
de rescisión del defensa yugos
lavo es de 2.000 millones de 
pesetas.

El Celta recibió el permiso 
para que Claude Makelele se 
incorpore el domingo por la 
tarde a la concentración de la 
selección B de Francia, por lo 
que no habrá problemas para 
que el jugador galo participe 
en el encuentro del sábado 
frente al Mallorca.

Por otro lado, el delantero 
Dani se unirá al mediocampis
ta Vicente Engonga en la lista 
de bajas del Real Mallorca 
para el partido ante el Celta 
en Balaidos, donde defenderá 
el liderato de la Liga.

Dani, que sufre un edema 
muscular, no ha progresado 
con la rapidez que los médicos 
quisieran, a pesar de que causó 
baja el pasado domingo ante 
el Real Madrid, y es difícil que 
esté en forma para jugar la 
próxima jornada. A la casi pro
bable baja de Dani se unirá 
la de Engonga, que vio la quin
ta tarjeta amarilla.

clubes en cuanto al precio.
Hasta ahora, el Barcelona 

había ofrecido 20 millones de 
dólares por ambos hermanos, 
un precio que al Ajax le pare
cía “demasiado bajo”.

Desmentido del Barcelona

Por su parte, el Barcelona 
negó anoche haber llegado a 
un acuerdo con el Ajax de 
Amsterdam para hacerse con 
los servicios del central holan
dés Frank de Boer, pese a 
haber anunciado el fichaje el 
representante del jugador, 
Rob Cohen.

En un comunicado oficial, 
el Barcelona asegura que “no 
es cierto que haya adquirido 
los derechos federativos del 
jugador Frank de Boer, porque 
el club holandés no ha acep
tado nuestras condiciones eco
nómicas”.
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Ortuondo.

Josu Ortuondo 
piensa que dirigir el 
Salamanca es un 
reto difícil

SALAMANCA (Efe).- El 
vizcaíno Josu Ortuondo asegu
ró ayer en su presentación ofi
cial como nuevo técnico del 
Salamanca por esta temporada 
y la siguiente, que dirigirlo es, 
inicialmente, un “reto difícil”, 
aunque “es accesible porque 
hay mimbres”.

“La impresión que tengo de 
la plantilla del Salamanca es 
buena tras haber hecho un 
seguimiento durante estos 
meses sabáticos, especialmente 
de este equipo al que tenía 
más opciones de dirigir”, ase
guró el nuevo entrenador, que 
ya estuvo en la agenda del con
junto charro la pasada tempo
rada tras la destitución de 
Goicoechea.

Ortuondo incidió en que, a 
pesar de la situación del equi
po, en puestos de promoción 
tras cinco derrotas consecuti
vas, no deben existir prisas, 
porque “la salvación total toda
vía no está tan lejos y lo pri
mero que tenemos que hacer 
es reflexionar para llegar al éxi
to. No me planteo hacerlo rápi
do y sería un necio si dijera 
que se verá mi mano ya este 
domingo”.

A pesar de que la plantilla 
del Salamanca fue confeccio
nada por su antecesor en el 
cargo, el argentino Miguel 
Angel Russo, Josu Ortuondo 
manifestó su deseo de que “me 
gustaría conseguir que parecie
ra que esta plantilla la he 
hecho yo”.

“He felicitado al Salamanca 
-continuó Ortuondo- porque la 
terna de entrenadores que 
barajó era totalmente españo
la. Creo que al final los espa
ñoles somos los que termina
mos sacando las castañas del 
fuego”, finalizó Ortuondo.

Josu Ortuondo dirigirá hoy 
su primer entrenamiento en la 
UD Salamanca, conjunto con 
el que debutará oficialmente 
el próximo domingo en el esta
dio Helmántico ante el Oviedo.

Como entrenador Josu 
Ortuondo, de 47 años, ha diri
gido en las últimas temporadas 
al Rayo Vallecano (97-98), 
Extremadura, con el que 
ascendió a Primera en la 95-96 
y descendió un año más tarde, 
y Badajoz, equipo en el que 
dimitió en la temporada 94-95.

M.C.D.2022
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PISO EN VENTA CALLE 
TESIFONTE GALLEGO

280 m® útiles, 5 dormitorios, 
2 baños, cocina y salón, cale
facción central y ascensor.

PISO EN VENTA CALLE 
PADRE ROMANO

En construcción, 3 dormito
rios, trastero y garaje opcio
nales. Precio. 12.800.000 pts.

PISO EN VENTA CALLE 
VIRGEN DE LA 
MISERICORDIA 

4 dormitorios, baño, cocina y 
salón. Precio: 6.200.000 pts.

PISO EN VENTA CTRA. 
VALENCIA

4 dormitorios, baño, cocina y 
salón. NUEVO A ESTRENAR. 
Precio; 12.000.000 pts.

PISO EN VENTA CALLE 
INDUSTRIA

110 m® útiles, 3 dprmitorios, 
2 baños, cocina y salón. Gara
je. Precio. 15.000.000 pts.

PISO EN VENTA CALLE 
PEDRO COCA

3 dormitorios, baño, cocina y 
salón. Exterior. Precio.
7.000.000 Ptas.

n C

Los Olivos

GRACIAS A su
CONFIANZA

HEMOS CERRADO ente al

VENTAS EN
1? FASE

irtoriaj

ruciamos ventas
en

Precio

2? FASE

URBAN STCOS

INFORMACION

EL RENACER DE UN BARRIO

ATICOS Y DUPLEXCAMPO

LLAMENOS RESIDENCIAL | LOCALES Y PLAZAS DE GARAJE

garaje, trastero.
28.000.000

Vende
piso en Posada del Rosario, 90 
m^. salón, 2 dormitorios, 5 
armarios, cocina, 2 baños 
garaje. Precio 23.000.000

Vende
piso C/ Carmen, 105 m’., salón, 
cuatro dormitorios, 2 baños'

Y 4 DORMITORIOS

C/ Antonio Machado

Poco uso.

tef. 50 55 07
ALBACETE

C/ del Tinte

Venta de Aticos
Céntricos

3-4 dormitorios. Cocina amue-
b ada. Terrazas. 2 baños. Ca e-
facción individua. Ascensor.
Nuevos, con mejoras.

C/ Rosario
Próximo a 1-13. 125 m^ útiles.
Ascensor. 4 dormitorios con

20.000.000

C/ Rosario

9.000.000

10.000.000

ALBACETE
INMOBILIARIA

ALBACETE

ABIERTA
NUEVA OFICINA

Tlf. 967 50 64 13

CDIFICnCIONES P" DE LA CUBA, 2

Te efono
967-21 43 99

Vende

OBRAS URBANAS

Hermanos Quintero, C/ Garcio Mas
€N HCLLIN: V.P.O. en C/ Quevedo

A bacete

API:

P ■tari 

1'4!

^LnTríbum^
inmobiliaria

n=z=iJ L-* li=iJ ■ 1*------ * 1 1-1 w

Usanmartín
agencia de la propiedad inmobiliaria

VENDE PISO
Ramón y Cajal, 85 mts., salón, 
3 dormitorios, baño, aseo, calef. 
indiv., luminoso. 6,5 mili. (Ref. 
765)

VENDE PISO
Zona Carretas, 92 mts., salón, 
3 habitaciones, 2 baños. Semi
nuevo. 13 mili. (Ref. 755)

VENDE PISO
Octavio Cuartero, 107 mts. 4 
dormitorios, baño, aseo, ascen
sor, calefacción, luminoso, 13 
Mill. (Ref. 568)

VENDE PISO
Zona C/ La Roda, 85 mts. útiles, 
3 dormitorios, 2 baños, calef. 
indiv. ascensor y trotero. Edi
ficio de 2 años. 11,5 Mill. (Ref. 
630)

VENDE PISO
Zona Parque Lineal, salón, 3 
habitaciones, baño, ascensor, 
calef. individual. Reformado. 8,5 
Mill. (Ref. 767)

VENDE 
APARTAMENTO A 

ESTRENAR
Zona c/Angel, 77 mts. útiles, 2 habi., 
cocina indep., calef. indiv,, garaje 
opcional

VENDE PISO
Avda. España, 120 mts. útiles, 4 hab. 
2 baños, ascensor, calefacción, tras
tero y garaje. 20,5 mili. (Ref. 739)

ALQUILA 
APARTAMENTO

Zona Feria, salón, 1 habit. baño, 
cocina independiente, calef. indiv. 
trastero, seminuevo. 45.000 
ptas/mes. Comunidad incluida.

PABLO MEDINA, 1 
(Esquina San Antón) 

Tlf. 21 20 02. ALBACETE

Promueve y vende

PROGRAMAS

Y GESTION, S.A

Concepción, 9-2^-E

PARA VIVIR
REALMENTE

MEOR

Primera Planta
M€DRnNOA L B A C E T E

PISO EN VENTA CALLE 
ARQUITECTO 

j FERNANDEZ 
í 97 m®. útiles, 3 dormitorios, 

baño, cocina y salón. Calefac- 
‘ ción central y ascensor. Precio 

1 11.000.000 pts.

CHULIUIJ
LMlUANO TARRUELLA YAGUE

Tarruella alquila 
pisos con o sin 3

PISO EN VENTA CALLE 
CAMILO GAUDE

96 M^. útiles, 3 dormitorios, 2 
baños, cocina amueblada y 
salón. Trastero. Garaje opcio
nal. NUEVO. Precio. 
12.300.000 pts.

PISO EN VENTA PLAZA 
DE LA MANCHA

140 m^, útiles, 4 dormitorios, 
2 baños, cocina amueblada y 
salón, armarios empotrados 
vestidos. Cuarto de pila. Gara
je. Precio 19.000.000 pts.

PISO EN VENTA CALLE 
ROSARIO

100 m ¡^ Útiles, 3 dormitorios, 
2 baños, cocina y salón. Tras
tero. Totalmente reformado. 
Precio. 15.500.000 pts.

INFORMACION EN EXCLUSIVA;

GRUPO INMOBILIARIO
SANCHEZ DEL KIO
Q/ La Caba N^ 8 ALBACETE

JUAN CARLOS
GONZALEZ FELIPE www.netvision.es/sanchezrio

Promociones en: cZ Cervantes, C/

Pisos —Locales —Garajes
C/GAONA, 14-BAJO Telf. 967/ 24 12 59

muebles en
distintas zonas

de Albacete

piso en Ayda. España, 120 m‘. 
útiles, salón, 3 dormitorios, 2 
baños, cocina, trastero, garaie 
Precio 20.500.000 '

MAURI 
cés J* 

ae firm' 
cación 
íinada-l 
hazo 1

jn de

4® planta con ascensor y cale
facción, 80 m^ útiles. Precio:

Piso seminuevo. Ascensor y
caef. individual. 3 dormitorios
y salón. 2 baños. Muy soleado.

Apartamento, 2 dormitorios,
cocina, baño, puertas de roble.
Calefacción individual. Garaje.
5 anos antigüedad.

armarios emjaotrados, salón
con balcón, cocina amueblada,
galena, 2 baños, calefacción
central, totalmente reformado,
trastero y garaje. Precio:

Naves en Campollano
Superficie 445 m^., construc
ción de primera calidad.

Mayor, 67
Tlfs. 967 / 52 34 00

C/ Arquitecto
Vande vira n^ 72.

VIVIENDAS DE 2, 3

i, mienti 
(^patrie 
(ortó n 
ocia res 
ichard 5

Vende
piso Isabel la Católica, 90 m/,, 
salón, 4 dormitorios, cocina 
amueblada, 2 baños, 4 arma
rios empotrados, trasfero, gara
je, calefacción individual. Precio 
19.500.000

Vende
piso Simón Abril, salón, 3 dor
mitorios, cocina, baño. Precio

Tesifonte Gallego, 14
Entreplanta
información:

i VIVIENDAS EN PLANTA BAJA
i ^ SIN COMUNIDAD
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francés sisue ai frente de la clasificación de coches

ranada-Dakar: Schlesser sigue
¡rme y Magandi aprieta en motos

í gyAURITANIA (Efe).- El 
‘cés Jean-Louis Schlesser 
ae firme al frente de la cla- 
'icación de coches del raid 
-anada-Dakar, aunque un 

I. 2 
aje.

,90 
. 5 
ios,

3chazo le hizo perder la oca- 
jn de sentenciar práctica- 
ente al español Miguel Prie- 
mientras que en motos su 

v^patriota Thierry Magnaldi 
sortó notablemente la dife- 
jcia respecto al también galo 
'íbard Sainct.

irtor/a japonesa

ilón, 
nos, 
cio

ana 
rma- 
jara- 
ecio

dor- 
ecio

14

I
 El japonés Kenjiro Shinozu- 
i (Mitsubishi) se apuntó la 
Eilécima etapa de coches, dis
tada entre Tombuctú (Mali) 
Nema (Mauritania), con 539 
''metros contrarreloj, con lo 
;í hizo buenos los pronós- 
¡es, debido a las buenas pres- 
íiones de su vehículo en pis- 
srápidas y arenosas.

Shinozuka pilotó sin errores 
fue el primero en la jornada, 
ifinal un minuto y seis segun- 
s por delante del español 
sé María Serviá (Buggy” 
iilesser), quien tras estrellar- 
; contra un árbol hizo una 
^nda parte de etapa per
ita y ahora tiene a tiro en 
¡general al también japonés 
üroshi Masuoka, que pinchó 
aveces en el kilómetro 490, 
Uai que Salvador Serviá (12 
ii ambas clasificaciones).
¡Schlesser (Buggy” Schlesser) 
i tercero tras sufrir un pin- 
lazo en su rueda delantera 

quierda entre el CP2 y CP3, 
n lo que perdió buena parte 
Nos cuatro minutos de ven- 
tja que había adquirido sobre

re

isnaider sigue pendiente 
e fichar por la Juventus

Tercera: El Valdepeñas 
destituye a Manolo Chico

BARCELONA.- El hispa- 
2rgentino Juan Eduardo 
ináider está expectante ante 
posibilidad de que el Juven- 
de Turín se decida esta mis- 
semana a contratarlo, una 
isión de la que también está 

«cliente el Espanyol para 
2r nuevas incorporaciones. 
Esnáider, jugador por el cual 
conjunto blanquiazul solicita 
BO millones de pesetas, 
^ea que todo se resuelva “lo 

rápidamente posible”, ya 
j íe considera que la situación 
í ® resulta agradable ni para 

?®disi ni para el Espanyol 
^P3ra él mismo.

. En un principio, el Juventus 
¿f^ce dispuesto a asumir el 

^^te^de la operación, lo cual 
<^¡tiría al club barcelonés 

®hir en el fichaje del cen- 
J^tampista Diego Cagna (Bo- 

‘Joniors) o, si no fuera posi- 
el de Pablo Bezombe (Ra- 

8 de Avellaneda).
planes de Brindisi 

Eién figura la posibilidad 
(^htener la cesión de un

Hoy se disputa la duodécima etapa.

el español Miguel Prieto (Mit
subishi), segundo en la general 
a casi nueve minutos.

El zamorano, gracias al pin
chazo del piloto francés, man
tiene sus opciones de alcanzar 
la cabeza de la tabla, aunque 
también pasó por apuros, por
que tuvo que recorrer 20 kiló
metros a diez por hora por el 
sobrecalentamiento 
amortiguadores, con 
acabó quinto.

En motos, tras la 
_de descanso de ayer. 

de los 
lo que

jornada 
el suda-

fricano Cox (KTM)obtuvo su 
segundo triunfo parcial conse
cutivo, al cubrir la etapa 
6h.04:56.

en

Clasificación general

La clasificación general en
esta categoría se ha apretado 

delantero, que podría ser el
uruguayo Darío Silva, jugador 
del Cagliari que apenas 'cuenta 
en los planes de su entrenador.

“Como fichaje esperamos 
concretar el de Cagna y si fuera 
precisa otra incorporación 
sería la de un jugador a prés
tamo”, explicó Bnndisi, quien 
insistió en que todo depende 
de si finalmente se concreta 
el fichaje de Esnáider por el 
Juventus.

Por otro lado, el internacio
nal yugoslavo Dejan Savicevic, 
actualmente sin equipo, está 
muy cerca de volver al Estrella 
Roja, su antiguo club, que 
abandonó en 1992 para fichar 
por el Milán, en el que jugó 
seis años.

El presidente del Estrella 
Roja, el ex mítico jugador Dra
gan Dzajic, sorprendió a Savi
cevic con una oferta para jugar 
hasta junio con su ex equipo. 
El propio Savicevic, totalmente 
recuperado de su lesión en una 
rodilla, calificó la oferta de 
“muy interesante”.

bastante por el retraso sufrido 
por el francés Sainct (KTM), 
que solamente pudo ser quinto 
a 10:12 del ganador tras sufrir 
una caida. Su compatriota 
Thierry Magnaldi (KTM) fue 
tercero y está ahora a dos 
minutos de la primera posi
ción.

El italiano Fabrizio Meoni, 
pese a llegar arrastrando el 
protector del cárter que se le 
desprendió a 180 kilómetros de 
la meta es tercero a 16.13 y 
Cox cuarto a 19.00, mientras 
que el español Jordi Arcarons 
ocupa la quinta plaza, ya a una 
hora, un minuto y 47 segundos.

Cox fue siempre en cabeza 
junto al finlandés Kari Tiainen 
(KTM), que era primero en 
el CP3, pero el sudafricano, 
tras perder cuatro minutos al 
equivocarse de grifo de la gaso-

VALDEPEÑAS (Efe).- La 
junta directiva del Valdepeñas 
C.F., en nota de prensa, ha 
hecho público el cese del hasta 
ahora técnico del equipo, 
Manuel Fernández “Manolo 
Chico”, y el acuerdo de que 
se haga cargo del equipo el 
secretario técnico, Ernesto 
Sánchez.

En la citada rueda de pren
sa, la junta directiva manifes
taba también que se había pla
nificado la temporada con una 
plantilla competitiva, y que en 
el mes de noviembre se había 
hecho, de acuerdo con el téc
nico, una revisión del plan de 
temporada, tomándose algunas 
medidas disciplinarias.

En las últimas semanas, con
tinuaba la nota de prensa, se 
había reforzado al club, con
forme a las indicaciones de 
Manolo Chico, pero los resul
tados deportivos no eran los 
deseados, por lo que consul
tada la plantilla, y las opiniones 
de los espectadores en el trans
curso de último encuentro, se 

lina, aprovechó la caida del 
piloto nórdico a 50 kilómetros 
de meta al quedarse su moto 
de repente sin la cuarta mar
cha.

Entre los españoles, los 
mejores fueron Oscar Gallardo 
(KTM) y Carlos Sotelo (Ya
maha), sexto y séptimo, a 12 
y 16 minutos, respectivamente.

Jordi Arcarons, que no está 
en perfectas condiciones físicas 
al resentirse de la operación 
en un dedo a la que fue some
tido el pasado noviembre, no 
pudo remontar y tras ser nove
no a 28:09 de Cox mantiene 
la quinta posición de la gene
ral, pero ya a más de una hora 
de Sainct.

Isidre Esteve (KTM) tuvo 
problemas con la columna de 
la dirección de su moto y tuvo 
que dar media vuelta después 
de tomar la salida para poder 
reparar la avería, pese a lo que 
el de Lleida pudo remontar y 
acabar decimoséptimo.

Caída del italiano Sanna

Peor lo tuvieron el italiano 
Maurizio Sanna (KTM), quien 
se cayó después del CPl y se 
rompió una pierna, y el inglés 
Nick Morgan, que también dió 
con sus huesos en el suelo y 
se lesionó en la parte derecha 
de la cadera.

Hoy se disputará la duodé
cima etapa entre Nema y 
Tichit, un paradisiaco lugar en 
el desierto, sin enlaces y con 
490 kilómetros en los que la 
navegación será determinante.

decidió su cese.
Manolo Chico, aunque no 

quiso extenderse en sus mani
festaciones, indicó a Efe que, 
“me ha disgustado mucho la 
decisión, sobre todo por la afi
ción de Valdepeñas, que no 
se lo merece, pero lo que no 
puede ser es trabajar más de 
un mes con tan solo once juga
dores, y que no cumplieran lo 
que se acordó a principios de 
temporada”.

Por otro lado, el Puertollano 
C.F., se presentará hoy miér
coles, en Tomelloso, con sus 
jugadores juveniles, para dis
putar el encuentro de vuelta 
de la final de la Copa Fede
ración Española de Futbol, 
motivado por jugarse el partido 
a las cuatro de la tarde, en 
un día laborable. Antonio de 
la Torre, técnico puertollanero, 
no disimuló su enfado, mani
festando que jugará con juve
niles, “excepto por la presencia 
de Javi, Raúl y Raúl Serrano, 
pues mis jugadores tienen sus 
trabajos”.
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NBA: Michel 
Jordan, listo para 
su segunda y 
definitiva retirada

NUEVA YORK (Efe).- El 
jugador más grande de todos 
los tiempos del baloncesto pro- 
fesional estadounidense, 
Michael Jordan, tiene todo lis
to para anunciar hoy, miérco
les, su segunda retirada en los 
últimos cinco años.

De acuerdo a varios medios 
de comunicación estadouni
denses, Jordan, de 35 años, no 
tiene intención de jugar con 
los Bulls la recortada tempo
rada de 1998-99, después de 
seis meses de cierre de campos 
ni está dispuesto a participar 
bajo un nuevo convenio colec
tivo que no considera válido 
para los jugadores.

Jordan, que fue, junto con 
Patrick Ewing, el más crítico 
de los jugadores en todo el 
proceso del conflicto laboral 
que generó la primera huelga 
en la. historia de la NBA, no 
quiere hacerle el juego al comi
sionado David Stern, que al 
final fue el gran triunfador con 
el acuerdo firmado junto con 
los dueños.

Aunque todas son especu
laciones en los informes perio
dísticos que ofrecen los diarios 
The New York Times, USA 
Today, Denver Post y Chicago 
Tribune sobre la retirada de 
Jordan, la realidad es que el 
jugador que cambio por com
pleto la historia del baloncesto 
profesional y, sobre todo, del 
negocio de la NBA no quiere 
seguir siendo el salvador de los 
Bulls ni de Stern.

Jordan desapareció en la 
recta final de las negociaciones 
del nuevo convenio colectivo, 
pero fuentes cercanas al seguro 
miembro del Salón de la Fama 
dijeron que se siente frustrado 
por la forma en que al final 
la mayoría de los jugadores y 
el director ejecutivo del sin
dicato, Billy Hunter, se rindie
ron ante la estrategia y la pre
sión de Stern.

El base de los Bulls, que 
ganó seis títulos de liga, inclui
dos los tres consecutivos de las 
últimas temporadas, podría 
haber recibido hasta cincuenta 
millones de dólares de haber 
continuado un año más en 
activo.

La decisión que tome Jordan 
ha sido desde que se llegó al 
acuerdo laboral en la NBA la 
mayor preocupación dentro del 
mundo del baloncesto profe
sional, especialmente para los 
Bulls, que no puede decidir 
sobre su futuro hasta que no 
conozca lo que desea la gran 
estrella de todos los tiempos.

La NBA también confiaba 
en que Jordan continuase en 
activo al menos por dos tem
poradas para ser su mejor 
embajador en el intento de 
recuperar la pérdida completa 
de imagen que tiene la liga 
frente los aficionados y ante 
la ausencia de una estrella 
calidad que pueda ocupar 
puesto.

Pero hasta que Jordan,

de 
su

de
manera oficial, no de a conocer 
su posición para el futuro, la 
incógnita sobre su futuro con
tinuará.

M.C.D.2022
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Qutodefinido

Distrito de la 
antigua 

Palestina 
Molienda

3 Símbolo 
químico 

Dios romano

I
♦

Consonante 
Mestizos 
Vincula ■*I

Matricula de 
coche 

Nota musical 
Kompedorde 

imágenes ♦ I
Vocal 
Acude 

Nomtxe laminar 
mujer (Pl)

-<-
Terminación 
diminutivo 
Epidermis

Región Italia

Personaie de la 
BiSa 

Cierto árbol 
Antílope 

americano +
I I

♦
Fiel 

Instes, 
silenciosos

Vocal 
Estación del 

año 
lemo

Música 
Jaleo 

Municipio de 
Alicante

I RumianteíPI) 
Huracán 

Vocal

I

Corazonada 
Cabo español 

Teneis

Volviese 
Negación 

KoiitK» español 
Sagradas ♦

1 Chapa de 
una navaja 

Nota musical 
N’ romano

I Rada 
Pronombre 
personal 

Indoeuropeos

♦ País europeo 
Adverbio 
Concepto I

Derribo 
Extremo intenor 
y más grueso 
de la entena

I Irrupciones 
Vocal 
Gaste

Punto 
cardinal 
Conozco 

Dios egipcio

Desee 
Articulo

I

Pulcros, 
elegantes 

Cien I
Prenda de 

vestir 
Consonante

I Cede 
ürueso 

Proposición

10

11

4

3

5

9

8

6

2

rucigrama

1 23456789 10

HORIZONTALES.-
1: País de Asia.- 2: Capital de Afganistán. Paga.- 3: Municipio de 
Córdoba.- 4: Símbolo químico. Cierto animal. Símbolo químico.- 5: 
Al revés, habitad, hospedaos. Comparación.- 6: Al revés, símbolo 
químico. Nombre de letra.- 7: Acortan o rebajan las medidas de los 
comestibles en proporción a cierto impuesto. Hollejo de la uva des
pués de pisada y exprimida.- 8: Pronombre. Al revés, raspé. Al 
revés, símbolo químico.- 9: Asegura.-10: Al revés, parte del calza
do. Nombre con que se conoce también a cada una de las 
Parcas.-11: Ciudad española.

VERTICALES.-
1: Meseta de Turquía.- 2: Símbolo químico. Letra repetida. Número 
romano. Símbolo químico.- 3: Al revés, en varios juegos de naipes, 
entraba. Igualdad en la altura de las cosas. Hilera.- 4: 
Esclarecimiento o claridad de la inteligencia. Antigua medida de 
longitud. Al revés, artículo (Pl).- 5: Al revés, colócale. Cierto parien
te.- 6: Al revés, matrícula de coche. Al revés, matrícula de coche.- 
7: Río español (Pl). Producto de tocador.- 8: Del verbo ir. Sentaba 
una cosa bien o mal. Cierta bebida.- 9: Al revés, licor. Período de 
tiempo. Al revés, cierto hueso.- 10: Al revés, símbolo químico. 
Conjunción. Símbolo químico. Símbolo químico.-11: Varearía.

SEGURIDAD
EXTIN-ALBA

Carretera Madrid, 16
Tlfno.: 52 00 35 (3 líneas) ALBACETE

ALARMAS CONTRA ROBO 
CIRCUITO CERRADO T.V. 
MATERIAL CONTRA INCENDIOS 
MONOXIDO DE CARBONO

EXTINTORES 
REVISION 
CARGAS 
IGNIFUGACIONES

¡oróscopo 3 O
' o’
 

O |opa de letras
Aries. Del 21/03 al 20/04
Se sentirá tenso todo el día, lo que podría dar 

lugar a una fuerte jaqueca. Evite despites de cual
quier tipo y asesórese bien. Jomada aburrida

Tauro. Del 21/04 al 21/05
Se sentirá en plena forma. Su vitalidad y su

Libra. Del 24/09 al 23/10
Salud excelente. Pisará un terreno más firme 

que en días pasados, lo que le tranquilizará. No se 
sienta frustrado por su pareja

Escorpio. Del 24/10 al 22/11
Vigile su tensión y no abuse del café. No per

alegría de vivir le permitirán resolver cualquier pro
blema que se le presente

[Géminis. Del 22/05 al 21/06
|Salud buena. Actuación brillante e importan

te. Se convertirá en el centro de atención en el plano 
profesional. No consienta rupturas

Cáncer. Del 22/06 al 23/07
Evite tomar picantes o sus mucosas se resenti

mita que nadie le manipule y obre de acuerdo con 
sus criterios. Tranquilidad en el amor

Sagitario. Del 23/11 al 22/12
Salud regular. Ponga un poco de orden en su

rán. No eche todo por la borda por un arrebato de 
cólera. Cuidado con las ensoñaciones

Leo. Del 24/07 al 23/08
Tono vital alto. Éxitos insospechados en el 

ámbio laboral. No se muestre tan indivualista y 
sígale un poco más la corriente a su pareja

Virgo. Del 24/08 al 23/09
Salud muy buena. Nada peor que la falta de

objetividad a la hora de tomar decisiones. Sea sin
cero con la persona amada y no oculte nada

trabajo y no sea tan anárquico. El buen humor de la 
persona amada le hará olvidar problemas

Capricornio. Del 23/12 al 20/01
_____Practique algún deporte o, por lo menos, ande 
más. Soslaye las emboscadas e intente ser realista y 
práctico. Bien en amor

Acuario. Dei 21/01 al 19/02
Salud excelente, llene las cosas un poco difí

ciles, pero su sagacidad y, ante todo, su temple, le 
ayudarán a vencer todas sus problremas

Piscis. Del 20/02 al 20/03
Evite las corrientes; sus defensas están un 

poco bajas y podría enfriarse. No abuse de su poder 
ni actúe de forma tiránica con sus subordinados

Las letras de la P a la Z 
representan los números del 
0 al 9, aunque no necesaria
mente en dicho orden. 
Sumando los números que 
representan las letras de 
cada columna horizontal y 
verticalmente, habrán de 
obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mis
mas. Para orientación del 
lector se dan los valores atri
buidos a dos de las letras

U U V Z X = 27

P Y P S P = 23

P S Z Q U = 25

Y Q T S R = 20

Q Z S Y Z = 32

28 30 24 26 19 = 127

Letras clave R = 1; T = 3

C N o I C A N 

L A o B Ü F M 

C O R E L E A 

P E J I H C A 
I N 0 C Ñ T A 

S E 0 L E 0 A 

D I L E C C I 

0 H T 0 I M T 

N T A L M E J 

R 0 E S P E D 
Ñ E I A S M 0 

R 0 M S P D T 

R E S 0 A J E 

L J O B Ü P I 

C 0 C E L M A

ILCNICEO 

RNORIPOH 

IROAJOII 
rtolpect 

RASLANEN 

HKTEODRR 

ONJIPEPA 
boceruad 

EAAIPESA 

RRCEFIRQ 

PENOGRUS 

AÜVÜPEMB 

SORARIBA 

RNOEIAIH 

RRRAJOTI

Buscar 10 palabras 
relacionadas con el AMOR

Qela de araña

poluciones
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30 VdOS
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- oiBid :>i - oqouv 
:ei -oeon :21 
- 0103 31 - oiena 
;0l. -OAsnM :6 
- ojsio :8 - ojBoq :¿ 
- oureri :9 -’opnig ig 
-■03jei :> - ooens :£ 
- ojisv :3 - q^ejo : i

:vyvav 
30 V13i

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de cinco 
letras, terminadas tods por la vocal que se señala abajo. 
Cuando estén todas las casillas llenas, con la primera 
letra de cada palabra, leidas del 1 al 18, se formará el 
nombre de una provincia española
1: Imaginó, consideró.- 2: Planeta.- 3: Cierto Europeo.- 4; 
Empecinado.- 5: Esquivo, soslayo.- 6: Voceo, reclamo.- 7: 
Alcanzo, consigo.- 8: Cerro aislado que domina un llano.- 9: 
Inédito, fresco.-10: Desafío, contienda.-11: Sorteo, prescin
do.- 12: Ateneo, sociedad.- 13: Amplio, espacioso.- 14: 
Patena, escudilla.- 15: Tardo.- 16: Dorado, de oro.- 17: 
Vocal* 0 ®°^°-" ^®* Ciudad y puerto italiano del Lacio.
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OPOSICIONES INSALUD
TCOMENZAMOS NUEVOS GRUPOS CON DIVERSIDAD DE HORARIOS PARA 
OUE PUEDAS ESCOGER EL QUE MAS SE ADAPTE A TUS NECESIDADES. 
(CLASES DE LUNES A JUEVES -MAÑANAS, TARDES 0 NOCHES- 0 INTEN
SIVAS SOLO SABADOS.)
• CLASES ESPECIALES PARA TRABAJADORES A LAS 9 DE LA NOCHE. 
•PREPARACION DE TODOS LOS EJERCICIOS, INCLUIDA MECANOGRAFIA.

(40 DESAPROVECHES ESTA OPORTUNIDAD IRREPETIBLE

METODO SENCILLO Y EFICAZ. CURSOS ACELERADOS PARA OPOSITORES, 
ESTUDIANTES Y ESPECIALES PARA NIÑOS. HORARIOS DE MAÑANAS, TAR- 
BES Y NOCHES ADAPTADOS A TUS NECESIDADES.

«ES
HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES
* ADMON. DE JUSTICIA (Oficiales-Auxiliares-Agentes)
‘ INSALUD (Auxiliares-Celadores)
‘ MAGISTERIO (Todas las especialidades)
* POLICIA LOCAL (Temario propio)
‘ POLICIA NACIONAL - GUARDIA CIVIL 

COMIENZO CLASES EN OCTUBRE
RESERVA TU PLAZA

información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

GASA ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84
OPOSICIONES DIPUTACION DE ALBACETE

OFERTADAS PLAZAS DIVERSAS CATEGORÍAS: AUXILIARES. LIMPIADORES. ... 
REUNION INFORMATIVA: VIERNES 3 DE ENERO. 9 NOCHE.

ÍYA CONVOCADAS! OPOSICIONES JUSTICIA.
REUNION INFORMATIVA: JUEVES 7 DE ENERO, 8'30 TARDE.

OPOSICIONES MAGISTERIO.

COMIENZO NUEVOS GRUPOS

EN ENERO NUEVOS GRUPOS DE:
• EDUCACION INFANTIL.- REUNIONES INFORMATIVAS.

DIA 7 ENERO, 6 TARDE, Y: DIA 9 DE ENERO, 12'30 MAÑANA
-EN ENERO TODAVIA PUEDES INCORPORARTE A LOS GRUPOS DE:
• PEDAGOGIA TERAPEUTICA - AUDICION Y LENGUAJE
• EDUCACION FISICA.
OTRAS OPOSICIONES: ORDENANZAS, CORREOS. INSALUD, SECUNDARIA, ETC. 
CURSO ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS. CONTABILIDAD. FRANCES- 

INGLES. ALEMAN. CLASES DE REPASO. MECANOGRAFIA. INFORMATICA

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU

Ayuda a solucionar problemas cíe tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad, etc. Giran experiencia en Afri
ca, Brasil y en la India Consulta en 
Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono; 967-21 04 62. 
Para.información personal llamar de 
4 a 8 tarde al teléfono móvil 
608-75 13 26.

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURS0 1998-99
PREPARAMOS TODAS LAS MATERIAS DE: 
*E.G.B. - E.S.O. - BACHILLERATO - UNIVERSITARIOS 
*ACCES0 UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS 

*0P0SICI0NES - CONTABILIDAD 

*INF0RMATICA - MECANOGRAFIA

-RESERVA TU PLAZA-
Informaclón: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

MES
HIGINIO OLIVARES

IDIOMAS
CURSO 98-99

INGLES-FRANCES-ALEMAN, TODOS LOS NIVELES
* CURSOS INICIACION para niños a partir de 5 años.
*E.G.B.-B.U.P.-C.O.U.-F.P.I.-F.P.II.-E.S.O.
* GRUPOS ESPECIALES para adultos.
* INGLES COMERCIAL.
* Preparación para Escuela Oficial de Idiomas.
* Preparación P.E.T. FIRST y PROFICIENCY de la Universidad de Cambridge.

Jefe Dpto.: Marisa Sánchez Morales
RESERVA TU PLjAZA EN:

C/ Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11. ALBACETE

academia gaspar romero
C/ Tinte, 12, entreplanta

s academia gaspar romero
C/ Tinte, 12, entreplanta

I academia gaspar romero
1 C/Tinte, 12, entreplanta .^J^^,

MAGISTERIO: EDUCACION MUSICAL. EDUCACION INFANTIL, EDUCACION FISICA, 
INGLES. PEDAGOGIA TERAPEUTICA.
TEMARIO PROPIO EN TODAS LAS ESPECIALIDADES__________________________

AUXILIARES 400 PLAZAS, INSTANCIAS DE 15/4/99 A 4/5/99
AGENTES: 338 PLAZAS, INSTANCIAS DE 4/3/99 A 23/4/99 

OFICIALES 277 PLAZAS, INSTANCIAS DE 23/3/99 A 12/4/99 
____________ COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS_____________  

JUNTA DE COMUNIDADES CASTILLA-LA MANCHA
119 PLAZAS DE ORDENANZAS. COMIENZO NUEVOS GRUPOS. 

AUXILIARES DE CLINICA
JUNTA DE COMUNIDADES CASTILLA-LA MANCHA: YA CONVOCADAS. 10 PLAZAS. 
DIPUTACION DE ALBACETE: YA PUBLICADAS BASES EN BOP.

CLASES INICIADAS EN TODAS LAS OPOSICIONES

OPOSICIONES
AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACION 

YA CONVOCADAS: VILLARROBLEDO, 5 PLAZAS. ALICANTE, 14: EN 
AMBAS PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO, DIPUTACION DE 

ALBACETE: YA PUBLICADAS BASES EN B.O.P. 13 PLAZAS

BOMBEROS: AYUNTAMIENTO DE ALBACETE, 3 PLAZAS; 
SEPE!, 24, ALICANTE, 31 PLAZAS YA CONVOCADAS

POLICIA LOCAL: ALBACETE, 16 PLAZAS; ALICANTE, 7

EN ESTAS OPOSfCIONES LA PREPARACION ES VALIDA 
PARA CUALQUIER OTRO MUNICIPIO

CURSO 98/99 CLASES DE FORMACION Y REPASO
-EGB, ESO, BACHILLERATO, FP, COU, FACULTADES, ESCUELA 
UNIVERSITARIA POLITECNICA, ESCUELA MAGISTERIO.

-DIBUJO TECNICO INGENIERIAS: TODOS LOS NIVELES.

-CONTABILIDAD Y TODAS MATERIAS ECONOMICAS Y EMPRESARIALES, 
RELACIONES LABORALES Y GESTIÓN Y ADMON. PUBLICAS.
-MATEMATICAS 1-11-111, FISICA, QUIMICA, BIOLOGIA, GEOLOGIA. 1

-INGLES, FRANCES Y ALEMAN, LENGUA, LATIN, GRIEGO._______________ 1
| ACCESO UNIVERSIDAD MAYOMS 06 25 AÑOS: l»B3>AftACI0H PE TODAS LAS MATtftlAS |

NO ESPERES AL FINAL. COMIENZA DESDE EL PRINCIPIO DEL CURSO 
ASEGURANDO EL BUEN RESULTADO EN CUALQUIER MATERIA.

ACADEMIA

, ^<ífF^C/ Mayor 41, 2^ M AVPE 
UMune tQ®^ ALBACETE ITlf: 967/21 82 21 |

MAYPE INFORMA PROXIMAS OPOSICIONES:
* TROPA PROFESIONAL: Inminente convocatoria 17.500 
plazas año 99. Exámenes 1“ incorporación finales de Enero. 
Espectaculares resultados año 98: 96 aprobados con plaza.
* GUARDIA CIVIL: Próxima oferta 1.300 plazas aprox. 86 
aprobados desde 1993. * CUERPO NACIONAL DE POLICIA: 
Ya convocadas 1.350 plazas, 85 aprobados desde 1993. 

MAYOR NUM. DE APROBADOS YAI^RPORCENTAJEDECASTm^^

X ACADEMIA 

j^^o'® C/Mayor 41, 25 MAVPE 
UAVDC ALBACETE ■ 

Tlf: 967/21 82 21 |

DEDICADA EXCLUSIVAMENTE DESDE 1991 A 
PREPARACIONES MILITARES Y POLlClALES: ULTIMAS 

PLAZAS LIBRES EN TODOS LOS GRUPOS.

* ACADEMIAS SUPERIORES Y ESCALAS MEDIAS 3 EJERCITOS.
* ACADEMIA BASICA DE SUBOFICIALES Y TROPA PROFESIONAL.
♦ CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y GUARDIA CIVIL.

EXPERIENCIA Y RESULTADOS AL MENOR PRECIO: 550 APROBA
DOS DESDE 1992. PLAZAS LIMITADAS. ¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

PRECIOS ESPECIALES
Alimentación infantil

FARMA Ortopeciia, Cosmética 
Herboristería 

r 1110 Higiene Corporal y Dental 
Consulta Naturópata 

Analítica
Pasaje Lodares * C/Mayor - Telf. 21 66 53

ACADEMIA
c/OCTAVIO CUARTERO, 44 

02003 ALBACETE
Tlf. 967/23 24 23

ACADEMIA

ÉLITE
CAUDAD.ÉTICA

¡ATENCION OPOSITORES A GUARDIA CIVIL! 
ELITE PRESENTA A SUS PREPARADORES:

* Profesor, Licenciado en Derecho.
* Profesor, Licenciado en Sociología.
* Profesor, Ingeniero Aeronáutico Militar.
‘Profesora Bilingüe (Inglés-Francés).
* Profesor, Técnico Superior en E. Física.
* Psicóloga especialista en entrevistas personales.
LQUEREMOS SER LOS MEJORES! 75% APROBADOS año pasado.

INI PAGUES MATRICULA NI MAS DE 8000 PTAS/MES!
VEN A ELITE, COMPRUEBALO Y MATRiCULATE!

* DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

> Hentia Discal
• Torceduras
• Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, ele.

• Reumatismo
• Circulación
• Cenicales
• Ciática

DOLORES REUMATICOS
•Artrosis y Lumbago 
’ Problemas de Columna

13, 10-55
ALBACETE

CENTRO DE ESTUDIOS ATLANTA
VIRREY MORCILLO, 1 - TFNO. 967 52 03 66 

FAX 967 24 73 13 - 02005 ALBACETE

CURSO DE OFFICE 97
WORO 
EXOEL 

AOOESS 
ROWERROI NT

COMIENZO: 12 DE ENERO 
HORARIO: MARTES V JUEVES DE 16 A 18 HORAS

II Autodesk

de Albacete

MFC- Canino da Formación Autortxado

AUTOCAD V-14
3D STUDIO VIZ

MAQUETAS
CONTROL NUMERICO (CNC)

^Dionisio Guardiola, n* 16 Bajo Interior 02003 Albacete 
^967 602081 Fax: 967 503594 Email: adialba®accoao8Í».ea

DEPORTES Al UrA
OFERTAS
Plumas-Parkas

LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

academia gaspar romero
C/ Tinte, 12, entreplanta

AULA DE INFORMATICA
• WINDOWS'95 Y WINDOWS’98, MICROSOFT OFFICE’97.
* PROGRAMACION.
* INTERNET (WEB. IRC, MAIL, NEWS, HTML, DISEÑO DE 

PAGINAS)
* CURSOS PERSONALIZADOS PARA ALUMNOS DE LA 
UNIVERSIDAD
* DISEÑO GRAFICO.
* GRUPOS ESPECIALES PARA NIÑOS

CONTABILIDAD CUALQUIER NIVEL:
(TRADICIONAL O APLICADA A SISTEMAS INFORMATICOS): i 

[ BANCA. CAJAS DE AHORRO. ASESORIAS. EMPRESAS.1

‘GRUPOS ESPECIALES DE FORMACION EN INFORMATICA Y CONTABILIDAD PARA TRA
BAJADORES DE EMPRESAS Y ADMINISTRACION ADAPTADOS A SUS NECESIDADES

EL UNICO DIARIO DE AQUI

M.C.D.2022
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VENTAS

• GESDOMUS vende piso 
de 3 dormitorios, zona 
Barrio Industria, 2 terrazas, 
7.000.000 ptas. Tef. 
967-52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
de 160 m^, 5 dormitorios, 
suelo de parquet, cocina 
amueblada, calefacción indi
vidual, piscina, garaje doble, 
trastero. 26.000.000 ptas. 
Tef. 967-52 32 81

• GESDOMUS vende piso, 
3 dormitorios, zona Santo 
Angel, trastero, cocina nue
va. 7.000.000 ptas. Tef. 
967-52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
nuevo a estrenar, zona Esta
ción, planta baja, 4 dormi
torios, 2 baños, trastero. 
10.000.000 ptas. Tef. 
967-52 32 81

CASA 
INMOBILIARIA

• VENDE PISO zona 
Comandante Molina. 3 dor
mitorios, salón, cocina, 1 
baño, calefacción individual, 
todo exterior. Precio: 
7.000.000 Ptas. Negociables. 
Tel. 967 23 55 55

C/ Mayor N^ 57 
Tel. 967 24 7296 

ALBACETE

• SE VENDEN Últimas 
viviendas, en construcción, 
zona B^ del Pilar, tres dor
mitorios, salón, cocina-a
mueblada, dos baños, 
ascensor y calefacción indi
vidual. Trastero, plaza de 
garaje opcional. Precio 
11.000.000 ptas. Ref. 144P. 
Tef. 967-24 72 96

• OPORTUNIDAD se ven
de piso, zona Carretas, tres 
dormitorios, salón, cocina, 
baño. Poca comunidad. Pre
cio 4.500.000 ptas. Ref. 
41apt. Tef. 967-24 72 96

• SE VENDE piso, zona 
Estación, cuatro dormito
rios, salón, cocina amuebla
da, baño y aseo, calefac
ción. Plaza de garaje. Refor
mado. Precio 11.200.000 
pts. Ref. 166P. Tef. 
967-24 72 96

• SE VENDE chalet, zona 
Campus, cuatro dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
dos baños y aseo, calefac
ción individual, plaza de 
garaje doble, piscina comu
nitaria. Precio 40.000.000 
ptas. Ref. 39Ch. Tef. 
967-24 72 96

• SE VENDE piso, zona 
Parque, tres dormitorios, 
salón amplio, cocina amue
blada, baño, calefacción 
individual. Totalmente refor
mado. Precio 8.000.000 
ptas. Ref. 155P. Tef. 
967-24 72 96

CAMPOAMOR
Chalets y Bungalows

2 y 3 dormitorios • 
Excelente situación 

Jardín privado, solárium

Desde 300 000 ptas. de entrada

PROMOCIONES EDEN

Tel. 50 72 09.

TORREVIEJA 
Chalets y Bungalows 

2 y 3 dormitorios. 
Excelente situación. 

Jardín privado, solárium
Desde 300.000 ptas. de entrada 

PROMOCIONES EOEN
Tel. 967 50 72 09

INMOBILIARIA 
HOGAR

C/ Antonio
Machado, 26

Teléfono: 967/23 55 55
¡Pregúntenos 
por su hogar!

• VENDE PISO totalmente 
reformado, zona Luis Badía, 
3 dormitorios, salón doble, 
cocina amueblada, baño, 
aire acondicionado. Precio: 
8.000.000 ptas.
Tef. 967-23 55 55

• VENDE PISO zona Resi
dencia. 2 dormitorios, salón, 
cocina, baño, trastero, poca 
comunidad. Precio: 
3.300.000 Ptas. Tel. 
967 23 55 55

• VENDE PISO zona Hos
pital. 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
aseo, ascensor, garaje 
doble, calefacción individual, 
2 trasteros. Precio: 
13.500.000 Ptas. Tel. 
967 23 55 55

• VENDE PISO zona Pryca, 
seminuevo. 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 2 
baños, ascensor, garaje, 
calefacción individual, traste
ro. Precio: 13.000.000 Ptas. 
Tel. 967 23 55 55

• VENDE PISO zona B® 
Pilar. 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
calefacción individual. Total
mente reformado. Precio: 
9.200.000 Ptas. Tel. 
967 23 55 55

• VENDE PISO zona BS San 
Pablo. 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, aseo. Precio: 
6.000.000 Ptas. Negociables. 
Tel. 967 23 55 55

• VENDE PISO zona Sto. 
Angel. 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
trastero. Posibilidad de 
cochera. Precio: 5.500.000 
Ptas. Tel. 967 23 55 55

• VENDE PISO zona Luis 
Badía. 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño. Poca comu
nidad. Precio: 5.200.000 
Ptas. Tel. 967 23 55 55

• VENDE PISO zona B^ El 
Pilar. 3 dormitorios, salón, 
cocina y baño. Poca comu
nidad. Precio: 5.200.000 
Ptas. Tel. 967 23 55 55

• VENDO apartamento 
nuevo amueblado, dos dor
mitorios y trastero. Zona 
Eroski Hospital. 8,5 millo
nes. Tfnos: 967 50 84 77 - 
967 23 61 49

• PARTICULAR vende Mer
cedes E300 TD Avantgarde. 
117 cv. A estrenar. Tfnos: 
967 22 16 28 - 608 07 86 70

• PARTICULAR vende nue
vo Golf TDi, 110 cv. 5 puer
tas, 6 meses. Tfnos: 
967 22 16 28 - 608 07 86 70

ALBAIN 
vende V.P.O. minusválido. 
Régimen general en Trav. 
Jorge Juan. 3 dormitorios; 
8.598.725 Pts. Exp. Calif. 
Provis. 02-16-0026/97 de 
30-6-97 n® inscrip. RETO. 
PUBLIC. ADMON. 1/97. 
Información Tefl. 
967/21 12 52

ALQUILER

• GESDOMUS alquila apar
tamento nuevo de 100 m®, 
zona Parque Sur, 2 dormi
torios, garaje, trastero, 
amueblado, 2 baños. 65.000 
ptas. Comunidad incluida. 
Tef. 967-52 32 81

• GESDOMUS alquila apar
tamento nuevo de 65 m^, 
útiles. Paseo de la Libertad, 
2 dormitorios, 2 baños, coci
na amueblada con electro
domésticos, calefacción 
individual. 60.000 ptas. 
Comunidad incluida. Tef. 
967-52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
zona Paseo de la Cuba, 3 
dormitorios, calefacción 
individual de gas, 3 armarios 
empotrados, cocina amue
blada, garaje. 60.000 ptas. 
Comunidad incluida. Tef. 
967-52 32 81

• GESDOMUS alquila 
pisos a estrenar, para oficina 
o vivienda, zona Centro, 3 
ó 4 dormitorios, calefacción 
individual, con garaje y tras
tero. Preinstalación aire 
acondicionado, primeras 
calidades. Tef. 967-52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
de 4 dormitorios, zona Par
que Lineal, amueblado, 
calefacción central, ascen
sor. 65.000 ptas. Garaje 
opcional. Comunidad inclui
da. Tef. 967-52 32 81

• GESDOMUS alquila apar
tamento nuevo, 87 m^., zona 
Centro. 2 dormitorios, 2 
baños, amueblado, garaje, 
trastero, calefacción indivi
dual. 65.000 ptas. Comuni
dad incluida. Tef. 
967-52 32 81

• ALQUILO apartamento 
amueblado, c/ Avila, 17. 
Albacete. 45.000 ptas. Tef. 
967-21 15 99

• SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados en ple
no centro de Albacete. Tef. 
967-26 03 23

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado 2 dormito
rios, zona Parque. Tef. 
967-22 14 53

• SE ALQUILA apartamen 
to, dos dormitorios, céntrico. 
C/ Caldereros. Piscina, zona 
de recreo. Precio 50.000 
ptas. Tel. 967 21 12 52

• ALQUILO piso amuebla
do, 3 dormitórios, 2 baños. 
Calefacción.^
967-23 90 59
967-22 61 21

• ALQUILO piso zona Fáti
ma. Recién reformado. 
Amueblado. Calefacción, 
ascensor. Tef. 967-52 35 19

• ALQUILO CAFETERIA. 
Zona Fuente del Parque. 
300 m2 Tel. 967 22 28 21

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado, céntrico. Tef. 
967-21 30 46

• SE ALQUILA piso amue
blado con calefacción y 
garaje. Tef. 967-21 32 77

ALQUILO LOCAL
176 M^ CON 

PERMISO DE OBRA 
Y PROYECTO DE 

DISCO-BAR. 
TEJARES, 34. 
ALBACETE.

TEF. 967-22 62 30

ALQUILO 
APARTAMENTO 

NUEVO
Amueblado, dos dor
mitorios, zona Eros- 
ki-Hospital. 59.000 
ptas. comunidad 
incluida. Tnos: 
967 50 84 77 y 
967 23 61 49

• ALQUILO piso amuebla
do, zona centro. Calefacción 
y agua caliente central. 
967 21 01 71

• ALQUILO, 3 locales, uno 
exterior, dos interiores. Pre
cio convenir. Padre Pascual 
Suárez. 967 22 71 52

• SE ALQUILA apartamen
to, 2 dormitorios, zona Uni
versidad, cocina amuebla
da, nuevo. Precio 39.000 
ptas. Tef. 967-21 12 52

• SE ALQUILA piso amue
blado. C/ Doctor Fleming. 
Tel. 967 23 28 15

• SE ALQUILA piso 2^, C/ 
Pedro Coca, 65. Telf. 
967 24 53 58

• SE ALQUILA ático amue
blado, buen estado. Edificio 
Pajarita. Tef. 967-24 22 25, 
967-21 54 91

• ALQUILO piso amuebla
do. Bien acondicionado. 
Soleado. Próximo al parque. 
Tel. 967 50 42 11

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tfnos: 967 50 67 95 - 
610 68 08 75

ALQUILO BAR 
MONTADO, 50.000 

PTAS/MES. 
NUESTRA SRA. DE 
LA VICTORIA, 10 

ALBACETE. 
TEF. 967-22 62 30

EMPLEO

• CORREOS. Inminente 
convocatoria, para auxiliares 
de Reparto y Ayudantes 
Postales. Infórmate 
967 19 30 25

• 20.000 PUESTOS trabajo 
al año se convocan para 
Policía Nacional, Soldados, 
Guardia Civil, Sargentos... 
Consigue un trabajo fijo. 
Infórmate 967 19 30 25

• ELECTRICISTA ¿Quieres 
conseguir tu carnet de ins
talador? Llámanos y te infor
maremos 967 19 30 25

• ¿QUIERES TRABAJAR 
como Policía Municipal en 
tu Ayuntamiento? Requisito 
mínimo: Graduado Escolar. 
Infórmate 967 19 30 25

• INSALUD próximo ingre
so de Celadores, Auxiliares 
Administrativos, Auxiliar de 
Enfermería, ATS, Pinches, 
Personal de Servicios Gene
rales, Asistentes Sociales, 
infórmate: 967 19 30 25

• OBTEN Trabajo como 
Gestor Inmobiliario o de Fin
cas. Muchas salidas profe
sionales. Prepárate: 
967 19 30 25

• ¿BUSCAS TRABAJO? 
Prepárate, trabajar con ani
males como Auxiliar Veteri
naria. Infórmate 
967 19 30 25

• CONSIGUE un trabajo 
como Técnico Medioam
biental, gran demanda de 
profesionales. Prepárate 
967 19 30 25

• ACCEDE a la Universi
dad. Quieres conseguir el 
título Universitario que siem
pre has querido tener. Infór- 
mate: 967 19 30 25

• CUIDADORES DE Ser
vicios Sociales. Próxima 
convocatoria de ingreso. 
Requisito: Graduado Esco
lar. Infórmate 967 19 30 25

• JOVENES asegurad 
vuestro futuro en el Ejército 
Profesional (Miles de plazas 
se convocan cada año). 
Ingresad como Soldado, 
Sargento o en Institutos Poli- 
técnicos. Infórmate 
967 19 30 25

• TRABAJA como Bombe
ro. Requisito: Graduado 
Escolar. Próximo ingreso 
967 19 30 25

• GUARDA FORESTAL 
Requisito: Capataz Agrícola. 
Próxima convocatoria de 
ingreso para trabajar 
967 19 30 25

• TRANSPORTISTA consi
gue tu capacitación profe
sional u operador de trans
portes (tarjeta de transpor
tes). Infórmate 967 19 30 25

• ¿QUIERES TRABAJAR 
como Profesor/a Autoescue
la? Prepárate y consigue un 
sueldo aproximado de 
250.000 pesetas/mes. Infór- 
mate: 967 19 30 25

• TRABAJA Con personas 
tercera edad. Prepara tu 
futuro como Auxiliar Geria
tría o Animador Socio Cul
tural. Llámanos e infórmate: 
967 19 30 25

• ASISTENTE SOCIAL. 
Próxima convocatoria de 
ingreso para los Ayunta
mientos. Xunta... Requisito: 
Diplomado Trabajo Social. 
Infórmate: 967 19 30 25

• BIBLIOTECAS, Archivos, 
Bancos, Cajas Ahorros. Pre
cisan Auxiliares para traba
jar. Próximo ingreso 
967 19 30 25

• UNION EUROPEA. Con
voca plazas constantemente 
para funcionarios generales, 
lingüísticos, científicos, téc
nicos... Infórmate. 
967 19 30 25

• TRABAJA en Juzgados, 
1015 plazas convocads para 
Agentes, Auxiliares, Oficia
les. Requisito mínimo: Cer
tificado de Escolaridad. 
Infórmate: 967 19 30 25

• NECESITAS para trabajar 
el Título de Graduado Esco
lar o FPI. Prepárate para 
conseguirlo 967 19 30 25

• OBTEN Trabajo en Ayun
tamientos, Junta de Casti
lla-La Mancha... como: Auxi
liar Administrativo, Asistente 
Social, Cuidador, Jardinero, 
Peón... Próximos ingresos 
967 19 30 25

• PELUQUERIA C0LI- 
SEUM necesita estilitas, 
champuniers y manicura. 
Interesados pasar por Pablo 
Medina, n® 24

• CORREOS personal de 
clasificación y reparto. Próxi
mas convocatorias. Infórma- 
te 967-511 875

• GUARDAS FORESTA
LES formación especializa
da para la próxima convo
catoria. Infórmate 
967-511 875

• JOVENES el Ejército Pro
fesional os necesita. Empleo 
fijo. Infórmate; 967-511 875 

• JUSTICIA próximas con
vocatorias para agentes, 
auxiliares y oficiales. Infór- 
mate: 967-511 875

• POLITECNICOS DEL 
EJERCITO dirigido a jóve
nes entre 16 y 18 años. 
Infórmate: 967-511 875

• CONSIGUE UN PUESTO 
EN LA ADMINISTRACION 
PUBLICA a través del sis
tema Concurso-Oposición y 
serás funcionario para toda 
la vida. Infórmate: 
967-511 875

• AUXILIARES DE BIBLIO
TECAS Y ARCHIVOS para 
distintos organismos. Obtén 
un empleo fijo y estable. 
Infórmate: 967-511 875

• POLICIA NACIO
NAL-GUARDIA CIVIL ahora 
tienes la oportunidad de for
mar parte de las fuerzas de 
seguridad del Estado. Infór- 
mate: 967-511 875

• PROFESOR DE 
AUTOESCUELA si buscas 
un empleo estable y bien 
remunerado, esta es tu pro- 
fesión. Infórmate 
967-511 875

• BOMBEROS preparación 
personalizada para las 
próximas convocatorias. 
Infórmate: 967-511 875

• AUXILIARES ADMINIS
TRATIVOS Y ADMINISTRA
TIVOS PARA AYUNTA
MIENTOS continuas. con
vocatorias. Tutorías indivi
dualizadas. Infórmate 
967-511 875

• INSALUD celadores, 
auxiliares administrativos. 
Preparación para próximas 
convocatorias. Infórmate 
967-511 875

• SE OFRECE chica para 
cuidar ancianos o limpiar 
por horas. Tef. 967-23 11 94

GUIA 
DE 

TRABAJO
• AUXILIAR de Universi
dad. Requisito: Graduado 
Escolar. Próxima convocato
ria de ingreso. Infórmate 
967 52 08 33

• AUXILIAR de Justicia. 
Requisito: Graduado Esco
lar. Próxima convocatoria. 
Infórmate 967 52 08 33

• HAZTE Visitador Médico. 
Consigue un puesto de tra
bajo en Laboratorios Farma- 
céuticos. Infórmate 
967 52 08 33

• ¿TE GUSTAN los anima
les? Prepárate y trabaja 
como Auxiliar Veterinaria en 
zoológicos, guarderías cani
nas, tiendas de animales. 
Infórmate 967 52 08 33

• ¿BUSCAS trabajo? Hazte 
Policía Nacional o Guardia 
Civil. (Ambos sexos). Próxi
ma convocatoria de ingreso. 
Infórmate 967 52 08 33

• AGENTE Forestal. Requi
sito: Capataz Agrícola. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Infórmate 
967 52 08 33

'■equisito Certi' 
ficado escolar. Próxima 
vocatoria. Infórmat» 
967 52 08 33 ®,

• INSALUD. Cocina, Lavan-' 
Jena Almacén, Fontaneros j 
Albaniles, Jardineros Bec'^ 
tricistas... Próxima convoca* 
toria. Infórmate 967 52 08 33

• AUXILIAR Geriatría-Ge- 
rontología. Prepárate para 
trabajar con personas de 39 
Edad. Infórmate’ 
967 52 08 33

• ¿QUIERES ser Bombero 
o Policía Local? Próxima 
convocatoria de ingreso' 
Infórmate 967 52 08 33 ’Í

• HAZTE Técnico en Medio' 
Ambiente o Monitor de' 
Turismo Rural. Nueva pro
fesión con gran futuro labo- ■ 
ral. Infórmate 967 52 08 33’

• HAZTE PROFESOR de 
Autoescuela. Sueldo supe
rior a 200.000 ptas/mes. 
Profesión sin paro. Infórma- 
te 967 52 08 33

• CORREOS precisa per
sonal para clasificación y 
reparto. Próxima convocato
ria. Infórmate 967 52 08 33

• JOVEN ¿No encuentras 
trabajo? Hazte Soldado Pro
fesional. (Ambos sexos). 
Sueldo aproximado 100.000 
ptas. Infórmate 967 52 08 33

• AYUNTAMIENTOS preci
san personal para Auxiliar 
Administrativo, Conserjes, 
Porteros, Electricistas, Con
ductores... Próxima convo
catoria. Infórmate 
967 52 08 33

• ¿TE GUSTAN los caba
llos? Trabaja en instalacio
nes Hípicas, Picaderos, etc. 
Curso de asistencia y cui
dado a los caballos. Infór- 
mate 967 52 08 33

• AGENTE de Hacienda 
Pública. Unico requisito 
BUP. Próxima convocatoria. 
Infórmate 967 52 08 33

• ¿QUIERES Trabajar?; 
Hazte Técnico en Documen
tación Sanitaria. Prepárate 
en la especialidad más soli
citada en el Mercado de Tra
bajo. Infórmate 967 52 08 33

• MUJER ¿Quieres traba
jar? Hazte Secretaria Médi
ca. (Bolsa de trabajo). Infór- 
mate 967 52 08 33

• ATS-DUE, Requisito: 
Diplomado en Enfermería. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Infórmate 
967 52 08 33

• AUXILIAR de Bibliotecas 
y Archivos. Requisito: Gra
duado Escolar. Próxima 
convocatoria de ingreso, 
ifórmate 967 52 08 33

• AGENTE Judicial. Unico 
requisito Certificado Escolar. 
Próxima convocatoria. Infór- 
mate 967 52 08 33

• TRABAJA en Bancos y 
Cajas de Ahorro. Próxima 
convocatoria de ingreso con 
BUP, COU, FPII, Diploma
dos y Licenciados. Infórmate 
967 52 08 33

• CONSIGUE un puesto de 
trabajo. Haste Gestor Inmo
biliario o Administrador de 
Fincas. infórmate 
967 52 08 33

1° Potaje de garbanzos con rellenos 2° Dorada o Lubina a la espalda

AIJSIHR
2 tenedores

1° Sopa de mariscos
Pan vino y postre

2° Rabo de toro estofado 
...............1.700 Ptas.

C/ Nueva 39 Teléfono 967 24 01 92 ALBACETE
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fldotes comerciales, 
jiere: Presencia 
^ y facilidad de 
, Vehículo propio. 
Alicia en ventas, 

de ganar dinero. 
Ingresos demos- 

300.000/400.000 
g Cobro diario. Visi- 
^ertadas previamen- 
«sonal especializa- 
^gsira empresa. Tra
gable todo el año. 
gdos presentarse 
«yjueves de 10’30 
^y de 17 a 19 h. 
Paseo de la Cuba,

de ’ 
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ilíSA nacional, por 
¿nde departamento 
inación de su dele- 
líe Albacete, selec- 
yas/srtas de 20 a 45 
ie requiere: facilidad 
ira y comunicación, 
i y ganas de traba- 
ofrece: sueldo fijo y 
S.S. trabajo en ofi- 

inos mañana o tarde, 
jón a cargo de la 
g. Posibilidad de 
Ün a corto plazo, 
adas presentarse 
es y jueves de 10'30 
(y de 17 a 19 h 
Pseo de la Cuba

SERVIRAP-2000
Agencia de servicios 
generales, precisa 
cubrir varios puestos 
de oficiales de primera 
en fontenería. Enviar 
curriculum vitae a C/ 
Calderón de la Barca 
n® 14. Albacete

AGENCIA MATRIMONIAL 
PALOMA BLANCA 

Y CENTRO DE AMIGOS
Collado Pina. 4. 1“ Iz. O

 LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

• SE NECESITA camareras 
con experiencia. Tef. 
967-50 12 09

• SE NECESITA ayudante 
de cocina con experiencia. 
Tef. 21 00 16

AGENCIAS 
MATRIMONIALES

NUEVAS ALIANZAS
C, TINTE. 56 IHzd. 

Albacete

• NUEVAS ALIANZAS: No 
hay nada como el amor de 
una mujer casada. Es una 
cosa de la que ningún mari
do tiene la menor idea. 
Oscar Wilde. Tel. 
967 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: Me 
considero una persona cul
ta, bohemia, solidaria y ami
ga de mis amigos, no tengo 
hijos y soy alegre y diver
tida, "conóceme”. Divorcia
da 42 años. Tel. 
967 52 15 90

es, 
an- 
I/O- 
ite

UGO COMUNICA- 
jí5ce trabajo de aza- 
Msitos: 1'70 m. altu- 
x buena presencia, 
■os; idiomas, carnet 
úicir, disponibilidad 
najar, experiencia. 
Sa personal Hotel 
i(Paseo de la Cuba, 
sentar currículum y 
fe. Fecha: Jueves 14 
Hora: 12,00 h y 17,00 
untar; Alicia Martínez

NUEVAS ALIANZAS 
TLF. 967 52 15 90

•*
*1 5

AGENCIA 
MATRIMONIAL 

PALOMA BLANCA
C Collado Pina. 4 1^ Izda. 

Con toda discreción, 
seriedad y responsabilidad. 

Informatc.
Albacete 967 51 06 04 
Ciudad Real 926 25 65 65 

Alicante 965 13 24 45

Hemos abierto el 
plazo de 

inscripciones para 
esta nueva 

organización. 
Tendremos varias 
actividades todos 

los meses.

VARIOS

HIPOTECAS PRIMERAS 
Y SEGUNDAS.

Presupuesto sin com
promiso. Toda Espa
ña. Somos los más 
baratos del mercado 
hipotecario privado. 
967 21 79 97

GENERAL GESTION 
FINANCIERA, S.L.

I». Cuba, 2
Tef. 967-24 58 81

GESTIONAMOS PRESTAMOS 
Interés bancario 
Senedad-rapidez. 

Resolvemos problemas fiscales. 
Abogados

EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
•UMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS;
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

asesores
Rosario, 3 • 7.' (Edificio Capítol) 

,.* 2104 29 ALBACETE,

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. M.J.O.G.

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. RES

• ÜMILENIUM TAROTÜ en 
vivo “Sabemos tu futuro” 
iíGabinete 906-42 42 43 
Juan Carlos!!

• INGLES clases particu
lares para estudiantes. Tef. 
967-52 00 90

• TAROT. Resuelve tus pro
blemas. Alcanza tus metas 
anticipándote al futuro. Tel. 
967 21 97 36

REVISIONES DE GAS
NATURAL
CALEFACCION

FCO. PIZARRO, 73. TNO. 967 23 57 08

• FINANZAS 2000 Solucio
ne süs problemas económi
cos. Préstamos hipoteca
rios. Interés aceptable. Can- 
celación RAI/ASNEF. 
967-24 84 08

• RAQUEL, cariñosa, gua
pa. discreta, salidas a hotel. 
Teléfono 610 65 75 26

• VERONICA 21 años, nue
va, te atiend de lunes a 
sábado. 630-33 67 62

TRASPASOS

• CASA DE CONTACTOS 
Laima. Todos los servicios, 
24 horas. Visa. Discreción 
total. Tel. 967 52 04 29

• CHICA altovoltaje, 20 
años, hará realidad tus fan
tasías. 630-33 67 62

• SE TRASPASA café-bar 
restaurante. Céntrico. Bue
nas condiciones. Tel. 
967 22 08 93

• CLAUDIA Y LILIANA, dos 
amigas, juventud, elegancia 
y simpatía. Tel. 967 52 04 29

• CHICA madurita, atiende 
a señores mayores. Lláma
me. 639-53 55 13

SE TRASPASA 
TABERNA

Por no poder atender. 
Bajo alquiler. Ingresos 
demostrables.

Tef. 967-23 49 13
ALBACETE

• RUBI, morena, exótica, 
23 años. Cristina, 27 años, 
atractiva, simpática. Angela, 
26, rubia, simpática, discre
ción. 967 22 84 64

• ALGO NOVEDOSO ha 
llegado. Encantadora italia
na, excitantes caribeñas, 
cariñosas y ardientes. Llá
manos, con amor te aten
deremos. 649 11 02 67

• SOFIA 20 años, María 23 
años, si quieres conocer
nos, llama al tef. 
967-52 04 29

• ALEJANDRA separada, 
madurita, elegante y atracti
va, te espera para que todas 
tus fantasías se te hagan rea
lidad. Tel. 967 / 22 93 43

CONTACTOS
1- .... --- -^

• RENE TRAVESTI. 
Pechos preciosos. Auténtica 
travesti. iSin engaños! 
629 69 33 24

• ¡ÜTELEOPERADORAS 
SEÑORITAS!!! “Superbom- 
bones”... Verjelfestín... 
Abiertas... Evas... Pechugo
nas... Paraíso... Cariñoso 
harén... Cachondo Edén... 
Caliente... Mía, Kukita, Pepi
ta, Paloma. 906 42 22 32. 
¿Hablamos?

• SANDRA salidas hotel, 
domicilio, 24 horas. Lláma
me. tel. 989/54 73 53

• MATRIMONIO a parejas 
y hombres. 630 94 38 43

• RENE TRAVESTI 120 de 
pecho. Preciosa iRecibo en 
braguitas! 629-69 33 24

• ¡DAVID MASAJISTA! 
eróticos profesionales, ero- 
relax, eroestress, eroroma- 
nos, eroyinyang, eroduplex. 
967-50 70 11

• FABIANA, joven, simpá
tica, piso discreto. Tel. 
919 98 62 70

• JOVEN ESTUDIANTA 
atiende sólo hasta viernes. 
670 57 16 97

• SOY TU AMA busco escla
vo sumiso y obediente, para 
hacerte fetichismo y lluvia 
dorada. 989 33 59 54

• ÜGRATIS CHICASI!
“Buscamos...chicos” ¿Quie
res sexo gratis? i ¡Operado
ras 906-42 42 46 interco
nectamos!!

• ELSA novedad, joven, 
atractiva, dulce, cariñosa, 
simpática. 967-22 84 64

• MODELO, 95, 60, 90, 
joven. 25 años, todos ser
vicios. 670 57 16 97

• RELAX calidad, discrep- 
ción, señoritass jóvenes, te 
invitamos a una copa. 
630-33 67 62

• ¡¡HOMBRES GRATISI! 
“Buscamos hombres" 
¿Quieres sexo gratis? iiO- 
peradores 906-42 00 46 
interconectamos!!

• ELIZABETH. Sólo 
noches. Hotel. Tel. 
670 57 16 97

• DALILA Y SUSANA nove
dad en Albacete. Sólo mes 
de Enero. Tef. 967-52 04 29

• CASA DE CONTACTOS, 
señoritas no profesionales, 
9 mañana, 9 tarde. Discre
ción. 967 22 84 64

• ANABEL, rubia, 25 años, 
esbelta, atractiva. Todos los 
servicios. Discreción. 
967 22 84 64

• EVA travesti. Viciosa. Llá
mame. 910-09 26 19

CAROLINA 
APARTAMENTO PRIVADO

Realmente fantástica, 
muchísima clase, muy 
especial. Rubia, natural 
ojos azules, cuerpo per
fecto. Vestuario de lujo 
para salidas. Acompañan
te de canas y viajes. Sali
das hotel. Despedida de 
solteros. 607/30 39 82

COCINA MANCHEGA

patra (1- parte) ”.-A las 
horas Antena 3 emite 

ra”, filme que ha frag- 
en dos partes.
Joseph L. Mankie-

1/2 DOCENA DE LANGOSTINOS Y CAÑA DE CERVEZA 195 PTAS 
1/2 CABEZA DE CORDERO Y CAÑA DE CERVEZA 175 PTAS 

(De Martes a Jueves en barra)
C/ Marqués de Villores, I 0 — Albacete

LAS PELICULAS DEL DIA EN TELEVISION

mano pequeño de Sandy, no 
es ajeno a ese consumo. Helen 
tratará de ayudarle por todos 
los medios.

¡tetes: Elizabeth Taylor, 
td Burton.
1963.

siado y victorioso César 
obligado a visitar Egipto 
áfin de evitar, la guerra 
provocada por la falta de 
Cimiento entre Cleopatra 
'írniano, ambos monarcas 
®perio. Pronto, César 
^ cautivado por la inte- 
^0 y belleza de la joven, 
odola reina indiscutible 
ípto y tras el nacimiento 
‘bijo Cesarion, su esposa 
Ha”.

desesperadas”.-A las 
horas la 2 programa “Vi- 
^sesperadas”.
’or: Robert Lewis.
Ivetes: Diana Scarwid, 
blcKeon, Helen Hunt.

de la joven Sandy 
“Ontes asiduos de un “ca- 
1 que les provee de 
^ycocaína. En el instituto 

se drogan. Situación 
.^¡10 de sorpresa y per- 
“ a la nueva tutora, 
^billips. Scotty, el her-

►“Mi querido fantasma”.- A 
las 16:00 horas Tele 5 pasa “Mi 
querido fantasma”.
Director: Jack Bender.
Intérpretes: Jaclyn Smith, Cor
bin Bensen, Cliff de Youg, 
Nicholas Pryor.
USA, 1992.
Elizabeth Bentley es una joven 
y brillante abogada a punto de 
casarse con su novio de siem
pre, también abogado. Sin 
embargo, Elizabeth necesita un 
cambio y decide convertirse en 
investigadora privada, pese a 
las protestas de su prometido. 
Así, alquila una oficina y se 
prepara para afrontar sus pri
meros casos. Sorprendente
mente, su primer cliente es un 
fantasma: Nick Peyton, un 
detective privado asesinado 
cuarenta años antes y que con
vence a Elizabeth para que siga 
investigando el asunto que él 
llevaba y por el que fue ase
sinado.

►“Arma letal 3”.-A las 21:50 
horas TVE-1 emite “Arma 
letal 3”.
Director: Richard Donner. 
Intérpretes: Mel Gibson,

Mel Gibson.

Danny Glover, Joe Pesci.
USA, 1992.
Riggs y Roger, pareja de poli
cías de Los Angeles, se enfren
ta a un difícil caso: armas con
fiscadas y a puntó de ser des
truidas han desaparecido de las 
dependencias oficiales y están 
llegando a los delincuentes más 
peligrosos de la ciudad. El res
ponsable resulta ser Travis, 
antiguo teniente expulsado del 
cuerpo por corrupción, capaz 
de entrar en una comisaría 
para asesinar a un testigo.

►“Tensa espera”.-A las 23:25 
horas Antena 3 nos ofrece 
“Tensa espera”.
Director: Robert Allan Acker- 
man.
Intérpretes: Susan Sarandon, 
Sam Shepard.
USA, 1994.
Mag es una madre posesiva 
que se pasa la vida angustiada 
por sus siete hijos. Cuando 
recibe la noticia de que uno 
de ellos puede haber muerto, 
Mag cree volverse loca de 
dolor. Pese a no tener una con
firmación oficial de la noticia, 
Mag reúne a toda la familia 
a su alrededor. Un poco como 
terapia y otro poco como pro
tección.

► “Un diamante al rojo 
vivo”.-A las 02:00 horas Ante
na 3 pasa “Un diamante al rojo 
vivo”.
Director: Peter Yates.
Intérpretes: Robert Redford, 
George Segal.
USA, 1972.
John Dormunder es un experto 
ladrón que sale de la cárcel 
con la intención de olvidarse 
de su pasado delictivo pero que 
no es capaz de resistir la 
influencia de su cuñado 
Andrew, otro crápula como él 
que le propone un nuevo gol
pe.

►“Arreglo de cuentas en San 
Genaro”.-La 2 despide la emi
sión a las 02:15 horas con la 
película “Arreglo de cuentas 
en San Genaro”.
Director: Dino Risi. 
Intérptrete: Niño Manfredi, 
Harry Guardino, Senta Berger, 
Mario Adorf, Claudine Auger, 
Toto, Hugo Fangareggi. 
ITA-FRA, 1966.
Jack, Maggie y Frank son tres 
gángsters estadounidenses que 
acaban de llegar a Nápoles , 
para perpretar un robo en la 
Catedral. Lo que pretenden es 
apoderarse del tesoro de San 
Genaro, cuyo valor está tasado 
en unos siete mil millones de 
dólares. Pero para realizar este 
golpe necesitan la ayuda de 
algún napolitano, por lo que 
“contratan” a Dudú, un chulo 
de barrio, astuto, hábil y algo . 
soñador.

►“Shame: detective priva- 
do”.-A las 22,45 horas Canal 
Plus estrena “Shame: detective 
privado” (1994).
Dirección: Keenen Ivory 
Wayans.
Intérpretes: Keen, Ivory 
Wayans, Charles S. Dutton. 
Shame, un ex policía de his
torial dudoso que se gana la 
vida como detective privado.

M.C.D.2022
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Telecinco estrena la serie de
producción propia “Ellas son así
La semana pasada Telecinco presentó su nueva progra
mación para 1999 cargada de numerosas series de producción 
propia, películas de estreno y series de producción extranjera. 
En este contexto se enmarca “Ellas son asf’, que se estrenará 
hoy a partir de las 22.00 horas, y que intentará ofrecer, 
bajo la producción del experimentado Femando Trueba 
y la dirección de Chus Gutiérrez y de Jaime Botella, otro 
punto de vista sobre las mujeres. Trueba y Gutiérrez se 
verán respaldados en su proyecto por la actuación de actrices 
de la talla de Maribel Verdú, María Barranco, Neus Asensi

y María Adánez, así como otros interprétes tan destacados 
como Santiago Ramos, Mari Carmen Ramírez, Enrique San 
Francisco o Luis Cuenca, entre otros. Los guiones son obra 
de la propia Gutiérrez, David Trueba, Macu Tejera, Ernesto 
Gómez, Jaime Palacios, Dulce Chacón y Daniel Arévalo. 
La serie, una comedia, intentará reflejar la personalidad 
femenina a través de cuatro mujeres completamente dife
rentes. Narrará el giro que toma la vida de cuatro hermanas 
al tener que enfrentarse a la nueva situación que supone 
la muerte de su padre, dueño del restaurante “El placer”.

W’UCACIONHSXlMPERMEABILlZANTES

R

TELEFONO Y FAX: DISTRIBOIDOR Y APUCADOR DE:

967-23 10 72

NCE

ANFI 
ASOCJAJDA

JS

I*

Maribel Verdú figura en el reparto.

IMPERMEABILIZACION DEi 

TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 

AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC, 
----------------------------------------------- i

U TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVISION

t«Bl
06.00.- CANAL 24 HORAS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
09,00.- LOS DESAYUNOS DE 

TVE
09,50.- TE SIGO AMANDO
11,15.- SABER VIVIR
12,45.- ASI SON LAS COSAS
13,50.- NOTICIAS
13,55.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL. Pro
grama de información 
general dedicado a la 
comunidad autonómica 
de Castilla La Mancha.

14,25.- CORAZON 
INVIERNO

15,00.- TELEDIARIO-l
15,45.- EL TIEMPO
15,55.- CALLE NUEVA
16,40.- LUZ MARIA

DE

18,35.- DIGAN LO QUE 
DIGAN. Programa pre
sentado por Jaime 
Bores.

20,00.- GENTE. Programa de 
actualidad con reportajes 
y entrevistas a personajes 
famosos.

21,00.- TELEDIARIO-2
21,45.- EL TIEMPO
21,50.- ESPECIAL CINE: “Ar

ma letal 3” Dir: Richard 
Donner. Int: Mel Gib
son, Danny Glover, Joe 
Pesci.

01,15.- TELEDlARIO-3
02,00.- RENEGADO
03,30.- CORAZON 

INVIERNO (R.) 
04,00.- TELEDIARIO-4

DE

06,00.- EURONEWS
0630.- DOCUMENTAL
07,00.- THATS ENGLISH
07,15.- THATS ENGLISH
0730.- CON MUCHA MAR

CHA
0930.- EMPLEATE A FON

DO
10,00.- TV. EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

11,00.- LA PELICULA DE LA 
MAÑANA: “Vidas 
desesperadas”

1235.- BARRIO SESAMO 
13,00.- CON MUCHA MAR

CHA
15,15.- SABER Y GANAR
15,45.- GRANDES DOCU

MENTALES
1730.- AL HABLA
17,50.- HYAKUTAKE
19,00.- BLOSSOM
19,30.- LOCA COMISARIA
20,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
2035.- QUATRO
21,10.- RALLY GRANA- 

DA-DAKAR
21,30.- VIVIR CON MR. 

COOPER: Pasados por 
agua

22,00.- LA 2. NOTICIAS
22,25.- EL TIEMPO
2230.- LA NOCHE ABIERTA
24,00.- ALGO MAS QUE 

FLAMENCO
00,50.- LA MANDRAGORA
02,00.- CONCIERTOS DE 

RADIO-3 Dusminguet
02,25.- CINE CLUB: “Arreglo 

de cuentas en San Gena
ro”

04,05.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,25.- SUPERFIGHTERS 
(Serie)

06.45.- LA BELLA Y LA BES
TIA (Serie)

07,30.- CLUB MEGATRIX: La 
bola del Dragón 
man. Mortadelo 
món. Heidi

09,30.- EL PRIMER 
Invitado: Angel

Z. Bat- 
y File-

CAFE: 
Acebes

10,30.- CINE: “Cleopatra I par
te” 1963/214 minutos. 
Nacionalidad: Estados 
Unidos. Dirección: 
Joseph L. Mankiewicz 
Intérpretes: Elizabeth 
Taylor, Richard Burton

12,50.- LOS VIGILANTES DE 
LA PLAYA (Serie)

13,55.- PADRES FORZOSOS 
(Serie)

14,30.- COSAS DE CASA 
(Serie)

15,00.- NOTICIAS-!
15,55.- EL TIEMPO
16,00.- SABOR A TI (Maga

zine)
19,05.- ALTA TENSION (Con

curso)
20,00.- LOS SIMPSON (Serie) 
2030.- IMPACTO TV
21,00.- NOTICIAS-2
21,55.- ADA MADRINA (Se

rie)
23,25.- CINE: “Tensa espera” 

1994/94 minutos. Nacio
nalidad: Estados Unidos. 
Dirección: Robert Alian 
Ackerman. Intérpretes: 
Susan Sarandon, Sam 
Shepard

01,20.- NOTICIAS-3
02,00.- CINE: “Un diamante al 

rojo vivo”
03,45.- TELEVENTA

05,45.- AVANCE DE PRG- 
GRAMACIQN Y 
ESPACIQS PRQMQ- 
CIQNALES

06,00.- CHIPS
06,30.- INFQRMATIVQS 

TELECINCQ: Presenta
do por Gloria Serra y 
Juan Antonio Villanue
va.

10,00.- AUTQPISTA HACIA 
EL CIELQ

11,00.- CGCINA CON FUN
DAMENTO

11,15.- DIA A DIA
14,00.- EL JUEGO DEL 

EUROMILLON
14,30.- INFORMATIVOS 

TELECINCO
15,25.- AL SALIR DE CLASE 
16,00.- TARDE DE CINE: “Mi 

querido fantasma” 
(1992). Dirección: Jack 
Bender. Intérpretes: 
Jaclyn Smith, Corbin 
Bersen, Cliff De Youg, 
Nicholas Pryor.

18,00.- DIAGNOSTICO ASE
SINATO

19,00.- ANA
20,00.- EL SUPER. HISTO

RIAS DE TODOS LOS 
DIAS

20,30.- INFORMATIVOS 
TELECINCO

2130.- TELECUPON 
2135.- EL INFORMAL
21,50.- ELLAS SON ASI
2330.- CRONICAS MARCIA

NAS
01,45.- INFORMATIVOS 

TELECINCO
02,15.- INFOCOMERCIAL
03,15.- POLICIAS DE NUE

VA YORK
04,15.- TRIPULACION

08,10.- CNN NEWS
08,40.- LOS 40 PRINCIPALES 

(Mult)
09,10.- LO -P PLUS (Mult) 
10,00.- CINE: “Mars attacks” 

/v.o./
11,42.- CINE: “Compañera de 

viaje”
1330.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- MAS DEPORTE
14,55.- AVANCE. REDAC

CION
15,00.- TELESERIE: Friends
15,30.- DOCUMENTAL: 

Directores de cine: 
James Cameron

I63I- CINE: “¿Qué hora es?” 
18,04.- CINE: “Memoria letal” 
20,00.- TELESERIE: Pregúnta

le a Harriet
20,30.- LO -I- PLUS
21,25.- CONTRARRELOJ
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,52.- LAS NOTICIAS DEL 

GUIÑOL
22,00.- SERIE: Michael Hayes
22,45.- ESTRENO CANAL+: 

“Shame: detective priva
do” (1994). Dirección: 
Keenen Ivory Wayans. 
Intérpretes: Keen Ivory 
Wayans, Charles S. Dut- 
ton.

00,23.- DOCUMENTAL: La 
ciencia del sexo: química 
de seducción (Mult)

01,17.- PIEZA EXTRA: Berlín, 
Venecia, Sundance

02,02.- N.B.A.
05,00.- CINE: “Celuloide”
06,52.- PIEZAS
07,03.- DOCUMENTAL: El 

ojo indiscreto del detec
tive (Mult)

07,15.- CARTA DE AJUSE 
07,30.- BABALA. Prograi 

infantil con dibujos art 
mados, teleseries, vida 
musicales, todo lo reía 
clonado con el munj 
infantil, para los m 
pequeños de la casa

09,00.- A PRIMERA
10,30.- MAGAZINE
12,30.- BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,25.- LA MUSICA 

PISTA

HOB

ES L

16,00.- TELA MARINERA] j 
17,00.- BIENVENIDOS f S 

18,00.- MEDIAS DE SED- 
19,00.- BUGS: OPERAC^

NES ESPECIALES Í ' 
20,00.- DE PUNTA A PUNÍ 

2030.- NOTICIAS 9 í
21,30.- BROOKLYN SUf 

Serie de intriga polítiQ
23,15.- HAZ TELE. PrograíJ 

sobre televisión, no sól! 
de Canal 9 sino de otro! 
canales.

01,15.- NOTICIAS 9
01,45.- CINE DE MEDIANO 

CHE “Confesionesdel: 
campista” Una coloni 
de verano típicameiHj 
inglesa abre sus puerta ■ 
en pleno mes de maiá | 
Los encargados disfruta, 
de su tiempo libre 
tándose fiestas erótit» 
pero cuando aparec^i 
nuevo gerente, la yidade 
estos se convertirá en un 
infierno. j

03,05.- FIN DE EMISION 1

1^
0

NACIONES UNIDA W
LOS REFUGIADOS

NECESITA AYUDA URGENTE; BCH of. 1 c/c 7000 • Banco Santander of. 1627 efe 22070 
BBV of. 2370 efe Ol-lOO-O • Banesto efe colectora Asociación España con ACNuR’



La Tribuna
liércoles, 13

les.feLá£2299 51

^Sony Dynamíc 
J UUJ Digital Sound

5’00,7’45,10’30 (N.R.M. 13)

yVIJ. SMITH OENS: HACKMAN

CINES EQUIPADOS CON LOS SISTEMAS DE SONIDO

D

9 C
 5

ENEMiaO PÚBLICO

1

s> SERVICIO DE INFORMACION 
Y RESERVAS 

TLF. 50 86 56'

4’15,6’15,8’25,10’45 (N.R.M. 18)
C.C PRYCA

5’00,7’45,10’30 (T.P.) 5’30,7’45,10’45 (T.P.) 5’00,7’30,10’35 (N.R.M. 18)

iis;

SOMASA COX 
lABOOA PERÍtCM 

PERO US COSAS 
St COMPtiCAROM.

^ f
T

*

4’10,6’10,8’25,10’45 (T.P.) 5’15,7’45,10’40 (N.R.M.7)

LA MASCAERA DE

8’20,10’40 (N.R.M.18)

P.Tmto

’V
 1 BU DES TINO

8’10,10’40 (T.P.) 7’50,10’40 (T.P.)

PKÍÑÍ^IPE 
EGIPTO

sandrabullock nicolekldman
4’10,6’10

(N.R.M. 18)

4’10,6’00 
ÍT.P.)

CAMtlON OlU

Una historia de amor 
con sólo una cosa en nenie..

MAnnlUDN 

BEN HULES

SEI
<AC1 
ES 
’Ufí

SESIONES MATINALES 
DOMINGOS Y FESTIVOS 

ALAS 12:00

ES L

^^3 
p^’iiifl 
ograni 
no sól 
Je otro

)IAN0i 
es dea 
cülod¡ 

;am™

marro 
Iisfrut4

re 
;rót¡®

vida_4 
á en Ull

VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1.00

¿65; ÍP; ;*() Í*^^) 5^*^)

Descu^tos Parking Gratuito Sesiones Madrugada Miércoles no festivo, Desc. Carnet Estud. 
mayores 65 años 2.000 plazas Viernes y Sábado; 450 Dia del Espectador Carnet Joven

CAFETERIA MONTECASINO
M€NU 1.200 Pts.-PLATOS MANCHCGOS 
DULCÍS CAS€ROS-CAÑAS-AP€RITIVOS-COPAS
T0sironte GoUego, 19. TelF.23 55 88^ ñiSfíCEie

Reserva de entradas 
por teléfono

AS DE OROS
C/ La Caba N? 11 Telf. 221915 ALBACETE

MOLTICINES ALBACENTER

ii 3Descuento mayores de 
65 años

soiustew 
UMIIAPERFtC» 

PERCUSC8SSS 
StC0«PtlC«3ll...

3»

13 Nominaciones 
a los Goya

ocatena

EQUIPADOS CON SISTEMAS DE SONIDO

KANTINA 
PAPITUT

Miércoles 
no festivos dia 
del espectador

Re.serva 
entradas. 24 64 90

Sesiones: 5’00,7’45 y 
10’30. Recomendada 

para todos los públicos.

Sesiones: 8’00 y 10’30. 
No recomendada a 

menores de 13 años.

Unica sesión: 6 tarde. 
Recomendada para 
todos los públicos

■=
«»

DIGITAL

DE CINE PARA DOS
2 entradas de cine 

2 bocadillos - 2 raciones de 
patatas fritas

2 bebidas pequeñas.
PROMOCION ESPECIAL

PAREJAS:
1.800 PESETAS

De lunes a viernes no festivos 
a consumir en 

LA KANTINA DEL CINE.

5

NO OI

Sesiones: 5’30,8’00 y 
10’30. No recomendada 

para menores de 18 años.

Sesiones: 5’30, 8’00 y 
10’30. Recomendada 

para todos los públicos

sandrabullock nicolekidman W1U- SMTTH ocre HACKMAN

2L

5

Sesiones: 6’00 y 8’15. 
Recomendada para 
todos los públicos.

Sesiones: 6’15, 8’30 y 
10’45. No recomendada 
a menores de 13 años.

Unica sesión: 10’30 
noche 

No recomendada para 
menores de 7 años.

Sesiones: 5’00, 7’45, y 
10’30. No recomendada 

para menores de 13 
años.

Sesiones: 6’00, 8’15 y 
10’30. No recomendada 

9 menores de 13 años.

\^'^ DRlNgíPE 
’-4 EGIPTO

M
í

* 'vMBt nMu mOn whAw

5 padrinos del novio Z n Z 5 o S 0 C
 o □

1
1

VIERNES Y SABADOS SESION DE MA^ÜGADA A LA 1’00

Sesiones: 6’00, 
8’15 y 10’30.

Recomendada para 
todos los públicos.

Sesiones: 6’00, 8’15 y 
10’30 

No recomendada a 
menores de 13 años.

M.C.D.2022
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SIN MOLESTIAS
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ALTOZANO

LA TRIBUNA 
organiza la 
elección de “Coche 
del año” en 
Castilla-La 
Mancha

LT

A partir de este año, las 
empresas que editan los dia
rios LA TRIBUNA en Cas
tilla-La Mancha, con cabece
ras en Albacete, Ciudad Real, 
Cuenca, Guadalajara, Puerto
llano, Talavera de la Reina 
y Toledo, van a organizar y 
coordinar la elección de “Co
che del Año” en Castilla-La 
Mancha por votación entre 
nuestros lectores de toda la 
región.

La elección se hará 
mediante boleto de votación, 
que aparece en nuestras pági
nas desde el pasado domingo 
día 10 hasta el domingo 31 
de enero de este año, de entre 
una relación de vehículos en 
la que figuran todas las nove
dades aparecidas a lo largo 
del año, en este caso durante 
1998, de las marcas con 
implantación en la región; 
relación que será confeccio
nada por nuestra Sección de 
Motor.

LA TRIBUNA trata con 
ello de mantener vivo el inte
rés de los lectores por un sec
tor de tanto peso en la eco
nomía nacional, regional y 
provincial, a la vez que pre
miar, gracias al concurso de 
los votantes, el esfuerzo inno
vador de las marcas en bene
ficio de la sociedad. Así,

Un diamante por Navidades.- La Joyería Mangas Jesús realizó durante las 
pasadas fiestas navideñas un sorteo entre sus clientes que consistía en un extraordinario 
regalo de un diamante de 0,40 kilates valorado en más de 200.000 pesetas. La 
afortunada resultó ser Eloisa Martínez Rodríguez y fue su marido, Inocencio Parreño 
Martínez, el que recibió el premio de Jesús García Mangas. Enhorabuena tanto 
a la afortunada como a la joyería por el acierto de este sorteo.

Para acabar con el “escándalo” de propasanda de ¡a Junta

El PP pedirá una Ley de 
Publicidad Institucional

durante 22 días, los 
de LA TRIBUNA 
recortar y enviar 
boletos de votación

lectores 
podrán 
cuantos 
deseen,

y en los que figurarán todos 
los modelos que participan en 
la votación,, pudiendo adjudi
car, por cada boleto, un voto 
diario para la elección de 
“Coche del Año 1998” de LA 
TRIBUNA.

Cualquier boleto que no se 
ajuste a esta premisa será 
anulado durante el escrutinio. 
Una vez contabilizados todos 
los votos obtenidos por cada 
uno de los modelos partici
pantes a través de nuestras 
siete cabeceras, el resultado 
será publicado en nuestras 
páginas en los primeros días 
de febrero. Para premiar la 
atención de nuestros lectores 
hacia esta elección, se sortea
rá un viaje de fin de semana 
a Londres, para dos personas, 
entre todos los boletos de 
votación recibidos para lo que 
será necesario que figuren los 
datos del votante que desee 
participar en dicho sorteo.

El Grupo Popular estudia 
la posibilidad de presentar 
en la Cámara regional una 
Proposición de Ley sobre 
Publicidad Institucional 
para su debate durante el 
próximo período de sesio
nes, según ha informado el 
portavoz del PP en las Cor
tes, Gonzalo Payo.

Los diputados regionales 
del PP mantuvieron ayer su 
primera reunión del año 
para analizar la estrategia 
del Grupo durante el próxi
mo período de sesiones, 
que se iniciará el 1 de febre
ro, y que según Payo tendrá 
“más carga política” debido 
a la proximidad de las elec
ciones autonómicas y muni
cipales de junio.

Entre otras iniciativas, el 
Grupo Popular estudia la 
posibilidad de presentar 
una Proposición de Ley 
sobre Publicidad Institucio
nal a fin de acabar con el 
“escándalo”, que según 
Payo, representa la “propa
ganda partidista” que el 
Gobierno regional hace a 
costa de los presupuestos de 
la Junta de Comunidades.

El PP presentará también

Gonzalo Payo, portavoz del PP.

► Los buenos datos del paro 
durante el año recién termi
nado se vieron ensombreci
dos, como ya va siendo tra
dicional, por un pésimo mes 
de diciembre que supuso en 
nuestra provincia una subida 
de casi mil personas en las 
listas del INEM. La culpa, 
también como de costumbre, 
fue de la construcción: algo 
tendrá que ver la casi eterna 
paralización del PGOU.

► Hay que ver qué poco dura 
la alegría en casa del pobre: 
con lo que disfrutaron los 
sociatas albaceteños metién
dole caña al Teatro de la Paz 
porque se abrió sin licencia 
municipal, y ahora resulta que 
la Consejería de Industria que 
ha hecho Bono en Toledo tie
ne el mismo “pecado”. Si 
hubieran mantenido cerrada 
la boquita...

► Alardeaba ayer el delegado 
de la Junta, Siro Torres, de 
que las nuevas pistas de atle
tismo de Albacete podrán 
estar acabadas en abril, “dos 
meses antes del plazo esta
blecido”. Hombre, “el plazo 
establecido” más lógico 
habría sido antes de tirar 
patas arriba las del Carlos 
Belmonte, o sea, hace más de 
medio año; ¿o no?

► El “viaje al centro” del PP 
nos trae hoy una rueda de 
prensa sobre “Concurso de 
ideas pro-desfavorecidos”. La 
mejor idea, sin más, se supone 
que es ayudar a los desfa- 
vorecidos. Por cierto, 
¿querrán promocionar para 
algún cargo al abogado Héc
tor Esteve, que es quien da 
la rueda de prensa?
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una serie de propuestas 
relacionadas con las mini
residencias, el agua y los 
regadíos, el Tren de Alta 
Velocidad y las fundaciones 
sanitarias, e insistirá en la 
petición de una comisión 
parlamentaria para investi
gar la adjudicación de las 
nuevas oficinas de farmacia 
en Castilla-La Mancha.

Gonzalo Payo cree que 
la estrategia del PSOE en 
el último período de sesio
nes de la legislatura será la

de tratar de erosionar al
Partido Popular criticando 
la política del Gobierno de 
Aznar y con las descalifi
caciones personales en los 
debates parlamentarios.

El portavoz “popular” en 
las Cortes regionales 
comentó que su Grupo “no 
va a perder la compostura” 
ante la actitud de los socia
listas “que no han jugado 
limpio durante toda la legis
latura ni esperamos que lo 
hagan ahora”.

Las pistas de Siro.

^#e»**^’**“’i..CrtUUí-ls Mancha


